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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/003685

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Salazar Bello, María Isabel (GS).

Retirada de su pregunta sobre conocimiento por parte 
del Ministerio de Hacienda de la reclamación por parte 
del Concello de Lugo a la Dirección General de Fondos 
Comunitarios y Financiación Territorial del citado 
Ministerio de la cantidad restante en concepto de com-
pensación por la desaparición del Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE).

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y a la autora de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publi-
cación de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2004.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Con-
greso de los Diputados» serie D, núm. 51, de 8 de julio de 2004.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre  de 2004.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/006056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Justicia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Abogacía del Estado-Dirección 
del Servicio Jurídico del Estado, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Justicia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Abogacía del Estado-Dirección del Servicio Jurídico del 
Estado, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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184/006058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de los Registros 
y del Notariado, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de los Registros y del Notariado, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
con la Administración de Justicia, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro de la Dirección 
General de Relaciones con la Administración de Justicia, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Asuntos 
Religiosos, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Asuntos Religiosos, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Justicia, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Justicia, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Cooperación 
Jurídica Internacional, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cooperación Jurídica Internacio-
nal, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 

toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado para la Unión 
Europea, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado para la Unión Europea, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
para la Unión Europea, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 

Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado para la Unión Euro-
pea, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coordina-
ción e Integración de Asuntos Generales Técnicos de la 
Unión Europea, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Coordinación e Integración de 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

282

Asuntos Generales Técnicos de la Unión Europea, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Mercado 
Interior y otras Políticas Comunitarias, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Mercado Interior y otras Políti-
cas Comunitarias, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal even-
tual, dentro de la Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores 
y para Iberoamérica, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores y para Ibero-
américa, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Asuntos Exteriores y para Iberoamérica, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de fun-
cionarios de libre designación, dentro del Gabinete de la 
Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores y para Ibero-
américa, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Política 
Exterior, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Política Exterior, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Exterior para Europa y América del Norte, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Exterior para Europa y 
América del Norte, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Exterior para el Mediterráneo, Oriente Próximo y Áfri-
ca, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, espe-
cificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Política Exterior para el Medite-
rráneo, Oriente Próximo y África, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Exterior para Iberoamérica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Exterior para Iberoamé-
rica, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Exterior para Asia y Pacífico, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Exterior para Asia y 
Pacífico, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Asuntos 
Internacionales de Terrorismo, Seguridad y Desarme, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Asuntos Internacionales de 
Terrorismo, Seguridad y Desarme, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
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Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
Económicas Internacionales, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Relaciones Económicas Interna-
cionales, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Naciones 
Unidas, Derechos Humanos y Organismos Multilatera-
les, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Naciones Unidas, Derechos 
Humanos y Organismos Multilaterales, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Coopera-
ción Internacional, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Cooperación Internacional, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Cooperacion 
Internacional, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
Culturales y Científicas, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Relaciones Culturales y Científi-
cas, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Comunica-
ción Exterior, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Comunicación Exterior, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Asuntos Exte-
riores, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Asuntos Exteriores, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Servicio 
Exterior, desde la toma de posesión del nuevo gobier-

no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Servicio Exterior, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Asuntos y 
Asistencia Consulares, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Asuntos y Asistencia Consulares, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Vicepresidencia 
Primera del Gobierno, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Vicepresidencia Primera del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento del Director de 
Información de la Vicepresidencia Primera del Gobier-
no, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento del Director de Información de la Vice-
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presidencia Primera del Gobierno, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Vicepresidencia Segun-
da del Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Vicepresidencia Segunda del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento del Director de 
Información del Gabinete de la Vicepresidencia Segun-
da del Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento del Director de Información del Gabine-
te de la Vicepresidencia Segunda del Gobierno, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Presidente del 
Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Presidente del Gobierno, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdirección del Gabinete del 
Presidente del Gobierno, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 

retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdirección del Gabinete del Presidente del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Asuntos Institu-
cionales del Gabinete del Presidente del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Asuntos Institucionales del Gabinete 
del Presidente del Gobierno, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Política Interna-
cional y Seguridad del Gabinete del Presidente del 
Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Política Internacional y Seguridad del 
Gabinete del Presidente del Gobierno, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Análisis y Estu-
dios del Gabinete del Presidente del Gobierno, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Análisis y Estudios del Gabinete del 
Presidente del Gobierno, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Educación y Cul-
tura del Gabinete del Presidente del Gobierno, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Educación y Cultura del Gabinete del 

Presidente del Gobierno, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de la Presiden-
cia del Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de la Presidencia del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Vicesecretaría General de la 
Secretaría General de la Presidencia del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Vicesecretaría General de la Secretaría General de la 
Presidencia del Gobierno, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Protocolo de la 
Secretaría General de la Presidencia del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Protocolo de la Secretaría General de 
la Presidencia del Gobierno, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Seguridad de la 
Secretaría General de la Presidencia del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
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cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Seguridad de la Secretaría General de 
la Presidencia del Gobierno, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Infraestructura y 
Seguimiento para las situaciones de crisis de la Secreta-
ría General de la Presidencia del Gobierno, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Infraestructura y Seguimiento para 
las situaciones de crisis de la Secretaría General de la 
Presidencia del Gobierno, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Oficina Económica del Presiden-
te del Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Oficina Económica del Presidente del Gobierno, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Política Econó-
mica de la Oficina Económica del Presidente del 
Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Política Económica de la Oficina 

Económica del Presidente del Gobierno, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Departamento de Sociedad del 
Bienestar de la Oficina Económica del Presidente del 
Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Departamento de Sociedad del Bienestar de la Oficina 
Económica del Presidente del Gobierno, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Defensa, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Defensa, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Secretario de Estado de Defensa, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Armamen-
to y Material, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General de Armamento y Material, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Infraestruc-
tura, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Infraestructura, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Asuntos 
Económicos, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Asuntos Económicos, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Comunica-
ción de la Defensa, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Comunicación de la Defensa, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Defensa, desde 
la toma de posesión del nuevo Gobierno, especificando 

cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Defensa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica de la 
Subsecretaría de Defensa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica de la Subsecretaría de 
Defensa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Personal, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Personal, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Recluta-
miento y Enseñanza Militar, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza Mili-
tar, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Política de 
Defensa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Política de Defensa, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política de 
Defensa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política de Defensa, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
Institucionales de Defensa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
de la Dirección General de Relaciones Institucionales 
de Defensa, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Justicia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 

cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Justicia, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Justicia, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Justicia, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Justicia, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Jefatura del Estado Mayor de la 
Defensa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Jefatura del Estado Mayor de la Defensa, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete Técnico de la Jefatura del 
Estado Mayor de la Defensa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete Técnico del Jefe del Estado Mayor de la 
Defensa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro Superior de Estudios de la 
Defensa Nacional (CESEDEN), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Defensa de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional 
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(CESEDEN), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido  nombradas como personal 
eventual, dentro de la Escuela de Altos Estudios de la 
Defensa (EALEDE), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Escuela de Altos Estudios de la Defensa (EALEDE), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Escuela Superior de las Fuerzas 
Armadas (ESFAS), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Escuela Superior de las Fuerzas Armadas (ESFAS), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Defensa, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Tributos, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Tributos, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Catastro, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Catastro, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Financia-
ción Territorial, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Financiación Territorial, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Tribunal Económico-Administrati-
vo Central, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Tribunal Económico-Administrativo Central, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Presupues-
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tos y Gastos, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Presupuestos y Gastos, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Presupues-
tos, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Presupuestos, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Costes de 
Personal y Pensiones Públicas, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro de la Dirección 
General de Costes de Personal y Pensiones Públicas, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Fondos 
Comunitarios, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Fondos Comunitarios, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Intervención General de la Adminis-
tración del Estado, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Intervención General de la Administración del Estado, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Econo-
mía, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Economía, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Economía, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Economía, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
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Económica, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Económica, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Defensa de 
la Competencia, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Defensa de la Competencia, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Tesoro y 
Política Financiera, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

313

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Tesoro y Política Financiera, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Seguros y 
Fondos de Pensiones, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Financia-
ción Internacional, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Financiación Internacional, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Economía y 
Hacienda, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Economía y Hacienda, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Inspección General del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
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ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro de la Inspección 
General del Ministerio de Economía y Hacienda, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de la Seguri-
dad Social, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de la Seguridad Social, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de la Seguridad Social, desde la toma de posesión del 

nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de la Seguridad 
Social, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Ordenación 
Económica de la Seguridad Social, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Ordenación Económica de la 
Seguridad Social, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Intervención General de la Segu-
ridad Social, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Intervención General de la Seguridad Social, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Inmigra-
ción y Emigración, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Secretaría de Estado de Inmigración y Emigración, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Inmigración y Emigración, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Inmigración y 
Emigración, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Inmigra-
ción, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Inmigración, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Integración 
de los Inmigrantes, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Integración de los Inmigrantes, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Emigra-
ción, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Emigración, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Servicios 
Sociales, Familia y Discapacidad, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Familia y 
Discapacidad, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Servicios Sociales, Familia y Discapacidad, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Servicios Socia-
les, Familia y Discapacidad, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Servicios 
Sociales y Dependencia, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Servicios Sociales y Dependen-
cia, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de las Familias 
y la Infancia, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de las Familias y la Infancia, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coordina-
ción de Políticas Sectoriales sobre la Discapacidad, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Coordinación de Políticas Secto-
riales sobre la Discapacidad, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Trabajo y Asun-
tos Sociales, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Trabajo y Asuntos Sociales, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 

la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Inspec-
ción de Trabajo y Seguridad Social, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

323

184/006269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Inspección de Trabajo y Segu-
ridad Social, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Empleo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Empleo, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Trabajo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General de Trabajo, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Econo-
mía Social, del Trabajo Autónomo y del Fondo Social 
Europeo, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Economía Social, del Trabajo 
Autónomo y del Fondo Social Europeo, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Políticas de 
Igualdad, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Políticas de Igualdad, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Universi-

dades e Investigación, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Universidades e Investigación, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
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desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Universidades e 
Investigación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Política 
Científica y Tecnológica, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Política Científica y Tecnológica, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Investiga-
ción, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Investigación, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Tecnológica, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Política Tecnológica, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Universi-
dades, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Universidades, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo Superior de Investigacio-
nes Científicas (CSIC), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Investigaciones Energé-
ticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambien-
tales y Tecnológicas (CIEMAT), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Investigación 
y Tecnología Agraria (INIA), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agra-
ria y Alimentaria (INIA), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Que personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Español de Oceanografía 
(IEO), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Español de Oceanografía (IEO), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Geológico y Minero de 
España (IGME), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Geológico y Minero de España (IGME), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro Español de Metrología 
(CEM), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro Español de Metrología (CEM), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Educación y 
Ciencia, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Educación y Ciencia, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Educación, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Educación, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Educación, 
Formación Profesional e Innovación Educativa, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Educación, Formación Profesio-
nal e Innovación Educativa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coopera-

ción Territorial y Alta Inspección, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cooperación Territorial y Alta Ins-
pección, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Infraes-
tructuras y Planificación, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Infraestructuras y Planifica-
ción, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Infraestructuras y Planificación, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Infraestructuras 
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y Planificación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Infraes-
tructuras, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Infraestructuras, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Carreteras, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Carreteras, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Ferrocarri-
les, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Ferrocarriles, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Planifica-
ción y Coordinación Territorial, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-

empeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro de la Dirección 
General de Planificación y Coordinación Territorial, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Fomento, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Fomento, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Instituto 
Geográfico Nacional, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Programa-
ción Económica, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Programación Económica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Transpor-
tes, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Transportes, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Transportes 
por Carretera, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Transportes por Carretera, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Marina 
Mercante, desde la toma de posesión del nuevo gobier-

no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Marina Mercante, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Aviación 
Civil, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Aviación Civil, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Seguri-
dad, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Secretaría de Estado de Seguridad, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Seguridad, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Seguridad, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Policía, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Policía, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Guardia 
Civil, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Guardia Civil, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Infraestruc-
turas y Material de Seguridad, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-

empeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro de la Dirección 
General de Infraestructuras y Material de Seguridad, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Interior, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Interior, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Interior, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias, desde la toma de posesión del nuevo 
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gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Tráfico, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Tráfico, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Protección Civil y Emergencias, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
del Interior de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Interior, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno del País 
Vasco, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno del País Vasco, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Guipúzcoa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

345

184/006371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Guipúzcoa, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Vizcaya, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Vizcaya, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Álava, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Administracio-
nes Públicas, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
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bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Administraciones Públicas, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Recursos 
Humanos, Programación Económica y Administración 
Periférica, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Recursos Humanos, Programa-
ción Económica y Administración Periférica, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General para la Admi-
nistración Pública, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-

tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General para la Administración Pública, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de la Función 
Pública, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de la Función Pública, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Moderniza-
ción Administrativa, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Modernización Administrativa, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Inspección, 
Evaluación y Calidad de los Servicios, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Inspección, Evaluación y Calidad 
de los Servicios, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Administra-
ción Pública, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Administración Pública, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Mutualidad General de Funcio-
narios Civiles del Estado, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 

retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Esta-
do, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Relacio-
nes con las Cortes, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Relaciones con las Cortes, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro del Gabinete de 
la Secretaría de Estado de Relaciones con las Cortes, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
con las Cortes, desde la toma de posesión del nuevo 
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gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Relaciones con las Cortes, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Comuni-
cación, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Comunicación, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Comunicación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Comunicación, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coordina-
ción Informativa, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Coordinación Informativa, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Comunica-
ción del Área Nacional, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Comunicación del Área Nacio-
nal, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Comunica-
ción del Área Internacional, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Comunicación del Área Interna-
cional, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Presidencia, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Presidencia, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
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la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de la Pre-
sidencia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Secretaria-
do del Gobierno, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Secretariado del Gobierno, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Recursos 
Humanos, Servicios e Infraestructura, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Recursos Humanos, Servicios e 
Infraestructura, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Oficina del Comisionado para las 
actuaciones derivadas de la catástrofe del buque «Pres-
tige», desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 

la Presidencia de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Oficina del Comisionado para las actuaciones deriva-
das de la catástrofe del «Prestige», desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
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Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Agricultura 
y Alimentación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Agricultura y Alimentación, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Agricultu-
ra, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, espe-

cificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Agricultura, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Ganadería, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Ganadería, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Desarrollo 
Rural, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Desarrollo Rural, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Industria 
Agroalimentaria y Alimentación, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General de Industria Agroalimentaria y Ali-
mentación, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Pesca 
Marítima, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Pesca Marítima, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Recursos 
Pesqueros, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Recursos Pesqueros, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Estructuras 
y Mercados Pesqueros, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Estructuras y Mercados Pesque-
ros, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 

cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Turismo y 
Comercio, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Turismo y Comercio, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Esta-
do de Turismo y Comercio, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
del Gabinete de la Secretaría de Estado de Turismo y 
Comercio, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Comercio 
Exterior, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Comercio Exterior, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Comercio e 
Inversiones, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Comercio e Inversiones, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Comercial, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Comercial, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Turismo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Turismo, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Teleco-

municaciones y para la Sociedad de la Información, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para 
la Sociedad de la Información, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Infor-
mación, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
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especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Secretaría de Estado de Telecomunica-
ciones y para la Sociedad de la Información, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Telecomu-
nicaciones y Tecnologías de la Información, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 

cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Telecomunicaciones y Tecnolo-
gías de la Información, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General para el Desa-
rrollo de la Sociedad de la Información, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General para el Desarrollo de la Sociedad de 
la Información, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Industria, Turis-
mo y Comercio, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Industria, Turismo y Comercio, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Industria, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Industria, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Desarrollo 
Industrial, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Desarrollo Industrial, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política de 
la Pequeña y Mediana Empresa, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política de la Pequeña y Mediana 
Empresa, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 

Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Energía, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Energía, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Política 
Energética y Minas, desde la toma de posesión del 
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nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Política Energética y Minas, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno en Álava, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de La 
Rioja, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de La Rioja, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Ceuta, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Ceuta, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Melilla, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Melilla, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Coopera-
ción Territorial, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Cooperación Territorial, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Cooperación Territorial, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
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Gabinete del Secretario de Estado de Cooperación Terri-
torial, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coopera-
ción Autonómica, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cooperación Autonómica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coopera-
ción Local, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cooperación Local, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y nivel 
asignado, han sido nombradas dentro de los puestos de 
funcionarios de libre designación, dentro del Gabinete de 
la Secretaría de Estado de Hacienda y Presupuestos, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Secretaría de Estado 
de Hacienda y Presupuestos, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete del Ministro, desde la 

toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete del Ministro, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría de Estado de Hacienda 
y Presupuestos, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría de Estado de Hacienda y Presupuestos, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Hacienda, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Hacienda, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Ciudad Real, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como agregados 
laborales en las embajadas españolas, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, con expresión de sus 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

374

identidades, perfil profesional de cada una de ellas y 
puesto para el que han sido designadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido cesadas de sus funciones, 
como agregados laborales en las embajadas españolas, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, con 
expresión de sus identidades, puesto que desempeña-
ban y razones que han motivado, en su caso, los ceses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de El Hierro, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Dirección Insular de la Administración General 
del Estado de El Hierro, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de Fuerteventura, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Dirección Insular de la Administración General del 
Estado de Fuerteventura, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de Lanzarote, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Dirección Insular de la Administración General 

del Estado de Lanzarote, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de La Gomera, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Dirección Insular de la Administración General del 
Estado de La Gomera, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de La Palma, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Dirección Insular de la Administración General del 
Estado de La Palma, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de Ibiza, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección Insular de la Administración General del 
Estado de Ibiza, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección Insular de la Adminis-
tración General del Estado de Menorca, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
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que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección Insular de la Administración General del 
Estado de Menorca, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de Ara-
gón, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Aragón, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Huesca, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Huesca, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Teruel, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Subdelegación del Gobierno de Teruel, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Zaragoza, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Zaragoza, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Asturias, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Asturias, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de las 
Islas Baleares, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de las Islas Baleares, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Canarias, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
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no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Canarias, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Las Palmas, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Las Palmas, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Santa Cruz de Tenerife, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Santa Cruz de Tenerife, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de Can-
tabria, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Delegación del Gobierno de Cantabria, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de Cas-
tilla-La Mancha, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Castilla-La Mancha, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

382

184/006542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Albacete, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Albacete, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Ciudad Real, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Cuenca, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Subdelegación del Gobierno de Cuenca, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Guadalajara, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Guadalajara, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Toledo, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Toledo, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de la 
Comunidad Valenciana, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de la Comunidad Valenciana, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Alicante, desde la toma de posesión del nuevo gobier-

no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Alicante, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Castellón, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Castellón, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Valencia, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Valencia, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Extremadura, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Delegación del Gobierno de Extremadura, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Badajoz, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Badajoz, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Cáceres, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Cáceres, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Galicia, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Galicia, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de A 
Coruña, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de A Coruña, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Lugo, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Lugo, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Ourense, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Subdelegación del Gobierno de Ourense, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Pontevedra, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Pontevedra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Madrid, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Madrid, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Madrid, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Madrid, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de la 
Región de Murcia, desde la toma de posesión del nuevo 
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gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de la Región de Murcia, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de la 
Comunidad Foral de Navarra, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que des-
empeñan, retribución bruta anual asignada y cualifica-
ción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
de la Delegación del Gobierno de la Comunidad Foral 
de Navarra, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Proyecto Básico de Ampliación del Puerto de 
Arinaga cuyo futuro muelle ocupará 2,2 kilómetros 
lineales de costa, tendrá como objetivo la carga y des-
carga de pasajeros y mercancías tipo gas, contenedores 
y, probablemente, petróleo. Los perjuicios que generará 
la construcción de la ampliación del Puerto de Arinaga 
son mucho mayores que los discutibles beneficios 
socioeconómicos que conllevaría, además de la influen-
cia en el tejido empresarial del Puerto de La Luz y Las 
Palmas debido a la derivación de parte del tráfico de 
contenedores y barcos al Puerto de Arinaga. Este pro-
yecto tendrá efectos graves sobre los ecosistemas lito-
rales marinos más productivos y los sebadales (prade-
ras de plantas marinas, el ecosistema submarino más 
productivo en Canarias), reduciendo las áreas de repro-
ducción y crías de especies de interés pesquero para los 
pescadores de Agüimes (19.284 habitantes) y Santa 
Lucía (40.011 habitantes).

Durante la construcción de la primera fase se ha 
incumplido la Ley 11/1990, de 13 de julio, de Preven-
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ción del Impacto Ecológico, puesto que la Autoridad 
Portuaria no ha cumplido con la mayor parte de los 
puntos de la Declaración de Impacto Ecológico que en 
su momento emitió la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental (Resolución de 2 de abril de 
1997, de la Dirección General de Calidad y Evaluación 
Ambiental, BOE núm. 93).

Por otro lado, el Estudio de Impacto Ambiental del 
proyecto de ampliación presenta múltiples omisiones 
poco justificables en un estudio de este tipo.

¿Por qué no se han tomado medidas sancionadoras 
y correctoras ante el incumplimiento de los condicio-
nantes de la Declaración de Impacto de la primera fase 
del Puerto de Arinaga?

¿Se va a exigir que se estudien proyectos alternati-
vos que no comprometan la multifuncionalidad del 
litoral y, por lo tanto, las posibilidades de desarrollo de 
actividades sostenibles en la zona (turismo verde, zonas 
de práctica de deportes acuáticos, pesca, marisqueo, 
baño y ocio)?

¿Se va a exigir que el Estudio de Impacto Medioam-
biental tenga en cuenta todas las consecuencias de la 
ampliación del puerto así como el establecimiento de 
un sistema compensatorio por la afección a parte de un 
LIC, a parte de un IBa, la pérdida de un sistema de sali-
nas y de una importante zona de ocio y deportiva?

¿Por qué se está aprobando la ejecución de dos 
puertos de similares características (Puerto de Granadi-
lla en Tenerife y Puerto de Arinaga en Gran Canaria) y 
un gran coste económico, que competirán por el mismo 
tipo de tráfico marítimo, que reducirán el tráfico de 
buques en las dos capitales insulares y que, al no estu-
diar proyectos alternativos, producirán importantes 
impactos medioambientales?

¿Se han remitido al Ministerio de Medio Ambiente 
los informes que se debían realizar según la Declara-
ción de Impacto del proyecto inicial (proyecto de res-
tauración y acondicionamiento de los humedales, estu-
dio de dispersión del emisario, batimetría inicial de las 
playas del sur de la isla, estudio de seguridad y plan de 
emergencia interior, programa de vigilancia ambien-
tal)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/006584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

Existe un documento del Ministerio del Interior, 
concretamente de la Dirección General de la Policía, 
Subdirección General del Gabinete Técnico. En él se 
desarrolló el epígrafe «Concentraciones e incidentes 
ante las sedes del Partido Popular o Instituciones Públi-
cas el día 13 de marzo de 2004», fechado el 26 de junio 
de 2004. En el mismo se relatan las actuaciones poli-
ciales realizadas con motivo de las concentraciones que 
tuvieron lugar en la tarde-noche del pasado día 13 de 
marzo en diversas ciudades.

De este modo en lo referido a Zaragoza se indica 
«con el fin de mantener la seguridad ciudadana, evitan-
do posibles altercados y proteger a las personas y bie-
nes, se enviaron a dicho lugar diversos efectivos poli-
ciales, que procedieron a la identificación de parte de 
los asistentes a dicha concentración». «El Juzgado de 
Instrucción número 1 de Zaragoza, mediante la denun-
cia formulada por el PP, ordena que se practiquen ges-
tiones conducentes a aclarar las circunstancias de los 
hechos, y actuación y determinación de sus autores. En 
cumplimiento de lo ordenado por dicho Juzgado, por la 
Brigada Provincial de Información se instruyeron Dili-
gencias, relatando los hechos acaecidos y las personas 
identificadas, 31 en total, de las cuales a 20 se les había 
solicitado en el lugar su DNI, y el resto eran conocidas 
por los servicios policiales».

¿Qué explicaciones puede dar el Gobierno a raíz de 
este procedimiento de identificación?, ¿es habitual este 
tipo de actuaciones por parte de la policía?, ¿qué perso-
nas son las conocidas por los servicios policiales?, 
¿existe algún fichero de personas en Aragón en las que 
se identifique a personas por su mera pertenencia a 
colectivos, asociaciones o agrupaciones ciudadanas?, 
¿qué medidas va a tomar el gobierno para ajustarse a lo 
establecido en la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
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formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Qué iniciativas piensa tomar el Gobierno para evi-
tar que Aragón y otros territorios del Estado no se vean 
perjudicados por el nuevo reparto de fondos de la Unión 
Europea que entrará en vigor a partir de 2007?, ¿cómo 
se piensa paliar que Aragón deje de recibir parte de los 
más de trescientos millones de euros que ha obtenido 
entre 2000 y 2006 por ser parte del objetivo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Qué medidas se habían adoptado por parte de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para evitar la 
extensión de la plaga del denominado «mejillón-cebra», 
dado que se ha conocido recientemente como ha salta-
do ya la presa de Mequinenza en el río Ebro?, ¿qué 
acuerdos se habían alcanzado para coordinar actuacio-
nes con el Gobierno de Aragón, comarcas y ayunta-
mientos implicados?, ¿considera el Gobierno que estas 
medidas eran suficientes?, en su caso ¿qué explicacio-
nes puede dar el Gobierno para intentar justificar este 
avance incontrolado del mejillón cebra?, ¿qué medidas 
piensa adoptar a partir de ahora?, ¿en qué plazo de 
tiempo?, ¿con qué recursos económicos?, ¿cuándo está 
previsto elaborar un programa integral y coordinado 
entre todas las administraciones implicadas para com-
batir la «plaga del mejillón cebra»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006587

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobier-
no, para su respuesta:

¿Piensa el Gobierno atender las demandas de la 
Comisión de Mancomunidades y Comarcas de la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias en la que 
se reclama que los fondos que gestiona el Ministerio de 
Administraciones Públicas contemplen una partida 
para apoyar la gestión supramunicipal y mancomuna-
da, de forma que estas entidades puedan recibir directa-
mente ingresos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿En qué situación administrativa se encuentran, a 
fecha de hoy, todos los trámites de la variante carretera 
de la localidad de Alcañiz?, ¿qué plazos de tiempo y 
previsiones se barajan por parte del Gobierno para cul-
minar este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

En la zona del desdoblamiento de la N-232 de Zara-
goz a El Burgo cuando llueve se forman unas balsas a 
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los lados de la carretera que provocan problemas en la 
seguridad vial. Además esas balsas las hay a lo largo de 
todo ese tramo hasta El Burgo, por lo que formulamos 
las siguientes preguntas:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
mejorar las condiciones de seguridad vial en la zona 
mencionada?, ¿en qué plazo de tiempo?, ¿con qué fon-
dos económicos?, ¿cuál es el problema que ocasiona 
esta situación?, ¿existe alguna responsabilidad de la 
empresa adjudicataria al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/006590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas al Gobierno, para 
su respuesta:

Los trabajadores de Estaciones y Puestos de Mando 
de RENFE (personal operativo de la Unidad de Nego-
cio de Circulación) están de huelga.

Este colectivo indica que «a pesar del alto grado de 
capacitación que se nos exige y de la responsabilidad 
que conlleva nuestro trabajo, venimos sufriendo una 
discriminación frente a otros colectivos, debida a la 
escasa valoración profesional por parte de la Dirección 
de la empresa».

Las demandas por las que se convocan estas movili-
zaciones son:

Reclasificación profesional y reordenación del 
colectivo, en cumplimiento de lo establecido en el XIV 
Convenio Colectivo (firmado en abril de 2003), que 
contemple las condiciones a que nos encontramos 
sometidos: trabajo en fines de semana y festivos, noc-
turnidad, turnicidad, responsabilidad en la circulación, 
penosidad, etc.

Que la Dirección ponga fin al proceso de elimina-
ción de puestos de trabajo y cierre de estaciones que 
está llevando a cabo, proceso que compromete la cali-
dad del servicio y afecta a las garantías de seguridad 
del tráfico ferroviario.

Hasta el momento, los intentos de llegar a una solu-
ción negociada con la empresa han sido en vano.

Por este motivo presentamos las siguientes pregun-
tas.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
intentar dar solución a este conflicto laboral?, ¿en qué 
plazo de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/006591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguiente pregunta escrita al Gobierno, para su 
respuesta:

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Aragón 
sobre el estado actual de las transferencias de justicia a 
esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/006592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, a la Mesa del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito dirigida 
al Ministerio del Interior.

Con posterioridad a la aprobación de la Ley Orgáni-
ca 7/2003, de 30 de junio, de medidas de reforma para 
el cumplimiento íntegro y efectivo de las penas se dic-
taron instrucciones a las Juntas de Tratamiento para la 
adecuación del procedimiento de actuación de las Jun-
tas de Tratamiento a las modificaciones normativas 
introducidas.

Dicha Circular realiza interpretaciones sobre, fun-
damentalmente, el artículo 36 CP, en concreto sobre el 
llamado período de seguridad, en relación con la clasi-
ficación en tercer grado, libertad condicional, benefi-
cios penitenciarios y acumulación de condenas.
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Dichas interpretaciones dan lugar a una aplicación 
retroactiva y extensiva del denominado período de 
seguridad y están coadyuvando al espectacular y espe-
luznante incremento de la población penitenciaria, que 
elevan la ratio de personas encarceladas en relación 
con la población general mayor de 18 años hasta 
aproximadamente 180 personas por cada 100.000 habi-
tantes, cifra a la que en la UE sólo llegan algunos de los 
países recientemente incorporados. La población peni-
tenciaria —en los 66 centros penitenciarios dependien-
tes de la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias y en los 11 bajo la dirección de la Secretaría de 
Serveis Penitenciaris, Rehabilitació y Justicia Juvenil 
de la Generalitat de Catalunya—, a 21 de mayo de 
2004, asciende a 58.873 personas, 12.940 preventivas 
cuando el 8 de agosto de 2003 eran 54.822 personas, 
12.048 de ellas en prisión provisional (un incremento 
del 7,5 %).

La jurisprudencia de los juzgados de vigilancia 
penitenciaria y posteriormente de las Audiencias Pro-
vinciales (véase Auto Audiencia Provincial de Madrid 
1180/2004, de 6 de mayo de 2004), vía recurso inter-
puesto por el Ministerio Fiscal, está negando las 
interpretaciones de los artículos del Código Penal 
reformados que propone la Dirección de Instituciones 
Penitenciarias en su Circular.

La Secretaría de Serveis Penitenciaris, Rehabilita-
ció y Justicia Juvenil de la Generalitat de Catalunya 
ya ha rectificado la Circular remitida a sus centros 
tras la LO 7/2003, acogiendo la jurisprudencia del 
citado Auto de la Audiencia Provincial de Madrid y 
otros en el mismo sentido de la Audiencia Provincial 
de Barcelona.

Formalmente, el período de seguridad está incluido 
en el artículo 36 del Código Penal. La propia exposi-
ción de motivos de la ley establece que la razón para 
ello es que «se considera necesaria la introducción de 
esta figura en nuestro ordenamiento penal».

Todas las leyes penitenciarias han tenido carácter de 
Ley Orgánica (tanto la L.O. 1/1979, de 26 de abril, 
General Penitenciaria, como las sucesivas normas que 
la han modificado, incluida la L.O. 7/2003), y ello es 
así porque afectan al derecho fundamental de la liber-
tad (inciso inicial del art. 81.1 de la Constitución), pues 
su carácter orgánico no viene exigido por los demás 
incisos de ese párrafo del artículo 81 ni por el artícu-
lo 25 de la Constitución que se refiere, sin especificar, a 
«la ley penitenciaria».

Materialmente, la pena en el Código Penal sólo es 
amenaza penal. La pena se califica como castigo cente-
nares de veces en el Código Penal y su carga aflictiva 
sólo llega cuando se cumple. Lo que para la Jurisdic-
ción es ejecución para el penado es cumplimiento. Y 
sólo por el cumplimiento se alcanzan las finalidades de 
la pena, no sólo la retributiva o la de prevención espe-
cial, sino incluso la de prevención general en sus ver-
tientes positiva y negativa, pues si las penas no se cum-
plieran nunca, no existiría capacidad disuasoria en la 

conminación penal, ni capacidad de inspirar respecto a 
la norma y evitar, mediante la confianza de la ley, el 
recurso a la violencia privada y a la represalia. Por ello, 
distinguir entre la pena, por un lado, y la vida de la 
pena, por otro, como si la pena existiera materialmente 
al margen de su cumplimiento, es contario a toda expe-
riencia y a la razón vital.

Es evidente que el contenido aflictivo de la pena no 
puede medirse sólo por el quantum de su duración, 
sino también, por el quantum de su intensidad. Cual-
quier medida del tiempo que prescinda de la intensidad 
del sufrimiento es, en términos humanos, inexacta e 
inválida.

Este razonamiento enlaza dos ideas. La primera, 
que no puede afirmarse que lo que afecta a las penas y 
dentro de ellas, a esa zona esencial que es su cumpli-
miento, no forma parte del contenido esencial del 
Derecho Penal; la segunda es que la forma de cumpli-
miento puede contener una mayor o menor carga aflic-
tiva y según ella resultar la misma más o menos desfa-
vorable.

Pues bien, que nos encontramos ante una norma 
desfavorable resulta en parte de lo ya expuesto, y 
también de la clara voluntad del Legislador de susti-
tuir un estado de cosas que, según él, «puede hacer 
que la pena prevista en el Código Penal y fijada en la 
sentencia quede muy distante de la efectivamente 
cumplida» (exposición de motivos) por «el cumpli-
miento íntegro y efectivo de las penas» (denomina-
ción de la Ley).

De que, aun aceptando que la forma de cumpli-
miento de la pena sea, en cada momento y de cara al 
futuro, una mera expectativa, si las peores expectativas 
se convierten en regla, siquiera en una fase de la con-
dena, no puede afirmarse que ello no tiene relevancia 
en cuanto al juicio como favorable o desfavorable de la 
norma.

Porque la norma es desfavorable con independen-
cia de que hipotéticamente no lo sea en un caso con-
creto. Dificultar con carácter general la progresión de 
grado es imposible que no tenga antes o después su 
reflejo en una pluralidad de casos particulares, de 
casos en los que, cumplidos todos los requisitos que 
«antes» se exigían, no se cumpla alguno de los intro-
ducidos más tarde por una ley que en todos esos casos 
va a resultar desfavorable. Si una ley perjudica muchas 
veces y no favorece nunca, ¿puede decirse que no es 
desfavorable?

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Va a cambiar la DGIP de criterios a la luz de la 
jurisprudencia reciente, dando lugar a una nueva Circu-
lar a las Juntas de Tratamiento?

¿Se van a cambiar los criterios de política peniten-
ciaria a fin de favorecer la efectiva reinserción social de 
las personas y variar la alarmante línea de incremento 
de la población penitenciaria de los últimos 8 años?
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¿Se van a adecuar los criterios de las fiscalías a la 
nueva interpretación de la LO 7/2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/006593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea conetestada por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Medio Ambiente 
sobre la demolición, a consecuencia de una sentencia, 
del complejo urbanístico denominado Montenmedio 
situado en los términos de Vejer de la Frontera y Barbate 
(Cádiz) y propiedad de la empresa Ibercompra, afectado 
en parte por el dominio público marítimo-terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portatoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

Nota.— La presente iniciativa fue calificada por la Mesa de la 
Cámara en su reunión de 20 de julio de 2004.

184/006594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado en las casas cuar-
tel de la Guardia Civil en la provincia de Albacete en el 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el gasto efectuado por parte del Ministerio 
del Interior en la provincia de Albacete en Instituciones 
Penitenciarias en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué grado de ejecución de la inversión prevista 
por el Ministerio del Interior en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2003 en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué grado de ejecución de la inversión prevista por 
el Ministerio del Interior en los Presupuestos Genera-
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les del Estado para el año 2004 en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla judicial en la Comunidad de 
Castilla-La Mancha en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla de la Policía Nacional y de la 
Guardia Civil en la provincia de Albacete al 31 de 
marzo de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/006600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivo los guardias civiles destinados en 
los centros penitenciarios no cobran lo mismo que los 
destinados a seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La realidad actual de la justicia requiere la revisión 
de la demarcación judicial para poder agilizar la justi-
cia y acercarla al ciudadano.

Por ello, preguntamos al Gobierno:

1.  ¿Qué previsiones existen de creación de Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción en la provincia 
de A Coruña?

2.  ¿Qué previsiones existen de alterar las demar-
caciones judiciales en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/006602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, y 
doña María Isabel Salazar Bello, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

La realidad actual de la justicia requiere la revisión 
de la demarcación judicial para poder agilizar la justi-
cia y acercarla al ciudadano.

Por ello, preguntamos al Gobierno:

1  ¿Qué previsiones existen de creación de Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción en la provincia 
de Lugo?

2.  ¿Qué previsiones existen de alterar las demar-
caciones judiciales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas y María Isabel Sala-
zar Bello, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, y 
don Domingo M. Tabuyo Romero, Diputado por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La realidad actual de la justicia requiere la revisión 
de la demarcación judicial para poder agilizar la justi-
cia y acercarla al ciudadano.

Por ello, preguntamos al Gobierno:

1.  ¿Qué previsiones existen de creación de Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción en la provincia 
de Pontevedra?

2.  ¿Qué previsiones existen de alterar las demar-
caciones judiciales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas y Domingo M. Tabu-
yo Romero, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, y 
don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por Ourense, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La realidad actual de la justicia requiere la revisión 
de la demarcación judicial para poder agilizar la justi-
cia y acercarla al ciudadano.

Por ello, preguntamos al Gobierno:

1.  ¿Qué previsiones existen de creación de Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción en la provincia 
de Ourense?

2.  ¿Qué previsiones existen de alterar las demar-
caciones judiciales en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas y Alberto Fidalgo 
Francisco, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al número de víctimas en 
accidentes en la carretera N-330.

¿Cuál es el número de víctimas que se han produci-
do en los accidentes registrados en la carretera N-330, 
entre el punto kilométrico 4,0 (Alicante) y el 70,0 
(Villena) en los años 2002, 2003 y 2004 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/006606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué repercusiones ha tenido el esfuerzo realizado 
por la asistencia letrada a las víctimas de la violencia de 
género, para que las mismas cuenten con letrados espe-
cializados del turno de oficio, en España y, en concreto, 
en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Garrido, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer, ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
construcción y equipamiento de estaciones de control 
de tráfico marítimo?

Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 

Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer, ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
adquisición de mobiliario?

Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer, ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
adquisición de material informático necesario para la 
realización del programa?

Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/006610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Torres Vela, doña María José Sánchez 
Rubio, don Rafael Estrella Pedrola y doña María Escu-
dero Rodríguez, Diputados por Granada, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para ser contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución se encuentra el AVE 
Bobadilla-Granada, a fecha 14 de marzo de 2004? 
¿Qué perspectivas de ejecución contempla el Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Javier Torres Vela, María José Sánchez 
Rubio, Rafael Estrella Pedrola y María Escudero 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Torres Vela, doña María José Sánchez 
Rubio, don Rafael Estrella Pedrola y doña María Escu-
dero Rodríguez, Diputados por Granada, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para ser contestada por 
escrito.

¿En qué fecha y por quién se firmó y cuáles son los 
contenidos del Convenio para la integración del AVE 
en la ciudad de Granada cuya existencia afirma el 
Alcalde de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Javier Torres Vela, María José Sánchez 
Rubio, Rafael Estrella Pedrola y María Escudero 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 

Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer, ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
adquisición de mobiliario y enseres?

Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿En qué grado de ejecución se encuentra el AVE 
Bobadilla-Granada, a fecha 14 de marzo de 2004 ¿Qué 
perspectivas de ejecución contempla el Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás García 
y Remedios Martel Gómez, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/006615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
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Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado de ejecución se ha alcanzado, a 31 
de marzo de 2004, en las inversiones correspondientes 
a formación de la cartografía básica y derivada en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/006616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión ha habido en el aeropuerto de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) en los últimos ocho años? ¿Qué 
obras se han realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2004.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/006617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

El Ministerio de Fomento anterior anunció una 
inversión en el aeropuerto de Jerez de 26.865.241,06 
euros, dentro del Plan de Infraestructuras 2000-2007.

¿Qué cantidad se ha invertido hasta la fecha?¿En 
qué obras se ha invertido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2004.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/006618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Armas Darias, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Prácticamente casi todos los puertos de la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, dependientes de las Autori-
dades Portuarias de Santa Cruz de Tenerife y de Las 
Palmas de Gran Canaria, están recibiendo un importan-
te número de cruceros turísticos, tanto procedentes de 
países de la Unión Europea, como también de países 
terceros, no integrantes de la Unión Europea.

Esto último, cruceros con origen en terceros países 
y cuyo primer puerto sea uno de los que no están decla-
rados por la Secretaría General del Consejo de la Unión 
Europea como frontera exterior Schengen, le impide la 
realización de esa escala, con los consiguientes perjui-
cios económicos y de promoción turística de las islas 
en cuestión, que ese hecho les provoca.

Por estas razones se formula al Gobierno la siguien-
te pregunta:

¿Con qué infraestructuras, medios técnicos y huma-
nos, tanto administrativos como de policía de fronteras, 
cuentan los puertos dependientes de la Autoridad Por-
tuaria de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2004.—Erasmo Armas Darias, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/006620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

401

Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

En las últimas semanas de junio y primera quincena 
del mes de julio del 2004, han tenido lugar maniobras 
militares en el entorno de las islas Columbretes, espa-
cio natural calificado de Reserva Integral.

El entorno de una de las zonas de mayor valor 
ambiental del País Valenciano no es adecuado para rea-
lizar ningún tipo de maniobra militar, aunque éstas no 
hayan tenido lugar dentro de los límites estrictos del 
paraje natural.

Para mayor gravedad, estas maniobras militares se 
han realizado sin consultar, ni siquiera informar a la 
Junta Rectora de las Islas Columbretes. El Alcalde de 
la localidad de Castelló de la Plana es el Presidente de 
la Junta Rectora de las Islas Columbretes.

En base a la exposición realizada, formulamos las 
siguientes preguntas:

Primera.—¿Ha consultado y/o informado el Minis-
terio de Defensa a la Presidencia o a cualquier otro 
miembro de la Junta Rectora de las Islas Columbretes, 
sobre la ejecución de maniobras militares en el entorno 
del paraje natural de las islas Columbretes?

Segunda.—¿De qué características fueron las 
maniobras militares que tuvieron lugar en las últimas 
semanas de junio y primera quincena de julio del 2004 
en las islas Columbretes?

Tercera.—¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa 
realizar más maniobras militares en las inmediaciones 
del entorno del patrimonio natural de las islas Colum-
bretes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2004.—Agustí Cerdà Argent, Diputado.

184/006621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1.  ¿Qué puede avanzar el Ministerio de Fomento 
en cuanto a las causas que provocaron la colisión de 
dos trenes Talgo, en Linarejos, el pasado día 21 de 
mayo?

2.  ¿Qué conclusión técnica tiene el Ministerio 
de Fomento en lo que se refiere a las obras realizadas 

el día anterior al accidente, en el cableado que sirve 
para transmitir las señales a los semáforos y a las 
agujas?

3.  ¿Quién cree, el Ministerio de Fomento, que ha 
sido el responsable del grave accidente producido por 
la colisión de los dos trenes Talgo?

4.  ¿Qué seguimiento ha realizado el Gobierno de 
los heridos en esta colisión?

5.  ¿Con cuántos de los heridos se ha puesto en 
contacto personal directo el Gabinete de la Ministra de 
Fomento, para interesarse por el estado de los heridos?

6.  ¿A cuántos de los heridos ha visitado la Minis-
tra de Fomento?

7.  ¿Cuál es la relación de heridos y el alcance de 
sus lesiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/006622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón, concretamente a través de la 
comarca del Alto Palancia.

Teniendo además en cuenta que la comarca del Alto 
Palancia está enmarcada entre dos parques naturales el 
de Sierra de Espadán y el de la Sierra Calderona:

¿Piensa el actual Gobierno establecer algún tipo de 
diálogo con la Diputación Provincial de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia llegaría en 2007 
con motivo de la Copa América.

Se ha producido una revisión de expedientes de con-
tratación.

¿Cuál va a ser el retraso que se va a acumular con 
motivo de la revisión? ¿Cómo va a afectar temporal-
mente a su llegada a Valencia? ¿Y a la ciudad de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia llegaría en 2007 
con motivo de la Copa América.

Se ha producido una revisión de expedientes de con-
tratación.

¿Finalizó esta revisión el pasado 24 de junio? 
¿cuánto tiempo ha durado esta paralización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia llegaría en 2007 
con motivo de la Copa América.

¿A cuantos kilómetros afecta la revisión de expe-
dientes de contratación que se está produciendo? ¿cuál 
es su importe presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia llegaría en 2007 
con motivo de la Copa América.

Se ha producido una revisión de expedientes de con-
tratación ¿de cuántos? ¿con qué finalidad? ¿se ha con-
seguido el objetivo que se perseguía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia llegaría en 2007 
con motivo de la Copa América.

¿Qué fecha prevé el Gobierno para su finalización 
hasta Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.’

184/006628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral distintos can-
didatos del PSOE en la Comunidad Valenciana anun-
ciaron que el AVE Madrid-Valencia estaría concluido 
en 2007 con motivo de la Copa América.

¿Mantiene el actual Gobierno ese compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón.

¿Tiene el Gobierno alguna estimación presupues-
taria? ¿cuál es?, en caso negativo ¿Cuándo piensa 
tenerla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón.

¿Tiene alguna previsión temporal sobre su ejecución 
material? ¿y sobre el estudio del trazado? ¿cuáles son 
estas fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón, concretamente a través de la 
comarca del Alto Palancia.

Teniendo además en cuenta que la comarca del Alto 
Palancia está enmarcada entre dos parques naturales el 
de Sierra de Espadán y el de la Sierra Calderona:

¿Piensa el actual Gobierno establecer algún tipo de 
diálogo con los municipios de la comarca del Alto 
Palancia afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón, concretamente a través de la 
comarca del Alto Palancia.

Teniendo además en cuenta que la comarca del Alto 
Palancia está enmarcada entre dos parques naturales el 
de Sierra de Espadán y el de la Sierra Calderona:

¿Piensa el Ministerio de Fomento entablar algún 
diálogo con el Gobierno valenciano sobre su trazado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón, concretamente a través de la 
comarca del Alto Palancia.

¿Supone la ejecución de este nuevo tramo de AVE 
una demora en la construcción del AVE Madrid-Valen-
cia-Castellón? ¿De cuánto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado en prensa por parte 
del actual Gobierno la conexión por AVE entre Valen-
cia y Teruel.

En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, transitará por la pro-
vincia de Castellón, concretamente a través de la 
comarca del Alto Palancia.

¿Está prevista alguna parada de este futuro AVE en 
la provincia de Castellón? ¿Dónde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos empresarios y trabajadores autónomos 
hay en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la incidencia de una subida de tipo de inte-
rés en los propietarios de viviendas en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones están previstas en el Aeropuerto 
de Jerez (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la deuda del Ayuntamiento de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y de sus empresas y 
organismos autónomos con la Agencia Estatal de la 
Administración Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones hay acerca de la operación Paso 
del Estrecho en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para conseguir el objetivo 
de un preso por celda en los centros penitenciarios de la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para conseguir el funcio-
namiento de la línea de Alta Velocidad Sevilla-Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los efectivos del Cuerpo Nacional de 
Policía en las Comisarías de la provincia de Cádiz a 30 
de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de ejecución de obras previstas 
en el anexo de inversores del Plan Hidrológico Nacio-
nal en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones hay acerca del proyecto de línea 
de Alta Velocidad a Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué usuarios de internet hay por banda ancha en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes hay para la construcción de nuevas 
Comisarías de Policía para la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incautaciones de droga se han producido en la 
provincia de Cádiz en los últimos 6 meses con expre-
sión de su naturaleza y cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incautaciones de droga se han producido en la 
provincia de Cádiz en el año 2003 con expresión de su 
naturaleza y cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la existencia y situación en que se encuen-
tra el aplazamiento de pago en el Ayuntamiento de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) y en sus posibles empre-
sas municipales y organismos autónomos sobre la 
deuda contraída con la Seguridad Social?

Y, en caso contrario, ¿cuál es la situación del expe-
diente de compensación de las deudas, si existieran, 
con la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Estado destinados a la pro-
vincia de Cádiz para la operación verano 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que se van a cons-
truir en El Puerto de Santa María (Cádiz) de las 180.000 
prometidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Juzgados para casos de vio-
lencia doméstica que se prevé crear en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de emigrantes legales existentes 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la variación de la plantilla de la Subdelega-
ción del Gobierno en la provincia de Cádiz por el cam-
bio de Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la deuda de la Diputación Provincial 
de Cádiz y de sus organismos autónomos y empresas 
con la Agencia Estatal de la Administración Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministerio del Interior 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Qué cantidad de droga incautada se encuentra 
en este momento en las instalaciones que la Subdelega-
ción del Gobierno de Málaga tiene habilitadas para 
estos usos?

2.  ¿Dónde se encuentra esta instalación?
3.  ¿Cuál es el procedimiento actual de eliminación 

de esta droga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en el Puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en la provincia de Málaga del 
Ente Público ACUSUR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en el AVE Madrid-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
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Souvirón García, Diputados por Málaga, perteneciente 
s al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en Correos, en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Ministerio de Defensa en obras diversas 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios, S. A., en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministerio del Interior 
de las que desean obtener respuestas por escrito.

Cuántos cursos y números de presos de la cárcel de 
Alhaurín de la Torre (Málaga) se van a beneficiar de los 
cursos de Formación Profesional en sus tres vertientes:

— Formación teórico-práctica.
— Módulo de orientación profesional.
— Módulo de acompañamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad gastó el Ministerio desde mayo de 
2004 en «Restauración Hidrológica Forestal FEDER y 
cofinanciado»?. Desglosado por actuaciones con refe-
rencia a inicio de la tramitación administrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad gastó el Ministerio desde mayo de 
2004 en «Saneamiento y depuración»? Desglosado por 
actuaciones con referencia a inicio de la tramitación 
administrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 

Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad gastó el Ministerio desde mayo de 
2004 en «Adecuación Ambiental»?. Desglosado por 
actuaciones con referencia a inicio de la tramitación 
administrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad gastó el Ministerio desde mayo de 
2004 en «Control de Aguas Superficiales»?. Desglosa-
do por actuaciones con referencia a inicio de la tramita-
ción administrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
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Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad gastó el Ministerio desde mayo de 
2004 en «Recuperación de Infraestructuras en desuso 
para fines recreativos y otros»? Desglosado por actua-
ciones con referencia a inicio de la tramitación admi-
nistrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Presupuesto previsto y modificaciones de obra en la 
desalobradora de El Atabal (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los proyectos elaborados por la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias y su coste 
económico para conseguir el objetivo de «ningún hijo 
en la cárcel, ni madres con hijos pequeños»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/006671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son para el Ministerio del Interior «los 
aspectos más positivos» del Plan de Lucha contra la 
delincuencia elaborado por el anterior Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y características de los vehículos 
que pretende adquirir la Guardia Civil para el año 2005 
teniendo en cuenta que la previsión de inversión al res-
pecto es de 54.731,00 miles de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/006673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué prendas de uniformidad para la Guardia Civil 
se pretende adquirir durante el año 2005 teniendo en 
cuenta que la previsión de inversión al respecto es 
de 14.050,00 miles de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno no quiere contestar acerca de 
cuáles fueron los motivos explícitos por los que el 
Ministro del Interior no asistió al homenaje que la 
Comunidad de Madrid rindió a las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado el pasado 2 de mayo una vez 
que es de conocimiento público que no estuvo perso-
nalmente presente en dicho acto y, si acaso, representa-
do por otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué factores atribuye el Ministerio del Interior el 
descenso del número de delitos en la provincia de 
Valencia en el año 2003 en relación con el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué empleo tendrá el Director del Centro Nacional 
de Coordinación Antiterrorista cuando —por turno— 
corresponda la Dirección del citado Centro a un miem-
bro de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Hasta qué punto prevé el Ministerio del Interior 
tener en cuenta el Informe del Consejo Superior de la 
Guardia Civil una vez que se traslade a éste el borrador 
de Anteproyecto de Ley Disciplinaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/006678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior 
del Informe que elaboró un grupo de trabajo siguiendo 
las órdenes del anterior Director de la Guardia Civil y 
en relación con la posible reforma del régimen discipli-
nario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué miembro de la Guardia Civil ha sido designa-
do «coordinador» del grupo de estudio al que se ha 
encomendado la tarea de determinar «el alcance de la 
reforma del régimen disciplinario de la Guardia Civil» 
y cuándo tendrá dicho grupo de trabajo finalizada su 
tarea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/006680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Medio Ambien-
te, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, espe-
cificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Granada, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Subdelegación del Gobierno de Huelva, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Huelva, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Jaén, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Jaén, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Málaga, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Málaga, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso6

184/006688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Sevilla, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Sevilla, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Vivienda de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Vivienda de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Vivienda, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Minis-
tra de Vivienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Vivienda, desde la toma de posesión 
del nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Minis-
tra de Vivienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Minis-
tra de Vivienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de 
2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Vivienda de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Arquitectu-
ra y Política de Vivienda, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Vivienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Arquitectura y Política de Vivien-
da, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Vivienda de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Urbanismo 
y Política de Suelo, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Granada, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Córdoba, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Córdoba, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Cádiz, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Subdelegación del Gobierno de Cádiz, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Almería, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Almería, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Andalucía, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Andalucía, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Minis-

tro de Economía y Hacienda de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10 %, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Cádiz:

— ¿Ha solicitado la Diputación Provincial la com-
pensación por la pérdida de recaudación en el Impuesto 
de Actividades Económicas (IAE)?

— ¿Qué importe recibirá por este concepto, corres-
pondiente al ejercicio de 2004, y cuando tiene previsto 
el Ministerio realizar la transferencia económica?

— ¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, 
correspondiente al ejercicio de 2002 y cuál fue la com-
pensación recibida por la desaparición del IAE referida 
al año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

— ¿Tiene conocimiento de las razones por las que 
la Diputación Provincial no la ha solicitado?

— ¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de 
alguna medida para paliar los efectos económicos que 
se deriven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Minis-
tro de Economía y Hacienda de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
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Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10 %, indi-
cando que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a los Ayuntamientos de 
la provincia de Cádiz:

— ¿Cuáles son los Ayuntamientos de esta provincia 
que han solicitado compensación por la pérdida de 
recaudación en el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

— ¿Qué importes recibirán estos Ayuntamientos, 
correspondientes al ejercicio de 2004, y cuándo tiene 
previsto el Ministerio transferir estas cantidades?

— ¿Qué cuantías recibieron en concepto del IAE, 
correspondiente al ejercicio de 2002 y cuál fue la com-
pensación recibida por la desaparición del IAE referida 
al año 2003?

— ¿Cuáles son los Ayuntamientos que no han soli-
citado la compensación por la pérdida del IAE y cuáles 
son los importes que podrían haber recibido cada uno 
de ellos?

— ¿Tiene conocimiento de las razones por las que 
estos Ayuntamientos no han solicitado la compensa-
ción?

— ¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de 
alguna medida para paliar los efectos económicos que 
se producirán en los Ayuntamientos que no han solici-
tado la compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Vadollano a Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Estación de Ante-
quera a Peña de los Enamorados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Conexi’çon con 
la estación de Santana (estación de Santa Ana-Bobadi-
lla población)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Los Prados a 
Arroyo de las Cañas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Apeadero de los 
Remedios a Los Prados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Cártama a Apea-
dero de Los Remedios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Alora a Cártama 
(Túnel de Cártama)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Alora a Cártama 
(Túnel de Alora y Espartal)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Alora a Cartaza 
(Túneles de Tevilla y Gibralmora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Túnel de Abdala-
jis a Alora (Viaductos Arroyo del Espinazo y Jevar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Túnel de Abdala-
jis a Alora (Viaducto Arroyo de las Piedras)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Gobantes a Túnel 
de Abdalajis Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Gobantes a Túnel 
de Abdalajis Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Túnel de Gobantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Estación de 
Bobadilla a Boca Norte del Túnel de Gobantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Antequera a Esta-
ción de Bobadilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Fuente de Piedra 
a Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Roda de Anda-
lucía a Fuente de Piedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Herrera a La 
Roda de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Puente Genil a 
Herrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Santaella a Puen-
te Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Fuente Palmera a 
Santaella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Guadalcázar a 
Fuente Palmera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Almodóvar del 
Río a Guadalcázar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Istmo de acceso a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Bahía Sur en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Jerez Sur a Puerto 
de Santamaría (variante El Portal)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Lebrija a El Cuervo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Manuel Aten-
cia Robledo y don Rafael Merino López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de El Puerto de 
Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Manuel 
Atencia Robledo y Rafael Merino López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Requena a Siete 
Aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2004.—Andrés José Ayala Sánchez,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Gabaldón a Villa-
nueva de la Jara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Villanueva de la 
Jara a Villalgordo del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Villalgordo del 
Júcar a La Gineta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Gineta a Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Monteagudo de 
las Salinas a Solera de Gabaldón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Solera de Gabal-
dón a Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Motilla del Palan-
car a Iniesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Iniesta a Mingla-
nilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Venta del Moro a 
Caudete de las Fuentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Alameda de la 
Sagra a Mocejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Mocejón a Tole-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Fuentes a Mon-
teagudo de las Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Monteagudo de 
las Salinas (Túnel del Tendero)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Conexión de Toledo 
con Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Lemoa a Galdakao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Galdakao a Basauri?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Hernialde a Zizurkil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Zizurkil a Urnieta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Urnieta a Hernani?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Robla a Túne-
les de Pajares (Pola de Gordón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Pola de Gordón a 
Folledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Folledo a Viadan-
gos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.
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¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Viadangos a 
Telledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Túneles de Paja-
res (Telledo) a Sotiello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sotiello a Pola de 
Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

El día 25 de junio de 2004, la Ministra de Fomento 
se reunió en Córdoba con su homólogo portugués para 
preparar la Cumbre Ibérica a celebrar en Santiago de 
Compostela en octubre.

Por ello, pregunto al Gobierno,

¿Cuáles son los acuerdos y las líneas de actuación 
que ha fijado con el Ministro portugués de Obras Públi-
cas, en orden a la coordinación y cumplimiento de las 
conexiones viarias y ferroviarias con Portugal, en su 
reunión del día 25 de los corrientes en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

El número de coches aparcados en las cunetas y vías 
de acceso del Aeropuerto de San Javier (Murcia) es tal 
que no sólo dificulta sino que hace peligrar la circula-
ción.

Por ello, pregunto al Gobierno,

¿Cuáles son las actuaciones que está haciendo el 
Gobierno en solucionar la situación insostenible de los 
vehículos que aparcan en el Aeropuerto de San Javier?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la cir-
cunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo previsto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta dirigida al Gobierno para su respuesta por escrito.

El aparcamiento del aeropuerto de San Javier (Mur-
cia) es claramente insuficiente para los coches que 
aparcan en él.

Por ello, pregunto al Gobierno,

¿Cuáles son las plazas para vehículos de las que 
dispone el aparcamiento del aeropuerto de San Javier, y 
cuál es el control que se hace de su uso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la aprobación del proyecto 
del tramo de la Red de Alta Velocidad Chamartín-Fuen-
carral? ¿Cuándo está prevista la licitación de la obra, 
construcción y puesta en servicio del tramo de la Red 
de Alta Velocidad Chamartín-Fuencarral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la licitación de la obra, cons-
trucción y puesta en servicio del tramo de la Red de 
Alta Velocidad Chamartín-Fuencarral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Fuencarral-Canto-
blanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Cantoblanco-Tres 
Cantos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Tres Cantos-Colme-
nar Viejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Colmenar Viejo-
Soto del Real en sus dos lotes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Soto del Real-Mira-
flores de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Miraflores de la Sie-
rra-Segovia, lote 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Miraflores de la Sie-
rra-Segovia, lote 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Miraflores de la Sie-
rra-Segovia, lote 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Miraflores de la Sie-
rra-Segovia, lote 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Miraflores de la Sie-
rra-Segovia, lote 5?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Segovia-Garcillán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Garcillán-Anaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

436

184/006783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Anaya-Santa María 
la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Túnel de Tabladillo 
en Santa María la Real de Nieva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio de la 
nueva estación de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Santa María la 
Real de Nieva a Nava de la Asunción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Nava de la Asun-
ción a Coca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Coca a Ciruelos 
de Coca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Ciruelos de Coca 
a Olmedo en sus dos subtramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Olmedo a Mata-
pozuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Matapozuelos a 
Valdestillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Valdestillas a 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de red arterial ferro-
viaria de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la puesta en servicio de la 
estación de ferrocarril de Olmedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Ourense a Amoeiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad Amoeiro a Maside?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Maside a Carba-
lliño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Carballiño a O 
Irixo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de O Irixo a Lalín 
(Abeleda)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Lalín (Abeleda) a 
O Lalín (Baxán)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Lalín (Baxán) a 
Lalín (Anzo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Lalín (Anzo) a 
Silleda (Carboeiro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Silleda (Carboei-
ro) a Silleda (Dornelas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

184/006804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Silleda (Dorne-
las) a Vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Vedra a 
Boqueixon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Boqueixon a San-
tiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Portela a Portas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Portas a Villagar-
cía de Arosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Padrón a Osebe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Berdía a Oroso 
(variante de Berdía)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de la variante de 
Ordés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Queixas a Cerce-
da (variante de Queixas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Breuga-Uxes 
(variante de Breuga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Santa María la 
Real de Nava de la Asunción a Coca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de San Mamés de 
Burgos a Burgos (variante de Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Burgos-Rubena 
(variante de Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Arrazua/Ubarrundia-Legutiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Legutiano a Escoriatza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad perteneciente a la Y 
Vasca de Amorebieta/Etxano a Lemoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Villafranca del 
Campo a Cella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Caminreal a 
Villafranca del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Muel a Cariñena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Zaragoza (Cuarte 
de Huerva) a Muel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Figueras a Fron-
tera Francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sills a Riudellots 
de la Selva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Maçanet a Sills?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Massanes a 
Maçanet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Riells a Massa-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Celoni a 
Riells?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Llinars a Sant 
Celoni?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Roca a Lli-
nars?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Hospitalet a Can 
Tunis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Joan Despí a 
Hospitalet de Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Santa Coloma de 
Cervelló a Sant Joan Despí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Vicenç dels 
Horts a Santa Coloma de Cervelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Papiol a Sant 
Vicenç dels Horts?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Castellbisbal a 
Papiol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Conexión del 
Vallés a Castellbisbal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Costa Blanca a 
Conexión de Vallés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad del río Llobregat a 
Costa Blanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Martorell a río 
Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Esteve Ses-
rovires a Martorell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Llorenç 
d’Hortons a Sant Esteve Sesrovires?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Gelida a Sant 
Llorenç d’Hortons?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Subirats a Gelida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sant Sadurní 
d’Anoia a Subirats?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Avinyonet del 
Penedès a Sant Sadurní d’Anoia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Olérdola a Avin-
yonet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de L’Arboç a Olér-
dola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Bellver a 
L’Arboç?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de El Vendrell a 
Bellvey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Roda de Bará a 
Roda de Bará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de El Vendrell a El 
Vendrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Roda de Bará a El 
Vendrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Nou de Gaià a 
Roda de Bará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de El Catlar a La 
Nou de Gaià?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de El Milá a El Cat-
lar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de La Riba a El 
Milá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Montblanc a La 
Riba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de L’Espluga a 
Montblanc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Tarrés a 
L’Espluga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Tarrés a 
L’Espluga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de L’Albí a Tarrés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Juneda a L’Albí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Artesa a Juneda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Lleida a Artesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sangonera a 
Librilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Vandellós a Cam-
brils?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de la variante del 
Reguerón en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de los accesos a Ali-
cante, fase I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Sax a Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Alcácer a Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Picasent a Alcá-
cer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Benifayó a Pica-
sent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Algemesí a Beni-
fayó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de Alcira a Algemesí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Puebla Larga a 
Alcira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Enova a Puebla 
Larga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Játiva a Enova?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del tramo 
de la Red de Alta Velocidad de variante de Játiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en servicio del 
tramo de la Red de Alta Velocidad de Villar de Chinchi-
lla a Almansa (variante de Alpera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución territorial del gasto del 
programa GRECO, desde su aprobación y hasta la 
fecha, por provincias y Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/006883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto del programa GRECO, en 
Catalunya, desde su aprobación y hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/006884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto promover el Gobierno 
para impulsar la mecanización de los procedimientos 
de gestión relacionados con los asuntos de inmigra-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/006885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno continuar autorizando 
la concentración ultraderechista del 12 de octubre en 

Barcelona, que en los últimos años ha terminado en 
graves incidentes, y que supone la apología de valores 
contrarios a la Constitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/006886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Antecedentes

Trascurridos doce años desde la publicación de la 
Ley 13/1982, de 7 de abril, de Integración Social de los 
Minusválidos (LISMI) que establece que «las empre-
sas públicas y privadas que empleen un número de 
trabajadores fijos que exceda de 50 vendrán obligadas 
a emplear un número de trabajadores minusválidos no 
inferior al 2% de la plantilla», transcurridos cuatro años 
desde la entrada en vigor del Real Decreto 27/2000, de 
14 de enero, por el que se establecen medidas alterna-
tivas de carácter excepcional al cumplimiento de la 
cuota de reserva del 2% establecida por la LISMI; a 
pocos meses de la entrada en vigor del Real Decre-
to 290/2004, de 20 de febrero, por el que se regulan los 
enclaves laborales como medida de fomento del 
empleo de las personas con discapacidad, la denomi-
nada medida alternativa tres; una vez concluido el Año 
Europeo de la Discapacidad y a la vista de los únicos 
datos publicados sobre la materia, según un estudio de 
la Caixa a partir de los datos de la encuesta sobre dis-
capacidades y deficiencias del INE de 1999, única-
mente el 3,7% de los empleos ocupados por personas 
con discapacidad han sido conseguidos gracias a la 
cuota de la reserva del 2%.

Ante todo ello, este Diputado pregunta:

¿Tiene el Gobierno conocimiento del grado de cum-
plimiento de la reserva legal del 2% por parte de las 
empresas legalmente obligadas o del acogimiento de 
éstas a las medidas alternativas?

¿Que medidas tiene previsto tomar el Gobierno en 
la presente legislatura para garantizar el cumplimiento 
de la reserva legal del 2% por parte de las empresas 
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legalmente obligadas y para asegurar el carácter excep-
cional de las medidas alternativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/006887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a accesos al puer-
to exterior y concretamente la conexión ferroviaria.

Los accesos al puerto exterior de Ferrol en Caneli-
ñas constituyen un elemento crucial para la viabilidad y 
funcionamiento de esta infraestructura. Si el acceso por 
carretera tiene ya proyecto pendiente de ejecución, que 
no estará acabado en paralelo con la entrada en funcio-
namiento de la primera fase del puerto, el acceso por 
ferrocarril sigue siendo sólo una posibilidad virtual, sin 
horizonte definido ni certeza en cuanto a su ejecución. 
Las dificultades orográficas y los límites presupuesta-
rios se combinan en esta incerteza. Sin embargo, sería 
muy grave que un puerto que ha tenido tantos costes 
ecológicos y conllevó una inversión considerable, que-
dase limitado en sus potencialidades por falta de una 
relación intermodal adecuada.

¿Está garantizado que el acceso por carretera al 
puerto exterior de Ferrol esté acabado a tiempo?

¿Cuándo comenzarán las obras y cuándo termina-
rán?

¿Cuáles son las dificultades para proyectar el acceso 
por ferrocarril?

¿Qué proyectos se manejan para lograr la conexión 
ferroviaria?

¿Existe alguna posibilidad para la conexión ferro-
viaria que no sea la de construir un gran túnel por deba-
jo del bloque montañoso de O Chan?

¿Se estudió en algún momento la posibilidad de que 
las infraestructuras de acceso, carretera y ferrocarril y 
el emisario hasta la EDAR en Cabo Prioriño, fuesen 
todas por el mismo túnel o dos en paralelo, por debajo 
del bloque montañoso de O Chan, tal y como planteaba 
alguna asociación de vecinos?

¿No sería necesaria una planificación conjunta de 
todas las infraestructuras, especialmente en zonas con 
tantas dificultades orográficas, al mismo tiempo tan 
sensibles desde el punto de vista del ecosistema?

¿Qué garantías y compromisos existen en cuanto a 
la conexión ferroviaria?

¿Cómo se piensa financiar este proyecto de conexión 
ferroviaria?

¿En qué horizonte temporal se contempla que la 
conexión ferroviaria será efectiva?

¿No sería una grave carencia para el puerto exterior, 
que limitaría su competitividad de forma insuperable, 
que no contase con conexión ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/006888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la situación y 
perspectivas de las baterías de Campelo y de los terre-
nos de As Boieiras, desafectados por Defensa.

El Ministerio de Defensa posee varios bienes 
inmuebles desafectados en los Ayuntamientos de Val-
doviño y Narón. Se trata de las baterías de Campelo y 
del polígono de As Boieiras, respectivamente. Este últi-
mo dividido entre ambos municipios. La primera de las 
propiedades tiene un valor ecológico y paisajístico de 
primer orden: Una amplia zona de monte y costa, con 
observatorios sobre el océano. Desde cabo Prior hasta 
cabo Ortegal, por la costa y los Ayuntamientos de Val-
doviño, Narón, Ferrol, Mugardos, Ares, Neda, Fene, 
por el interior se muestran a la contemplación desde el 
observatorio de Campelo. As Boieiras representa la 
posibilidad de que los Ayuntamientos de Valdoviño y 
Narón colaboren en un proyecto de desarrollo econó-
mico multifacético.

¿Qué destino busca Defensa para la zona de las 
baterías de Campelo, en el Ayuntamiento de Valdoviño, 
desafectadas y en estado de abandono?

¿Cuál es la extensión y las características de esta 
propiedad de Defensa?

¿Recurrió, en alguna ocasión, a la pública subasta 
de estos bienes inmuebles desafectados?

¿Teniendo en cuenta la imposibilidad de que sean 
adquiridas por un ayuntamiento con recursos tan limi-
tados, piensa Defensa posibilitar su transferencia al 
ayuntamiento a través de un convenio asumible?

¿Hizo alguna oferta en tal sentido al Ayuntamiento 
de Valdoviño?

¿Cómo se puede mantener una zona litoral, de tal 
importancia ecológica y paisajística, abandonada y sin 
el menor cuidado?
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¿Cuál es el estado de la zona de As Boieiras, entre 
Valdoviño y Narón?

¿Cuál es la extensión y las características de esta 
zona?

¿Realizó alguna oferta a los Ayuntamientos de Val-
doviño y Narón para la transferencia de esta extensa 
propiedad?

¿Ha pensado sacarla a pública subasta, como otras 
propiedades militares?

¿No sería interesante promover algún tipo de con-
venio que fuese beneficioso y asumible por todas las 
partes, para que se pudiesen desenvolver las poten-
cialidades de todo tipo que posee esta zona de As 
Boieiras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/006889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué alertas se han recibido en el Centro de Control 
de Alertas del Ministerio de Sanidad y Consumo en los 
últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Sra. Ministra de Sanidad y Consu-
mo mantener e impulsar el Centro de Control de Alertas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué alertas de Sanidad Ambiental se han recibido 
en los últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestión se ha hecho desde el Ministerio de Sani-
dad y Consumo con las alertas de Sanidad Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

459

184/006893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué alertas se han recibido en el Ministerio de 
Sanidad y Consumo en los últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestión se ha hecho desde el Ministerio de 
Sanidad y Consumo con las alertas de Farmacia en los 
últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

1184/006895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué alertas de Consumo se han recibido en el 
Ministerio de Sanidad y Consumo en los últimos 3 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestión se ha hecho desde el Ministerio de 
Sanidad y Consumo con las alertas del Centro de Con-
trol de Alertas recibidas en los últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestión se ha hecho desde el Ministerio de 
Sanidad y Consumo con las alertas de Consumo de los 
últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.
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184/006898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de las aguas de consumo en las 
distintas Comunidades Autónomas en los últimos 3 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana M.a Pastor Julián y doña M.a Dolores Pan 
Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de las aguas de baño en las distin-
tas Comunidades Autónomas en los últimos 3 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ana M.a Pastor Julián y M.a Dolores Pan 
Vázquez,  Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/006900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, especialmente desde el aspecto de su finan-
ciación, ante la evolución del gasto farmacéutico por 
razones demográficas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sani-
dad y Consumo en materia de unidosis e individualiza-
ción en el consumo de medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los medios de comunicación han recogido la posi-
ción del Ministerio de Sanidad y Consumo favorable a 
la aprobación de un Real Decreto sobre investigación 
en materia de células troncales. ¿Puede confirmar esta 
información? En caso afirmativo ¿Con qué contenido y 
alcance?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son las razones concretas que llevan al 
Ministerio de Sanidad y Consumo a no aprobar el Real 
Decreto sobre especialidades en enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que han llevado al Ministe-
rio de Sanidad y Consumo a discriminar a la Generali-
tat Valenciana respecto de Cataluña y Andalucía en 
materia de investigación con Células Madre? ¿Va a fir-
mar el Ministerio con esa comunidad algún convenio 
de investigación? si es así ¿en qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos concretos que tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo sobre los efectos adversos 

de los medicamentos? ¿Cuáles son los más frecuentes? 
¿Cuáles son sus causas? ¿Qué medidas se piensan 
adoptar para su prevención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a iniciar el Gobierno alguna medida legislativa 
a favor del copago en la financiación sanitaria? ¿Se 
aplicaría el copago en todas las comunidades autóno-
mas o sólo en las que lo solicitasen? ¿Qué prestaciones 
se aplicaría el copago en el caso de que se implantara? 
¿Habría excepciones? En caso afirmativo ¿Cuáles 
serían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En distintas intervenciones públicas de la Ministra 
de Sanidad y Consumo se ha insistido, como una prio-
ridad, en la lucha contra el tabaquismo ¿Qué medidas 
inmediatas tiene previsto adoptar el Ministerio y cuál 
será su dotación presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con anterioridad a su nombramiento como Minis-
tra de Sanidad y Consumo se creó el Observatorio de 
Salud de la Mujer ¿Qué líneas de trabajo va a impulsar 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en este campo? 
¿Cuáles son sus prioridades y el calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas que va a adoptar 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en la prevención 
del cáncer de colon? ¿Con qué calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la evolución del gasto farmacéutico ¿Cuáles 
son los criterios que van a impulsar la política del 
Ministerio de Sanidad y Consumo: precios de referen-
cia? ¿Prescripción por principio activo? ¿Aportación 
del paciente? ¿Otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo la aprobación de una nueva orden de precios de 
referencia en el presente año? En caso afirmativo ¿Con 
qué criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A efectos del gasto farmacéutico ¿qué previsiones 
tiene el Ministerio de Sanidad y Consumo en relación 
con los márgenes de distribución y dispensación de los 
medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué política va a seguir el Ministerio de Sanidad y 
Consumo en cuanto a la financiación de medicamentos 
nuevos y antiguos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Dada la importancia que el Ministerio de Sanidad y 
Consumo da a la política de incrementar los medica-
mentos genéricos ¿Puede cuantificar el Gobierno el 
objetivo a alcanzar en la presente legislatura? ¿Cómo se 
va a desarrollar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las iniciativas y propuestas de la Secretaría de 
Estado de Hacienda y de la Consejera de Sanidad de la 
Generalitat de Cataluña, ¿Cuál es la posición del Minis-
terio de Sanidad y Consumo ante el copago sanitario en 
general, y en particular, en materia de medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Sanidad 
y Consumo para asegurar la calidad, sostenibilidad y 
equidad en la prestación farmacéutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas que piensa adop-
tar el Ministerio de Sanidad y Consumo para potenciar 
el uso racional del medicamento? ¿Con qué calenda-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Sanidad ha manifestado su voluntad 
de suprimir el pacto suscrito con Farmaindustria por el 
Gobierno anterior ¿Cuáles son las alternativas concre-
tas que piensa adoptar el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo? ¿Van a adoptarse las decisiones por vía del 
acuerdo? ¿Cuál va a ser su incidencia en la financiación 
de la investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a reformar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
la ley vigente para fortalecer la posición de los consu-
midores? En caso afirmativo ¿Lo va a hacer con el 
consenso de los grupos parlamentarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a impulsar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
trabajos de estudios de investigación y análisis para que 
en España se avance en línea con el Libro Verde euro-
peo? Si es así ¿En que dirección y sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario máximo que tiene previsto el 
Ministerio de Sanidad y Consumo para la plena aplica-
ción de la OPE extraordinaria? ¿Qué medidas concretas 
ha adoptado para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la presentación de la guía de detección de 
supuestos de violencia de género en colaboración con 
la OMC, ¿qué medidas concretas va a impulsar el 
Ministerio de Sanidad y Consumo en el ámbito de su 
competencia y/o en colaboración con las Comunidades 
Autónomas, especialmente en el campo de la atención 
primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plan de trabajo tiene diseñado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para la Comisión de Recursos 
Humanos? ¿Cuáles son sus prioridades y su calenda-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado al Ministerio de Sanidad 
y Consumo a reducir el rango de la política de Arbitraje 
de consumo dentro del organigrama de la Dirección 
General de Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Sanidad y Consumo ha puesto en 
marcha una campaña publicitaria sobre la ley de garan-
tías para el consumidor, sin contar con las Comunida-
des Autónomas. Dicha publicidad contenía informa-
ción errónea que ha generado confusión entre los 
consumidores, al tiempo que remitía a los ciudadanos a 
los servicios de consumo de las Comunidades Autóno-
mas ¿A qué se debe esta información deficiente? ¿Cuá-
les son las razones de la falta de coordinación previa 
con las CCAA que nunca se había producido hasta 
ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto farmacéutico del Sistema 
Nacional de Salud desglosado por provincias, grupos 
terapéuticos y análisis de coste de los seis primeros 
meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los plazos previstos por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para impulsar los centros de refe-
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rencia? ¿Se van a respetar los criterios acordados con 
anterioridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo 
potenciar las consultas de alta resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a desarrollar el Gobierno la Ley 21/2001 para 
aportar más recursos al Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo regular un contrato laboral especial para los MIR? 
¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo impulsar las áreas de capacitación específica? 
¿Cuáles? ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consumo 
suprimir algún medicamento de la financiación públi-
ca? En caso afirmativo, ¿de qué grupo terapéutico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivos tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo en los presupuestos para sanidad de los años 
2005, 2006, 2007 y 2008 en porcentaje respecto al 
PIB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios del Ministerio de Sanidad 
y Consumo para colaborar en la financiación de los 
nuevos hospitales de las distintas Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la posición del Gobierno Español en 
el Consejo de Ministros de Salud de la Unión Europea 
para garantizar el adecuado suministro de vacunas anti-
gripal para el presente año? ¿qué medidas ha adoptado 
ya el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Sanidad y Consumo a 
llevar al Consejo Interterritorial del Sistema Nacional 
de Salud la propuesta de calendario vacunal para el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo incluir en el calendario vacunal nuevas vacunas 
obligatorias? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

468

184/006938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fondos del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo van a financiarse los acuerdos suscritos por la 
Ministra con la Junta de Andalucía y la Generalitat de 
Cataluña para la investigación con células madre? 
¿Cuáles son los epígrafes presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A efectos de fijar los precios de los medicamentos 
¿qué previsiones tiene el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo en cuanto a la participación de las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es para el Ministerio de Sanidad y Consumo 
el sentido y alcance de la atención farmacéuticas? ¿Qué 
medidas piensa adoptar al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para el presente año sobre el Centro Nacional 
de Investigaciones Cardiovasculares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo y con qué criterios va a desarrollar el 
Ministerio de Sanidad y Consumo la LOPS en relación 
con la puesta en marcha de la carrera profesional? ¿Con 
qué sectores se ha contactado? ¿Cuál ha sido el nivel de 
acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado al Gobierno para degradar 
la prioridad que en teoría atribuían a la calidad dentro 
del Sistema Nacional de Salud? ¿Por qué la Dirección 
de la Agencia de Calidad ya no está encomendada a un 
funcionario del grupo A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Sanidad y Consumo, antes de la 
toma de posesión de la nueva Ministra, emprendió 
diversas actuaciones para la implantación de la receta 
electrónica ¿Qué planteamientos tiene el Gobierno en 
esta materia? ¿Con qué características? ¿Con qué 
calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha anunciado la presentación de un 
Real Decreto que dejaría virtualmente sin efecto el 
número máximo de tres ovocitos que pueden implan-
tarse al amparo de la vigente Ley de Reproducción 
Humana Asistida. ¿Cuáles son los criterios de Salud 
Pública que justifican esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué está haciendo el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo para garantizar los derechos de los consumidores 
de Sevilla que se han visto afectados por los continuos 
cortes de energía eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a seguir el Ministerio de Sanidad y Consumo 
apoyando las iniciativas que puso en marcha el Gobier-
no anterior a favor de las familias con enfermos con 
Síndrome de Dawn? ¿Cómo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones concretas del Ministerio 
de Sanidad y Consumo en cuanto a la aprobación y 
puesta en práctica de Planes Integrales de Salud? ¿En 
qué ámbitos? ¿Con qué recursos? ¿Con qué calenda-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo sobre gastos y financiación de medicamen-
tos, ante el envejecimiento de la población y el incre-
mento de inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Consejo Interterritorial del Sistema de Nacio-
nal de Salud se alcanzó un nivel de consenso significa-
tivo en cuanto al establecimiento de criterios básicos 
sobre la visita médica ¿Piensa impulsar el Ministerio de 
Sanidad y Consumo esos criterios? ¿Tiene otras alter-
nativas? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sani-
dad y Consumo en relación con el Real Decreto Ley 
5/2000? ¿Piensa modificarlo? ¿Cómo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las modificaciones concretas que tiene 
previsto el Ministerio de Sanidad y Consumo adoptar 
en la Ley del Medicamento, como consecuencia de la 
Directiva 27/2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a adoptar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
medidas concretas de apoyo de las Juntas arbitrales, y 
va a seguir dando pasos en la dirección que marcó el 
Gobierno anterior para poder formular reclamaciones y 
quejas a través de la red?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a respaldar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
a los Ayuntamientos para que amplíen la función y el 
número de oficinas municipales de información al con-
sumidor? ¿En qué línea? ¿En qué presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo iniciativas concretas en materia de «consumo soste-
nible» y de educación para el consumo? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha autorizado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
nuevos medicamentos financiados por el Sistema 
Nacional de Salud? ¿Cuántos? ¿Cuáles? ¿A qué pre-
cio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a implantar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo la tarjeta Sanitaria única en todo el territorio espa-
ñol? ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo presentar al Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud el anteproyecto de uso tutelado para 
nuevas tecnologías y valoración de nuevos procedi-
mientos diagnósticos y terapéuticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para llevar al Consejo Interterrito-
rial el Proyecto de Decreto de Catálogo de Prestaciones 
y Cartera de Servicios del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular el derecho de 
los enfermos a la libre elección del Centro sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular el derecho de 
los enfermos a una segunda opinión médica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a desarrollar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el programa de integración entre atención 
primaria y atención especializada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo incrementar los recursos del Fondo de Cohesión 
Sanitaria? ¿Cuándo? ¿Cómo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a impulsar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
nuevas especialidades en Ciencias de la Salud? ¿Cuá-
les? ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo desarrollar el proyecto de Centro de Coordinación 
de Ensayos Clínicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios del Ministerio de Sanidad 
y Consumo para implementar la colaboración entre los 
servicios públicos y privados que se recoge en la Ley 
de Cohesión y Calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo reformar el actual Sistema de Financiación Sanita-
ria? ¿Con qué criterios? ¿Con qué calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de la Vivienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Urbanismo y Política de Suelo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Medio Ambiente, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General para el Territorio 
y la Biodiversidad, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General para el Territorio y la Biodiversidad, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Agua, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la
Dirección General del Agua, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Costas, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Costas, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General para la Biodi-
versidad, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General para la Biodiversidad, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Red de Parques Nacionales, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-

cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
Parques Nacionales, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de 
2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General para la Pre-
vención de la Contaminación y del Cambio Climático, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General para la Prevención de la Contamina-
ción y del Cambio Climático, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Instituto 
Nacional de Meteorología, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Sanidad y Con-
sumo, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Sanidad y Consumo, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

479

Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Farmacia y 
Productos Sanitarios, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Dirección General de Farmacia y Productos Sanitarios, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Recursos 
Humanos y Servicios Económico-Presupuestarios, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Recursos Humanos y Servicios 
Económico-Presupuestarios, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/006997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Consumo y 
Atención al Ciudadano, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Consumo y Atención al Ciudada-
no, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/006999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General de Sanidad, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007000

A la Mesa del Congreso de los diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General de Sanidad, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Salud 
Pública, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
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especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Salud Pública, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Cohesión 
del Sistema Nacional de Salud y Alta Inspección, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cohesión del Sistema Nacional 
de Salud y Alta Inspección, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia de Calidad del Sistema 
Nacional de Salud, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia de Calidad del Sistema Nacional de Salud, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno para el 
Plan Nacional sobre Drogas, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre 
Drogas, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gabinete de la Ministra, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Cultura, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Cultura, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 

la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



184/007016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Minis-
tra de Cultura de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.’

184/007019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coopera-
ción y Comunicación Cultural, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cuali-
ficación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
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de la Dirección General de Cooperación y Comunica-
ción Cultural, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada por 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por 
escrito.

El Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, anunció hace algunas fechas la intención de 
su Gabinete de aumentar un 25% las partidas destina-
das a la investigación en los próximos Presupuestos 
Generales del Estado. Según explicó a los medios de 
comunicación, una de las prioridades del Gobierno será 
no «escatimar esfuerzos» para impulsar el desarrollo 
científico al objeto de transformar la investigación en 
producto y favorecer la competitividad en Europa.

Desde Eusko Alkartasuna entendemos que la aplica-
ción de esta medida responde al compromiso, expresa-
do por el Presidente del Gobierno en su discurso de 
investidura, de impulsar «un desarrollo económico sus-
tentado en la educación, la investigación y la innova-
ción que permita la creación de empleo estable»; uno 
de los cinco ejes definidos durante la pasada campaña 
electoral sobre los que se comprometió a centrar la acti-
vidad del Gobierno en la presente legislatura.

En Eusko Alkartasuna nos congratulamos de que el 
nuevo Gobierno del PSOE repare ahora en la necesidad 
de invertir en I+D+i convencidos como estamos de que 
invertir en este campo es el camino para garantizar el 
futuro económico, empresarial y de desarrollo de toda 
sociedad.

Y lo hacemos avalados por la trayectoria que en este 
sentido venimos desarrollando desde hace años al fren-
te de las instituciones donde tenemos responsabilidad 
de gobierno (Ejecutivo vasco, diputaciones forales, 
etc.) para conjugar la inversión en investigación cientí-
fica y desarrollo tecnológico con la formación al objeto 
de ser competitivos a nivel internacional y hacer frente 
a las necesidades de la sociedad. Así, venimos apostan-
do por fortalecer las bases científicas y tecnológicas de 
la industria, por aplicar políticas de inversión en infra-
estructuras para la investigación y programas para la 
promoción de una efectiva cooperación entre el mundo 

de la empresa, la Red Vasca de Ciencia y Tecnología e 
Innovación y la Universidad.

Pues bien, llegados a este punto, nos vemos obliga-
dos a recordar el importante esfuerzo que viene reali-
zando la Comunidad Autónoma del País Vasco para 
paliar la merma de recursos financieros destinados a 
esta cuestión que acarrea la férrea negativa del Estado 
durante los últimos 24 años a transferir la investigación 
científica y técnica. Materia sobre la que, recordamos 
una vez más, la CAPV tiene competencia exclusiva, 
según establece la Ley Orgánica 3/1979, de 18 de 
diciembre, de Estatuto de Autonomía del País Vasco, en 
su artículo 10, apartado 16. Fruto de estos esfuerzos es 
que la CAPV es la tercera comunidad autónoma que 
más invierte en I+D+i al destinar el 1,5% de su PIB, 
frente al 0,9% de media estatal.

Ante esta situación, denunciamos que la CAPV 
recibe mucho menos del Estado que lo que aporta vía 
pago del cupo por las competencias no transferidas, lo 
que obliga a detraer fondos de otras competencias pro-
pias con el fin de sufragar la investigación y el desarro-
llo. Esto se traduce en una pérdida anual de recursos 
para la I+D+i en la CAPV del orden de 90 millones de 
euros. De modo que en la última década el déficit entre 
lo que paga la CAPV y lo que recibe a cambio para esta 
cuestión supera ya los 900 millones de euros.

Por todo ello, preguntamos al Gobierno:

— ¿Cuándo y cómo va a proceder el Ejecutivo a 
transferir a la Comunidad Autónoma del País Vasco la 
competencia de investigación y desarrollo en cumpli-
miento del Estatuto de Gernika y de conformidad con 
la citada política del Gobierno de impulsar el desarrollo 
científico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/007022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Gobierno articula las ayudas a instalaciones de 
energía solar fotovoltáica (producción de electricidad) 
mediante un convenio entre el IDAE (Instituto para la 
Diversificación y Ahorro Energético del Ministerio de 
Industria), y el ICO (Instituto de Crédito Oficial). Estas 
ayudas para 2004 contemplaban una financiación del 
90% del total de la inversión. Este 90% está compuesto 
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del 70% a devolver en 7 años y el 20% como subven-
ción a fondo perdido.

Para este año el convenio contemplaba una asigan-
ción de 10 millones de euros para esta tecnología, lo 
que suponía una previsión de instalaciones aproximada 
de 10 megavatios fotovoltáicos en toda España. Pero 
anómalo es que el convenio ha entrado en vigor entre el 
1 y el 15 de marzo e inmediatamente después, una 
empresa, cuyo socio es un banco, presentó más de 600 
proyectos, acaparando casi la totalidad de los recursos, 
cuando al parecer a 30 de junio, el resto de las empre-
sas habían presentado más de 40 megavatios en pro-
yectos.

Esta situación anómala significa que al día de la 
fecha parece que entre esta primera empresa y otras 
dos han acaparado el 100% de los recursos y el resto 
de proyectos no tienen ayuda, aunque el IDAE, para 
tranquilizar al resto de empresas dice que va intentar 
llegar a 20 megavatios cerrando la convocatoria, a 30 
de junio. Todo ello se produce entre el 1 y el 30 de 
marzo, momento del relevo electoral en donde la 
Directora General del IDAE está cesada y el nuevo 
Director General no ha llegado, por lo que puede ace-
lerarse el uso de información privilegiada y el trato de 
favor.

Como consecuencia de esta anómala resolución del 
convenio por el gobierno en funciones, nos encontra-
mos con que el 95% de las empresas del sector no tie-
nen trabajo para este año, peligrando muchos puestos 
de trabajo, al igual que la expectativa creada en mucha 
gente; además conllevará a la pérdida de los divulgado-
res que han hecho posible el desarrollo de la Energía 
Solar en este año produciendo una gran desconfianza 
hacia la actividad. Lo más grave es que por esta deci-
sión de concentración del negocio la mayor parte del 
territorio español se queda sin instalaciones en este 
año, porque las adjudicaciones se concentran en dos 
Comunidades Autónomas, por lo que las demás 
CC.AA. que tienen presupuestos de ayuda para estas 
instalaciones no van a poder ejecutarlos por falta de la 
aprobación previa del IDAE.

Preocupa además, el elemento de opacidad porque a 
la fecha actual el IDAE no ha hecho público ningún 
dato sobre cuestiones significativas como en qué fecha 
se produce la admisión de expedientes; qué solicitudes 
han sido aprobadas; para qué regiones, qué empresas 
las han tramitado y a través de qué bancos; cuántos 
expedientes se han presentado y por qué cuantía, cuál 
es el número de orden de llegada al IDAE.

Una posible solución de esta situación de catástrofe 
actual para la mayoría de empresas del sector, para 
todas las CC.AA. no beneficiarias y para los ciudada-
nos que se benefician de estos proyectos innovadores se 
solucionaría con un crédito extraordinario de 30 millo-
nes de euros, que dé respuesta a los proyectos presenta-
dos por las distintas empresas en todo el territorio 
nacional.

Por todo ello, presento las siguientes preguntas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿En qué fecha se produce la admisión de expedien-
tes, por el IDAE?

¿Qué solicitudes han sido aprobadas, para qué 
regiones, qué empresas las han tramitado y a través de 
qué bancos?

¿Cuántos expedientes se han presentado y por qué 
cuantía, cuál es el número de orden de llegada al 
IDAE?

¿Qué solución piensa adoptar el Gobierno y en con-
creto el nuevo Director General del IDAE, para hacer 
efectivo en todo el territorio el acceso a las ayudas e 
instalaciones de energía solar fotovoltáica desde el con-
venio entre el IDAE y el ICO?

¿Piensa el Gobierno realizar un crédito extraordina-
rio de 30 millones de euros, que dé respuesta a los pro-
yectos presentados por las distintas empresas en todo el 
territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Izquierda Verde-Izquierda Unida-
Iniciativa per Catalunya Verds.

184/007023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué sistema financiero y de ayudas públicas se va 
a aplicar a los regadíos sociales de la Litera Alta y en 
qué se va a diferenciar de la financiación de otros rega-
díos de interés nacional como los de Monegros o Bar-
denas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

487

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿En qué fecha fue finalizado el proyecto de regadíos 
de la Litera Alta, en qué situación administrativa 
se encuentra y cuándo será sometido a información 
pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿En qué situación administrativa se encuentra la 
concesión de caudales para los redagíos de la Litera 
Alta y qué trámites hay pendientes para cumplimentar 
el acuerdo de Piñana de 1992?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos fondos dispone el Museo del Prado, de los 
que no se exponen, de autores aragoneses? ¿Cuál es el 
listado de los mismos? ¿Cuántas de esas obras son de 
Francisco de Goya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué actuaciones concretas piensa desarrollar el 
Gobierno para potenciar el paso del ferrocarril interna-
cional del Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuál es la deuda de la Diputación General de Ara-
gón, a fecha de hoy, con la Seguridad Social en concep-
to de cotizaciones por los trabajadores a su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cifras tiene el gobierno, a fecha de hoy, sobre 
el número de personas con vecindad civil aragonesa 
residentes en otras Comunidades Autónomas del Esta-
do?, ¿qué cifras tiene el Gobierno sobre el número de 
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aragoneses emigrantes fuera del Estado español?, ¿qué 
medidas está impulsando para permitir el retorno de 
aquellos que así lo demanden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál es el número de plazas vacantes en la Admi-
nistración Periférica del Estado en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?, ¿qué medidas piensa tomar el 
Gobierno para solventar estas carencias?, ¿en qué plazo 
de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué actuaciones concretas piensa desarrollar el 
Gobierno para potenciar el ferrocarril convencional en 
Aragón?, ¿en qué plazo de tiempo?, ¿con qué inver-
sión?, ¿qué mecanismos de coordinación y cooperación 
se van a establecer con el Gobierno autónomo de Ara-
gón a la hora de planificar las mejoras correspondien-
tes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 18 de mayo, la Policía Local de Málaga 
detuvo en algún lugar de la Costa del Sol a dos supues-
tos agentes británicos cargados de diverso material 
militar y/o de espionaje.

Sorprendentemente, al cabo de unas horas y presu-
miblemente tras la intervención de algún representante 
del Gobierno Central, se les permitió continuar lleván-
dose todo el material que portaban, entre el que se 
encontraban varias cajas precintadas.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre este 
grave incidente, en particular, sobre la misión y el 
material que transportaban?

¿Dio el Gobierno español autorización previa para 
dicha misión de agentes británicos, realizada en territo-
rio español?

¿Tiene conocimiento el Gobierno español de la rea-
lización anterior de misiones similares por parte del 
ejército o de agentes británicos?

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para impedir que se repitan este tipo de inci-
dentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Vers.

184/007033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Binéfar?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.
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184/007034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Fraga?, en su 
caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Monzón?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 

Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Barbastro?, 
en su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Boltaña?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Sabiñánigo?, 
en su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
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Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Jaca?, en su 
caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Belchite?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Quinto de 
Ebro?, en su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa 
hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Caspe?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Gallur?, en 
su caso ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
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Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Alagón?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Daroca?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Cariñena?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Borja?, en su 
caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Ejea de los 
Caballeros en Aragón?, en su caso, ¿en qué plazo de 
tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Calatayud?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.
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184/007050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Teruel?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Huesca?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 

Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Zaragoza?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué plazo está previsto para financiar la gratuidad 
del segundo ciclo de educación infantil en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?, ¿con qué coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué número de competencias tiene previsto traspa-
sar el Gobierno a la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
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Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿A qué cantidad ascienden las inversiones del Esta-
do en la Comunidad Autónoma de Aragón con fondos 
europeos desde enero de 1993 hasta la fecha?, ¿y en el 
resto de Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inversiones que requerirían las carreteras de la red 
estatal en Aragón para su total reparación?, en su caso, 
¿qué planes están previstos para proceder a su inver-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál es la cuantía destinada al mantenimiento de 
las carreteras de titularidad estatal en la Comunidad 
Autónoma de Aragón desde el año 1993 hasta la fecha?, 
¿cuál es la inversión por kilómetro de carretera?, ¿y en 
el resto del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de inmigrantes que han solicitado su regulación en 
Aragón desde 1996 hasta la fecha?, ¿a cuántos se les ha 
denegado su solicitud?, ¿cuántos expedientes todavía 
figuran sin resolver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la cuantía 
económica que no se concedió por falta de solicitudes a 
la Comunidad Autónoma de Aragón para la ayuda y 
subvención a las pymes en los años 1996 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre las 
empresas públicas cuyo centro de trabajo está ubicado 
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en la Comunidad Autónoma de Aragón que son suscep-
tibles de ser privatizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno acerca de trans-
ferir la competencia sobre aeropuertos a la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿En qué situación administrativa y qué dotación 
presupuestaria está prevista para solucionar el estado 
defectuoso del último tramo en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón y la subida al puerto de Querol hasta 
Morella de la carretera N-232?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado por Bizkaia y 
adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados 
presenta las siguientes preguntas solicitando su res-
puesta por escrito.

Durante el mes de julio del presente año en la termi-
nal internacional del Aeropuerto de Barajas se han pro-
ducido enormes colas de cientos de personas y consi-
guientes retrasos en el «checking» de acceso a las 
puertas de los vuelos. De hecho, en varias ocasiones se 
ha observado la presencia de sólo dos agentes de poli-
cía y la utilización de un único arco de control, lo que 
es absolutamente insuficiente, contribuyendo a la pési-
ma imagen del aeropuerto y por lo tanto de la Adminis-
tración. Esta situación llega a límites insostenibles 
durante los fines de semana.

Es por ello que se pregunta:

1.  ¿Piensa el Gobierno que la gestión del control 
del pasaje en la terminal internacional del Aeropuerto 
de Madrid-Barajas es correcta y cuenta con suficientes 
medios?

2.  ¿Qué medidas piensa adoptar, en su caso, para 
la solución de este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/007064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado por Bizkaia y 
adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados 
presenta las siguientes preguntas solicitando su res-
puesta por escrito.

Euskaltzaindia, la academia de la lengua vasca, es 
una institución universalmente reconocida como la 
máxima autoridad y entidad normativa sobre el euske-
ra. Anualmente el Gobierno junto con otras institucio-
nes ha contribuido económicamente a su sostenimiento, 
aunque las cantidades aportadas por aquél han sufrido 
un importantísimo recorte.

Es por ello que se pregunta:

1.  ¿Cuál es la opinión de la señora Ministra de 
Educación y Ciencia acerca de la evolución decreciente 
de la cantidad con que anualmente el Estado colabora 
en la financiación de Euskaltzaindia?

2.  ¿Qué cantidad tiene intención de aportar su 
Ministerio con cargo al presupuesto de 2005?
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3.  ¿Cuál va a ser su política sobre este asunto a lo 
largo de la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/007065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cómo piensa hacer llegar el apoyo económico que 
da el CSD a las Federaciones Españolas para que éstas 
hagan su aportación a las Federaciones Territoriales, a 
las Federaciones Catalanas de modalidades deportivas 
en las cuales no exista la Federación Española. (Por 
ejemplo: Kofbal, Pitch Pat, Fisioculturismo, Dardos, 
Montañismo y Alpinismo, etc.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do las respuestas por escrito.

Antecedentes

Las fronteras de la Unión Europea presentan actual-
mente una gran permeabilidad ante la entrada de parti-
das de cítricos procedentes de países terceros, debido al 
débil control en las inspecciones portuarias y a la falta 
de inspectores especializados en plagas citrícolas de 
cuarentena.

El pasado verano (2003) sólo en el Estado español 
se detectaron plagas de cuarentena procedentes de cítri-
cos de Brasil y Argentina. En estas inspecciones se 
detectaron tres tipos de enfermedades de cuarentena, 

ajenas a la citricultura europea: la Xanthomonas Axo-
nopodis pv. Citri, que provoca la cancrosis de los cítri-
cos; la Guignardia Citricarpa, que provoca la aparición 
de la «mancha negra» en la piel de los cítricos, y final-
mente también se encontró el hongo Elsinoe spp.

Las inspecciones de los cítricos procedentes de 
Argentina y Brasil dieron un resultado de 83 envíos 
rehusados de estos países en el Estado español. Final-
mente, el Ministerio de Agricultura prohibió las impor-
taciones de cítricos procedentes de ambos países 
sudamericanos a través de la Orden APA/3151/2003,
de 12 de noviembre de 2003.

En el inicio de la nueva campaña citrícola ya se han 
detectado en el puerto de Algeciras diversos cargamentos 
de mandarinas procedentes de Argentina afectados por la 
batería de cancrosis, una enfermedad de cuarentena que 
produce defoliación y manchas negras en los cítricos, y 
del hongo Elsione, que podría afecctar gravemente al 
sector citrícola español si se produjera un contagio.

Ante esta situación, la Unión Europea todavía no ha 
acordado ni el cierre de las fronteras exteriores ni el 
endurecimiento de los controles y, mientras tanto, 
se están efectuando envíos de cítricos de Argentina a 
través de otros puertos de la UE como Rotterdam 
(Holanda), que escapan del control de los inspectores 
españoles.

En este sentido, formulo las siguientes preguntas:

¿Qué medidas cautelares prevé adoptar el Gobierno 
ante la aparición de estos nuevos cargamentos de cítri-
cos de Argentina afectados por la enfermedad de la 
cancrosis y el hongo?

En caso de decretar el cierre cautelar de las fronteras 
españolas a las importaciones citrícolas de Argentina y 
Brasil, ¿tiene previsto el Gobierno solicitar a la Comi-
sión Europea la adopción urgente de una medida simi-
lar en toda la Unión Europea?

Ante la posibilidad que la UE establezca un proto-
colo de importación de cítricos, ¿tiene previsto el 
Gobierno exigir que se incluya un control en origen con 
la presencia de inspectores europeos y la implantación 
de un sistema de trazadores?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para evitar la entrada de plagas y enfermedades de cua-
rentena de cítricos en el Estado español?

¿Qué opinión le merece al Gobierno la posibilidad 
de designar puertos europeos específicos para la entra-
da de frutas y hortalizas provenientes de países terce-
ros, en los que haya inspectores cualificados en estas 
plagas y/o enfermedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/0070767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para que 
en los nuevos formatos ya anunciados del permiso de 
conducir se garantice plenamente el respeto a la plura-
lidad lingüística del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

El pasado día 1 de julio entró en vigor la Ley
58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria. El 
artículo 43.1.f) de esta Ley establece que las personas 
que contraten o subcontraten la ejecución de obras o la 
prestación de servicios correspondientes a su actividad 
económica principal, serán responsables subsidiarios 
de la deuda derivada de las obligaciones tributarias 
relativas a tributos que deban repercutirse o cantidades 
que deban retenerse a trabajadores, profesionales u 
otros empresarios, en la parte que corresponda a las 
obras o servicios objeto de la contratación o subcontra-
tación.

Esta responsabilidad no será exigible cuando el con-
tratista o subcontratista haya aportado al pagador un 
certificado específico de encontrarse al corriente de sus 
obligaciones tributarias emitido a estos efectos por la 
Administración tributaria durante los doce meses ante-
riores al pago de cada factura correspondiente a la con-
tratación o subcontratación.

Por todo ello, este Diputado formula las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito:

¿Cuántas solicitudes de emisión de certificado de 
contratistas y subcontratistas ha recibido la Agencia 

Estatal de Administración Tributaria desglosado por 
provincias?

¿Qué medios de solicitud ha previsto la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria?

¿Qué personal de la Agencia Estatal de Administra-
ción Tributaria se ha destinado a la tramitación de 
dichos certificados?

¿Cuál es el plazo de medio de emisión de dicho cer-
tificado?

¿Qué contactos ha mantenido la Administración 
Tributaria con los colectivos afectados a fin de preparar 
el sistema de emisión de los mencionados certifica-
dos?

¿Se prevé la suscripción de acuerdos con determina-
dos colectivos para agilizar la emisión de los certifica-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué razones justifican la adscripción del Instituto 
Geológico y Minero de España (IGME) al Ministerio 
de Educación y Ciencia y no al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Qué razones justifican la adscripción del Centro de 
Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tec-
nológicas (CIEMAT) al Ministerio de Educación y 
Ciencia y no al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La disposición transitoria tercera del Real Decre-
to 1554/2004, de 25 de junio, por el que se desarrolla la 
estructura orgánica básica del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, prevé:

«Los recursos humanos y financieros del programa 
de fomento de la investigación técnica dedicados al 
fomento de la innovación industrial seguirán adscritos 
durante el ejercicio presupuestario de 2004 al Ministe-
rio de Educación y Ciencia y pasarán a la adscripción 
y dependencia efectiva del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en el ejercicio presupuestario de 
2005.»

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Qué razones justifican la adscripción transitoria de 
los recursos humanos y financieros del programa de 
fomento de la investigación técnica dedicados al 
fomento de la innovación industrial al Ministerio de 
Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno sobre el 
número de pantallas de insonorización que tendrá la 
línea de alta velocidad a su paso por la demarcación de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentra la redacción del pro-
yecto de emergencias del aeropuerto Girona-Costa 
Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno abordar la regeneración 
dunar de la playa de Pals después que el 24 de mayo 
de 2001 finalizaran sus emisiones las instalaciones de 
Radio Liberty?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/007075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que tiene sentido mantener 
la red de Paradores Nacionales en un momento en que 
la oferta turística de calidad ya está suficientemente 
cubierta por el sector privado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de Paradores Nacionales así 
como el presupuesto público destinado a cada uno de 
ellos así como al ente gestor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los índices de puntualidad de los distin-
tos tipos de trenes que circulan por la línea Barcelona-
Portbou en el período comprendido entre los años 1995 
y el mes de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que se ha suprimido 
la parada de los trenes de la línea Barcelona-Portbou en 
el apeadero de Garbet (Llançà)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/007079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer las obras 
necesarias para que el apeadero de Garbet (Llançà) de 
la línea Barcelona-Portbou vuelva a estar en funciona-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/007080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a solicitar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
la creación de la figura del Defensor del Paciente ads-
crito al Defensor del Pueblo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para aumentar los tiempos medios 
de atención a los pacientes en Atención Primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a desarrollar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo el Plan Integral de Obesidad, Nutrición y Actividad 
Física?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma va a impulsar y desarrollar el Minis-
terio de Sanidad y Consumo el Plan Integral del Cán-
cer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma va a seguir impulsando y desarro-
llando el Ministerio de Sanidad y Consumo el Plan 
Integral de Cardiopatía Isquémica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma.  
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a crear el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo el Registro Nacional de Instrucciones Previas y la 
implantación de un sistema de compatibilidad que 
posibilite el uso de la historia clínica por los centros 
asistenciales de España que atienden a un mismo 
paciente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se va a respetar por parte del Ministerio de Sani-
dad y Consumo la libertad de prescripción de los médi-
cos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que han retrasado la desig-
nación del Director de la Agencia de Calidad del Siste-
ma Nacional de Salud y por qué ha pasado a nivel B?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma.  
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma y en qué plazos impulsará y promo-
verá el Ministerio de Sanidad y Consumo el desarrollo 
de la Ley de Ordenación de Profesiones Sanitarias y el 
Estatuto Marco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué llevó al Consejo de Ministros y no al Con-
sejo Interterritorial los convenios para investigación en 
medicina regenerativa entre el Instituto de Salud Car-
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los III y la Generalitat de Cataluña y la Junta de Anda-
lucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma impulsará y promoverá el Ministerio 
de Sanidad y Consumo la homologación de las catego-
rías profesionales para favorecer la movilidad de los 
profesionales en el Sistema Nacional de Salud estable-
cida en el Estatuto Marco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a anular el Ministerio de Sanidad y Consumo la 
encomienda a la Organización Médica Colegial para 
gestionar la acreditación de la formación continuada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo establecer servicios de referencia en Canarias, 
como establece la disposición adicional octava de la 
Ley de Cohesión y Calidad que considerará a Canarias 
como estratégica dentro del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Durante el año 2004 va a elaborar el Ministerio de 
Sanidad y Consumo el Real Decreto por el que se desa-
rrolle la Cartera de Servicios del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo regular una formación específica para los farma-
céuticos que ejercen su labor en Atención Primaria, con 
el fin de asesorar a los médicos y fomentar el uso racio-
nal de medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuando va a elaborar y aprobar el Real Decreto 
para proceder a la integración de los servicios sanita-
rios penitenciarios en el Sistema Nacional de Salud, 
conforme a lo dispuesto en la Ley de Cohesión y Cali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual de las negociaciones para 
la transferencia a las Comunidades Autónomas de los 

Servicios e Instituciones sanitarias dependientes de 
Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo establecer la sustitución de la receta convencional 
por una orden de tratamiento de duración prolongada 
para los pacientes con enfermedades crónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De que forma impulsará y promoverá el Ministerio 
de Sanidad y Consumo la ampliación de los horarios de 
funcionamiento de hospitales y centros sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a impulsar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el fomento de la actividad física como hábito 
de vida saludable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De que forma promoverá el Ministerio de Sanidad 
y Consumo la Atención en Cuidados Paliativos en 
Atención Primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto crear y en que plazos un Centro de 
Coordinación de ensayos clínicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En que cuantía incrementará para el próximo año 
el Fondo de Cohesión Sanitaria para reducir las des-
igualdades territoriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto y cómo el Ministerio de Sanidad y 
Consumo dotar a la Atención Primaria de una mayor 
capacidad diagnóstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De que forma impulsará y promoverá el Ministerio 
de Sanidad y Consumo el incremento de habitaciones 
individuales en los hospitales del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo un Plan de Informatización de las consultas de los 
profesionales en Atención Primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma impulsará y promoverá el Ministerio 
de Sanidad y Consumo el derecho a la segunda opinión 
médica, la libre elección de médico en la atención pri-
maria y en la especializada y la elección de centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la estrategia del Ministerio de Sanidad 
y Consumo para que la utilización de especialidades 
genéricas pase del 6 por ciento actual al 20 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo aprobará el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo el Real Decreto para regular la gestión del Fondo 
de Cohesión Sanitaria adaptándolo a la Ley de Cohe-
sión y Calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma.  
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué partida presupuestaria del Instituto de 
Salud Carlos III se van a aportar los 18 millones de 
euros para los acuerdos suscritos con la Generalitat de 
Cataluña y la Junta de Andalucía para investigación en 
medicina regenerativa? ¿Va a compensar al resto de las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo potenciar la investigación en medicina regenerativa 
en un marco de coordinación con todas las Comunida-
des Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Roldós Caballero, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Sanidad y Consumo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios para designar Banco 
Nacional de Líneas celulares al Banco de líneas celula-
res de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Mercedes Roldós Caballero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de las ayudas 
compensatorias correspondiente a la convocatoria del 
curso 2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de las ayudas 
determinadas por razón de la distancia entre el domici-
lio y el Centro docente, correspondiente a la convocato-
ria del curso 2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de las ayudas 
para becas de residencia, correspondiente a la convoca-
toria del curso 2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios para material 
didáctico correspondiente a la convocatoria del curso 
2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios por exención de 
matrícula por su condición de miembros de familia 

numerosa, correspondiente a la convocatoria del curso 
2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de exención de 
matrícula por su condición de miembro de familia 
numerosa correspondientes a las convocatorias de los 
cursos 1998-1999, 1999-2000, 2000-2001, 2001-2002 
y 2002-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de las becas de 
movilidad correspondiente a la convocatoria del curso 
2003-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar la exención de 
matrícula a las personas discapacitadas en el curso 
escolar 2004-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La provincia de Alicante necesita para seguir su 
desarrollo económico una serie de inversiones por parte 
del Gobierno del Estado, que conllevan una mejora en 
las comunicaciones, necesaria para todos los sectores 
económicos que operan en dicha provincia.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno acometer la ampliación del 
aeropuerto del Altet (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La provincia de Alicante necesita para seguir su 
desarrollo económico una serie de inversiones por parte 
del Gobierno del Estado, que conllevan una mejora en 
las comunicaciones, necesaria para todos los sectores 
económicos que operan en dicha provincia.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la inversión económica que piensa destinar 
el Gobierno para la ampliación del aeropuerto del Altet 
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La provincia de Alicante necesita para seguir su 
desarrollo económico una serie de inversiones por parte 
del Gobierno del Estado, que conllevan una mejora en 
las comunicaciones, necesaria para todos los sectores 
económicos que operan en dicha provincia.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué situación se encuentra la construcción del 
AVE Madrid-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/007123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Generalitat Valenciana ha presentado un plan 
para la creación de nuevas demarcaciones y partidos 
judiciales en toda la Comunidad Valenciana, que pre-
tende descongestionar la Administración de Justicia 
Valenciana y, al mismo tiempo, mejorar la situación 
de sus funcionarios y ofrecer mejoras a la población, 
que ha crecido de forma considerable en los últimos 
años.

El plan para la creación de nuevas demarcaciones y 
partidos judiciales en la Comunidad Valenciana prevé, 
en los próximos cuatro años, la creación de 80 juzga-
dos, cuatro nuevas fiscalías y dos nuevas plazas de 
magistrado.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno apoyar este necesario y ambi-
cioso plan de creación de nuevas demarcaciones y par-
tidos judiciales en la Comunidad Valenciana aprobado 
por el Gobierno valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Generalitat Valenciana ha presentado un plan 
para la creación de nuevas demarcaciones y partidos 
judiciales en toda la Comunidad Valenciana, que pre-
tende descongestionar la Administración de Justicia 
Valenciana y, al mismo tiempo, mejorar la situación de 

sus funcionarios y ofrecer mejoras a la población, que 
ha crecido de forma considerable en los últimos años.

El plan para la creación de nuevas demarcaciones y 
partidos judiciales en la Comunidad Valenciana prevé, 
en los próximos cuatro años, la creación de 80 juzga-
dos, cuatro nuevas fiscalías y dos nuevas plazas de 
magistrado.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál será el apoyo económico del Gobierno para la 
ejecución del plan de creación de nuevas demarcacio-
nes y partidos judiciales en la Comunidad Valenciana, 
aprobado por el Gobierno valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Manuel 
Atencia Robledo, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Con independencia de que supone un 
cambio radical de la política anunciada por la Ministra 
en su comparecencia ante el Congreso de los Diputa-
dos, y que deberá ser objeto de comparecencia, es opor-
tuno conocer las propuestas al mismo tiempo que se 
anuncian a los medios de comunicación.

Por ello, preguntan al Gobierno:

¿Va a licitar el Ministerio de Fomento la autopista 
de peaje de Málaga a Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez y Manuel 
Atencia Robledo, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Alejandro 
Ballesteros, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Con independencia de que supone un 
cambio radical de la política anunciada por la Ministra 
en su comparecencia ante el Congreso de los Diputa-
dos, y que deberá ser objeto de comparecencia, es opor-
tuno conocer las propuestas al mismo tiempo que se 
anuncian a los medios de comunicación.

Por ello, preguntan al Gobierno:

¿Va a licitar el Ministerio de Fomento la autopista 
de peaje de Toledo a conectar con la A-4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez y Alejandro 
Ballesteros, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/007127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Manuel 
Atencia Robledo, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Con independencia de que supone un 
cambio radical de la política anunciada por la Ministra 
en su comparecencia ante el Congreso de los Diputa-
dos, y que deberá ser objeto de comparecencia, es opor-
tuno conocer las propuestas al mismo tiempo que se 
anuncian a los medios de comunicación.

Por ello, preguntan al Gobierno:

¿Va a licitar el Ministerio de Fomento la autopista 
de peaje de Alto de las Pedrizas a Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez y Manuel 
Atencia Robledo, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Con independencia de que supone un 
cambio radical de la política anunciada por la Ministra 
en su comparecencia ante el Congreso de los Diputa-
dos, y que deberá ser objeto de comparecencia, es opor-
tuno conocer las propuestas al mismo tiempo que se 
anuncian a los medios de comunicación.

Por ello, preguntan al Gobierno:

¿Va a licitar el Ministerio de Fomento de nuevo la 
autopista de peaje de Zurita a Parballón y Ronda de la 
Bahía de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Como supone un cambio radical de la 
política anunciada por la Ministra en su comparecencia 
ante el Congreso de los Diputados.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Va a comparecer con carácter de urgencia ante la 
Comisión de Fomento y Vivienda, para explicar este 
cambio fundamental en la política anunciada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

La Ministra de Fomento ha anunciado que su depar-
tamento va a sacar a concurso una nueva fase de auto-
pistas de peaje. Con independencia de que supone un 
cambio radical de la política anunciada por la Ministra 
en su comparecencia ante el Congreso de los Diputa-
dos, y que deberá ser objeto de comparecencia, es opor-
tuno conocer las propuestas al mismo tiempo que se 
anuncian a los medios de comunicación.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Va a licitar el Ministerio de Fomento la autopista 
de peaje de Alicante a Murcia Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta por escrito.

Se ha anunciado la apertura al tráfico en la nueva 
variante oeste de Reinosa.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Cuándo se contrató y adjudicó la obra de la nueva 
variante oeste de Reinosa? ¿Con cargo a qué partida 
presupuestaria y de qué ejercicios se ha librado las cer-
tificaciones del proyecto de construcción y de la ejecu-
ción material de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta por escrito.

Se ha anunciado la puesta en servicio del Sistema 
Instrumental de Aterrizaje Antiniebla ILS II/III del 
aeropuerto de Vigo.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Cuándo se contrató y adjudicó la instalación del 
Sistema Instrumental de Aterrizaje Antiniebla ILS II/III 
del aeropuerto de Vigo? ¿A qué plan corresponde la 
ejecución de dicha instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Ciudad Autóno-
ma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Comunidad 
Autónoma de las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Se ha anunciado la licitación de nuevas obras del 
Plan de Choque de Seguridad y Conservación de Carre-
teras al que la Ministra de Fomento hizo alusión en su 
comparecencia en el Congreso de los Diputados, y que 
iba a afectar a todo el territorio nacional.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Qué obras del Plan de Choque de Seguridad y Con-
servación de Carreteras se licitan en la Comunidad 
Autónoma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta por escrito.

Existe inquietud por las irregularidades detectadas 
con ocasión del sello de Correos emitido con ocasión 
de la boda de los Príncipes de Asturias. Ya que al pare-
cer, una primera emisión fue anulada para incorporar 
otros idiomas de España, distintos del castellano. Por 
ello, pregunto al Gobierno:

¿Es cierto que hubo una primera edición del sello 
conmemorativo de la boda de los Príncipes de Asturias, 
que fue posteriormente anulada? ¿Cuál fue la razón de 
la anulación, y qué dio lugar a ella? ¿Cuál ha sido el 
coste de fabricación y distribución de la primera edi-
ción? ¿Es cierto que irregularmente se han vendido 
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ejemplares de la primera edición, y que existen en el 
mercado ejemplares de un sello que no es oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta por escrito.

La Sra. Ministra de Fomento había señalado en su 
primera comparecencia en el Congreso que el AVE a 
Lleida no podrá alcanzar los 300 km por hora.

Recientemente hemos conocido la noticia de que 
dicho AVE, antes de finales de este año podrá circular 
comercialmente a 300 km/hora, ya que el sistema 
ERTMS ha superado con éxito las pruebas de implanta-
ción.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Rectifica la Ministra su primera manifestación de 
que el AVE a Lleida no podría alcanzar los 300 km/h? 
¿Es cierto, por tanto, que el sistema contratado por el 
anterior Gobierno es capaz de alcanzar la velocidad 
comercial de 300 km/hora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazo prevé el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo para hacer uso de la habilitación para formular el 
texto refundido de la Ley General para la Defensa de 
los Consumidores y Usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2004.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas más inmediatas va a acometer el 
Ministerio de Sanidad y Consumo para potenciar la 
salud laboral, como anunció la Sra. Ministra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2004.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cree la Sra. Ministra de Sanidad y Consumo que 
los pañales de adultos e infantiles son artículos de pri-
mera necesidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2004.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree la señora Ministra de Sanidad y Consumo que 
sería conveniente bajar el IVA de compresas de higiene 
femenina y tampones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2004.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las recientes manifestaciones de la Ministra de 
Medio Ambiente, en las que afirmaba que el 90% de los 
regadíos españoles no son eficientes, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Las actuaciones en los regadíos van a constituir 
una prioridad en la elaboración del Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de 
Sanidad y Consumo se plantea traer células madre de 
Suecia para investigar en España, pese a haberse obte-
nido en el Centro Superior de Alta Tecnología en Medi-
cina Regenerativa de la Generalitat Valenciana, las pri-
meras líneas de células madre embrionarias en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las recientes manifestaciones de la Ministra de 
Medio Ambiente, en las que afirmaba que el 90% de los 
regadíos españoles no son eficientes, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones va a realizar el Gobierno para 
resolver este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Ayuntamiento de Castelló tomó recientemente el 
acuerdo, por unanimidad de todos los grupos políticos, 
de solicitar al Ministerio de Fomento la gratuidad de la 
AP-7 en las fechas conflictivas del verano, en el tramo 
comprendido entre las poblaciones de Oropesa, Beni-
cassim y Castelló.

La causa de este acuerdo se encuentra en los proble-
mas de retenciones y accidentes continuados que se 
generan en la Nacional 340 durante el mes de julio y 
agosto, a su paso por las citadas poblaciones.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento permitir la 
gratuidad de la AP-7 durante los meses de julio y agos-
to, a su paso por la ciudad de Castelló?

En caso negativo ¿cuál será la alternativa que pro-
ponga el Ministerio de Fomento a este grave proble-
ma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Castelló tomó recientemente el 
acuerdo, por unanimidad de todos los grupos políticos, 
de solicitar al Ministerio de Fomento la gratuidad de la 
AP-7 en las fechas conflictivas del verano, en el tramo 
comprendido entre las poblaciones de Oropesa, Beni-
cassim y Castelló.

La causa de este acuerdo se encuentra en los proble-
mas de retenciones y accidentes continuados que se 
generan en la Nacional 340 durante el mes de julio y 
agosto, a su paso por las citadas poblaciones.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento ante los graves problemas de tráfico que la 

N-340 presenta durante los meses de julio y agosto, a 
su paso por la ciudad de Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/007152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Sandiás 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Sarreaus, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Taboadela, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Teixeira, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Toén, pro-
vincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumula-
das las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por qué 
motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué números de trabajadores compone cada una 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En 
qué situación laboral se encuentra cada uno de los tra-
bajadores que las componen? ¿Cuáles son las previsio-
nes que tiene el Gobierno respecto al número y distri-

bución de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, 
en este ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones res-
pecto a los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Veiga, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Verin, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Vilamarín, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Vilamartin 
de Valdeorras, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas 
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o están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Vilar de 
Barrio, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 

ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Vilar de 
Santos, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Vilariño de 
Conso, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plantas desaladoras y/o desalobradoras 
tiene previsto construir el Gobierno en la provincia de 
Málaga?

¿Cuál sería su ubicación exacta?
¿En qué plazo?
¿A cuánto ascendería su inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Personas discapacitadas que se han beneficiado de 
las deducciones contempladas en las reformas fiscales 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
(IRPF) en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Familias que se han beneficiado con las reformas 
fiscales del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF) en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Personas mayores de 65 años que se han beneficia-
do de las reformas fiscales en el Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas (IRPF) en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Alameda (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Alcaucín (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Alfarnate (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Alfarnatejo (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Algarrobo (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Algatocín (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Alhaurín de la Torre (Málaga), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Alhaurín el Grande (Málaga), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Almáchar (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Almargen (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Almogía (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Álora (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Alozaina (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Alpandeire (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Antequera (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Archez (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Archidona (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Ardales (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Arenas (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Arriate (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Atajate (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Benadalid (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Benahavís (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Benalauria (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Benalmádena (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Benamargosa (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Benamocarra (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Benaoján (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Benarrabá (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en El Borge (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en El Burgo (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Campillos (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Canillas de Aceituno (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Canillas de Albaida (Málaga), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Cañete la Real (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Carratraca (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Cartajima (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Cártama (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Casabermeja (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Casarabonela (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Casares (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Coín (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Colmenar (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Comares (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Competa (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Cortes de la Frontera (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Cuevas Bajas (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Cuevas de San Marcos (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Cuevas del Becerro (Málaga), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Cútar (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Estepona (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Faraján (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Frigiliana (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Fuengirola (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Fuente de Piedra (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Gaucín (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Genalguacil (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Guaro (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Humilladero (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Igualeja (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Istán (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Iznate (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Jimera de Líbar (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Jubrique (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Júzcar (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Macharaviaya (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Málaga, así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Manilva (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Marbella (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Mijas (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Moclinejo (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Mollina (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Monda (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Montejaque (Málaga), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Nerja (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Ojén (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Parauta (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Periana (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

541

en Pizarra (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Pujerra (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Rincón de la Victoria (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Riogordo (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Ronda (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Salares (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Sayalonga (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Sedella (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Sierra de Yeguas (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Teba (Málaga), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Tolox (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Torremolinos (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

544

en Torrox (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Totalán (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Valle de Abdalajís (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Vélez-Málaga (Málaga), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Villanueva de Algaidas (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Villanueva de Tapia (Málaga), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 

en Villanueva del Rosario (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Villanueva del Trabuco (Málaga), así como la media 
de la cuantía económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
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en Viñuela (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresas, autónomos o microempresas exentas del 
pago del Impuesto de Actividades Económicas (IAE) 
en Yunquera (Málaga), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior instruir a la 
Dirección General de Protección Civil para que —en 
colaboración con las demás Administraciones Públi-
cas— adopte medidas inmediatas tendentes a mejorar 

su capacidad de respuesta ante el riesgo de catástro-
fe NBQ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se explica que el Ministro del Interior en su 
comparecencia de 24 de mayo afirmara que ha detecta-
do «una fuerte sensación de descontento en la Guardia 
Civil en materia —entre otros— de horarios laborales» 
para —después y en contestación a pregunta escrita de 
este Diputado— afirmar que la Dirección General no 
tiene previsto modificar la normativa actual reguladora 
de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de Ins-
tituciones Penitenciarias en lo concerniente a progra-
mación de cursos de Formación Profesional para la 
población reclusa a desarrollar en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios concretos está siguiendo el Ministe-
rio del Interior en relación con su política de ceses en 
las Jefaturas Superiores de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivos concretos —amén de las razones 
de libre designación— se ha producido el cese del Jefe 
Superior de Policía de Castilla-León cuando sólo han 
transcurrido ocho meses desde su nombramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de Ins-
tituciones Penitenciarias en lo concerniente a módulos 
de orientación laboral para la población reclusa durante 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de Ins-
tituciones Penitenciarias en lo concerniente a módulos 
de acompañamiento para la población reclusa durante 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, desglosado por años, la dotación presu-
puestaria que ha solicitado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias para desarrollar el proyecto 
presupuestario denominado «Renovación y mejora 
de Centros Penitenciarios» a aplicar en el período 
2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto aprobar el gobierno un 
Real Decreto relativo al establecimiento de normas de 
prevención de riesgos laborales en el ámbito de la activi-
dad de los funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Ministerio del Interior «potenciar 
los cauces de participación de los representantes sindi-
cales en la determinación de las condiciones sociolabo-
rales del Cuerpo Nacional de Policía» si en respuesta a 
este diputado ya dice que el marco normativo vigente 
es el adecuado y que el funcionamiento del Consejo de 
Policía tiene lugar en condiciones de absoluta normali-
dad en aplicación de la citada normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior 
sobre la presencia y actividad en España de la denomi-
nada «Ayuda Internacional al Desplazado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos concretos de estadísticas procedentes de 
Interpol avalan la afirmación hecha por el Ministro del 
Interior el pasado 19 de mayo en el Congreso de los 
Diputados, según la cual «España es uno de los tres 
países de la Unión Europea con peores registros en 
materia de criminalidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior abrir un 
proceso de reforma en el vigente Reglamento Peniten-
ciario y, en su caso, en qué aspectos del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cuál es la 
diferencia técnica entre «crear bases operativas perma-
nentes» y «recabar información e intercambiarla» todo 
ello referido a la cooperación policial hispano-marro-
quí en la lucha contra las redes de tráfico de seres 
humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué pretende explicar en concreto el Ministerio del 
Interior cuando dice que «se reactivará la construcción 
de Centros de Inserción Social de nuevas utilidades y 
según perfiles»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que las Poli-
cías Locales deben asumir competencias específicas en 
materia de seguridad ciudadana, reformando para ello 
la legislación vigente y sin que la contestación que se 
pide tenga nada que ver con la elaboración del Regla-
mento de las Juntas Locales de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar la 
Dirección General de la Policía para hacer real su obje-
tivo «diálogo y concertación» con las fuerzas sindicales 
representativas del citado Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones concretas tiene previsto intro-
ducir el Ministerio del Interior en el texto definitivo de 
Anteproyecto de Ley Orgánica del Régimen Discipli-
nario del Cuerpo Nacional de Policía que elaboró el 
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anterior Gobierno y que no llegó a tramitarse por el 
final de la legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno remitir al 
Congreso de los Diputados un Proyecto de Ley Orgáni-
ca del Régimen Jurídico Disciplinario del Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
relación con la participación del Cuerpo Nacional de 
Policía en la misión en Haití?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué diferencias concretas de orden práctico exis-
ten entre la llamada «Mesa de Coordinación Policial» 
que tuvo su plasmación en el entonces Ministerio de 
Justicia e Interior y el Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que ninguno de los Genera-
les en activo de la Guardia Civil reunía «las capacida-
des adecuadas para desempeñar con eficiencia el 
cargo» habida cuenta de que se ha nombrado a un mili-
tar perteneciente al Ejército del Aire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones concretas llevaron al Gobierno a deci-
dir que fuera un militar y no un civil el nuevo Director 
General de la Guardia Civil, con independencia de la 
idoneidad o no de la persona nombrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior que 
finalice el «proceso de estudio y valoración» que está 
realizando en relación con mejoras salariales para los 
miembros del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos y faltas —desglosados por años— 
se cometieron en la provincia de Valencia en el período 
1990-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio del Interior en condiciones de 
asegurar que le resulta imposible ofrecer a este diputa-
do cuál fue la evolución de delitos y faltas —desglosa-
do por años— que se cometieron en la ciudad de Valen-
cia en el período 1990 a 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la «situación de deterioro» concreta de 
cada uno de los Centros Penitenciarios que la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias ha calificado en 
tal situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué iniciativas concretas tiene previsto adoptar el 
Ministerio del Interior en orden a ampliar y modernizar 
el laboratorio de Biología-ADN del Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio del 
Interior en orden a disponer de nuevas Unidades de 
Guías Caninos del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas va a desarrollar el Ministe-
rio del Interior para hacer efectivo su objetivo de desa-
rrollo del despliegue de las Unidades NBQ del Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué términos concretos se va a producir la reno-
vación tecnológica de la Unidad Central de Policía 
Judicial del Cuerpo Nacional de Policía que tiene pre-
visto llevar a cabo el Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Ministerio del Interior la valoración 
del grave riesgo que supone para España, para Europa y 
para Marruecos el incremento de grupúsculos radicales 
instalados en ese país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversión tiene previsto aplicar durante el año 
2005 la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias destinadas a vallas y control perimetral de los Cen-
tros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio del 
Interior en relación con la elaboración de un nuevo 
Real Decreto que definitivamente derogue y sustituya 
lo dispuesto en el Real Decreto 1378/1985, de 1 de 
agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valor estratégico concede el Ministerio del 
Interior a la posible adquisición de dos aviones CN-235 
para la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministro del Interior anunció el día 24 
de mayo en el Congreso de los Diputados que iba a 
promover medidas para que las propuestas, sugerencias 
e inquietudes de los miembros de la Guardia Civil pue-
dan ser analizados y valorados por el Consejo Asesor 
de Personal cuando —después, en respuesta a este 
Diputado y tras relatar el régimen normativo vigente— 
dice que «todo lo anterior permite un adecuado análisis 
y valoración de las propuestas y sugerencias presenta-
das y que, en varios supuestos, han dado lugar a la 
adopción de resoluciones o a la tramitación de propues-
tas de modificación normativa»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué programación concreta de actividades para el 
2005 tiene previsto desarrollar el Centro de Adiestra-
miento y Reciclaje del Servicio de Información de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto impulsar el 
Ministerio del Interior en orden a potenciar la coordina-
ción de las misiones de los Agregados de los que dispo-
ne en la actualidad en 34 Embajadas de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste medio que para el Ministerio del 
Interior supone acreditar un Agregado en una Embaja-
da de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Angola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Uruguay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Ucrania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Suiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Siria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en la República Dominicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Polonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Pakistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Libia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Japón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Jordania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Israel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Irán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en India?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Indonesia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Filipinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en China?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Croacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Corea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Bosnia-Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Australia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior en 
orden a la acreditación de un Agregado en la Embajada 
de España en Arabia Saudí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a la Directiva 2003/35/CE del 
Parlamento Europeo.

El 25 de junio del año 2005 finaliza la fecha de 
transposición de la Directiva 2003/35/CE del Parla-
mento Europeo, relativa a la participación del público 
en la elaboración de determinados planes y programas 
relacionados con el medio ambiente, y por lo que se 
modifican las Directivas 85/337/CEE y 96/61/CE del 
Consejo. De sobra es sabido que desde 1996, las suce-
sivas directivas que debieran haber sido transpuestas 
por nuestro país, o no se han transpuesto, con lo cual el 
gobierno anterior ha incumplido sus obligaciones con 
el Parlamento Europeo y el Consejo, o bien se han 
transpuesto tarde, insuficientemente y vaciándolas de 
contenido. Es el caso que nos ocupa, la ley que lo desa-
rrollaba se ha vulnerado de manera sistemática hacien-
do imposible el derecho de los ciudadanos a mantener-
se informados y a poder participar en los planes y 
programas ambientales que directamente les afectan, 
esto ha sido así también en el Congreso de los Diputa-
dos negándose la información o esquivando con contes-
taciones difusas la información precisa a los Diputados, 
inherente a su derecho como Diputado para el mejor 
cumplimiento de su obligación parlamentaria, es por 
ello que formulo la siguiente pregunta:

¿Es intención del Ministerio de Medio Ambiente 
hacer la transposición de la directiva dictada y de las 
veintitrés directivas (fuera de plazo) pendientes en 
plazo dando traslado para su conocimiento al Congreso 
de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Dolores García-Hierro Caraballo, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario So-

cialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El 21 de junio de 2004, el Conselleiro de Sanidade 
de Galicia presentó los resultados de ahorro de gasto 
farmacéutico, tanto en dosis como ahorro de gasto. Los 
datos ofrecidos corresponden a una experiencia piloto, 
realizada en todo el territorio gallego, de antibióticos 
en dosis unitarias.

El porcentaje de envases de ahorro en dosis fue de 
media 11,27 %.

En lo que se refiere al gasto económico fue de:

Lugo: 31 %.
Ourense: 35 %.
A Coruña: 34 %.
Pontevedra: 33 %.

Participaron sólo unos centros de salud y algunas 
oficinas de farmacia y algunos Ayuntamientos. El Con-
selleiro de Sanidade, José María Hernández Cochón, 
indicó que había solicitado autorización al Ministerio, 
al cual remitió todos los informes, para poder ampliar-
lo. Por ello realizamos al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1.  ¿Recibió el Ministerio dicha solicitud?
2.  ¿Cómo valora el Ministerio de Sanidad los 

resultados presentados por la Consellería de Sanidad de 
la Xunta de Galicia ante la posibilidad de extender la 
experiencia a todo el sistema nacional de salud?

3.  ¿Qué datos de evolución de gasto farmacéutico 
ha aportado al Ministerio la Consellería de Sanidad de 
la Xunta durante los dos últimos años?

4.  ¿Cuál es la evolución del gasto farmacéutico en 
el SNS en los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—María Isabel Salazar Bello y Alberto 
Fidalgo Francisco, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Plantilla de la Policía Nacional y de la Guardia Civil 
en la provincia de Guadalajara a 31 de diciembre 
de 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Actuaciones en las casas cuartel de la Guardia Civil 
en la provincia de Guadalajara a 31 de diciembre 
de 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a robos y atracos a joye-
rías en la provincia de Alicante.

¿Cuál es el número de robos o atracos a joyerías que 
se ha registrado en la provincia de Alicante entre 1996 
y 2003, expresado por años y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a homicidios en la pro-
vincia de Alicante.

¿Cuál es el número de homicidios y asesinatos que 
se ha registrado en la provincia de Alicante entre 1996 
y 2003, expresado por años y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según datos facilitados por la Asociación Unificada 
de Guardias Civiles de Alicante esta provincia es uno 
de los lugares de España donde más muertes violentas 
se han producido durante el pasado año. En concreto, 
se señala que durante 2003 han sido 106 los homicidios 
que se han registrado en las comarcas alicantinas, des-
tacando, entre ellas, la Vega Baja, en concreto Torrevie-
ja, y la zona costera de Orihuela.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1.  ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en la 
provincia de Alicante, en materia de seguridad ciudada-
na, en aras de reducir la elevadísima tasa de homicidios 
que se ha registrado durante 2003?

2.  ¿Qué previsiones tiene el Gobierno, en concre-
to, en relación con la situación de inseguridad ciudada-
na que se ha generado a lo largo de los últimos ocho 
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años en la zona de Torrevieja y en el conjunto de la 
comarca de la Vega Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Los cambios introducidos por el estatuto marco de 
diciembre de 2003, en lo que se refiere a la anticipación 
de la jubilación, de los 70 años a los 65, se ha empeza-
do a reflejar en las distintas comunidades del Estado 
español. Algunas de éstas han iniciado su comunica-
ción a los distintos facultativos que pueden afectarles.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

¿Se han iniciado estos trámites en la Comunidad 
gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Isabel Salazar Bello, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angustias Alcázar Escribano, Diputada 
por Cuenca, y doña María Soledad Herrero Sainz-
Rozas, Diputada por Guadalajara, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Estado de ejecución a 31 de marzo de 2004 del pro-
yecto: Carretera de conexión entre ambas márgenes del 

embalse de Buendía, incluido en el Plan de Inversiones 
del Plan Hidrológico Nacional, correspondiente a la 
cuenca del Tajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Angustias Alcázar Escribano y 
María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al grado de ejecución de 
la partida de Aguas del Júcar, S. A.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida corres-
pondiente a la entidad de Aguas del Júcar, S. A., con-
templada en el anexo de inversiones reales para el año 
2004 y programación plurianual correspondientes a la 
Comunidad Valenciana, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

En estos últimos días, el Partido Popular de Cervo a 
través de su Portavoz en ese Ayuntamiento afirma que 
existe un compromiso por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente, de financiación y demolición del 
colegio Rivera Casás. 
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Conocemos la contestación por parte del Gobierno 
donde se afirma que no cooperará con la destrucción de 
un colegio ni de ningún otro centro público.

Ellos siguen afirmando que el presupuesto compro-
metido es de 430 millones de pesetas.

En estas mismas declaraciones afirma que este 
Ministerio tiene contraído otro compromiso sobre el 
astillero del paseo marítimo de Torno.

Por ello, desde el Grupo Parlamentario Socialista 
deseamos saber:

¿Hasta el 30 de abril de 2004, qué compromisos 
existen entre el Ayuntamiento de Cervo y el Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2004.—Isabel Salazar Bello, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito.

Motivación

En mayo de 2003, el Grupo Parlamentario Socialis-
ta presentó una Proposición no de Ley con relación a 
un producto farmacéutico denominado BIO-BAC.

Este producto era utilizado por un colectivo social 
importante de afectados por dolencias graves, el cual 
estaba convencido de su beneficio, en la mejoría de la 
calidad de vida o en el estado de salud de estos 
pacientes.

El Grupo Parlamentario Socialista propuso iniciar 
los estudios pertinentes para valorar la viabilidad del 
producto, para ser utilizado como complemento ali-
menticio u otras opciones.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

1.  ¿Cuál es la situación de este producto?
2.  ¿Se ha realizado algún tipo de estudio o ensayo 

clínico que pueda avalar su eficacia?
3.  ¿Qué actuaciones llevó a cabo el Ministerio de 

Sanidad y Consumo para poder administrarlo o buscar 
otra alternativa para los pacientes que lo demandan?

4.  ¿Se encuentra este producto dentro de algún 
estudio de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2004.—Isabel Salazar Bello, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Hacienda en 
el año 2003 en la provincia de Burgos en «Revisión, 
actualización y conservación del catastro de urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Hacienda en 
el año 2003 en la provincia de Burgos en «Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/007344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Hacienda en 
el año 2003 en la provincia de Burgos en «Renovación 
del catastro de rústica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno 
para su respuesta.

El invierno pasado se produjo un importante alud en 
la cara norte de Monte Perdido, en el Parque Nacional 
de Ordesa y Monte Perdido, con tristes consecuencias. 
El refugio más cercano se sitúa en la Brecha de Tuca-
rrolla, por lo que el Ayuntamiento de Bielsa, la Federa-
ción de Montaña de Aragón y el GREIM han solicitado 
en diversas ocasiones la necesidad de construcción de 
una pequeña borda-refugio en la zona del ibón de Mar-
boré, en plena ruta de la cara norte de Monte Perdido.

Éste podría servir como refugio en caso de necesi-
dad para los montañeros o como base de operaciones 
de rescate para el GREIM. De llevarse a cabo con 
características similares a las tradicionales mallatas de 
pastores, creemos que el impacto se reduciría a un 
grado que consideramos asumible, por lo que no enten-
demos las reticencias de la dirección del Parque Nacio-
nal de Ordesa y Monte Perdido.

¿Qué opina el Ministerio de Medio Ambiente sobre 
la construcción de esta infraestructura que aumentará la 
seguridad de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno 
para su respuesta.

¿Tiene previsto el Gobierno liberalizar el pago del 
peaje de la A-2 entre Fraga y Alfajarín, hasta que no se 
produzca el desdoblamiento de la N-2 que discurre 
paralela a esta infraestructura carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Desde el 30 de junio pasado, poco antes del comien-
zo de las maniobras de la OTAN, denominadas Majes-
tic Eagle, localizadas en la costa de Marruecos, en las 
que participa España, los usuarios de vuelos que operan 
dentro del espacio aéreo de Canarias han venido 
sufriendo constantes retrasos, con las consiguientes 
molestias para los pasajeros y pérdidas económicas 
para las compañías.

Se han producido quejas por falta de información 
del organismo público AENA, así como del Mando 
Aéreo de Canarias, aunque ha trascendido que las 
demoras son producidas por la puesta en pruebas de un 
nuevo radar militar ubicado en Gran Canaria.

¿Tiene relación directa esta alteración de la navega-
ción aérea civil en Canarias con el uso del nuevo radar 
militar de Gran Canaria al servicio de las maniobras de 
la OTAN Majestic Eagle?

¿Asume el Ministerio de Defensa la responsabilidad 
por las molestias ocasionadas a los pasajeros y por las 
pérdidas económicas de las compañías como conse-
cuencia derivada del cambio en el uso que venía pres-
tando el Escuadrón de Vigilancia Aérea número 21 de 
Pozo de Las Nieves?
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¿Qué medidas concretas y detalladas ha previsto el 
Ministerio de Defensa para evitar esta situación en el 
futuro?

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento o, en su 
caso, AENA, sustituir el uso que vienen prestando 
mediante Convenio con Defensa los radares militares 
de Gran Canaria y Lanzarote para la navegación aérea 
comercial, por otros equipos que no estén ubicados en 
terrenos dependientes de Defensa?

¿Se ha aprobado esta sustitución en la Comisión 
Interministerial de Defensa y Transporte (CIDETRA)? 
En caso afirmativo, ¿podría detallar el plan propuesto?

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento o, en su 
caso, AENA, privatizar estos futuros equipos de radar o 
ayudas aéreas, o los servicios relativos a ellos, una vez 
separados de las instalaciones dependientes de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Carme García Suárez, Diputada.

184/007348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuántos efectivos de la Policía 
Nacional se han destinado durante el período estival en 
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuántos efectivos de la Policía 

Nacional se han destinado durante el período estival en 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuál es la colaboración entre las 
Fuerzas de Seguridad del Estado y los Agentes de la 
Policía Local de los diferentes municipios de la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuál es la colaboración entre las 
Fuerzas de Seguridad del Estado y los Agentes de la 
Policía Local de los diferentes municipios de la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuál es la colaboración entre las 
Fuerzas de Seguridad del Estado y los Agentes de la 
Policía Local de los diferentes municipios de la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿en qué municipios de la provin-
cia de Alicante se ha incrementado la vigilancia por 
parte de las Fuerzas de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿en qué municipios de la provin-
cia de Castellón se ha incrementado la vigilancia por 
parte de las Fuerzas de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿en qué municipios de la provin-
cia de Valencia se ha incrementado la vigilancia por 
parte de las Fuerzas de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
reducir las emisiones de dióxido de azufre (SO

2
) de la 

central térmica de Andorra, en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las emisiones de dióxido de azufre (SO
2
) 

de la central térmica de Andorra, en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la posible presencia de un comando etarra en 
el litoral mediterráneo ¿cuántos efectivos de la Policía 
Nacional se han destinado durante el período estival en 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad y Consumo de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Vivienda de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gabinete de la Ministra, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos del Instituto Nacional 
de Técnica Aeroespacial, especificando las partidas 
correspondientes, a 30 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Defensa, especi-
ficando las partidas correspondientes, a 30 de junio de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2004, a 30 de 
junio, en su conjunto en cada uno de los programas y en 
cada capítulo según clasificación económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2004, respecto al 
Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial, en su con-
junto en cada uno de los programas y en cada capítulo 
según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido del grado de ejecución del presupues-
to del Ministerio de Defensa para el año 2004, respecto 
a la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la 
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Defensa, en su conjunto en cada uno de los programas 
y en cada capítulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del Capítulo 
VIII del Presupuesto del Ministerio de Ciencia y Tec-
nología para el año 2004, especificando por conceptos 
y subconceptos, a 30 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2004 respecto al 
órgano central sin EMAD, en su conjunto en cada uno 
de los programas y en cada capítulo según clasificación 
económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2004 respecto al 
Ejército de Tierra, en su conjunto en cada uno de los 
programas y en cada capítulo según clasificación eco-
nómica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa respecto al EMAD, en su 
conjunto en cada uno de los programas y en cada capí-
tulo según clasificación económica?
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¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa respecto al Ejército del Aire, 
en su conjunto en cada uno de los programas y en cada 
capítulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa respecto a la Armada, en su 
conjunto en cada uno de los programas y en cada capí-
tulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2004:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa respecto a los Organismos 
Autónomos de dicho Ministerio, en su conjunto en 
cada uno de los programas y en cada capítulo según 
clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—María Asunción Oltra Torres, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio del Interior la evolución 
del movimiento islamista radical en Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué relaciones concretas ha detectado en España 
el Ministerio del Interior entre redes dedicadas al frau-
de y falsificación de tarjetas de crédito y financiación 
del terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué relaciones concretas ha detectado en España 
el Ministerio del Interior entre operaciones de narcotrá-
fico y financiación del terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que se «cir-
cunscriben en la lógica de conseguir una mayor efecti-
vidad en la lucha antiterrorista» la publicidad dada por 
el propio Ministro a los planes de infiltración de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en determi-
nados núcleos o comunidades islámicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior 
sobre la presencia y actividades en España de personas 
y grupos vinculados a Yihad Islámica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior 
respecto de las operaciones policiales llevadas a cabo 
en España contra redes de tráfico de vehículos sustraí-
dos y financiación del terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministro del Interior no ha formado 
parte del grupo de Ministros españoles que han acom-
pañado al Presidente del Gobierno en su viaje a Argelia 
habida cuenta de la importancia que debiera tener la 
cooperación con dicho país en materia de seguridad y 
lucha contra el terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los principales asuntos en materia 
de seguridad y lucha contra el terrorismo que ha abor-
dado el Presidente del Gobierno con las autoridades 
argelinas en su reciente viaje a ese país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan de inversión específico para consul-
torios locales, que tiene previsto el Ministerio de Sani-
dad y Consumo, en el Plan Especial para el oeste de 
Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan de infraestructuras hospitalarias 
que tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consumo, 
en el Plan Especial para el oeste de Castilla y León?

Indicando la prioridad de las infraestructuras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan de inversión previsto en Centros de 
Salud, del Ministerio de Sanidad y Consumo, para la 
zona oeste de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación prevista en UMEs, por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, para la provincia de 
León, según el compromiso llevado a cabo en el Plan 
Especial para el oeste de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación prevista en UMEs, por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, para la provincia de 
Zamora, según el compromiso llevado a cabo en el Plan 
Especial para el oeste de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación prevista en UMEs, por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, para la provincia de 
Salamanca, según el compromiso llevado a cabo en el 
Plan Especial para el oeste de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que tiene previstas el Minis-
terio de Sanidad y Consumo, para impulsar la capacidad 
resolutiva del Censo Sociosanitario de Villablino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a regular el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo la jubilación de los profesionales de enfermería, 
que aparece recogida en la Ley 55/2003, del Estatuto 
Marco del personal estatutario de los servicios de 
salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

573

184/007390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma del País Vasco?, ¿qué proporción representa 
en la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de la Rioja?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Islas Baleares?, ¿qué proporción repre-
senta en la cifra total de niños escolarizados de esa 
edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura?, ¿qué proporción represen-
ta en la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma Valenciana?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en Edu-
cación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León?, ¿qué proporción representa en la 
cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?, ¿qué proporción 
representa en la cifra total de niños escolarizados de esa 
edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?, ¿qué proporción representa 
en la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Canarias?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?, ¿qué proporción representa en 
la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?, ¿qué proporción representa 
en la cifra total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?, ¿qué proporción representa en la cifra 
total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de niños escolarizados en 
Educación Infantil (de 3 a 6 años) en la Ciudad Autóno-
ma de Melilla?, ¿qué proporción representa en la cifra 
total de niños escolarizados de esa edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Asturias durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Canarias durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Navarra durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Murcia durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Madrid durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Islas Baleares durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Galicia durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma 
Valenciana durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, pormenorizada de forma anual, la evolu-
ción de la escolarización de los niños de Educación 
Infantil (de 3 a 6 años) en la Ciudad Autónoma de 
Melilla durante el período 1992-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado por parte del actual 
gobierno la conexión por AVE entre Valencia y Teruel.

En su previsible trayecto, el trazado más corto entre 
las provincias de Teruel y Valencia pasa por la provin-
cia de Castellón, concretamente por la comarca del 
Alto Palancia. Teniendo en cuenta que el centro comar-
cal es Segorbe, municipio en expansión y bien comuni-
cado con el resto de ayuntamientos del Alto Palancia y 
de la comarca vecina de la Plana Baja:

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento estudiar 
una posible parada en la ciudad de Segorbe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha anunciado por parte del actual 
gobierno la conexión por AVE entre Valencia y Teruel.
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En su previsible trayecto la comunicación entre las 
dos provincias, Teruel y Valencia, podría tener su ori-
gen en  la comarca valenciana del Camp de Morvedre, 
donde Sagunto es además de su capital un revitalizado 
núcleo industrial y centro neurálgico de la citada 
comarca:

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento estudiar 
una posible parada en la ciudad de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de empresas han sido creadas en la 
provincia de Málaga durante los años 1995 a 2003, 
especificadas año a año, así como el número de empleos 
creados por las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se encuentran actualmente aco-
gidas a la orden de protección de víctimas de violencia 
doméstica en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué terrenos de titularidad estatal tiene previstos el 
Gobierno destinar en la provincia de Málaga para el 
plan de choque que pretende aplicar en materia de 
construcción de viviendas de protección oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores durante los 
años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 
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2003 y primer trimestre de 2004, especificadas por pro-
gramas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Hacienda durante los años 1995, 
1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-
mer trimestre de 2004, especificadas por programas y 
capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Administraciones Públicas durante 
los años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 

2002, 2003 y primer trimestre de 2004, especificadas 
por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
durante los años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 
2001, 2002, 2003 y primer trimestre de 2004, especifi-
cadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Ciencia y Tecnología durante los 
años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

583

2003 y primer trimestre de 2004, especificadas por pro-
gramas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Defensa durante los años 1995, 
1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-
mer trimestre de 2004, especificadas por programas y 
capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Justicia durante los años 1995, 
1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-

mer trimestre de 2004, especificadas por programas y 
capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Economía durante los años 1995, 
1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-
mer trimestre de 2004, especificadas por programas y 
capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes 
durante los años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 
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2001, 2002, 2003 y primer trimestre de 2004, especifi-
cadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Fomento durante los años 1995, 
1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-
mer trimestre de 2004, especificadas por programas y 
capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Medio Ambiente durante los años 
1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 

y primer trimestre de 2004, especificadas por progra-
mas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo durante los 
años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 
2003 y primer trimestre de 2004, especificadas por pro-
gramas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga 
por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales durante 
los años 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 
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2002, 2003 y primer trimestre de 2004, especificadas 
por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministerio del Interior 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Cuáles son las carencias que determinan la 
calificación por parte de ese Ministerio de «situación 
de deterioro» a la cárcel de Alhaurín (Málaga)?

2.  ¿Cuáles son las inversiones previstas para el 
año 2005 y contempladas en el Programa «Renovación 
y mejora de Centros» 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contribuyentes en el conjunto de la pro-
vincia de Málaga se beneficiaron en el ejercicio fiscal 

de 2002 de la deducción de IRPF en concepto de adqui-
sición de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la actuación que con-
templa la rápida construcción de la llamada Ronda 
Oeste en Jerez de la Frontera?

¿Se ha planteado alguna modificación en su trazado?
¿Qué tiempo se marca de ejecución?
¿Cuál es el montante económico de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se van a contemplar en la Ley de presupuestos 
para el 2005, alguna partida destinada a hacer más via-
ble los astilleros españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los proyectos para 
la inmediata construcción de un segundo puente que 
uniría la capital gaditana con la Bahía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la obra, ya en estudio 
informativo, que proyecta la construcción de un AVE al 
Campo de Gibraltar y que ya contemplaba el PIT 2000-
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de presentar la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito.

Exposición de motivos

Al no haber respondido el Gobierno (respuesta con 
número registro 8004) a una de las preguntas realizadas 
con fecha de registro 28/05/04 y con número de regis-
tro 3536 sobre el Plan de Medidas Urgentes para la 
Prevención de la Violencia de Género, se vuelve a pre-
guntar al Gobierno:

¿Qué razones existen para que el Gobierno no haya 
contestado a la pregunta de si se va a favorecer la finan-
ciación de los municipios en la lucha a la violencia de 
género y, en su caso, en qué cuantía económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito.

Exposición de motivos

En relación al Plan de Medidas Urgentes para la 
Prevención de la Violencia de Género, se realiza la 
siguiente pregunta:

¿En qué va a consistir la ampliación de la cobertura 
de la «renta activa de inserción, de percepción inmedia-
ta por quienes cuenten con orden de protección, y otor-
gamiento de un pago único de tres mensualidades para 
facilitar cambio de domicilio o residencia»? Medida 
que está claramente recogida en la legislación aprobada 
en la etapa del Gobierno anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos

La Ministra de Educación ha manifestado que el 
diálogo es para el Gobierno Socialista un objetivo. Sin 
embargo, como es bien sabido, de forma inmediata y 
sin diálogo institucional o político, el Gobierno parali-
zó por Decreto numerosos artículos de la Ley Orgánica 
de Calidad de la Educación.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Con quién ha dialogado el Gobierno para dejar en 
suspenso los distintos artículos de la citada Ley?

¿No considera el Gobierno que debería haber dialo-
gado y consensuado con las Comunidades Autónomas 
unas medidas que les afectan por las competencias asu-
midas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos:

En el Proyecto de Ley Orgánica de medidas de pro-
tección integral contra la violencia de género se habla 
de la creación de un Observatorio Nacional de Violen-
cia sobre la Mujer.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿No existe ya un Observatorio Nacional de la Vio-
lencia de Género?

¿Por qué razón se incorpora dicho observatorio 
como una novedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana María Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

Exposición de motivos

La Ministra de Fomento, en los pocos meses que 
lleva a su cargo, ha acumulado una serie de declaracio-
nes y despropósitos referentes a las inversiones en Gali-
cia que han llevado al desconcierto de los gallegos. 
Pero a esto hemos tenido que añadir recientemente 
unas declaraciones que menosprecian directamente a 
los gallegos al referirse al tan necesario Plan Galicia en 
términos peyorativos.

Ante estas afirmaciones tan graves se plantea la 
siguiente pregunta:

¿Piensa rectificar sus palabras la señora Ministra de 
Fomento y pedir disculpas al pueblo gallego por este 
menosprecio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de 
2004.—María Jesús Sainz García, Ana María Pas-
tor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/007458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué Protocolos tiene suscritos el Centro Nacional 
de Inteligencia con las Fuerzas y Cuerpos de Se-
guridad del Estado y cuál es la finalidad de los mis-
mos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para reforzar la capacidad del Centro Criptológico 
Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué «orientación política» —amén de abrir una 
Información Reservada— va a impulsar la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias ante el hecho 
de que haya aparecido muerta en su celda y esposada 

una interna en un determinado centro penitenciario que 
conoce muy bien doña Mercedes Gallizo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

La Sra. Ministra de Fomento realizó un viaje en 
helicóptero el pasado miércoles 7 de julio de Sevilla a 
Estepona y de Estepona a Madrid. Previamente otro 
helicóptero el lunes 5 de julio había hecho el trayecto 
para comprobar la viabilidad del aterrizaje.

Preguntas

1.  ¿Qué coste tuvo que pagar el Ministerio de 
Defensa por la utilización de los 2 helicópteros?

2.  ¿En qué momento fue solicitado este servicio 
por la Sra. Ministra de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.— Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
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siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

En la comarca de la Baixa Limia (Ourense) se 
encuentra un paraje de gran riqueza medioambiental, 
en la que se encuentra el Parque Natural do Xurés, 
desde la década de los 50, a consecuencia de la cons-
trucción de un embalse se separó la comarca y a la 
hora de poder los visitantes disfrutar de la zona se 
encuentran separados a ambas orillas del embalse, 
haciéndose necesaria una pasarela peatonal sobre 
dicho embalse a la altura de Portoquintela, reivindica-
ción hecha por varias plataformas ciudadanas; fruto 
de las cuales se entregó en registro del Ministerio de 
Medio Ambiente una memoria valorada y proyecto de 
la posible pasarela.

¿Va el Ministerio de Medio Ambiente acometer la 
realización de la pasarela peatonal sobre el Embalse de 
las Conchas, para unir los ayuntamientos de Muiños y 
Bande y el Parque Natural del Xurés, tal y como era 
el compromiso del Gobierno anterior con los ciuda-
danos?

¿Va a llevar a cabo el Gobierno otro tipo de iniciati-
vas medioambientales en la comarca de la Baixa 
Limia? ¿En qué consisten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno en presupuestos futuros contemplar 
inversiones en todo el entorno del Río Sil (Ourense)?

Si es así, ¿en qué van a consistir, y en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta dirigida al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

¿Va el Gobierno en presupuestos futuros contemplar 
inversiones en todo el entorno del Río Miño (Ouren-
se)?

Si es así, ¿en qué van a consistir, y en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta dirigida al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

¿Va el Gobierno en presupuestos futuros contemplar 
inversiones en todo el entorno del Río Limia (Ouren-
se)?

Si es así, ¿en qué va a consistir, y en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Va el Gobierno en presupuestos futuros contemplar 
inversiones en todo el entorno del Río Arnoya (Ourense)?

Si es así, ¿en qué va a consistir, y en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué previsiones tiene el gobierno, concretamente 
el Ministerio de Medio Ambiente, en plazos e inversio-
nes en Riocaldo (Lobios), provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno realizar algún tipo de inversión en 
el ayuntamiento de Bande, con cargo a futuros presu-
puestos del Estado, concretamente con cargo a los del 
Ministerio de Medio Ambiente?

¿Qué previsiones económicas y de inversiones tiene 
el Gobierno para proceder a la canalización y recupera-

ción del Río Badella a su paso por el pueblo de Bande, 
en un futuro próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno mantener el compromiso de reali-
zar la casa cuartel del ayuntamiento de Luintra (Ouren-
se)? Si no es así ¿cuáles son los motivos y qué previsio-
nes tiene para el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno mantener el compromiso de mejo-
rar las casas cuarteles y los cuarteles de la Guardia 
Civil en la provincia de Ourense?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en esta materia 
para la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno incrementar los efectivos de la 
Guardia Civil en la provincia de Ourense a lo largo de 
este año? Si es así, ¿en cuántos será el incremento y que 
destinos tendrán? Si no es así ¿qué motivos llevan al 
Gobierno para no incrementar los efectivos en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Va el Gobierno incrementar los efectivos de la 
Policía Nacional en la provincia de Ourense a lo largo 
de este año? Si es así, ¿en cuántos será el incremento y 
qué destinos tendrán? Si no es así ¿qué motivos llevan 
al Gobierno para no incrementar los efectivos en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-

tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno destinar recursos eco-
nómicos a las asociaciones de tratamiento y rehabilita-
ción de toxicómanos existentes en la provincia de 
Ourense, con cargo a los bienes decomisados por la 
lucha contra el narcotráfico? ¿En qué van a consistir?

¿Qué bienes del narcotráfico han sido decomisados 
en la provincia de Ourense a lo largo del 2004 y qué 
destino van a llevar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno destinar o incrementar 
los recursos económicos y humanos a la lucha contra 
los incendios forestales en la provincia de Ourense, 
para el verano de 2004?

¿Considera el Gobierno prioritaria la lucha contra 
los incendios forestales? ¿Qué medidas tiene previsto 
tomar, para prevenir o disminuir el riesgo de incendios 
forestales el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

592

184/007475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Allariz, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Castrelo 
do Val, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Castrocal-
delas, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
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acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Petin, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Rairiz de 
Veiga, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Rubiá, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Carballi-
ño, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de O Barco, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Carballeda 
de Valdeorras, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas 
o están acumuladas las funciones en algunas de ellas? 
Si es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Carballeda 
de Avia, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Verea, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Xinzo de 
Limia, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Amoeiro, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Arnoia, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Avión, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Baltar, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Bande, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Baños de 
Molgas, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
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acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Barbadás, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Beade, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Beariz, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Os Blan-
cos, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Boborás, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Bola, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de O Bolo, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Calvos de 
Randín, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Cartelle, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Castrelo 
do Miño, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
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están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Celanova, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Cenlle, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Coles, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Cortegada, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Cualedro, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Chandrexa 
de Queixa, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Entrimo, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Esgos 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Gomesen-
de, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Gudiña, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de O Irixo, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Xunqueira 
de Ambía, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Xunqueira 
de Espadañedo, provincia de Ourense? ¿Están cubier-
tas o están acumuladas las funciones en alguna de 
ellas? Si es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Larouco, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Laza, pro-
vincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumula-
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das las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por qué 
motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Leiro, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Lobeira, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Lobios, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Maceda, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Manzane-
da, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
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acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Maside, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Melón, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Merca, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Mezqui-
ta, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acu-
muladas las funciones en algunas de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Montede-
rramo, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
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acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Monterrey, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Muiños, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

614

184/007530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Nogueira 
de Ramuín, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Oimbra, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Ourense, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Paderne de 
Allariz, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Padrenda, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Parada do 
Sil, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Pereiro de 
Aguiar, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Peroxa, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Piñor, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Porqueira, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Puebla de 
Trives, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Pontedeva, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Punxin, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
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ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Quintela 
de Leirado, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Ramirás, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Ribadavia, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de San Xoán 
de Río, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están 
acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, 
¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de Riós, pro-
vincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumula-
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das las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por qué 
motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de A Rúa, 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 

de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de San Amaro 
provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o están acumu-
ladas las funciones en alguna de ellas? Si es así, ¿por 
qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/007550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de San Cibrao 
de Viñas, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Armando 
González López, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

Correos y Telégrafos, S. A., es una sociedad estatal, 
adscrita al Ministerio de Fomento, proveedora de servi-
cios postales, telegráficos y financieros. Dispone de 
oficinas, sucursales y carterías rurales que se responsa-
bilizan del servicio postal universal en España, a pre-
cios asequibles e iguales en todo el territorio nacional, 
con un compromiso de calidad definido.

¿Cuál es la situación actual de las oficinas, sucursa-
les y/o carterías rurales del ayuntamiento de San Cris-
tovo de Cea, provincia de Ourense? ¿Están cubiertas o 
están acumuladas las funciones en alguna de ellas? Si 
es así, ¿por qué motivo ocurre esta situación?

¿Cuál es el plazo medio de entrega de los envíos 
postales desde su origen hasta su destino final y en qué 
situación se encuentra, en este ayuntamiento, en rela-
ción con la media provincial, autonómica y nacional?

¿Qué número de trabajadores compone cada una de 
estas oficinas, sucursales y carterías rurales? ¿En qué 
situación laboral se encuentra cada uno de los trabaja-
dores que las componen? ¿Cuáles son las previsiones 
que tiene el Gobierno respecto al número y distribución 
de estas oficinas, sucursales y carterías rurales, en este 
ayuntamiento? ¿Cuáles son las previsiones respecto a 
los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco y Armando 
González López, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/007552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones previstas y realizadas en la pro-
vincia de Albacete para recuperar y consolidar su patri-
monio histórico-cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/007553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a expedición de permisos 
de conducir.

¿Cuántos permisos y licencias para conducir, des-
glosados por años, se han expedido en el período com-
prendido entre 1996 y 2003, correspondientes a ciuda-
danos empadronados en los municipios pertenecientes 
a las comarcas alicantinas del Medio y Alto Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a expedición de permisos 
de conducir.

¿Cuántos permisos y licencias para conducir, desglo-
sados por años, se han expedido en el período compren-
dido entre 1996 y 2003, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a expedición de permisos 
de conducir.

¿Cuántos permisos y licencias para conducir, desglo-
sados por años, se han expedido en el período compren-
dido entre 1996 y 2003, correspondientes a ciudadanos 
empadronados en los municipios pertenecientes a la 
comarca de la Vega Baja, de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a expedición de permisos 
de conducir.

¿Cuántos permisos y licencias para conducir, des-
glosados por años, se han expedido en el período com-
prendido entre 1996 y 2003, correspondientes a ciuda-
danos empadronados en los municipios pertenecientes 
a la comarca del Bajo Vinalopó de la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de Castilla-La Mancha, 
durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Castilla-La 
Mancha, durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos en 
los Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Castilla-
La Mancha, por el mal funcionamiento de la Adminis-

tración de Justicia en dicha Comunidad durante los 
años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
la Comunidad de Castilla-La Mancha, durante los años 
2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los principales motivos de queja 
expresados por los ciudadanos respecto al mal funcio-
namiento de la Administración de Justicia en la Comu-
nidad de Castilla-La Mancha, durante los años 2001, 
2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/007562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuál ha sido el gasto público total dedicado al pago 
de 100 euros mensuales por cuidado de hijos menores 
de tres años, destinado a madres con trabajo remune-
rado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de las ciudades de Alicante, Elche, 
Benidorm, Orihuela, Elda, Villena, Denia y Alcoy se 
han beneficiado durante 2003 de los 100 euros mensua-
les por cuidado de hijos menores de tres años, destina-
do a madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la provincia de Alicante se han 
beneficiado durante 2003 de los 100 euros mensuales 
por cuidado de hijos menores de tres años, destinado a 
madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la provincia de Castellón se han 
beneficiado durante 2003 de los 100 euros mensuales 
por cuidado de hijos menores de tres años, destinado a 
madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.
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¿Cuántas madres de la provincia de Valencia se han 
beneficiado durante 2003 de los 100 euros mensuales 
por cuidado de hijos menores de tres años, destinado a 
madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la Comunidad Valenciana se 
han beneficiado durante 2003 de la ayuda de 100 euros 
mensuales por cuidado de hijos menores de tres años, 
destinado a madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

1.  ¿Qué actuaciones ha promovido el Ministerio 
de Agricultura en la provincia de Lugo a cargo de los 
ejercicios presupuestarios 2002, 2003 y 2004?

2.  ¿A cuánto ascienden las inversiones previstas?

3.  ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 
desglosado para cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Isabel Salazar Bello, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete de 
acondicionamiento cauces del Segura.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras complementa-
rias embalses de cabecera.
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¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete para 
el plan de defensa del Segura.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Encauzamiento cauces 
naturales.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Adecuación cauces 
naturales.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete de 
acondicionamiento cauces del Guadiana.
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¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete en 
reposición en el trasvase Tajo-Segura.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete de 
ampliación y mejora potabilizadoras de Letur.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Actuaciones de seguri-
dad vial en Castilla-La Mancha.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete de la 
Dirección General de la Guardia Civil en inversiones 
de reposición asociadas al funcionamiento operativo de 
los servicios.
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¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en 
la provincia de Albacete, aparece: Actuaciones de con-
servación y explotación (consecución ordinaria y viabi-
lidad, rehabilitación y mejora, mejoras funcionales 
locales) en Castilla-La Mancha, en la provincia de 
Albacete.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 

provincia de Albacete, aparece: Variante de Albacete-
Intersección AB-283(EI).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete para 
la segunda fase de instrumentación de aeropuertos.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete para 
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construcción de gimnasios en centros públicos de ense-
ñanza que carezcan de ellos y no tengan ninguna insta-
lación aneja, equivalente que puedan utilizar.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Acondicionamiento 
alta velocidad Albacete-La Encina.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 

provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete de 
recuperación de infraestructuras en desuso para fines 
recreativos y otros.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Protección y regenera-
ción enclaves naturales.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
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provincia de Albacete, aparece: N-322 variante de 
Villatoya (0) (4,1 km).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Variante de Barrax (EI) 
(5,0 km).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 

provincia de Albacete, aparece: Autopista Ocaña-La 
Roda (EI) (148,3 km).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: N-430 variante de 
Munera (0) (4,1 km).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
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provincia de Albacete, aparece: Feder P.O. Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 
provincia de Albacete, aparece: Renovación instrumen-
tación aeronáutica.

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Dentro del anexo de inversiones reales de los Presu-
puestos Generales del Estado, para el año 2004 en la 

provincia de Albacete, aparece: Obras en Albacete para 
la Autovía Linares-Albacete (EI), (216,0 km).

¿Cuál es el grado de ejecución en los Presupuestos a 
31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Restauración del Castillo de Molina de Ara-
gón.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Restauración del castillo de Embid.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Archivo Histórico Provincial de Guadalajara. 
Nueva sede.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Museo de Guadalajara. Ampliación.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Restauración de las murallas de Atienza.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Restauración de la catedral de Sigüenza.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

634

en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Urbanización casco antiguo de Sigüenza.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Ministerio de Justicia-Tribunales de Justicia y 
Ministerio Fiscal.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y viabilidad, rehabilitación y 
mejora, mejoras funcionales locales) en Castilla-La 
Mancha.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en la 
provincia de Guadalajara a 31 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Nacional 320. Tramo: Horche-Guadalajara 
(8,4 km).

¿Cuál es el grado de ejecución de los presupuestos a 
31 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
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do, para el año 2004, en la provincia de Guadalajara 
aparece: Actuaciones de seguridad vial en Castilla-La 
Mancha.

¿Cuál es el grado de ejecución de los presupuestos 
en la provincia de Guadalajara a 31 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y progra-
mación plurianual de los Presupuestos Generales del 
Estado, para el año 2004, en la provincia de Guada-
lajara aparece: Ministerio de Educación, Cultura y 
Deporte-Construcción de gimnasios en Centros 
Públicos de enseñanza que carezcan de ellos y no ten-
gan ninguna instalación aneja equivalente que puedan 
utilizar.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del 

Estado, para el año 2004, en la provincia de Guadala-
jara aparece: Ministerio del Interior-Obras en Guada-
lajara.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria a 31 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Preguntas al Gobierno relativas al 2.o by-pass de 
Valencia.

En el Área Metropolitana de Valencia (l’Horta), y 
más concretamente por Paterna, hay previsto un pro-
yecto de realizar un 2.o by-pass de la A7 por parte de la 
Consellería de Infraestructuras de la C. Valenciana. 
Paterna es un término municipal polinuclear y ya en la 
actualidad está «acuchillada» en vías de comunicación 
de primer orden.

Este segundo by-pass, las actuales vías de comuni-
cación y el by-pass ya existente ocasionan graves 
impactos acústicos, territoriales y de contaminaciones 
además de subir bastante la ratio de accidentes, sin 
solucionar el problema de la movilidad de la pobla-
ción.

Durante la campaña electoral se expresó por el Par-
tido Socialista una clara oposición a la ampliación de la 
autopista a su paso por Paterna, contradiciendo los pla-
nes del entonces Ministerio de Fomento.

Por todo ello es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1.  ¿Cuáles del Ministerio de Fomento sobre la 
construcción o no de este proyecto del segundo by-pass 
de Valencia?

2.  ¿Qué planes alternativos para la movilidad sos-
tenible en el área de l’Horta maneja el Ministerio?
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3.  ¿Qué previsiones de plazos tiene la normativa 
sobre servidumbres acústicas de las infraestructuras? 
¿Cuándo se prevé su delimitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En marzo de 2003, el Museo Arqueológico Nacio-
nal, dirigido entonces por don Miguel Ángel Elvira, y 
la Diputación Provincial de Alicante, presidida en aquel 
momento por don Julio de España Moya, llevaron a 
cabo la firma de un acuerdo para realizar una réplica 
exacta de la Dama de Elche, en el marco de un proyecto 
denominado «Duple», consistente en la reproducción 
tras el escaneo tridimensional del busto original de la 
Dama.

La referida réplica, finalmente, se llevó a cabo e, 
incompresiblemente, fue presentada, con gran precipi-
tación y envuelta por la polémica, en la Universidad 
Miguel Hernández de Elche, el 20 de mayo de 2003, 
sin que fuera invitado al acto por los organizadores 
representante alguno del Consistorio ilicitano.

Además, según se pudo saber, en el contenido del 
citado convenio se establecía la obligación de impulsar 
la reproducción, por medio de idéntica tecnología, de 
una réplica también de la Dama de Guardamar.

Desde la perspectiva económica y por la informa-
ción que trascendió en aquel momento, la iniciativa 
supuso una inversión superior a los 180.000 euros, a 
sufragar entre la Diputación de Alicante y el Museo 
Arqueológico Nacional.

Recientemente, se ha hecho público que, desde hace 
más de un año, aquella réplica de la Dama de Elche 
permanece almacenada en las dependencias del Museo 
Arqueológico de Alicante, propiedad éste de la Diputa-
ción Provincial, a la espera de encontrar el lugar ade-
cuado para ubicarla y exponerla. Desconociéndose, por 
el momento, si esta difícilmente comprensible situación 
obedece a la circunstancia de no haberse encontrado en 
este amplio período temporal la ubicación considerada 
idónea, para su pública exhibición; o si, en realidad, el 

despropósito es producto de una revisión en los crite-
rios de gestión cultural de la Diputación y del propio 
Museo Arqueológico Provincial, como consecuencia 
de los cambios políticos operados en la Presidencia de 
esta institución, ostentada en la actualidad por don José 
Joaquín Ripoll.

Por todo ello, a la vista de la desafortunada gestión 
del patrimonio cultural desarrollada por la Diputación 
Provincial de Alicante y ante la falta de transparencia 
con la que se llevó a cabo la firma del precitado conve-
nio, es por lo que se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Es conocedor el Gobierno de que la réplica de 
la Dama de Elche, obtenida como consecuencia de la 
ejecución del Convenio entre el Museo Arqueológico 
Nacional y la Diputación Provincial de Alicante, bajo 
la denominación de Proyecto Duple, se encuentra 
almacenada y sin exhibir desde hace más de un año?

2.  ¿Ha comunicado el Presidente de la Diputación 
de Alicante, Excmo. Sr. don José Joaquín Ripoll, al 
Ministerio de Cultura o a la Dirección del Museo 
Arqueológico Nacional las causas y/o motivos que han 
provocado tan increible situación?

3.  ¿Considera el Gobierno que la Diputación de 
Alicante está cumpliendo con el espíritu del Convenio 
suscrito entre la Diputación y el Museo Arqueológico 
Nacional, manteniendo almacenada y sin exhibir 
durante un año la réplica de la Dama de Elche creada 
en virtud de sus acuerdos?

4.  ¿Conoce el Gobierno si durante el transcurso 
del amplio período temporal en el que la réplica de la 
Dama de Elche, impulsada por la Diputación de Ali-
cante, ha permanecido almacenada a la espera de hallar 
la ubicación adecuada, ha sufrido algún tipo de menos-
cabo o desperfecto?

5.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si le consta 
que, en el período de tiempo en el que la réplica de la 
Dama de Elche ha permanecido almacenada a la espera 
de hallar la ubicación adecuada, la Diputación de Ali-
cante ha adoptado las medidas necesarias para la ade-
cuada conservación de la obra?

6.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuál fue 
la fecha de la firma del Convenio entre el Museo 
Arqueológico Nacional y la Diputación Provincial de 
Alicante?

7.  ¿Puede informar el Gobierno sobre la fecha de 
la firma del contrato con la mercantil encargada de la 
ejecución material de la réplica de la Dama de Elche?

8.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si la Junta 
Superior de Museos, configurada como el máximo 
órgano consultivo de la Administración General del 
Estado en el ámbito de los museos, fue requerida para 
llevar a cabo el asesoramiento o el apoyo técnico en las 
tareas de ejecución del Proyecto Duple?

9.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuál es el 
objeto y la finalidad que se persigue con la firma del 
Convenio suscrito entre el Museo Arqueológico Nacio-
nal y la Diputación Provincial de Alicante?
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10.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuáles son, 
con exactitud, los compromisos financieros adquiridos 
por el Museo Arqueológico Nacional en virtud del pre-
citado Convenio?

11.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuáles son, 
con exactitud, los compromisos financieros adquiridos 
por la Diputación Provincial de Alicante?

12.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si a la vista 
del convenio existe otra entidad o institución que se 
obligue al pago de cantidad alguna en relación con los 
costes de ejecución material del precitado Proyecto 
Duple?

13.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si median-
te la firma del referido convenio se llevó a cabo el cum-
plimiento de la obligación establecida por el artículo 24 
del vigente Reglamento de los Museos de Titularidad 
Estatal, según el cual «los Ministerios respecto de los 
Museos que tienen adscritos ... establecerán las condi-
ciones para autorizar la reproducción de los objetos del 
Museo por cualquier procedimiento?

14.  ¿Puede informar el Gobierno, en concreto, 
sobre si el Ministerio de Cultura, al que se encuentra 
adscrito el Museo Arqueológico Nacional, autorizó 
expresamente la reproducción de la Dama de Elche, 
mediante la técnica del escaneado en tres dimensiones?

15.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuáles fue-
ron las condiciones concretas establecidas por el Minis-
terio de Cultura, en cumplimiento del artículo 24 del 
vigente Reglamento de los Museos de Titularidad Esta-
tal, para autorizar la reproducción de la Dama de Elche, 
en el Proyecto Duple?

16.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si el 
Ministerio de Cultura estableció algún tipo de condi-
ción específica con el objeto de garantizar la debida 
conservación de la obra original durante el proceso de 
reproducción de la nueva réplica?

17.  ¿Puede informar el Gobierno sobre si el Con-
venio establece o no el compromiso de las partes fir-
mantes para llevar a cabo la reproducción de la Dama 
de Guardamar?

18.  ¿Puede informar el Gobierno sobre cuáles son 
las causas de resolución y/o extinción que expresamen-
te se recogen en el texto del Convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según datos recientemente publicados por distintos 
medios de comunicación, Torrevieja es un municipio 
objetivamente muy peligroso, ya que es uno de los 
lugares de España donde más muertes violentas se han 
producido durante el pasado año.

En concreto, en la referida información se señala 
que durante 2003 han sido 106 los homicidios que se 
han registrado en las comarcas alicantinas, destacando, 
entre ellas, la Vega Baja y, en concreto, Torrevieja y la 
zona costera de Orihuela, limítrofe con la anterior. Se 
precisa que en Torrevieja y su área de influencia se 
comenten 325 delitos por cada 10.000 habitantes, sien-
do preocupante no sólo la elevada tasa, sino también la 
gravedad de los hechos delictivos cometidos. El fenó-
meno es tan particularmente intenso que el propio dia-
rio titula en portada «Los jueces consideran a Torrevie-
ja la localidad más peligrosa del país» (Diario 
Información, 11 de julio de 2004).

Piénsese que la gravedad de la situación ha motiva-
do, por ejemplo, que horas después de que en la ciudad 
se hubiera cometido un espantoso crimen, el Concejal 
de Policía del Ayuntamiento de Torrevieja, don Pedro 
Valero, adscrito al Grupo Municipal del Partido Popu-
lar, realizara declaraciones públicas afirmando que en 
una ciudad como Torrevieja, con 130.000 habitantes, 
«no nos debíamos alarmar ni extrañar por sufrir un ase-
sinato cada mes». En concreto calificó este hecho como 
un «índice bajo».

A la vista de la enorme gravedad de lo expuesto, es 
por lo que se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Considera el Gobierno que la alarmante situa-
ción que padece la ciudad de Torrevieja puede tener 
algún tipo de relación con el extraordinario desarrollo 
urbanístico que ha experimentado el municipio alican-
tino a lo largo de la última década?

2.  ¿Considera el Gobierno que la ausencia de pla-
nificación urbanística y el crecimiento intensivo y 
carente de adecuada ordenación del territorio puede 
ejercer algún tipo de influencia en el descomunal incre-
mento del número de delitos que ha experimentado el 
municipio de Torrevieja?

3.  ¿Considera el Gobierno que puede existir una 
relación de causalidad entre el desorden urbanístico y 
el aumento de la criminalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido,  Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.
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184/007609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

El anexo II (de inversiones) del Plan Hidrológico 
Nacional en la Comunidad de Madrid incorpora los 
proyectos y actuaciones que a continuación se deta-
llan:

Ordenación hidráulica del Tajo entre Bolarque y 
Talavera (Aranjuez).

Modernización de la zona regable del Jarama.
Modernización de la zona regable del canal de 

Estremera.
Saneamiento de la cuenca del Butarque.
Protocolo con la CAM: Encauzamientos y otros 

proyectos.
Evacuación de avenidas de la presa de Ortigola y 

restauración del arroyo aguas abajo.
Abastecimiento de Madrid. 2.o anillo principal. 1.ª 

fase.
Modernización de la zona regable del canal de las 

Aves.
Modernización de la zona regable de la Real Ace-

quia del Tajo. Azuda y Cazchico.
Estación depuradora del Culebro-Getafe y Colec-

tores.
Campo de pozos de Guadarrama.
Abastecimiento del río Jarama entre carretera 

MP-1312 a Algete y el río Henares.
Abastecimiento a Casrama con recursos del Manza-

nares.
Mejora del abastecimiento al sistema Torrelaguna, 

rama sur.
Arteria de la fundación sur para el abastecimiento a 

Madrid.
Interconexión de las cuencas Jarama-Lozoya y 

Alberche-Guadarrama.
Arteria del eje de la N-III: Tramo Rivas Vaciama-

drid, Arganda y Velilla de San Antonio.
Depósito regulador de Colmenar.
Refuerzo del sistema Casrama desde el embalse de 

la Aceña.
Refuerzo del sifón de El Pardo (ramal izquierdo) y 

arteria de Fuencarral.
EDAR de la cuenca media-alta del arroyo del Cule-

bro.
EDAR de la Gabia.

Mantenimiento del SAIH de la cuenca del Tajo.
Ordenamiento y protección de los recursos subterrá-

neos en la Comunidad de Madrid.
Red básica de control de aguas subterráneas en la 

Comunidad de Madrid.
Delimitación del dominio público hidráulico 

(LINDE) en la Comunidad de Madrid.
Programa de control y seguimiento de la calidad de 

las aguas en la CAM.
Ordenación y control de los aprovechamientos 

hídricos en la Comunidad de Madrid.
Actuaciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protec-

ción y regeneración de enclaves naturales en la Comu-
nidad de Madrid.

Por todo lo anterior es por lo que formulo las 
siguientes preguntas:

1.  ¿En qué fase de desarrollo se encontraba cada 
una de las actuaciones y proyectos a 31 de dicidembre 
del año 2003?

2.  ¿Qué estudios previos, especificando indivi-
dualmente, se han llevado a cabo hasta el 31 de diciem-
bre de 2003?

3.  ¿Cuáles de estos estudios previos se han reeali-
zado por los servicios técnicos de la Administración 
Pública?

4.  ¿Cuántos, cuáles, a qué cantidad ascienden, y 
con qué empresas se contrataron las asistencia técnicas 
de estos estudios hasta el 31 de diciembre de 2003?

5.  ¿Qué estudios han estado sometidos a informa-
ción pública hasta el 31 de diciembre de 2003?

6.  ¿Qué estudios han sido sometidos a Declaración 
de Impacto Ambiental a 31 de diciembre de 2003?

7.  ¿Qué cantidad económica suponen los proyec-
tos definitivamente apoyados? Especificar por pro-
yecto.

8.  ¿Cuántos y cuáles de estos proyectos han salido 
a licitación pública antes del 31 de diciembre de 2003?

9.  ¿Cuántos y cuáles de estos proyectos se han 
adjudicado las obras?, ¿a qué empresas?

10.  ¿Cuál es el inicio de las obras una vez adjudi-
cadas?

11.  ¿Cuáles son los costes financieros finales de 
los citados proyectos y actuaciones y el plazo de finali-
zación y replanteo o recepción de la obra?

12.  ¿Qué proyectos quedan por informar pública-
mente, licitar y adjudicar a 31 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Dolores García-Hierro Caraballo, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/007610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), el amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito relativas a falsas alarmas y 
necesidad de mejorar el funcionamiento del SMS.

El día 18 de julio, la alerta de una radiobaliza de 
121.5 Mhz activó el dispositivo de «rastreo» de SASE-
MAR-Galicia. El Helimar Galicia despegó de Alvedro 
a las 10,15 horas, regresando sin novedad a las 11,15 
horas. Contó con el apoyo por mar de la embarcación 
de salvamento Salvamar Dubhe.

El resultado del rastreo fue negativo. El coste fue 
muy elevado, casi 1 millón de pesetas. La activación de 
la radiobaliza resultó ser una falsa alarma. De nuevo se 
puso en evidencia la gestión, los costes y la eficacia de 
SASEMAR.

¿Fue alertada la Radio Costera de A Coruña en este 
caso?

¿Se radiaron los preceptivos Mayday Relays, con el 
único fin de que los barcos de la zona auxiliaran al 
supuesto buque en peligro?

¿A qué zona se debe la relativa frecuencia de falsas 
alarmas?

¿No es necesario mejorar el Sistema Mundial de 
Socorro aplicando las medidas correctoras oportunas?

¿No le parece al Gobierno que 1.461 falsas alarmas 
entre 1998 y 2000, con un gasto de 14.000 millones de 
pesetas debían obligar a corregir los fallos del sistema?

¿Se piensa elevar la eficiencia de SASEMAR, apli-
cando la mejora de la gestión y tratamiento de los pro-
tocolos internacionalmente establecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/007611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 

Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Tarazona?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/007612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Le consta al Ministerio de Asuntos Exteriores si 
tiene algún tipo de dotación económica la medalla del 
Congreso de los Estados Unidos concedida al ex presi-
dente del Gobierno español José María Aznar? De ser 
así, ¿ha revertido dicha dotación económica a este 
Departamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/007613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Recientemente han aparecido muertos en aguas de 
Canarias tres cetáceos. La muerte de los cetáceos halla-
dos podría deberse a las maniobras militares de la 
OTAN frente a Marruecos autorizadas por el Gobierno 
español.

Por todo ello le presento las siguientes solicitudes 
respuesta escrita por el Gobierno:

¿Efectuó el Gobierno, con carácter previo, algún 
estudio del impacto ecológico en nuestras aguas que 
puede derivarse de la práctica de maniobras militares 
de la OTAN?

¿Qué medidas concretas se han adoptado por el 
Gobierno para evitar el impacto ecológico en las aguas 
de Canarias derivado de las maniobras militares de la 
OTAN?
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¿Qué tipo de control se ejerce por parte del Gobier-
no español sobre las maniobras de la OTAN efectuadas 
en territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/007614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes regularizaron su situación en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en el 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de 
Fomento por parte de la Dirección General de Ferroca-
rriles para la supresión de pasos a nivel sin barreras en 
la provincia de Salamanca, desde el año 1996 hasta el 
primer trimestre del 2004? Desglosado por ejercicios.

¿Cuántos pasos a nivel con y sin barreras tiene la vía 
férrea en la provincia de Salamanca? ¿Dónde están ubi-
cados cada uno de esos pasos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversiones ferro-
viarias

1.  ¿Cuál es la inversión real ejecutada por el ente 
público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) 
en la provincia de Alicante, desglosada por municipios, 
en el período comprendido entre 1996 y 2003?

2.  ¿Cuál es la inversión real ejecutada por Ferro-
carriles Españoles de Vía Estrecha (FEVE) en la pro-
vincia de Alicante, desglosada por municipios, en el 
período comprendido entre 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversión de Puertos del 
Estado

¿Cuál es la inversión real ejecutada por Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias en la provincia de Ali-
cante, desglosada por municipios, en el período com-
prendido entre 1996 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio
de 2004.—Carlos González Serna y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/007618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por es-
crito.

Motivación

Los llamados pasos a nivel constituyen, en más oca-
siones de las deseadas, un importante riesgo para la 
circulación de vehículos a motor y también para el pro-
pio tráfico ferroviario.

Por ello, es por lo que se formulan las siguientes 
preguntas:

1.  ¿Puede informar el Gobierno sobre el número 
exacto de pasos a nivel existentes, a fecha de hoy, en 
España, relacionándolas por provincias?

2.  ¿Cuántas actuaciones de supresión de pasos a 
nivel se han llevado a cabo en el período 1996-2003 y 
en qué municipios?

3.  ¿Cuántas actuaciones y cuáles son, en su caso, 
las que se encuentran incluidas en los Presupuestos 
Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Carlos González Serna y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/007619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Una de las promesas electorales usada en múltiples 
ocasiones por el Partido Popular en la Comarca de A 
Mariña lucense, en la provincia de Lugo, ha sido la 

mejora de los servicios de FEVE, ya que las instalacio-
nes y los servicios están en pésimas condiciones.

Cabe señalar que en la estaciónn de FEVE de Xove 
(Lugo), se embarca el 80 % de la exportación de alumi-
nio que fabrica Alcoa.

El Partido Popular a través de sus representantes, 
«vendió» el hecho de que se construiría una nueva vía, 
que entraría dentro de la factoría, para mejorar este tipo 
de relación comercial entre Alcoa y FEVE.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

¿Se ha iniciado algún estudio desde este Minis-
terio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Una de las promesas del Partido Popular en Xove 
(Lugo), fue el de abrir al tráfico marítimo el puerto 
comercial de San Cibrao, dique norte en el cual existe 
un pequeño puerto pesquero de Moras y el Club Náuti-
co del Grupo Empresa Alcoa, estando el resto del dique 
sin utilización alguna, actualmente en concesión priva-
da con Alcoa.

En el Plan General del Ayuntamiento de Xove ya 
están calificados los terrenos colindantes como dota-
ción portuaria.

Los alcaldes de la zona, con el de Xove como porta-
voz, tenía concertada una cita con el anterior Ministro 
de Fomento, para tratar el tema, los cuales nunca fue-
ron recibidos por éste.

Lo que sí existen son dos representantes en el Con-
sejo del Porto de Ferrol-San Cibrao, pero las inversio-
nes realizadas en Xove y en Cervo no superan el 6 % de 
los beneficios que genera el Porto Alcoa.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

642

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

¿Tiene este Ministerio conocimiento de algún pro-
yecto o estudio realizado por los anteriores responsa-
ble? y, en caso afirmativo, ¿cuál es éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista deseamos 
saber:

1.  ¿Qué actuaciones ha promovido el Ministerio 
de Fomento en la provincia de Lugo a cargo de los ejer-
cicios presupuestarios 2002, 2003 y 2004?

2.  ¿A cuánto ascienden las inversiones previstas?
3.  ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 

desglosado para cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Encarnación Niño Rico, Diputada 
por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Cádiz clasificados de acuerdo con las dife-

rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de ju-
nio de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza 
y Encarnación Niño Rico, Diputadas.—Diego Ló-
pez Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Clemencia Torrado Rey, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Alicante clasificados de acuerdo con las dife-
rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Cle-
mencia Torrado Rey, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y don Jordi Marsal Muntalá, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados del 
Puerto de Barcelona clasificados de acuerdo con las 
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diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Jordi 
Marsal Muntalá, Diputado.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y don Eduardo Madina Muñoz, Diputado 
por Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Bilbao clasificados de acuerdo con las dife-
rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Eduardo Madina Muñoz, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputa-
do por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
puerto de Málaga clasificados de acuerdo con las dife-
rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y don Ernest Benito Serra, Diputado por 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Tarragona clasificados de acuerdo con las 
diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingreso líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Ernest 
Benito Serra, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña María Gracia Muñoz Salva, Diputa-
da por Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en los 
Puertos de Baleares clasificados de acuerdo con las 
diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?
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2.  ¿Cuáles han sido los ingreso líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en los puertos de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
María Gracia Muñoz Salva, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Antonia García Valls, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Castellón clasificados de acuerdo con las 
diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingreso líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Anto-
nia García Valls, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña María Antonia de Armengol Cria-
do, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Valencia clasificados de acuerdo con las dife-
rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingreso líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
María Antonia de Armengol Criado, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Variante de Santa María de Ribarredon-
da»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Variante de Salas de los Infantes»? Des-
glosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/007633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
el año 2003 en la provincia de Burgos en «Supresión de 
Barreras Arquitectónicas»? Desglosando las actuacio-
nes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento 
desde enero de 2003 hasta abril de 2004 en «Ronda 
Noroeste de Burgos»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento 
desde enero de 2003 hasta abril de 2004 en «Ronda 
Oeste de Burgos»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento 
desde enero de 2003 hasta abril de 2004 en «Autovía 
del Duero. Variante de Aranda de Duero»? Desglosan-
do las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento 
desde enero de 2003 hasta abril de 2004 en «Autopista 
de los Mares, conexión A-1 con A-68»? Desglosando 
las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/007638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Acondicionamiento N-I, Condado de Tre-
viño»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «N-629, Medina de Pomar-El Crucero de 
Montija»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «N-120, Variante de Redecilla del Camino-
Castildelgado»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Villafría-Rubena/Burgos-Villatoro»? Des-
glosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Incinillas-Soncillo»? Desglosando las 
actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/007643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Autovía del Duero, Variante de Aranda-
Valladolid»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «N-I, Variante de Miranda de Ebro»? Des-
glosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Valdenoceda-Incinillas»? Desglosando las 
actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Actuaciones de conservación y explota-
ción (conservación ordinaria y viabilidad, rehabilita-
ción y mejora, mejoras funcionales locales»? Desglo-
sando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
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de 2004 en «Variante de Villafranca de Montes de 
Oca»? Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Variante de Pancorbo»? Desglosando las 
actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Variante de Monasterio de Rodilla»? Des-
glosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad se gastó el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Burgos desde enero de 2003 hasta abril 
de 2004 en «Autovía Burgos-Aguilar de Campoo»? 
Desglosando las actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Gloria Elena Rivero Alcover, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Santa Cruz de Tenerife clasificados de acuer-
do con las diferentes actividades portuarias (graneles, 
líquidos, viajeros, etc.), en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Glo-
ria Elena Rivero Alcocer,  Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Las Palmas clasificados de acuerdo con las 
diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.), en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Oli-
via Cedrés Rodríguez,  Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al «bunkering» en Al-
geciras

Texto de la pregunta:

¿Qué medidas ha tomado o proyecta tomar su 
Ministerio para evitar la peligrosa práctica del «bunke-
ring» en la bahía de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a petroleros monocasco

Texto de la pregunta:

¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Ministe-
rio de Fomento para evitar la navegación por aguas 
territoriales españolas y el atraque en puertos españoles 
de petroleros monocasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Antes de las declaraciones efectuadas por doña 
Loyola de Palacios, Comisaria Europea de Transportes, 
en la que advierte que «existe el riesgo de que se pierda 
la cofinanciación de los Fondos de Cohesión de la UE», 
si el Gobierno emprende una «reprogramación de los 
proyectos ferroviarios», incluida la «Y» ferroviaria 
vasca.

Se formula al Gobierno las siguientes preguntas:

1.a  ¿Corre riesgo la adscripción de los Fondos 
Europeos de Cohesión para la financiación de la «Y» 
ferroviaria vasca, tal como afirma la comisaria doña 
Loyola de Palacio?

2.a  ¿Qué cuantía total de los Fondos Europeos de 
Cohesión fue adscrita para la ejecución de la «Y» ferro-
viaria vasca. De ese monto económico qué cuantía se 
ha ejecutado desde 1996 al 13 de marzo de 2004? ¿Qué 
calendario ha dejado pendiente para la ejecución de la 
«Y» ferroviaria vasca el Gobierno anterior?

3.a  ¿Suscribe el Gobierno que la reprogramación 
de los proyectos de infraestructuras dejados por el ante-
rior Ejecutivo puede suponer no llegar a tiempo en las 
ejecuciones correspondientes, y en la obtención de los 
Fondos Europeos de Cohesión?

4.a  Desde el año 1996 al 13 de marzo de 2004, 
¿cuántas obras fueron adjudicadas por el GIF, inclu-
yendo el proyecto y la ejecución de la obra en el mismo 
concurso? ¿Qué valoración han hecho los técnicos de 
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esta práctica? ¿Ha sido garantista o por el contrario ha 
sido arbitraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2004.—María Elvira Cortajarena Iturrioz,  Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la Red Ferroviaria del País Vasco, 
parece evidente que durante ocho años no se ha efec-
tuado el mantenimiento de sus vías, no se ha renovado 
la maquinaria de los coches de transporte de pasajeros 
y los vagones de transporte de mercancías.

Por estas razones se formula al Gobierno las 
siguientes preguntas:

1.a  ¿Cuál ha sido el gasto de mantenimiento y 
mejora de las vías en el País Vasco distribuido por pro-
vincias desde 1996 al 2003, ambos inclusive?

2.a  ¿Cuál ha sido el gasto para la mejora de maqui-
naria de tracción de los años 1996 al 2003? Detállese 
por territorios. Cuántas máquinas nuevas han entrado 
en funcionamiento en estas fechas.

3.a  ¿Cuál ha sido el gasto para la mejora de vago-
nes de transporte de mercancías en el País Vasco distri-
buido por territorios desde 1996 hasta 2003, ambos 
inclusive?

4.a  ¿Cuál ha sido el gasto para la mejora en la 
reforma o adquisición de coches de transporte de viaje-
ros en la Red Ferroviaria del País Vasco, distribuido por 
provincias desde el año 1996 al 2003, ambos inclusive?

5.a  ¿Qué maquinaria cubría la red ferroviaria en 
enero del año 1996 para coches de mercancías y de 
pasajeros y qué maquinaria presta sus servicios en la 
red ferroviaria de diciembre del 2003, para coches de 
mercancías y pasajeros? Se solicita el número de ellos 
y la antigüedad de cada uno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2004.—María Elvira Cortajarena Iturrioz,  Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentran los trámites del pro-
yecto de conexión del AVE con el corredor del Medite-
rráneo en Tarragona y cuál es el calendario previsto 
para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Francesc Vallès Vives,  Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos pasos a nivel existen en la provincia de 
Albacete? ¿Qué presupuesto en 2003 hubo para su 
supervisión? ¿Cuántas actuaciones se ejercieron en 
el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez,  Diputa-
do.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a un tercer carril en la 
carretera N-330, entre Villena y Alicante

¿Está pendiente la elaboración de algún estudio de 
viabilidad de un tercer carril en la carretera N-330, 
entre las poblaciones de Villena y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En diversas ocasiones el Presidente de la Comuni-
dad Valenciana y el Presidente de la Comunidad Madri-
leña han confirmado públicamente a través de diferen-
tes medios de comunicación su firme propósito de 
construir el AVE Madrid-Valencia, con cooperación 
entre la Administración General del Estado, los dos 
Gobiernos de las Comunidades Autónomas y la partici-
pación de la iniciativa privada.

Varios años después de esta promesa por el Gobier-
no del Partido Popular los madrileños siguen pregun-
tándose las razones por las cuales no se ha llevado a 
cabo.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
al Gobierno:

¿Se ha facilitado algún tipo de información al res-
pecto por el Ministro saliente a la actual Ministra de 
Fomento?

¿Hay algún proyecto que pueda concretar el coste 
público efectivo de esta infraestructura, a cuánto ascen-
dería la aportación de cada una de las administraciones 
implicadas?, y la iniciativa privada ¿cuánto supone en 
inversión económica su «supuesta» participación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Dolores García-Hierro Caraballo, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversión en supresión 
de pasos a nivel

¿Cuál ha sido la inversión en la supresión de pasos a 
nivel durante el año 2003 en la provincia de Alicante y 
en qué actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al grado de ejecución del 
proyecto de autovía Jumilla-Font de la Higuera

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto de 
la autovía Jumilla-Font de la Higuera, tramo N-330, 
N-340 (EI), de la Sección 17, Servicio 38, artículo 60, 
Programa 513D, del Anexo de inversiones realles para 
el año 2004 y programación plurianual correspondien-
tes a la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al grado de ejecución del 
proyecto de autovía Jumilla-Font de la Higuera

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto de la 
autovía Alicante-Játiva, tramo N-340, Alcoy-Intersec-
ción carretera Ibi (variante Barranco de la Batalla) 
(PC), de la Sección 17, Servicio 38, artículo 60, Progra-
ma 513D, del Anexo de inversiones reales para el año 
2004 y programación plurianual correspondientes a la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el gasto efectuado por parte de la entidad 
Red Nacional de Ferrocarriles Españoles (RENFE) en 
la provincia de Albacete en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión real realizada por el ente públi-
co Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) en la 
provincia de Albacete durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—María Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Parece lógico pensar que de los accidentes de circu-
lación el de consecuencias más graves sea el que se 
produce por colisión frontal entre dos vehículos que 
circulan en sentido contrario.

Este tipo de accidente es el que se ha producido en 
fechas recientes en la autovía de Extremadura A-5, 
cuando un camión saltó a la calzada contraria con la 
terrible consecuencia de un muerto o el del pasado 
domingo también en esta autovía, en el que murieron 
cinco personas.

La ausencia de protección o elementos que impidan 
el que un vehículo cruce a la calzada contraria, puede 
coadyuvar a que el accidente tenga mayor gravedad al 
colisionar dos vehículos que uno solo.

Es por ello que formulo al Gobierno las siguientes 
preguntas:

¿Existe algún estudio que demuestre la relación 
entre la falta de guardarrailes o algún otro elemento de 
separación de las calzadas en autovías, y la seguridad 
en las mismas?

Si así fuera ¿cuáles son los resultados de dicho estu-
dio?

La A-5 en los tramos correspondientes a las provin-
cias de Cáceres y Badajoz, no disponen de guardarrai-
les protectores, siendo en algunos tramos una simple 
pista de arena que separa ambas calzadas ¿tiene previs-
to el Ministerio dotar a la autovía de Extremadura A-5, 
de elementos de protección-separación en la mediana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/007667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La autovía A-6, a su paso por Lugo, lleva ya varios 
años finalizada, al menos, en lo que a su calzada se 
refiere, y por su largo recorrido, ha dado lugar a un 
ingente número de expedientes de expropiación.

En respuesta a preguntas parlamentarias presenta-
das en la VII Legislatura, el Gobierno reconocía cientos 
de expedientes aún sin resolver definitivamente, y por 
lo tanto muchos ciudadanos están pendientes de recibir 
la correspondiente indemnización.

Por todo ello, en la provincia de Lugo, y en cuanto a 
la autovía A-6:

1.  ¿Cuántos expedientes de expropiación están 
pendientes de resolución y pago de la indemnización?

2.  ¿Cuáles son esos expedientes en cada uno de 
los municipios afectados?

3.  ¿A cuánto asciende el importe de las expropia-
ciones pagadas?

4.  ¿Cuál es la previsión del Gobierno para la fina-
lización del pago de las expropiaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—María Isabel Salazar Bello,  Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversión en el aero-
puerto de El Altet

¿Puede el Gobierno ofrecer información concreta 
sobre las previsiones de inversión a corto y medio plazo 
destinadas al aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Carlos González Serna,  Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo M. Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Autovía A-52, a su paso por Pontevedra, lleva ya 
varios años finalizada, al menos en lo que a su calzada 
se refiere, y por su largo recorrido, dio lugar a un ingen-
te número de expedientes de expropiación.

En respuesta a Preguntas Parlamentarias presenta-
das en la VII Legislatura, el Gobierno reconocía cientos 
de expedientes aún sin resolver definitivamente, y por 
lo tanto muchos ciudadanos están pendientes de recibir 
la correspondiente indemnización.

Por todo ello, en la provincia de Pontevedra, y en 
cuanto a la Autovía A-52:

1.  ¿Cuantos expedientes de expropiación están 
pendientes de resolución y pago de la indemnización?

2.  ¿Cuáles son esos expedientes en cada uno de 
los municipios afectados?

3.  ¿A cuánto asciende el importe de las expropia-
ciones pagadas?

4.  ¿Cuál es la previsión del Gobierno para la 
financiación del pago de las expropiaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2004.—Domingo M. Tabuyo Romero, Diputa-
do.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/007670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Autovía A-52, a su paso por Ourense, lleva ya 
varios años finalizada, al menos en lo que a su calzada 
se refiere, y por su largo recorrido, dio lugar a un ingen-
te número de expedientes de expropiación.

En respuesta a Preguntas Parlamentarias presenta-
das en la VII Legislatura, el Gobierno reconocía cientos 
de expedientes aún sin resolver definitivamente, y por 
lo tanto muchos ciudadanos están pendientes de recibir 
la correspondiente indemnización.

Por todo ello, en la provincia de Ourense, y en cuan-
to a la Autovía A-52:

1.  ¿Cuantos expedientes de expropiación están 
pendientes de resolución y pago de la indemnización?

2.  ¿Cuáles son esos expedientes en cada uno de 
los municipios afectados?

3.  ¿A cuánto asciende el importe de las expropia-
ciones pagadas?

4.  ¿Cuál es la previsión del Gobierno para la 
financiación del pago de las expropiaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2004.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al grado de ejecución 
de obras en provincia de Alicante

1.  ¿Cuál es el grado de ejecución material en el 
que se encuentran las obras de la llamada vía Parque 
entre Elche y Alicante?

2.  ¿Cuál es el grado de ejecución material en el 
que se encuentran las obras de la llamada autovía del 
Camino de Castilla, en el término municipal de Elche?

3.  ¿Cuál es el grado de ejecución material en el 
que se encuentran las obras del desdoblamiento de la 
carretera de acceso al Aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y don Francisco Contreras Pérez, Diputado 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Motril-Almería clasificados de acuerdo con 
las diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Motril-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Francisco Contreras Pérez, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Cartagena clasificados de acuerdo con las 
diferentes actividades portuarias (graneles, líquidos, 
viajeros, etc.) en el año 2003?
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2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto real para el mantenimiento y 
la mejora de vías férreas en la provincia de Salamanca 
desde 1996 hasta el primer trimestre del 2004? Desglo-
sado por ejercicios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuen-
tes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 

Software servicios periféricos? Desglosado por actua-
ciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
Hardware servicios periféricos? Desglosado por actua-
ciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.
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Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
honorarios profesionales por redacción de proyectos, 
direcciones de obra y estudios técnicos? Desglosado 
por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
proyecto de seguridad en entidades y organismos públi-
cos? Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en E. 
Físicos S. Periféricos? Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
proyecto de seguridad en entidades y organismos públi-
cos? Desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

657

Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
mobiliario y equipos de oficina? Desglosado por actua-
ciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana Fuentes 
Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que el anterior Gobierno gestionó la ejecución 
presupuestaria del primer trimestre del año queremos 
conocer qué grado real de inversión se realizó, quisiéra-
mos conocer ¿qué cantidad real se gastó desde comien-
zos de año hasta finales de marzo de 2004 por parte del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga en 
honorarios profesionales por redacción de proyectos, 
direcciones de obra y estudios técnicos? Desglosado 
por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana Fuentes 
Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos pasos a nivel existen en el provincia de 
Guadalajara?

¿Qué presupuesto en 2003 hubo para su supresión?
¿Cuántas actuaciones se ejercieron en el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2004.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista.

184/007684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña María Luisa Carcedo Roces, Dipu-
tada por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1.  ¿Cuáles han sido los ingresos generados en el 
Puerto de Gijón clasificados de acuerdo con las dife-
rentes actividades portuarias (graneles, líquidos, viaje-
ros, etc.) en el año 2003?

2.  ¿Cuáles han sido los ingresos líquidos (descon-
tado gastos) generados por el tráfico portuario en el año 
2003 en el puerto de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
María Luisa Carcedo Roces, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las conexiones de la Autovía A-52 con las N-120 y 
N-525 se habían proyectado ya en 1994 como «acceso 
centro de Ourense», pero no fue aceptada ni por los 
vecinos, ni por la Corporación Municipal existente en 
aquel momento.

La nueva Corporación surgida de las elecciones de 
1995 pidió un nuevo estudio, y por fin después de casi 
ocho años de retraso, el Ministerio de Fomento licitó 
las obras el 28 de julio de 2003.

Desde entonces, 13 vecinos presentaron alegaciones 
y el Ayuntamiento de Ourense informó favorablemente 
la alternativa seleccionada por Fomento, aunque con 
posterioridad y según diferentes informaciones, se ha 
procedido a una corrección del proyecto. Los vecinos 
han remitido sin embargo ya varias cartas a los nuevos 
responsables del Ministerio.

Ante las informaciones aparecidas en estos días 
en los medios de comunicación, preguntamos al Go-
bierno:

¿En qué fase de ejecución se encuentran las obras?
¿Cuál es el proyecto definitivo en ejecución?
¿Qué alegaciones se han tenido en cuenta?
¿Cuál ha sido el informe definitivo del Ayuntamien-

to de Ourense?
¿Qué respuesta ha dado el Ministerio a los vecinos?
¿Cuál es el calendario previsto de las obras y cuál es 

su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2004.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La mejora de la seguridad vial es una de las preocu-
paciones ciudadanas, dada la alta siniestralidad que 
tienen nuestras carreteras.

La N-550 entre A Coruña y Santiago es una de las 
carreteras de la red nacional que año tras año ve aumen-
tados dichos índices de siniestralidad, uno de cuyos 
puntos negros está en el Mesón do Bento y Sta. Cruz de 
Montaos.

El pasado 15 de diciembre de 2003, el Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes del anterior 
Gobierno, informó de que para el tramo situado entre 
los puntos kilométricos 37,6 y 38,6 (Sta. Cruz de Mon-
taos-Ordes), se estaba buscando una solución, y en 
cuanto a la seguridad vial del Mesón do Bento, se había 
contratado una asistencia técnica para la redacción del 
proyecto «Acondicionamiento de la Travesía de Mesón 
do Bento».

Por todo ello, preguntamos al Gobierno:

1.  A fecha de 30 de marzo de 2004 ¿qué solución 
se había planteado para el tramo situado entre los pun-
tos kilométricos 37,6 y 38.6 (Sta. Cruz de Montaos en 
Ordes)?

2.  A fecha de 30 de marzo de 2004 ¿en qué estado 
se encontraba el proyecto de «acondicionamiento de la 
Travesía del Mesón do Bento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La concentración de población en las localidades 
situadas alrededor de las grandes ciudades,ocasiona un 
aumento de tráfico en las mismas con las consiguientes 
dificultades de acceso viario. Ello conlleva la necesidad 
de construcción de carreteras de circunvalación que 
permitan el acceso cómodo y fácil a las poblaciones.

En este sentido es de destacar lo que sucede en la 
población de Oroso-A Coruña, cuyo aumento de pobla-
ción y el continuo tránsito para acceder al aeropuerto 
de Lavacolla, hace necesaria la construcción de una 
carretera de circunvalación. A todo ello debe sumarse 
la existencia en dicha N-550, de un puente sobre el río 
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Tambre, que sufre un importante uso rodado, lo que 
hace temer por su estado y seguridad.

Por todo ello, preguntamos al Gobierno:

1.  ¿Existe, a fecha de 30 de marzo de 2004, un 
proyecto para la construcción de la carretera de circun-
valación que sirva para desviar el tráfico y de acceso a 
la autopista en la localidad de Oroso?

2.  ¿Existe, a fecha de 30 de marzo de 2004, un 
proyecto de estudi,o del estado del puente existente 
sobre el río Tambre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2004.—Esther Couto Rivas, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Una de las primeras decisiones del Gobierno del 
Partido Popular, tras la toma de posesión del señor 
Aznar López en 1996, consistió en llevar a cabo lo que 
él mismo llamó «un fuerte recorte presupuestario» en 
algunas de las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado, vigentes en aquel momento y 
aprobados por la anterior mayoría parlamentaria.

El referido recorte presupuestario tenía como misión 
fundamental —así se explicó por el entonces Presiden-
te— «aportar austeridad» a la acción de su Gobierno, 
mediante la reducción de gasto público. Esa malenten-
dida austeridad impulsada por el Partido Popular supu-
so —como se denunció con desesperada insistencia y 
reiteración— dejar de hacer importantes obras y actua-
ciones en numerosos municipios de nuestro país.

En concreto, una de esas numerosas obras no ejecu-
tadas, en nombre de un concepto de la austeridad dis-
torsionado e irreal, fue la obra pública llamada «Cir-
cunvalación sur de Elche».

Actuación que, por mor de esa peculiar forma de 
entender la austeridad impuesta por el Gobierno del PP 
en los ocho largos años transcurridos, no ha vuelto a ser 
presupuestada y, consecuentemente, no ha podido ser 
ni licitada ni, mucho menos, ejecutada. Suponiendo la 
decisión un grave contratiempo para la mejora de las 

comunicaciones y de la circulación de vehículos, para 
la que ya era entonces la tercera ciudad de la Comuni-
dad Valenciana y la vigésimo tercera del Estado, por su 
población.

Hoy, ocho años después, y en relación con la referi-
da obra pública se considera necesario saber si:

1.  ¿Es conocedor el Gobierno de la enorme impor-
tancia que para la red viaria de la ciudad y para el pro-
pio desarrollo socioeconómico tiene la citada actua-
ción?

2.  ¿Dispone el Gobierno del correspondiente pro-
yecto técnico de construcción de la llamada Circunva-
lación sur de Elche?

3.  ¿Tiene previsto el Gobierno, a la vista del tiem-
po transcurrido, llevar a cabo algún proceso de revisión 
del referido proyecto, al menos en lo que a precios de 
licitación se refiere?

4.  ¿Cuál es la situación concreta del proyecto a la 
fecha de presentación de la presente pregunta?

5.  ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno sobre 
la licitación y posterior ejecución de la circunvalación 
sur de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2004.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/007689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las obras en la N-525

Motivación

La Nacional 525 a su paso por el término municipal 
de San Cibrao das Viñas, en la provincia de Ourense, 
concentra en el tramo denominado «Polígono Comer-
cial de Barreiros» un alto número de accidentes.

Después de varios años de reclamaciones de empre-
sarios y usuarios de dicha carretera, durante los prime-
ros meses del presente año dieron comienzo las obras.

Por todo ello formulamos las siguientes preguntas:

1.  ¿Cuál fue la fecha de inicio real de las obras?
2.  ¿En qué situación se encuentran actualmente?
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3.  ¿En qué consiste la actuación realizada hasta 
ahora?

4.  ¿Cuál es el presupuesto total de la actuación?
5.  ¿Cuál es el presupuesto en el presente ejerci-

cio?
6.  ¿Cuál es el calendario previsto?
7.  ¿Cuál es la fecha prevista de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/007690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha 13 de octubre de 1998 los entonces exce-
lentísimo señor don Rafael Arias-Salgado Montalvo y 
Muy Honorable señor don Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro formaron en la ciudad de Alicante el llamado 
«Protocolo de colaboración entre el Ministerio de 
Fomento y la Generalitat Valenciana para la ejecución 
de actuaciones de infraestructura viaria de interés 
común en el entorno metropolitano Alicante-Elche».

El objeto del protocolo, tal y como en el mismo se 
estableció, era «la definición de la colaboración futura 
entre ambas Administraciones para la ejecución de 
actuaciones de infraestructura viaria de interés común 
en el entorno metropolitano Alicante-Elche. Ambas 
Administraciones acuerdan, a efectos de planificación, 
iniciar las actuaciones necesarias para incrementar la 
capacidad de las redes de carreteras competencia de las 
mismas en la provincia de Alicante».

Asimismo, el propio protocolo contempla como 
cuantía aproximada de las actuaciones definidas y pre-
vistas la cantidad de 60.388 millones de pesetas, distri-
buidos del siguiente modo:

— Actuaciones de la Administración del Estado: 
33.847 millones de pesetas.

— Actuaciones de la Generalitat Valenciana: 
26.541 millones de pesetas.

Siendo, como lo son, de enorme interés para el de-
sarrollo socioeconómico de la provincia de Alicante las 
23 actuaciones comprendidas en los anexos I y II del 

protocolo, hoy, transcurridos casi 6 años desde su firma, 
interesa que el Gobierno informe sobre las siguientes 
cuestiones, por lo que se formulan las siguientes pre-
guntas:

1.  ¿Cuál es el grado de ejecución global del referi-
do protocolo a fecha 31 de marzo de 2004?

2.  ¿Cuántas obras de las 23 actuaciones que inte-
gran los anexos I y II se encuentran finalizadas y debi-
damente puestas en servicio?

3.  ¿Cuántas y cuáles obras de las 23 actuaciones 
que integran los anexos I y II, excluidas aquellas que 
hubieren finalizado, se encuentran licitadas?

4.  ¿Cuántas y cuáles obras de las 23 actuaciones 
que integran los anexos I y II, excluidas aquellas que 
hubieren finalizado y estén licitadas, se encuentran en 
fase de redacción de proyectos?

5.  ¿En qué fase o situación se encuentran aquellas 
obras no incluidas en el ámbito de las preguntas ante-
riormente formuladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Carlos González Serna y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/007691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas al Ministerio de Fomento, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Que explicación da el Ministerio de Fomento a los 
retrasos masivos producidos en las últimas semanas en 
varios aeropuertos canarios, en el que se han visto afec-
tados decenas de miles de pasajeros, deteriorando así la 
imagen turística de nuestra comunidad?

¿Qué actuaciones está poniendo en marcha el 
Ministerio de Fomento para evitar la repetición de esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/007692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
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midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas al Ministerio de Defensa, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Que explicación da el Ministerio de Defensa ante 
el nuevo varamiento masivo de zifios ocurrido en Lan-
zarote y Fuerteventura en los últimos días?

Todos los expertos apuntan, a la espera de la realiza-
ción de las necropsias de los tres animales varados, que 
la muerte de los citados animales es consecuencia 
directa de las maniobras militares «Magestic Eagle’04». 
Si se confirmara esta hipótesis, ¿qué actuaciones va a 
poner en marcha ese Ministerio para evitar otro desas-
tre ecológico como el acaecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/007693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 11 de mayo el Presidente de la Junta de 
Andalucía y la Ministra de Fomento al parecer alcanza-
ron un acuerdo para la ejecución de obras de infraes-
tructuras en Andalucía.

Para conocer el alcance de dicho acuerdo se formu-
lan las siguientes preguntas:

1.  ¿En qué consiste el acuerdo alcanzado por la 
Ministra de Fomento y el Presidente de la Junta de 
Andalucía en su reunión del día 11 de mayo de 2004?

2.  ¿Qué compromisos adquirió la Ministra de 
Fomento en infraestructura ferroviaria? 

3.  ¿Qué compromisos adquirió la Ministra de 
Fomento en infraestructura de carreteras?

4.  ¿Qué compromisos adquirió la Ministra de 
Fomento en otras infraestructuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/007694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 11 de mayo el Presidente de la Junta de 
Andalucía y la Ministra de Fomento al parecer alcanza-
ron un acuerdo para la ejecución de obras de infraes-
tructuras en Andalucía.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Qué compromisos adquirió la Ministra de 
Fomento que afectan a las infraestructuras ferroviarias 
de carreteras y aeroportuarias de la provincia de Alme-
ría?

2.  En particular, ¿que inversiones y obras se com-
prometió la Ministra de Fomento a ejercitar en la 
conexión Granada-Almería por ferrocarril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/007695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según la OMS, España se encuentra en una posición 
óptima debido al impulso dado por la anterior Ministra 
de Sanidad y Consumo, doña Ana Pastor, creando la 
Agencia de Seguridad Alimentaria, un referente de cre-
dibilidad en materia de seguridad alimentaria.

¿Qué acciones acometerá la nueva Ministra para 
mantener nuestra posición a nivel internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la cir-
cunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo previs-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta por 
escrito.

Ha aparecido en la prensa la noticia de que la Minis-
tra de Fomento ha utilizado un helicóptero militar para 
desplazarse de Sevilla a Estepona para dictar una con-
ferencia e inaugurar la feria de la localidad.

Dicha noticia contrasta con las manifestaciones de 
la Ministra de austeridad en el gasto y de tener compro-
metido la totalidad del presupuesto del Ministerio, lo 
cual no se compadece con elevar de forma importante 
los gastos de transporte, ya que es de suponer que el 
Ministerio de Defensa debe haber facturado al de 
Fomento el gasto producido.

Por ello pregunto al Gobierno:

¿Es cierto que la señora Ministra de Fomento ha 
utilizado un helicóptero para desplazarse de Sevilla a 
Estepona, cuya distancia por carretera es de 177,9 kiló-
metros? ¿Cuál es la base del helicóptero y qué recorri-
do tuvo que hacer el mismo con ocasión de llevar a la 
Ministra a Estepona? ¿Cuál fue el recorrido de vuelta 
hasta llegar de nuevo a su base? ¿Qué factura ha sopor-
tado el Ministerio de Fomento con ocasión de este des-
plazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Los medios de comunicación han publicado que el 
Ministerio de Defensa ha puesto a disposición de la 
Ministra de Fomento un helicóptero para desplazarse 
de Sevilla a Estepona.

Dada la distancia y el objeto del viaje, parece que no 
responde a las finalidades de los elementos de transpor-
te del Ministerio de Defensa y a la disposición de los 
medios humanos y materiales de nuestro Ejército.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Quién autorizó el viaje en helicóptero de la señora 
Ministra de Fomento y aprobó el plan del vuelo? ¿Cuál 
fue el recorrido del helicóptero desde su base hasta des-
tino y regreso? ¿Cuánto tiempo se dedicó al viaje desde 
la salida hasta la llegada a la base? ¿Cuántos militares y 
de qué graduación fueron necesarios para el viaje? 
¿Cuál ha sido el coste económico del viaje y a qué par-
tida presupuestaria se ha aplicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Tras conocerse que los marcapasos fabricados y dis-
tribuidos en España por la empresa NeuroCor podrían 
presentar anomalías de funcionamiento, ¿qué contactos 
ha mantenido el Ministerio de Sanidad y Consumo con 
las Comunidades Autónomas al respecto?

¿Qué conclusiones se han obtenido de dichos con-
tactos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

663

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el defecto técnico de los marcapasos fabri-
cados y distribuidos por NeuroCor, tras informar de sus 
posibles anomalías de funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué información se ha dado por parte del Ministe-
rio de Sanidad y Consumo a los pacientes con marcapa-
sos fabricados por NeuroCor tras conocerse que podrían 
presentar anomalías de funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Sanidad y 
Consumo tras la información de que los marcapasos 
fabricados y distribuidos en España por la empresa 
NeuroCor podían presentar anomalías de funciona-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente la Generalitat Valenciana solicitó al 
Ministerio de Fomento que el tramo norte del túnel 
ferroviario de acceso a la futura estación central de 
Valencia sea apto tanto para el AVE como para los tre-
nes de cercanías.

Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno atender esta petición de la 
Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es —a juicio del Ministerio del Interior— la 
influencia que en la comunidad islámica radicada en 
España tiene la llamada «corriente wahabista» o 
«wahabismo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué demarcaciones concretas —que no dispon-
gan del mismo— considera la Dirección General de la 
Guardia Civil que es urgente la constitución de un equi-
po EDATI y en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio del 
Interior en orden a reforzar el Comité Técnico de la 
Comisión Nacional de Coordinación de Policía Judi-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior establecer 
algún procedimiento concreto de relación entre el Cen-
tro Nacional de Coordinación Antiterrorista y la Comi-
sión Nacional de Coordinación de Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de árabe tiene previsto impartir 
durante el año 2005 la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias destinados a los funcionarios de ella 
dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo Nacio-
nal de Policía que prestan servicio en cada uno de los 
aeropuertos españoles a fecha 30 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil 
que prestan servicio en cada uno de los aeropuertos 
españoles a fecha 30 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de la 
Guardia Civil en orden a poder ocupar en servicios ade-
cuados a su situación al personal del Cuerpo declarado 
por Tribunal Médico como «útil con limitaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de la 
Guardia Civil en orden a seguir manteniendo la fluida 
cooperación que existía entre ésta y la Gendarmería 
Real Marroquí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la agenda oficial de actos y actividades 
concretas de la señora Ministra de Cultura el pasado 29 
de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de coordinación tiene previsto esta-
blecer el Ministerio de Defensa en la definición de la 
estrategia y trabajos en común de los oficiales de enla-
ce y personal del Centro Nacional de Inteligencia acre-
ditados en las embajadas de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio del Interior modificar 
la Orden Ministerial de 10 de septiembre de 2001 
(Boletín Oficial del Estado de 19-9-01)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué asistencias técnicas tiene previsto contratar 
durante el año 2005 la Sociedad Estatal de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué asistencias técnicas tiene previsto contratar 
durante el año 2005 la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué asistencias técnicas tiene previsto contratar 
durante el año 2005 el Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué relación existe entre la presencia policial en la 
sede del PSC el día 21 de julio de 2004 —una vez que 
en esta habían penetrado diversas personas pertene-
cientes al movimiento «Okupa»— y la condición de 
Secretario de Organización del PSC que ostenta el 
Delegado del Gobierno en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio del Inte-
rior de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Dado que el compromiso adquirido por el Partido 
Socialista es el de «un preso por celda» y un reconoci-
miento por parte de ese Ministerio de la dificultad de 
cumplir dicho compromiso:

¿Cuál va a ser la inversión para este tema prevista en 
los Presupuestos Generales del Estado para el 2005 y 
su desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón Garcia, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.

1.  Evolución de los precios de la vivienda nueva y 
de segunda mano en la provincia de Málaga durante los 
siete primeros meses de 2004.

2.  Evolución de los precios de la vivienda nueva y 
de segunda mano en la provincia de Málaga en los años 
2002 y 2003.

3.  Previsión del Gobierno de la Nación sobre la 
evolución del precio de la vivienda en 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón Garcia, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Cuantía recaudada por la Agencia Tributaria en con-
cepto de Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) en la 
provincia de Málaga, en la Comunidad Autónoma 
andaluza y en el conjunto del Estado español en los 
ejercicios económicos 2000, 2001, 2002 y 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón Garcia, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de la Nación sobre las insta-
laciones militares operativas en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón Garcia, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.
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1.  Causas de los accidentes de tráfico sucedidos 
en la red de carreteras de la provincia de Málaga duran-
te los siete primeros meses del año 2004.

2.  ¿Comparte el Gobierno la valoración que sobre 
la siniestralidad vial en la provincia de Málaga han rea-
lizado Diputados del Grupo Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Ministerio de Fomento ha 
descartado la construcción de la línea de alta velocidad 
entre Bobadilla y Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.

1.  Expedientes de ILT en la provincia de Málaga 
durante los siete primeros meses del año. Comparación 
con el conjunto de Andalucía y la media española.

2.  Duración media de las bajas laborales en la pro-
vincia de Málaga. Comparación con el conjunto de 
Andalucía y la media española.

3.  Cuantía de las prestaciones que por ILT ha des-
embolsado la Seguridad Social en la provincia de 
Málaga. Comparación con el conjunto de Andalucía y 
la media española.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.

1.  ¿Qué opinión le merece al Gobierno que en 
algunos colegios públicos de la provincia de Málaga 
los alumnos estudien en aulas prefabricadas?

2.  ¿Cree el Gobierno de la Nación que la Junta de 
Andalucía ha actuado con la suficiente previsión en la 
planificación y construcción de nuevas instalaciones 
educativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.

1.  Catálogo de titulaciones de Formación Profe-
sional que se imparten en los centros educativos de la 
provincia de Málaga.

2.  ¿Cuáles son las nuevas titulaciones de For-
mación Profesional previstas por el Gobierno de la 
Nación?

3.  ¿Cuántos técnicos de Formación Profesional 
requerirá la sociedad española en los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuestas por escrito.

1.  Cuantía recaudada por la Agencia Tributaria en 
concepto de Impuesto de Sociedades en la provincia de 
Málaga en los ejercicios económicos 2000, 2001, 2002 
y 2003.

2.  Media que pagan las empresas malagueñas, 
andaluzas y españolas por Impuestos de Sociedades.

3.  Previsión del Gobierno de la Nación sobre ac-
tualización del tipo impositivo del Impuesto de Socie-
dades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García  Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/007729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las principales consecuencias y datos 
que el Ministerio del Interior puede aportar en relación 
con el Informe Nacional de Situación de la Delincuen-
cia Organizada en España correspondiente a los años 
2000 a 2003, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones concretas tiene previsto intro-
ducir el Ministerio del Interior en la Orden Ministerial 
de 10 de septiembre de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, desglosado por años, la evolución del 
número de «vigilantes de explosivos» habilitados por el 
Ministerio del Interior y pertenecientes a empresas pri-
vadas de seguridad en el período 1998 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior promover 
algún tipo de reforma en el contenido del Real Decreto 
137/1993, de 29 de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevos procedimientos tiene previsto impul-
sar el Ministerio del Interior para mejorar su colabora-
ción con los Órganos Judiciales en materia de preven-
ción del blanqueo de capitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Ministerio del Interior que el 
vigente Plan de Racionalización de Recursos Humanos 
de la Guardia Civil es el que elaboró el anterior Gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué centros penitenciarios dependientes del 
Ministerio del Interior los internos clasificados en pri-
mer grado cumplen, sin embargo, condena en módulos 
de segundo grado, con los beneficios que ello conlleva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos internos en centros penitenciarios depen-
dientes del Ministerio del Interior disponen de celda 
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individual más otra añadida para dedicarla a gabinete 
de estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué procedimientos concretos tiene previsto poner 
en marcha el Ministerio del Interior para «potenciar la 
aportación de información por parte del personal de 
seguridad privada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas se precisa una nueva 
sede para el Centro Nacional de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué destino se dará a la actual sede del Centro 
Nacional de Inteligencia una vez esté finalizado el lla-
mado «Edificio Circular»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Ministerio del Interior de la 
llamada «Operación Yogur»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es a fecha 30 de junio de 2004 el nivel de 
endeudamiento de la Sociedad Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/007742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de mejora existen en relación con 
el Servicio de Psicología y Psicotecnia de la Dirección 
General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado que a fecha 30 de 
junio de 2004 prestan servicio en cada una de las pro-
vincias españolas, desglosado por provincias y Cuer-
pos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué información dispone el Ministerio del Inte-
rior en relación con la existencia de mafias dedicadas a 
la extorsión en el sector de la construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/007745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente la Ministra de Medio ambiente visi-
tó la provincia de Segovia y, acompañada del Alcalde 
de Segovia, realizó manifestaciones sobre aspectos 
medioambientales que son competencia de las Comu-
nidades Autónomas de Castilla y León y de Madrid.

¿La visita realizada lo era con carácter oficial? Y si 
lo era así, ¿considera la Señora Ministra que sus decla-
raciones suponen la intromisión en cuestiones que son 
competencia de las Comunidades Autónomas citadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Después de pasados unos meses en los que han 
abundado las manifestaciones contradictorias entre lo 
que ha declarado la Ministra de Vivienda, el Ministro 
de Economía y el propio Presidente del Gobierno sobre 
política de vivienda, parece cada día más evidente la 
carencia de esa política en materia tan sensible.
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Por ello, y al objeto de conocer los datos concretos 
sobre la política de alquileres del Gobierno:

¿Qué número de viviendas construirá, subvenciona-
rá o promoverá, destinadas al alquiler en Villacastín, 
provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Después de pasados unos meses en los que han 
abundado las manifestaciones contradictorias entre lo 
que ha declarado la Ministra de Vivienda, el Ministro 
de Economía y el propio Presidente del Gobierno sobre 
política de vivienda, parece cada día más evidente la 
carencia de esa política en materia tan sensible.

Por ello, y al objeto de conocer los datos concretos 
sobre la política de alquileres del Gobierno:

¿Qué número de viviendas construirá, subvenciona-
rá o promoverá, destinadas al alquiler en Coca, provin-
cia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Después de pasados unos meses en los que han 
abundado las manifestaciones contradictorias entre lo 

que ha declarado la Ministra de Vivienda, el Ministro 
de Economía y el propio Presidente del Gobierno sobre 
política de vivienda, parece cada día más evidente la 
carencia de esa política en materia tan sensible.

Por ello, y al objeto de conocer los datos concretos 
sobre la política de alquileres del Gobierno:

¿Qué número de viviendas construirá, subvenciona-
rá o promoverá, destinadas al alquiler en Nava de la 
Asunción, provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los medios de comunicación han aparecido noti-
cias relacionadas con los acuerdos entre la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro y la empresa NECSO, adju-
dicataria de la presa de Montearagón en Huesca.

¿Cuáles han sido las causas y motivos expuestos 
por la empresa NECSO para renegociar las condicio-
nes de la adjudicación de la presa de Montearagón en 
Huesca?

¿Cuáles son los acuerdos que han llevado la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro con la empresa NECSO 
para la continuidad de las obras en la presa de Montea-
ragón?

¿Las modificaciones acordadas suponen un incre-
mento en las partidas económicas a percibir por la 
empresa NECSO? ¿A cuánto asciende el incremento de 
dichas cantidades?

De haber aumento de las partidas económicas, ¿cuál 
es el porcentaje sobre el importe de adjudicación?

¿Cómo valora el Gobierno el retraso anunciado tras 
los acuerdos en la ejecución definitiva de la presa de 
Montearagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta que a continuación se presenta fue for-
mulada en la Comparecencia de Líneas Generales de la 
Ministra de Educación y Ciencia, celebrada el 1 de 
junio de 2004, y hasta este momento, no hemos obteni-
do respuesta.

¿Tiene previsto el Gobierno hacer cambios en la 
política fiscal de I + D?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta que a continuación se presenta fue for-
mulada en la Comparecencia de Líneas Generales de la 
Ministra de Educación y Ciencia, celebrada el 1 de 
junio de 2004, y hasta este momento, no hemos obteni-
do respuesta.

Previsión de las cuantías previstas para el VII Pro-
grama Marco de Investigación de la Unión Europea 
2006-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta que a continuación se presenta fue for-
mulada en la Comparecencia de Líneas Generales de la 
Ministra de Educación y Ciencia, celebrada el 1 de 
junio de 2004, y hasta este momento, no hemos obteni-
do respuesta.

Retornos para España del VII Programa Marco a 
junio 2004-07-19.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta que a continuación se presenta fue for-
mulada en la Comparecencia de Líneas Generales de la 
Ministra de Educación y Ciencia, celebrada el 1 de 
junio de 2004, y hasta este momento, no hemos obteni-
do respuesta.

¿En qué va a consistir la promoción y creación de 
Centros Mixtos, entre el Consejo Superior de Investiga-
ciones Científicas y Universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

675

184/007754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta que a continuación se presenta fue for-
mulada en la Comparecencia de Líneas Generales de la 
Ministra de Educación y Ciencia, celebrada el 1 de 
junio de 2004, y hasta este momento, no hemos obteni-
do respuesta.

¿A qué programas o acciones se van a destinar los 
incrementos anunciados de un 25 % en los Presupues-
tos de I + D + i?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el ejecutivo introducir en los futuros Presu-
puestos Generales del Estado partidas destinadas a la 
iluminación de la N-340 a su paso por Algeciras, Los 
Barrancos, San Roque y La Línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentran las actuaciones de la 
duplicación de la vía Puerto Real-Tres Caminos, en San 
Fernando (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe voluntad de afrontar una actuación que 
supondría la construcción de un paso elevado en la 
N-340, sobre o en la Escuela de Hostelería de San 
Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se prevé la actuación de un acceso desde la N-340 
al Puerto de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla la construcción de un paso elevado 
en la N-340, en la confluencia de la carretera de Las 
Lagunas en Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto afrontar a la mayor brevedad un 
túnel de acceso al Puerto de Algeciras (Cádiz), desde 
la N-340?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla el estudio, elaboración y proyecto de 
un tren de cercanías para el Campo de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se prevé la construcción de una estación de 
RENFE en el aeropuerto de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha elaborado y en consecuencia se va a poner en 
marcha un Plan de lucha contra los vertidos en la Bahía 
de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla por el ejecutivo la actuación primor-
dial de nuevas bases de Salvamento en Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla por el ejecutivo la actuación primor-
dinal de nuevas bases de Salvamento en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla por el ejecutivo la actuación primor-
dial de nuevas bases de Salvamento en Chipiona 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización del Casco 
Histórico de Arcos de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en la Iglesia de 
Santiago y San Dionisio en Jerez de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Se contempla alguna actuación en el Museo Pro-
vincial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en el Castillo de 
Sancti Petri (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en el castillo de 
Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en el Castillo de 
San Sebastián, en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en la Fuente de 
Santa Bárbara, en La Línea de la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se prevé y se llevarán a cabo programas de dinami-
zación para la localidad gaditana de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a llevar a cabo, tal como prometieron los 
Diputados Socialistas de Cádiz, en la última legislatura 
una compensación por sus servidumbres a la Ciudad de 
San Fernando (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a llevar a cabo, tal como prometieron los 
Diputados Socialistas de Cádiz, en la última legislatura 
una compensación por sus servidumbres a la Ciudad de 
Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a llevar a cabo, tal como prometieron los 
Diputados Socialistas de Cádiz, en la última legislatura 
una compensación por sus servidumbres a la Ciudad de 
Rota (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto por el ejecutivo central un proyecto 
de abastecimiento a Jimena de la Frontera (Cádiz) y de 
pedanías del pantano de Guadarranque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se prevé por el Gobierno Central alguna actuación 
para la recuperación de la Laguna del Rodeo, en Chi-
clana de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla por el ejecutivo del Sr. Rodríguez 
Zapatero la conexión de los pantanos de Guadarranque 
y Charco Redondo, en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a afrontar la actuación referenciada a depura-
dora en Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlementario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a llevar a cabo sin dilación la depuración y 
saneamiento del Guadiaro en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se van a sustituir los emisarios submarinos de plu-
viales en las playas de levante y poniente de la Línea de 
la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plan de regeneracion de playas de la provincia 
de Cádiz se contempla por el ejecutivo, especificando 
una a una, tiempo de actuación y partida presupues-
taria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla alguna actuación en el tratamiento 
del Baluarte de San Salvador, en Sanlúcar de Barrame-
da, en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen proyectos de mejora y ampliación del 
Paseo Marítimo de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen proyectos de mejora y ampliación del 
Paseo Marítimo de Rota (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen proyectos de mejora y ampliación del 
Paseo Martítimo de Santa Bárbara (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen proyectos de mejora y ampliación del 
Paseo Marítimo de El Canchal (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

682

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen proyectos de mejora y ampliación del 
Paseo Marítimo de La Atunara (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha afrontado o se va a abordar un plan de acceso 
a minusválidos o discapacitados en las playas de la pro-
vincia de Cádiz?

¿Dónde se actuaría?
¿Cuándo?
¿Qué significado económico supondría cada plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe algún proyecto de recuperación de las dunas 
de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a remodelar el borde marítimo de la zona 
franca de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización turística 
en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) instada constante-
mente por los diputados socialistas de la provincia de 
Cádiz, en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización turística 
en Chipiona (Cádiz) instada constantemente por los 
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diputados socialistas de la provincia de Cádiz, en la 
legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización turística 
en Vejer de la Frontera (Cádiz) instada constantemente 
por los diputados socialistas de la provincia de Cádiz, 
en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización turística 
en Barbate (Cádiz) instada constantemente por los 
diputados socialistas de la provincia de Cádiz, en la 
legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún Plan de dinamización turística 
en Jerez de la Frontera (Cádiz) instada constantemente 
por los diputados socialistas de la provincia de Cádiz, 
en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla algún plan de dinamizaciónn turísti-
ca en La Línea de la Concepción (Cádiz), instada cons-
tantemente por los diputados socialistas de la provincia 
de Cádiz, en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Existe algún plan específico para la construcción 
de unidades militares principalmente patrulleros, en la 
factoría de Izar, en San Fernando (Cádiz), dado su 
especialización en la parcela militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
Puertos del Estado, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Sociedad de Salvamento y Segu-
ridad Marítima (SASEMAR), desde la toma de po-
sesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro Nacional de Información 
Geográfica (CNIG), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro Nacional de Información Geográfica (CNIG), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), Estado, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Entidad Pública Empresarial del 
Suelo (SEPES), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Entidad Pública Empresarial del Suelo (SEPES), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Red Nacional de Ferrocarriles 
Españoles (RENFE), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Red Nacional de Ferrocarriles Españoles (RENFE), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Gestor de Infraestructuras Ferro-
viarias (GIF), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
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bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Estudios Fiscales, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Estudios Fiscales, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia Estatal de Administra-
ción Tributaria (AEAT), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Sociedad Estatal de Participacio-
nes Industriales (SEPI), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Parque Móvil del Estado, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Parque Móvil del Estado, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consorcio de la Zona Especial 
Canaria, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consorcio de la Zona Especial Canaria, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de Loterías y Apuestas del Estado 
(ONLAE), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
Loterías y Apuestas del Estado (ONLAE), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Jefatura Central de Tráfico, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
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cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Jefatura Central de Tráfico, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de Trabajo y Prestaciones Penitencia-
rias, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de 
Trabajo y Prestaciones Penitenciarias, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la 
Seguridad del Estado (GIESE), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Mutualidad General Judicial 
(MUGEJU), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Mutualidad General Judicial (MUGEJU), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia de Protección de Datos, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia de Protección de Datos, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Estudios Jurídicos de la 
Administración de Justicia, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Estudios Jurídicos de la Administración de 
Justicia, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de las nueve Confederaciones Hidro-
gráficas, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de las 
nueve Confederaciones Hidrográficas, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Mancomunidad de los Canales 
del Taibilla, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
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bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Mancomunidad de los Canales del Taibilla, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Red de Parques Nacionales, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Red de Parques Nacionales, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Parque de Maquinaria, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Parque de Maquinaria, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Investigaciones Socioló-
gicas (CIS), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Estudios Políticos y 
Constitucionales, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Boletín Oficial del Estado (BOE), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Boletín Oficial del Estado (BOE), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia Española del Medica-
mento, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 

especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia Española del Medicamento, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Salud Carlos III, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Salud Carlos III, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia Española de Seguridad 
Alimentaria (AESA), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia Española de Seguridad Alimentaria (AESA), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Gestión Sani-
taria, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Gestión Sanitaria, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Consumo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Consumo, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo Económico y Social, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo Económico y Social, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Tesorería General de la Seguri-
dad Social (TGSS), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Tesorería General de la Seguridad Social (TGSS), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Social de la Marina 
(ISM), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Social de la Marina (ISM), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Migraciones y Servi-
cios Sociales (IMSERSO), desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo 
y nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
del Instituto de Migraciones y Servicios Sociales 
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(IMSERSO), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de la Seguridad 
Social (INSS), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de la Mujer, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de la Mujer, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Garantía Salarial 
(FOGASA), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Garantía Salarial (FOGASA), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Seguridad e 
Higiene en el Trabajo, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 

retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Traba-
jo, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Empleo 
(INEM), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Empleo (INEM), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de la Juventud, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de la Juventud, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo de la Juventud de España, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo de la Juventud de España, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Universidad Internacional Menéndez Pelayo, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música (INAEM), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Músi-
ca (INAEM), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Universidad Nacional de Educa-
ción a Distancia (UNED), desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo 
y nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro de 
la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
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(UNED), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo Superior de Deportes, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo Superior de Deportes, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de la Cinematografía y de 
las Artes Audiovisuales (ICAA), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovi-
suales (ICAA), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Estudios y Experimenta-
ción de Obras Públicas (CEDEX), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públi-
cas (CEDEX), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de las 27 Autoridades Portuarias, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-

cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de las 
27 Autoridades Portuarias, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de Puertos del Estado, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Garantía de Depósitos 
Bancarios, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Garantía de Depósitos Bancarios, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Comisión Nacional del Mercado 
de Valores (CNMV), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Fábrica Nacional de Moneda y 
Timbre-Real Casa de la Moneda, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
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desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Garantía de Depósitos en 
Cooperativas de Crédito, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Garantía de Depósitos en Cooperativas de 
Crédito, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consorcio de Compensación de 
Seguros, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consorcio de Compensación de Seguros, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Español de Comercio 
Exterior (ICEX), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Crédito Oficial (ICO), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Crédito Oficial (ICO), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

708

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Biblioteca Nacional, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Biblioteca Nacional, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Museo Nacional Centro de Arte 
Reina Sofía, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Museo Nacional del Prado, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Museo Nacional del Prado, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamiento de Educación y Cultura, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución bruta anual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de Educa-

ción y Cultura, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro de Investigaciones Energé-
ticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambien-
tales y Tecnológicas (CIEMAT), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo Superior de Investigacio-
nes Científicas (CSIC), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Comisión del Mercado de las 
Telecomunicaciones, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Servicio Militar de Construccio-
nes, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Servicio Militar de Construcciones, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Explotación de los Servi-
cios de Cría Caballar y Remonta, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Explotación de los Servicios de Cría Caballar 
y Remonta, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

712

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro Nacional de Inteligencia 
(CNI) desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro Nacional de Inteligencia (CNI), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto para la Vivienda de las 
Fuerzas Armadas (INVIFAS), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que 

desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto para la Vivienda de las Fuerzas Armadas 
(INVIFAS), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Social de las Fuerzas 
Armadas (ISFAS), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

713

184/007938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Social de las Fuerzas Armadas (ISFAS), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Canal de Experiencias Hidrodiná-
micas de El Pardo, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Canal de Experiencias Hidrodinámicas de El Pardo, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Gerencia de Infraestructura y 
Equipamiento de la Defensa, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo 
y nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
de la Gerencia de Infraestructura y Equipamiento de 
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la Defensa, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Técnica 
Aeroespacial «Esteban Terradas» (INTA), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban 
Terradas» (INTA), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Contabilidad y Audito-
ría de Cuentas, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Tribunal de Defensa de la Compe-
tencia, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Tribunal de Defensa de la Competencia, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Turismo de España 
(TURESPAÑA), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Turismo de España (TURESPAÑA), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto para la Reestructuración 
de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de 
las Comarcas Mineras, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto para la Reestructuración de la Minería del Car-
bón y Desarrollo Alternativo de las Comarcas Mineras, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto para la Diversificación y 
Ahorro de la Energía (IDAE), desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 

Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Comisionado para el Mercado de 
Tabacos, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Comisionado para el Mercado de Tabacos, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Estadística 
(INE), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Estadística (INE), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Consejo de Seguridad Nuclear, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Consejo de Seguridad Nuclear, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Comisión Nacional de la Energía, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Comisión Nacional de la Energía, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Garantía de Depósitos en 
Cajas de Ahorro, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Garantía de Depósitos en Cajas de Ahorro, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado 
(MUFACE), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo Español de Garantía Agraria 
(FEGA), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia para el Aceite de Oliva, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno, especifi-
cando cargo que desempeñan, retribución bruta anual 
asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia para el Aceite de Oliva, desde la toma de pose-
sión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Entidad Estatal de Seguros Agra-
rios (ENESA), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Fondo de Regulación y Organiza-
ción del Mercado de Productos de la Pesca y Cultivos 
Marinos (FROM), desde la toma deposesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Fondo de Regulación y Organización del Mercado de 
Productos de la Pesca y Cultivos Marinos (FROM), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Agencia Española de Coopera-
ción Internacional (AECI), desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Agencia Española de Cooperación Internacional 
(AECI), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Cervantes, desde la toma 
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de posesión del nuevo gobierno, especificando cargo 
que desempeñan, retribución brutaanual asignada y 
cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Cervantes, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Oficina Española de Patentes y 
Marcas (OEPM), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto de Astrofísica de Cana-
rias, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto de Astrofísica de Canarias, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de RED.ES, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo 
y nivel asignado, han sido nombradas dentro de los 
puestos de funcionarios de libre designación, dentro 
de RED.ES, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro para el Desarrollo Tecnoló-
gico Industrial (CDTI), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI), desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Centro Español de Metrología 
(CEM), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Centro Español de Metrología (CEM), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Gerencia del Sector de la Cons-
trucción Naval, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-

bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Geológico y Minero de 
España (IGME), desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/007991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Geológico y Minero de España (IGME), desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Español de Oceanografía 
(IEO), desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Español de Oceanografía (IEO), desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Investigación 
y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 
Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agra-
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ria y Alimentaria (INIA), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que se destina a la Comunidad 
Autónoma de Aragón en prestaciones familiares por 
hijo a cargo menor de dieciocho años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que se destina a la Comunidad 
Autónoma de Aragón en prestaciones familiares por 
hijo a cargo mayor de dieciocho años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que se destina a la Comunidad 
Autónoma de Aragón en prestaciones familiares por 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/007999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que se destina a la Comunidad 
Autónoma de Aragón en ayudas no contributivas por el 
nacimiento del tercer hijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad que se destina a la Comunidad 
Autónoma de Aragón en ayudas no contributivas por 
partos múltiples?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en prestaciones 
familiares por hijo a cargo menor de dieciocho años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en prestaciones 
familiares por hijo a cargo mayor de dieciocho años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en prestaciones 
familiares por orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en ayudas no contri-
butivas por en nacimiento del tercer hijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas reciben ayudas en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en ayudas no contri-
butivas por partos múltiples?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno el endurecimiento de la 
normativa de prevención y control de la legionela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
firmar un convenio con el Ayuntamiento de Calatayud 
(Zaragoza) para la restauración y potenciación turística 
del conjunto fortificado islámico de dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de afectados en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón a consecuencia de la huelga 

nacional convocada por el sindicato CGT entre los 
ferroviarios que regulan el tráfico el pasado día 2 de 
julio del presente año en trenes Altaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de afectados en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón a consecuencia de la huelga 
nacional convocada por el sindicato CGT entre los 
ferroviarios que regulan el tráfico el pasado día 2 de 
julio del presente año en trenes AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de afectados en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón a consecuencia de la huelga 
nacional convocada por el sindicato CGT entre los 
ferroviarios que regulan el tráfico el pasado día 2 de 
julio del presente año en trenes regionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de afectados en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón a consecuencia de la huelga 
nacional convocada por el sindicato CGT entre los 
ferroviarios que regulan el tráfico el pasado día 2 de 
julio del presente año en trenes rápidos TRD?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las pérdidas económicas ocasiona-
das por la huelga nacional convocada por el sindicato 
CGT entre los ferroviarios que regulan el tráfico el 
pasado día 2 de julio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de reclamaciones han sido presenta-
das por viajeros en la línea AVE, Madrid-Zaragoza-
Lleida, desde su puesta en servicio hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de reclamaciones han sido presenta-
das por viajeros en la línea Altaria, Madrid-Zaragoza-
Madrid, desde su puesta en servicio hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea AVE, Madrid-Zara-
goza-Lleida, desde su puesta en servicio hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea Altaria, Madrid-
Zaragoza-Lleida, desde su puesta en servicio hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuantía económica piensa comprometer el 
Ministerio de Fomento para la construcción del puente 
del tercer milenio en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Medio Ambiente 
financiar el plan de rehabilitación de riberas y del Ebro 
en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio del Inte-
rior para cubrir la plantilla del Cuerpo Nacional de 
Policía de Zaragoza antes de que finalice el presente 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han existido para que ningún parla-
mentario nacional de Zaragoza, del Partido Popular, 
fuera invitado a los actos de disolución del MALEV 
celebrados este mes de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

730

184/008021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior 
para el cierre de algún cuartel de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante los años 
2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior 
para la restauración o ampliación de algún cuartel de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior 
para la edificación de algún cuartel de la Guardia Civil 
en la Comunidad Autónoma de Aragón durante los 
años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene previstas el Ministerio del 
Interior en las casas cuartel de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante los años 
2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la revisión 
del modelo actual de la Guardia Civil en la presente 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la revisión 
del plan de rehabilitación de casas cuartel de la Guardia 
Civil en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos,  Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que planificación de actuaciones tiene previstas el 
Gobierno para el desdoble de la CN-435 en Huelva y su 
enlace con la Vía de la Plata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que planificación de actuaciones tiene previstas el 
Gobierno para la modernización y mejora de la línea 
Huelva-Zafra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que planificación de actuaciones tiene previstas el 
Gobierno para la ordenación de las pesquerías en el 
Golfo de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que actuaciones tiene previstas el Gobierno en 
relación con el Convenio Pesquero Transfronterizo en 
el río Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que planificación de actuaciones tiene previstas el 
Gobierno en relación con el anuncio de la construcción 
de un aeropuerto en la provincia de Huelva, hecho por 
la Diputación Provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Hace frente el Ayuntamiento de Altura de forma 
puntual al pago de las retenciones por el IRPF a sus 
trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Ha tenido el Ayuntamiento de Altura deudas con la 
Agencia Tributaria, producto de las retenciones que 
mensualmente hace a sus trabajadores, en la última 
década?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Tiene alguna deuda el Ayuntamiento de Altura con 
la Seguridad Social en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Ha tenido el Ayuntamiento de Altura deudas con la 
Seguridad Social en la última década?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Tiene alguna deuda el Ayuntamiento de Altura con 
la Agencia Tributaria, producto de las retenciones que 
mensualmente hace a sus trabajadores, en la actuali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Altura, provincia de Castellón, 
padece una situación de endeudamiento grave que le ha 
llevado a retrasar el abono de los salarios a sus trabaja-
dores. Con el fin de que los intereses sociales y econó-
micos de los trabajadores fijos y temporales de este 
Ayuntamiento no se vean menoscabados:

¿Hace frente el Ayuntamiento de Altura de forma 
puntual al pago de las cuotas de la Seguridad Social, 
suyas y retenidas a sus trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Cofradía de Pescadores de Formentera ha denun-
ciado en los medios de comunicación pitiusos los daños 
causados por un remolcador de jaulas de atunes en la 
campaña de pesca de atún rojo en aguas de la isla de 
Formentera por un valor de 5.200 euros. ¿Qué medidas 
piensa adoptar el Ministerio de Agricultura y Pesca 
para que no vuelvan a suceder hechos como éstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa acometer las mejoras precisas en el 
Centro Penitenciario de Eivissa (Illes Balears)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mejoras piensa acometer el Gobierno en el 
Centro Penitenciario de Eivissa (Illes Balears)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación estructural se encuentra el edificio 
del Centro Penitenciario de Eivissa (Illes Balears), cali-
ficado por el Gobierno de «situación de deterioro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Relación de edificios, viviendas y solares del Patri-
monio del Estado o empresas públicas existentes en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Relación de edificios, viviendas y solares del Patri-
monio del Estado o empresas públicas existentes en 
Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
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Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca del futuro inme-
diato de las Escuelas Taller y Casas de Oficios que 
están funcionando en la provincia de Málaga especifi-
cando cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Proyectos, obras, instalaciones y programas finan-
ciados con Fondos de la Unión Europea, así como ins-
tituciones de Málaga y su provincia que han recibido 
ayudas europeas desde 1996 a 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones en políticas activas de empleo en la 
provincia de Málaga desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Trabajadores dados de alta en la Seguridad Social 
en la provincia de Málaga en los años 2000, 2001, 
2002, 2003 y primer trimestre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en RENFE en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en AENA en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Ministerio del 
Interior en relación con el grado de control, influencia 
o presencia que grupos vinculados a organizaciones o 

células terroristas pueden tener sobre las operaciones 
de tráfico de drogas en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de relación tiene previsto el Ministerio 
del Interior que se dé en el futuro entre el Centro 
Nacional de Coordinación Antiterrorista y la Brigada 
de Análisis Operativo que se pretende crear en el seno 
de la Comisaría General de Información del Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué refor-
mas legales concretas considera el Director General de 
la Policía que habría que hacer para dotar a los Cuerpos 
Policiales de instrumentos más ágiles en la prevención 
e investigación del delito tal y como afirmó en su com-
parecencia ante el Congreso de los Diputados del día de 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/008053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que las recien-
tes declaraciones del Delegado del Gobierno en la 
Comunidad de Madrid respecto de los proyectos de 
seguridad del Gobierno de esta Comunidad Autónoma 
se atienen al respeto interinstitucional debido y son 
coherentes con ese presunto «nuevo talante» que predi-
ca el señor Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior en qué 
fundamentos concretos se ha basado el Delegado del 
Gobierno en la Comunidad de Madrid para —según 
recogen los medios de comunicación— «dejar entre-
ver» en una reciente comparecencia pública celebrada 
el 21 de julio que durante los últimos cinco años se han 
manipulado los datos de delincuencia referidos a la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué 
repercusiones de futuro considera que va a tener la 
reciente firma de la unidad de acción sindical entre 
representantes sindicales del Cuerpo Nacional de Poli-
cía y una Asociación actuante en el ámbito de la Guar-
dia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la composición y misiones concretas 
de la «Brigada de Análisis Operativo» que se quiere 
crear en el seno de la Comisaría General de Informa-
ción del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.’

184/008057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Director General de la 
Policía considera que las unidades periféricas de infor-
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mación del citado Cuerpo son —en conjunto— insufi-
cientes, tal y como ha declarado en el Congreso de los 
Diputados en el día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué va a consistir el contenido del Proyecto de 
«laboratorio avanzado de análisis informático» que 
tiene previsto desarrollar la Dirección General del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación concreta de contactos interna-
cionales que ha mantenido el Director general de 
la Guardia Civil desde su nombramiento hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación concreta de contactos interna-
cionales que ha mantenido el Director General de la 
Policía desde su nombramiento hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación concreta de contactos interna-
cionales que ha mantenido el Secretario de Estado de 
Seguridad desde su nombramiento hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser la orientación y contenido concreto de los conve-
nios que —según el Director General de la Policía— 
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tiene previsto firmar con Ayuntamientos de «potente 
policía local»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Ministerio del Interior explicar cuáles son 
los Ayuntamientos concretos dotados de «potente poli-
cía local» con los que tiene previsto firmar convenios 
según ha anunciado el Director General de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué nue-
vos protocolos y mecanismos de colaboración se han 
acordado en la reciente reunión de la Junta de Seguri-
dad de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el contenido concreto de la reunión celebrada el 21 
de julio entre el Subdelegado del Gobierno en la pro-
vincia de Valencia y una representación de la Asocia-
ción Unificada de Guardias Civiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior si el 
Director General de la Guardia Civil tiene previsto usar 
—de manera indistinta— traje de paisano o uniforme 
militar del Ejército del Aire según la naturaleza de los 
actos a los que asista, siempre y cuando su presencia en 
ello lo sea oficialmente como Director General del 
Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que el Ministerio del Interior 
tiene del funcionamiento de cada una de las Brigadas 
Provinciales de Información del Cuerpo Nacional de 
Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro del Instituto Nacional de Administra-
ción Pública (INAP), desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno, especificando cargo que desempeñan, 
retribución bruta anual asignada y cualificación profe-
sional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro del 

Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Mutualidad General de Funcio-
narios Civiles del Estado (MUFACE), desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito, relativas a exclusión del 
gallego por la Dirección General de Tráfico en la últi-
ma campaña de sensibilización para reducir accidentes 
de tráfico mortales.

A finales de julio, la Dirección General de Tráfico 
llevó adelante una campaña destinada a sensibilizar 
respecto del alto número de accidentes que se estaban 
produciendo, relacionándolos con diversas causas, a 
través de lemas luminosos en los paneles informativos 
instalados en las autopistas, autovías y carreteras. En el 
caso de Galicia, estos lemas aparecían sólo en castella-
no. Lo normal sería utilizar los dos idiomas oficiales, 
como se hace por regla general para dar informaciones 
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sobre el estado del tráfico en los viales de las Comuni-
dades Autónomas con dos idiomas oficiales.

¿Cuánto tiempo va a durar la campaña aludida y 
cuáles son sus objetivos básicos?

¿Por qué razón no se usa la lengua gallega, en igual-
dad con el castellano, en los lemas de esta campaña?

¿Qué criterio lingüístico se sigue en Cataluña, Eus-
kadi, Navarra, Illes Balears y Valencia para desarrollar 
esta campaña de sensibilización de los conductores 
ante el elevado número de muertos en las carreteras?

¿Se piensa rectificar el criterio de exclusión de la 
lengua gallega de los lemas de esta campaña?

¿Va a tener la Dirección General de Tráfico un crite-
rio estable y respetuoso, en todas las ocasiones, con el 
uso del idioma propio de cada Comunidad Autónoma, 
además del castellano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/008072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué criterios tiene establecidos el Ministerio de 
Cultura para decidir el destino de las obras de arte que 
recibe por parte de los contribuyentes en pago de las 
deudas tributarias?

¿Cuál es la relación de obras de arte que han pasado 
a formar parte del Patrimonio Nacional proveniente de 
Catalunya en los últimos ocho años en concepto de pago 
por parte de los contribuyentes por deudas tributarias?

¿Cuántas obras de arte han pasado a formar parte 
del Patrimonio Nacional proveniente del País Valencià 
en los últimos ocho años en concepto de pago por parte 
de los contribuyentes por deudas tributarias?

¿Cuántas obras de arte han pasado a formar parte 
del Patrimonio Nacional proviniente de les Illes Balears 
en los últimos ocho años en concepto de pago por parte 
de los contribuyentes por deudas tributarias?

¿Cuál es el valor de estas obras de arte y actualmen-
te dónde están depositadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Tardà i Coma, Diputado.—Joan 
Puigcercós i Boixassa, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario de Esquerra Republicana (ERC).

184/008073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que solicita respuesta escrita.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto de la 
financiación del proyecto «Soterramiento del ferroca-
rrio y estación intermodal en Palma», promovido por la 
Consellería de Foment del Govern de les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres,  Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/008074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El personal de Libre designación de los Altos Car-
gos del Gobierno es una decisión política y por tanto 
sujeta al control parlamentario y en las Islas Baleares 
ha sorprendido el nombramiento como Asesor del 
Delegado del Gobierno en las Islas Baleares, de un ex 
Diputado como Albert Moragues y desconocemos si se 
trata de un puesto de nueva creación o si se cubre un 
destino antes ocupado por otras personas, por lo que 
solicitamos del Gobierno la respuesta escrita a las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las funciones de este cargo de «asesor» 
del Delegado del Gobierno en las Islas Baleares?

¿Cuál es el lugar de trabajo y la ubicación física del 
mismo, del recién nombrado «asesor» del Delegado del 
Gobierno en las Islas Baleares?

¿Cuál es el horario de trabajo y la retribución total 
del trabajo de este puesto de «asesor» del Delegado del 
Gobierno en las Islas Baleares?

¿Qué informes, estudios, trabajos o actuaciones de 
asesoramiento ha realizado, desde el momento de su 
nombramiento como «asesor» del Delegado del 
Gobierno en las Islas Baleares, hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres,  Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.
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184/008075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Cada Ministerio está presentado sus prioridades 
para la legislatura y anunciando inversiones, pero todos 
sabemos que se está en fase de concreción la presu-
puestación de cada programa.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto de la 
financiación de la construcción de nuevas plantas desa-
ladoras de agua de mar en las Islas Baleares?

¿Tiene previsto el Gobierno financiar todas las 
actuaciones previstas en el convenio de colaboración 
suscrito el 12 de marzo de 2004 entre el Ministerio de 
Medio Ambiente y el Gobierno de las Illes Balears para 
actuaciones en infraestructuras de costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres,  Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/008076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que solicita respuesta escrita.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto a la 
equiparación del complemento de insularidad que reci-
ben los funcionarios del Estado desplazados a las Islas 
Baleares  con el que reciben los funcionarios del Estado 
desplazados a las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres,  Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/008077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Dispone el Presupuesto General del Estado de 2004 
de una partida para la financiación del convenio suscrito 
el 9 de marzo de 2004 entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales (a través del IMSERSO) y el Govern 
de les Illes Balears para la construcción de centros de 
servicios sociales de atención especializada?

¿Se ha reunido la Comisión de Seguimiento prevista 
por el convenio suscrito el 9 de marzo de 2004 entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (a través del 
IMSERSO) y el Govern de les Illes Balears para la 
construcción de centros de servicios sociales de aten-
ción especializada?

¿Cuáles son los objetivos especiales de ámbito 
nacional referidos a funciones de investigación, experi-
mentación o atención especializada de los centros que 
se construyan en las Illes Balears a los que se refiere el 
convenio suscrito el 9 de marzo de 2004 entre el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales (a través del 
IMSERSO) y el Govern de les Illes Balears para la 
construcción de centros de servicios sociales de aten-
ción especializada?

¿Qué reserva de plazas tiene previsto el IMSERSO 
en los centros que se construyan en las Illes Balears en 
virtud del convenio suscrito el 9 de marzo de 2004 
entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (a 
través del IMSERSO) y el Govern de les Illes Balears 
para la construcción de centros de servicios sociales de 
atención especializada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres,  Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/008078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, con ruego de respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición de su Ministerio en relación al 
proyecto de gasificación de Canarias gestionado por 
Gascán, S. A.?

¿Qué trámites tiene pendientes su gobierno en rela-
ción con la autorización del citado proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.
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184/008079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Ministerio de Asuntos Exteriores, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de cooperación están en ejecución 
con Marruecos, Mauritania, Senegal y Cabo Verde?

Se solicita definición del proyecto, cuantía eco-
nómica y organismos colaboradores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/008080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Ministerio de Asuntos Exteriores, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿En qué proyectos de cooperación al desarrollo par-
ticipa el Gobierno de Canarias o cualquier otra institu-
ción canaria, especificando el concepto, la cuantía eco-
nómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/008081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Ministerio de Asuntos Exteriores, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los proyectos de cooperación y/o 
ayuda humanitaria, financiados por el gobierno espa-

ñol, con los campamentos de refugiados saharauis en 
los ejercicios del 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/008082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Ministerio de Asuntos Exteriores, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Qué proyecto de cooperación y/o ayuda humanita-
ria tiene previsto el gobierno español para los campa-
mentos de refugiados saharauis para el ejercicio econó-
mico 2005? Concepto, previsión económica y entidades 
colaboradoras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/008083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado perte-
neciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

En entrevista concedida a un medio de comunica-
ción escrito, el presidente del Gobierno ha reconocido 
tener informes secretos del CNI, que fueron remitidos 
por el Centro «…como lider de la oposición…». El 
presidente ha sostenido igualmente que «El señor 
Rajoy, como líder de la oposición, también recibe ahora 
información del CNI porque está protocolizado».

1.  ¿Desde qué fecha es habitual remitir informes u 
otros documentos del CNI a lo que en la citada entre-
vista se denomina «líder de la oposición».

2.  ¿Qué fundamento normativo tiene la citada 
práctica?

3.  ¿Dónde, cuándo y cómo está «protocolizado» 
que así se haga?
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4.  ¿En qué fundamento objetivo y razonable se 
apoya el criterio de remitir tales informes, tan sólo a lo 
que en la citada entrevista se denomina «líder de la 
oposición» y ocultárselos a los restantes portavoces de 
los Grupos Parlamentarios de la oposición?

5.  ¿Tiene el Gobierno previsto continuar con esta 
práctica?

6.  En caso de respuesta afirmativa, ¿tiene previsto 
incluir alguna modificación en la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV).

184/008084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Almería:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Córdoba:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

745

184/008086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Granada:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Huelva:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Jaén:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-

dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Málaga:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.
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Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Sevilla:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Huesca:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Teruel:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?
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¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Zaragoza:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-

ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Asturias:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?
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En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Cantabria:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Burgos:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de León:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Segovia:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Soria:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-

dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Valladolid:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda, anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10 %, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.
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Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Zamora:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Ávila:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Albacete:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?
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¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Ciudad Real:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Cuenca:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?
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¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Guadalajara:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Toledo:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Girona:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Lleida:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
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dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Tarragona:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Alicante:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Castellón:
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¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Valencia:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Badajoz:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?
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En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Cáceres:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de A Coruña:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Lugo:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Ourense:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Pontevedra:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-

dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Madrid:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.
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Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Murcia:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de La Rioja:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Salamanca:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?
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¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, de estas, 671 Ayuntamientos y 3 Diputa-
ciones presentaron expedientes incorrectos.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los Ayuntamientos y las Diputaciones 
que han presentado expedientes incorrectos?

¿Cuáles han sido, en cada caso, los defectos proce-
dimentales que han motivado el requerimiento para la 
rectificación?

¿Cuáles son las entidades locales que han solventa-
do los defectos procedimentales, tras serles requerida la 
rectificación?

En el caso de no haber podido corregir los defectos 
procedimentales:

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se pro-
ducirán en los Ayuntamientos y Diputaciones que no 
hayan podido corregirlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10% 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a los Ayuntamientos de 
la provincia de Palencia:

¿Cuáles son los Ayuntamientos de esta provincia 
que han solicitado compensación por la pérdida de 
recaudación en el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

¿Qué importes recibirán estos Ayuntamientos 
correspondientes al ejercicio de 2004 y cuándo tiene 
previsto el Ministerio transferir estas cantidades?

¿Qué cuantías recibieron en concepto del IAE, 
correspondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la com-
pensación recibida por la desaparición del IAE referida 
al año 2003?

¿Cuáles son los Ayuntamientos que no han solicita-
do la compensación por la pérdida del IAE y cuáles son 
los importes que podría haber recibido cada uno de 
ellos?
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¿Tiene conocimiento de las razones por las que 
estos Ayuntamientos no han solicitado la compensa-
ción?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se pro-
ducirán en los Ayuntamientos que no han solicitado la 
compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
entidades locales que podrían solicitar la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, 
indicando que, una vez analizadas las solicitudes reci-
bidas, calculaba que el montante de la compensación 
ascenderá este año un máximo de 611 millones de 
euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Palencia:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004 y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que la 
Diputación Provincial no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a los Ayuntamientos de 
la provincia de Barcelona:

¿Cuáles son los Ayuntamientos de esta provincia 
que han solicitado compensación por la pérdida de 
recaudación en el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

¿Qué importes recibirán estos Ayuntamientos 
correspondientes al ejercicio de 2004 y cuándo tiene 
previsto el Ministerio transferir estas cantidades?

¿Qué cuantías recibieron en concepto del IAE, 
correspondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la com-
pensación recibida por la desaparición del IAE referida 
al año 2003?

¿Cuáles son los Ayuntamientos que no han solicita-
do la compensación por la pérdida del IAE y cuáles son 
los importes que podría haber recibido cada uno de 
ellos?

¿Tiene conocimiento de las razones por las que 
estos Ayuntamientos no han solicitado la compensa-
ción?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se pro-
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ducirán en los Ayuntamientos que no han solicitado la 
compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el Sr. Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 enti-
dades locales que podrían solicitar la compensación por 
la pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE), lo habían hecho el 92,10%, indican-
do que, una vez analizadas las solicitudes recibidas, 
calculaba que el montante de la compensación ascende-
rá este año un máximo de 611 millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas a la Diputación Provin-
cial de Barcelona:

¿Ha solicitado la Diputación Provincial la compen-
sación por la pérdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004 y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En el caso de no haber solicitado la compensación:

— ¿Tiene conocimiento de las razones por las que 
la Diputación Provincial no la ha solicitado?

— ¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de 
alguna medida para paliar los efectos económicos que 
se deriven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo del cambio del gabinete ministerial, se 
ha producido el relevo de los Subdelegados del Gobier-
no en las diferentes provincias y dado que, por exigen-
cia de la Ley, estos deben ser funcionarios públicos y 
tal circunstancia determina que su nombramiento debe 
producirse mediante el oportuno concurso.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué ha motivado, y sobre todo, qué razones de 
urgencia lo aconsejaban, que se haya producido lo que 
se ha denominado como nombramiento y toma de 
posesión provisional de los nuevos Subdelegados del 
Gobierno?

¿Cuál es el fundamento legal para la adopción de la 
decisión administrativa a la que hace referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de 
Cataluña, desde la toma de posesión del nuevo Gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Cataluña, desde la toma de 
posesión del nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Barcelona, desde la toma de posesión del nuevo 
Gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Barcelona, desde la 
toma de posesión del nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Girona, desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Girona, desde la toma 
de posesión del nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Lleida, desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Lleida, desde la toma 
de posesión del nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Delegación del Gobierno de Cas-
tilla y León, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Delegación del Gobierno de Castilla y León, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno en 
Burgos, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
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especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno en Burgos, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
León, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de León, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno en 
Palencia, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Palencia, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Salamanca, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retri-
bución bruta anual asignada y cualificación profesio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 

Subdelegación del Gobierno de Salamanca, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Segovia, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Segovia, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Soria, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Soria, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Valladolid, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Valladolid, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Zamora, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
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especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Zamora, desde la toma 
de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Ávila, desde la toma de posesión del nuevo gobierno, 
especificando cargo que desempeñan, retribución bruta 
anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Guerra Zunzunegui, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Ávila, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2004.—Juan Carlos Guerra Zunzunegui,  Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subdelegación del Gobierno de 
Tarragona, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Francisco Ricomá de Castellarnau,  Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subdelegación del Gobierno de Tarragona, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Francisco Ricomá de Castellarnau,  Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Encau-
zamiento de las ramblas Polope y Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-

ción de la desembocadura de la rambla de Las 
Moreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Rambla Salada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la rambla Abanilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Automati-
zación y telemando de los canales e instalaciones 
principales del Postrasvase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 
del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y regenera-
ción de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y protección ante avenidas de la rambla de 
Benipila en Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Moratalla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes hidrológicas en el Bajo Guadalentín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras 
complementarias del encauzamiento del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes hidrológicas en Benipila y Albujón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de las ramblas de San Cayetano y Amorós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de la 
rambla del Puerto del Garruchal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción del SAIH de la cuenca del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras para 
la medición y control de caudales en el río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
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de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Manteni-
miento y explotación del Sistema Automático de 
Información Hidrológica de la cuenca hidrográfica del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recupera-
ción ambiental y mejora de la calidad de las aguas del 
río Segura en la Vega Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la rambla del Albujón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

776

184/008183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Usos 
recreativos en embalses de cabecera de la cuenca del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento y restauración ambiental del Segura en 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Túnel 
Talave-Cenajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de los riegos de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desagüe 
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de las avenidas de la rambla de Nogalte a la cuenca de 
Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de la 
rambla de Lebor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/008189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Dragado 
del embalse del azud de Ojós y adecuación ambiental 
de su entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aportación 
de recursos del Trasvase a la comarca de Mula (Plie-
go)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Alberto Garre López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Adecua-
ción medioambiental eje del Ebro en las confluencias 
ríos Guadalope, Matarraña y Cinca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes medioambientales en el Bocal y Zaragoza, Canal 
Imperial de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento al Bajo Jiloca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-

miento desde la presa de Rialb (Solsonès, Segarra y 
Urgell)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
abastecimiento de Les Garrigues?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
mientos varios (Terra Alta, Ribera d’Ebre y Montsià)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes ambientales derivadas del Plan Integral de 
Protección del Delta del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento del Embalse de Camarillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 
en riberas y cauces para la adecuación medioambiental 
en la cuenca del Ebro (parte I)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Limpieza y 
Acondicionamiento de los Ibones: IP, Arrieles, Respu-
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mosos, Campoplano, Bachimaña, Brazatos, Bramatue-
ros, Ibón Azul, Marboré y Urdicieto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Parque 
Fluvial de Mequinenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Adecua-
ción ambiental en los ríos Queiles y Val en término 
municipal Los Fayos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restitución 
territorial en el entorno de Itoiz y Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes medioambientales orientadas a la restitución 
territorial del entorno del embalse del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Fomento 
de los usos medioambientales, culturales y recreativos 
del embalse de Enciso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 
del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y regenera-
ción de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 

en riberas y cauces para la adecuación medioambiental 
en la cuenca del Ebro (parte II)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto ambiental 
de la presa de Rialb?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estaciones 
depuradoras de aguas residuales de Nájera y Alfaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depurado-
ra de aguas residuales de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y acondicionamiento del río Zadorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Lamina-
ción de avenidas en el río Bergantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento de aguas a Zaragoza y corredor del Ebro 
(medidas de compensación ambiental)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Plan de restitu-
ción territorial del recrecimiento de la presa de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes medioambientales orientadas a la restitución 
territorial del Valle del Ésera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción de núcleos pirenaicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red de 
saneamiento del río Huerva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento del río Cidacos y Edar de Calahorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
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miento a Huerto, Vicien, Taberna de Isuela, Bañales y 
Cascasas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red de 
colectores y desagües del canal de Bardenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento y mejora del desagüe de Olriols?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento de aguas a Zaragoza y corredor del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Lleida y su comarca desde el embalse de 
Santa Ana. Fase segunda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Adecuación, reparación y terminación acequia de 
Sora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Lleida y su comarca desde el embalse de 
Santa Ana. Fase I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento de los municipios del río Oja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los núcleos del Bajo Alcanadre y Bajo Cinca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción y gran reparación del canal de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructuras de riego de la Ribera d’Ebre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Variante 
del canal de Aragón y Cataluña, tramo comprendido 
entre los puntos kilométricos 25,804 y 26,325?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Derivación 
de caudales del río Matarraña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Revesti-
miento de la acequia mayor de riego de Piñana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Termina-
ción del Sector VIII, zona regable, tramo III, Canal de 
Monegros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Revesti-
miento de la acequia Valdera en Sariñena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Construc-
ción de la acequia de Ontiñena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Canal de la cota 540 con toma en el embalse de Mon-
tearagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
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Embalses laterales en el sistema de riegos de Barde-
nas (Carcastillo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Tramo II 
del canal de Sástago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del canal de Aragón y Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—

Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reparación 
y ampliación del camino CG-2 y reconversión de la 
carretera Sádaba-Carcastillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto Ele-
vación de agua desde el río Ebro a la cuenca del Mata-
rraña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acequia de 
Las Planas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Prolonga-
ción del canal de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del canal de Lodosa, sexta fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acequia 
Monegrillos. Riegos del Alto Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ciones de la red en alta de los regadíos de zonas 
regables de los Valles Alaveses, río Rojo Berantilla y 
Rioja Alavesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aprove-
chamientos hidroeléctricos en el Canal de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructuras de riego de Aldea Camarles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del canal de Lodosa, quinta fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del río Najerilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Adecua-
ción del Canal de Monegros, tramos I, II y III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regadíos 
del Canal Calanda-Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Revesti-
miento del canal de Tauste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento y modernización del canal de Lodosa, tercera 
fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructuras de riego de Terra Alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el proyecto recreci-
miento y modernización del canal de Lodosa, segunda 
y cuarta fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Elevacio-
nes del Ebro a los regadíos infradotados de la margen 
derecha, tramo Zaragoza-Fayón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Tuberías 

de alimentación de los Sectores VIII y IX de la zona 
regable de Monegros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento del embalse de Santolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal 
Xerta-Sènia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Elevacio-
nes para los riegos de la Litera Alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regadíos 
del Bajo Gállego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal 
Segarra-Garrigues?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Santaliestra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Revesti-
miento y modernización del canal imperial de Aragón 
entre p.k. 31 y 77?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de la 
Hoya de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento del Embalse de Las Torcas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
del Pontet sobre el río Matarraña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el proyecto embalse de 
Ciscar (Guadalope)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción del Alchozasa (Guadalope)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Contrapre-
sa en el embalse de Moneva (Aguas Vivas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Nuévalos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Amplia-
ción de la capacidad del embalse de Pena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto de Obras com-
plementarias de regulación de los ríos Queiles y Val?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Las Parras (Martín)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Biota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Trasobares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Adecua-
ción del embalse de Escuriza (Martín)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

797

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción en cabecera del Tastavins (Matarraña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Valcodo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Villagalijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Reposi-
ción de la carretera A-1601 afectada por el 
recrecimiento de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Batán sobre el río Martín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Luna (Arbás)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Araia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Andagoya (río Bayas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Terroba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Dique de 
cola en el embalse de Rialb?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
del Vero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Cigudosa-Valdeprado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Reposi-
ción de la carretera A-137 afectada por el recrecimiento 
de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción del río Oja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Molino de las Rocas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto de Restitución 
de carreteras locales en el entorno del embalse de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Diques inunda-
bles de Nagore y Oroz-Betelu en el embalse de Itoiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Fresneda-Torre del Compte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Beranuy (Ésera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Lechago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción del río Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de San Salvador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalses 
de El Espeso, Carabán, Umbrías y Orera (Jalón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento de la presa de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Biscarrués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción en el Alcanadre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Mularroya, azud de derivación y conducción de trasva-
se?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la provincia de Cáceres y ciu-
dades de Cáceres, Plasencia, Coria, Navalmoral de la 
Mata y Trujillo, se han beneficiado durante 2003 de los 
100 euros mensuales por cuidado de hijos menores de 
tres años, destinado a madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/008310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la provincia de Badajoz y ciu-
dades de Badajoz, Mérida, Almendralejo, Villanueva 
de la Serena y Don Benito, se han beneficiado durante 
2003 de los 100 euros mensuales por cuidado de hijos 
menores de tres años, destinado a madres con trabajo 
remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/008311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a la ayuda de 100 euros 
por cuidado de hijos.

¿Cuántas madres de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura se han beneficiado durante 2003 de 100 
euros mensuales por cuidado de hijos menores de tres 
años, destinado a madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/008312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla de la Policía Nacional y de la 
Guardia Civil en la Comunidad Foral de Navarra en los 
años 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente en la 
Comunidad Foral de Navarra desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Estado de ejecución a 31 de marzo de 2004 de los 
proyectos incluidos en el plan de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional correspondientes a la Comuni-
dad Foral de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2004, ¿cuál es el grado de ejecución de la 
partida «Equipamiento del Instituto de Agrobiología y 
Recursos Naturales (Navarra)» a 31 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2004, ¿cuál es el grado de ejecución de 
la partida «Mejora de regadíos en zonas Bardenas» a 31 
de marzo de 2004 y en relación a la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2004, ¿cuál es el grado de ejecución de 
la partida «Otras actuaciones en infraestructuras 
hidráulicas en la cuenca del Ebro» a 31 de marzo de 
2004 y en relación a la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 

de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2004, ¿cuál es el grado de ejecución de 
la partida «Otros planes de riegos en el Ebro» a 31 de 
marzo de 2004 y en relación a la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso Hernández del Prado, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Dentro del anexo de inversiones reales y programa-
ción plurianual de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2004, ¿cuál es el grado de ejecución de la 
partida «Riegos en Navarra» a 31 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista.

184/008320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las inversiones en depu-
ración de aguas residuales.
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¿Cuáles han sido las inversiones realizadas en la depu-
ración de aguas residuales en la provincia de Alicante 
durante el año 2003 y hasta el 30 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la superficie recorrida 
por el fuego.

¿Cuál ha sido la superficie recorrida por el fuego 
durante el año 2003 y hasta el 30 de junio de 2004 en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la superficie recorrida 
por el fuego.

¿Cuál ha sido la superficie recorrida por el fuego 
durante el año 2003 y hasta el 30 de junio de 2004 en la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Clemencia Torrado Rey, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Cómo van a participar las CC.AA. en el desarrollo 
del PNA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Qué papel van a jugar los acuerdos voluntarios con 
las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Cómo piensa fomentar los sumideros forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Cuál es la cuantía económica estimada del 7 por 
100 destinado a mecanismo de flexibilización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Por qué se ha dado como base legislativa aceptable 
la legislación energética del gobierno anterior sin pro-
poner modificación alguna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Por qué no aparece mención alguna a instrumentos 
fiscales a pesar de invocar el principio de «fiscalidad 
ambiental» de «quien contamina paga»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Qué previsiones tiene el ministerio sobre el uso del 
MDL en países latinoamericanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Ministerio de Medio Ambiente sobre los 
criterios de elaboración del Plan Nacional de Derechos 
de Emisión de CO

2
.

Texto de la pregunta:

¿Por qué el Ministerio considera que no es posible 
reducir más de lo previsto las emisiones en el período 
2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Gloria Gómez Santamaría, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Cantabria?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Can-
tabria?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Cantabria?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Can-
tabria?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Gloria Gómez 
Santamaría, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña María José Porteiro García, Diputada por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Pontevedra?
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2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Ponte-
vedra?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Ponteve-
dra?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Ponte-
vedra?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y María José 
Porteiro García, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Murcia?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Murcia?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Murcia?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante 

los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Murcia?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Pedro Saura 
García, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Eduardo Madina Muñoz, Diputado por Vizcaya, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Vizcaya?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Vizcaya?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Vizcaya?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Vizca-
ya?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
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y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Eduardo 
Madina Muñoz, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Gracia Muñoz Salva, Diputada por Baleares, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la Comu-
nidad Balear?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la Comunidad 
Balear?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la Comunidad Balear?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la Comunidad 
Balear?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y María Gracia 
Muñoz Salva, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Alex Sáez Jubero, Diputado por Girona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Girona?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Girona?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Girona?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Girona?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Alex Sáez 
Jubero, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Francesc Vallés Vives, Diputado por Tarragona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que  sean contestadas por escrito:

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Tarragona?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Tarragona?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Tarragona?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Tarragona?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Francesc Vallés 
Vives, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno para que sean contestadas por escrito:

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Almería?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Almería?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Almería?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Almería?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Francisco Con-
treras Pérez, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Fátima Aburto Baselga, Diputada por Huelva, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas al Gobierno 
para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones 
en barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por 
las autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Huelva?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Huelva?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Huelva?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Huelva?
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5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Fátima Aburto 
Baselga, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña María Virtudes Monteserín Rodríguez, Diputa-
da por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas al Gobierno para que sean contestadas por 
escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Asturias?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Asturias?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Asturias?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Asturias?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 

y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Mariví Monte-
serín Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña María Josefa Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Granada?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Gra-
nada?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Granada?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Gra-
nada?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y María Josefa 
Sánchez Rubio, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/008342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Barcelona?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Barcelona?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Barcelona?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Bar-
celona?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Castellón?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Castellón?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Castellón?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Castellón?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Antonia García 
Valls, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Málaga?
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2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante 
los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Málaga?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Málaga?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Málaga?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Miguel Ángel 
Heredia Díaz, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Lugo?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Lugo?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Lugo?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 

años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Lugo?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y María Isabel 
Salazar Bello, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, y 
doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Guipúz-
coa, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Guipúzcoa?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Gui-
púzcoa?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Guipúzcoa?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Gui-
púzcoa?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
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y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Elvira Corta-
jarena Iturrioz, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de A Coruña?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de A 
Coruña?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de A Coruña?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de A 
Coruña?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Xavier Carro 
Garrote, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las Pal-
mas de Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas al Gobierno para que sean con-
testadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Las Palmas de Gran Canaria?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Las 
Palmas de Gran Canaria?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Las Palmas 
de Gran Canaria?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Las 
Palmas de Gran Canaria?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Gloria Rivero Alcover, Diputada por Santa Cruz 
de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas al Gobierno para que sean contestadas por 
escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Santa Cruz de Tenerife?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Gloria Rivero 
Alcover, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Cádiz?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Cádiz?

3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Cádiz?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de 
Cádiz?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Isabel Fuentes 
González, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don Herick Campos Arteseros, Diputado por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre la llegada de polizones en 
barcos a los diferentes puertos y su tratamiento por las 
autoridades competentes.

Se pregunta al Gobierno:

1.  ¿Cuántos polizones llegaron a los puertos espa-
ñoles en los años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provin-
cia de Alicante?

2.  ¿Cuántos polizones solicitaron asilo durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Ali-
cante?
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3.  ¿Cuántas solicitudes de asilo presentadas por 
polizones fueron admitidas a trámite durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Alicante?

4.  ¿En qué situación administrativa quedaron los 
polizones que llegaron a puertos españoles durante los 
años 2000, 2001, 2002 y 2003 en la provincia de Ali-
cante?

5.  ¿Cuántos polizones llegados durante los años 
2000, 2001, 2002 y 2003 continuaron su viaje en los 
barcos que los habían trasladado hasta España y cuán-
tos fueron devueltos o expulsados a sus países de ori-
gen o procedencia?

6.  ¿Qué procedimiento siguieron las autoridades 
con los polizones durante los años 2000, 2001, 2002 
y 2003 y que atención sanitaria, social y jurídica se 
prestó a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Antonio Hernando Vera y Herick Cam-
pos Arteseros, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/008352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Por qué motivo se ha descartado definitivamente el 
paso del AVE, Madrid-Valencia, por Teruel?, ¿en qué 
informes técnicos se ha basado el gobierno para descar-
tar una propuesta que conectaría a Teruel con Madrid y 
que no supondría mayores problemas para la ejecución 
del tramo mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Está previsto liberalizar el tramo de autopista AP 2 
en cualquiera de sus tramos en territorio aragonés, 
Zaragoza-Alagón, Alagón-frontera navarra, Alfajarín-
Fraga?, en su caso, ¿por qué motivo no se piensa reali-
zar esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Está previsto incluir el desdoblamiento de la N-232 
en su tramo Mallén-Figueruelas en el nuevo Plan de 
Infraestructuras que está preparando el Gobierno?, en 
su caso, ¿por qué se descarta el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para recuperar el 
Palacio de Fuenclara en Zaragoza para el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para el impulso al 
«Espacio Goya» en Zaragoza para el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Piensa el Gobierno retomar el proyecto de interco-
nexión pirenaica eléctrica con Francia por territorio 
aragonés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar las 
riberas de la Huerva a su paso por la localidad de María 
de Huerva en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar las 
riberas de la Huerva a su paso por la localidad de 
Cadrete en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar las 
riberas de la Huerva a su paso por la localidad de Cuar-
te en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para la recupera-
ción de las riberas de la Huerva a su paso por Zaragoza 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/008362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va ser la compensación económica por la pér-
dida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Albarracín?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la oferta 
del Colegio de Ingenieros Industriales de Madrid refe-
rida a un puesto de Coordinador de Seguridad y Salud 
para desarrollar las funciones propias del puesto en una 
obra (Central Nuclear) en Teruel?, ¿se trata de alguna 
actuación de estudio o información vinculada al sector 
público?, ¿se está estudiando alguna posibilidad de ins-
talación de un cementerio nuclear en Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar las 
riberas del Isuela en el municipio de Huesca en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar las 
riberas de la Huecha en el municipio de Borja en el 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para la recupera-
ción de las riberas del Gállego a su paso por Zaragoza 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
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mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Piensa retirar el GIF el recurso presentado, este 
mismo mes de julio de 2004, contra una sentencia de 
los tribunales referidas al pago de compensaciones a 
diversos ayuntamientos aragoneses, por daños produci-
dos por las obras del AVE?, ¿no considera que se están 
perjudicando los intereses de los municipios afectados, 
dado que existe una condena de los tribunales al pago 
de estas indemnizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Utrillas?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para la recupera-
ción de las riberas del Ebro a su paso por Zaragoza en 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Montalbán?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Andorra?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.
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¿Qué inversiones están previstas para la recupera-
ción de las riberas del Canal Imperial de Aragón a su 
paso por Zaragoza en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Cantavieja?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué inversiones están previstas para mejorar el 
aeropuerto de Zaragoza en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-

mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Alcañiz?, en 
su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántas estaciones de ferrocarril piensa cerrar 
RENFE en los próximos años en Aragón?, ¿en cuántas 
estaciones de ferrocarril en Aragón está previsto redu-
cir servicios de personal y atención al cliente?, ¿por 
qué se toma esta decisión?, ¿se ha valorado que afecta a 
la calidad del servicio prestado?, ¿piensa atender las 
demandas ciudadanas y de los ayuntamientos afectados 
para mantener e incrementar los servicios de RENFE 
en estas localidades afectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser la compensación económica por la 
pérdida de recaudación en el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en el Ayuntamiento de Calamocha?, 
en su caso, ¿en qué plazo de tiempo piensa hacerse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/008378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Tiene previsto el Gobierno firmar un convenio 
con el Ayuntamiento de Zaragoza, similar al alcanza-
do con otras localidades aragonesas, para permitir la 
utilización de los recintos deportivos militares a los 
civiles?, ¿está dispuesto el Gobierno a permitir esta 
posibilidad con el denominado «El Soto» ubicado en 
el barrio de La Almozara a cuyos vecinos se deniega 
el aprovechamiento de las instalaciones públicas exis-
tentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
regulación del Almonte y abastecimiento a Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
aliviadero de la presa de Borbollón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Regulación 
del Alberche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Monteagudo. Regulación del río Tiétar y consolidación 
de los regadíos existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Las Aves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable de la Real Acequia del Tajo, 
Azuda y Cazchico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Estremera 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos de la zona regable del Rosarito. Río 
Tiétar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los riegos del Arrago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-

zación de la zona regable del canal de Estremera 
(Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos del Canal Bajo del Alberche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reparación 
de los caminos generales números 1 y 2 de la zona 
regable de Rosarito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Abastecimiento 
a Madrid. 2.o Anillo principal, 1.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción y mejora del abastecimiento a la Mancomunidad 
de Algodor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a poblaciones del Alto Tiétar desde el 
Alberche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los municipios del entorno de Entrepeñas y 
pequeños núcleos de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora 
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integral del abastecimiento en las comarcas de Las 
Hurdes y La Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción del abastecimiento a Mancomunidad Cabeza del 
Torcón, Mancomunidad La Milagra, San Martín de 
Montalbán, Polán y Guadamur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los municipios del entorno del embalse de 
Buendía y pequeños núcleos de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nueva 
mancomunidad del Campo Arañuelo: Navalmoral de la 
Mata, Talayuela, Peraleda de la Mata y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nueva 
mancomunidad de aguas presa de Santa Lucía: Trujillo, 
Madroñera, Ibahernando y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento a localidades con altas demandas esta-
cionales y potencial turístico: Torrejón el Rubio, Garro-
villas, Hervás y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la ETAP de Talavera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-

miento y depuración de La Vera, comarca de Cáceres, 
Hervás y pueblos transfronterizos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de la cuenca del Butarque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del río Henares desde Humanes hasta su 
desembocadura en el Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Campo de 
pozos del Guadarrama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Protocolo 
con la Comunidad Autónoma de Madrid: Encauza-
mientos y otros proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Evacuación 
de avenidas de la presa de Ontígola y restauración del 
arroyo aguas abajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción hidráulica del Tajo entre Bolarque y Talavera 
(Zona de Aranjuez)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
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namiento del río Jarama entre la carretera MP-1312 a 
Algete y el río Henares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Diques 
inundables para el desarrollo recreativo del embalse de 
Entrepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción hidrológico-forestal de la cuenca del embalse de 
Alcorlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Diques 
inundables para el desarrollo recreativo del embalse de 
Buendía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los riegos del Alagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
control del Trasvase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos en la 
Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-

ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE) en la 
Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos en la 
Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Red básica de 
control de aguas subterráneas en la Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas en 
la Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales en la Cuenca del 
Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2004.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canaliza-
ción del río Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canaliza-
ción de la riera de Arenys de Munt?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Soterra-
miento de las rieras de Tiana y Miquel Matas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Soterra-
miento de la riera de Teia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
CAT-Abrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Plantas de 
desalación en el ámbito territorial de la Costa Brava y 
de la Costa Dorada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal, Diputada por Barcelona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Interco-
nexión de cuencas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Ibiza (Santa Eulalia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaliniza-
dora de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
en Andratx, Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
en Bahía de Alcudia, Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Arterias 
generales de la desalinizadora a las redes de distribu-
ción, Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento de la margen derecha del río Miño entre los 
puentes Nuevo y Romano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción de márgenes y túnel de desvío del río Gafo en la 
zona de Las Caldas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento de márgenes del río Miño en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
urense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
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saneamiento de Ourense: Acondicionamiento de colec-
tores, margen derecha del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento de Ourense: Acondicionamiento de colec-
tores, margen izquierda del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento de Ourense: EDAR de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Implanta-
ción del SAIH en la cuenca del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción y mejora de la red de distribución de agua potable 
a Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento de la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Depósito regu-
lador de agua en la Ciudad de Melilla (2.o depósito)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción de la zona de influencia del río Guadajira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Marismas del Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de municipios de las Lagunas de 
Ruidera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
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miento y depuración de municipios de las Tablas de 
Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Saneamiento y 
depuración de Palma del Condado, Bonares, Villalba 
del Alcor, Villarrasa, Niebla y Lucena del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Argamasilla de Alba y Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de la cuenca del río Tinto. 2.a fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Cuenca del río Amarguillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la EDAR de Ciudad Real y colectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Sanea-
miento y depuración del entorno de Doñana (Moguer, 
Beas, Trigueros y San Juan del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Sanea-

miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Bolaños y Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Defensa 
contra avenidas de los arroyos Rivillas y Calamón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Recupe-
ración ambiental y regeneración de márgenes de los 
arroyos Bonhabal, Tripero y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Actua-
ciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Encau-
zamientos en Quintana de la Serena, Puebla de la 
Calzada y Puente de Valdetorres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Infraes-
tructura de refuerzo de recarga artificial en el Alto 
Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Trans-
formación en regadío de sectores VI, V-2 y XII de la 
zona regable de Centro de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto de Trans-
formación en regadío de los sectores VII-VIII, I y II de 
la Z.R. de Centro de Extremadura y encauzamientos de 
la Zona Regable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Cierre 
de la conducción entre el ramal del Tinto y final de con-
ducción a la zona industrial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción del canal de Lobón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Recreci-
miento del Canal de Piedras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Presa de 
La Cerrada en el Arroyo Atalaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
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de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Corumjoso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Azud de 
Los Riscos y presa de Los Puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Balsa de 
Regulación de Tariquejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desdobla-
miento de los ramales principal y del Tinto desde los 
depósitos reguladores de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológico 
Nacional en relación con el Proyecto Canal de alimenta-
ción al de Orellana desde la presa de Sierra Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desdobla-
miento del Sifón Vaciadero y Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Transfor-
mación de regadíos de La Serena (1.a Fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regulación 
del Sifón del Odiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los regadíos de Peñarroya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sustitución 
de tuberías de la zona regable del canal del Zújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Imper-
meabilización de diversos tramos en terraplén del canal 
del Zújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Refuerzo 
del firme y señalización de los caminos de la zona rega-
ble del Zújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de agua desde el Acueducto Tajo-Segura para 
incorporación de recursos a la Llanura Manchega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Distribu-
ción a partir de la conducción principal (sin incluir 
Puerto Lápice-Puertollano)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento de agua a Badajoz y pueblos de su 
entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Ciudad Real y Puertollano. Tramos Puerto 
Lápice-Casa Bolote-Ciudad Real-Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Abastecimiento 
a los núcleos inmediatos al Acueducto Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción desde la Presa de Torre Abraham al embalse de 
Gasset para abastecimiento a Ciudad Real y su Comar-
ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento al Consorcio Presa de Los Molinos: Mancomu-
nidad de Los Molinos, Jaime Ozores y Feria, y Zafra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Toma en el 
embalse del Andévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Andévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Interco-
nexión de los embalses de Los Molinos y Tentudia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
sistema de abastecimiento de la comarca de Azuaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nueva 
impulsión de Bocachanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento en el entorno de la Presa de Alange 
(Almendralejo, Arroyo de San Serván y otros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento a la Mancomunidad de Vegas Altas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Bombeo y 
nueva impulsión desde Chanza hasta el canal de El 
Granado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la conducción y nuevo depósito en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
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miento y depuración de aguas residuales en Vegas 
Bajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas en 
Almendralejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Corrección 
hidrográfica del río Genil en Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Guadalimar afectado por la presa de 
Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Genil a su paso por Villanueva de 
Mesía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del arroyo Burriana en su desembocadura en el 
río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción forestal en el embalse de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 

laminación en la confluencia de los ríos Eliche y Quie-
brajano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Coronada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Trasvase 
entre las cuencas de los ríos Pizarroso, Alcollarín y 
Búrdalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

849

184/008509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Golondrón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Alcollarín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la conducción entre la presa del Chanza y el 
túnel de San Silvestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Villalba de los Barros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Pedro Arco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Búrdalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Refuerzo y 
acondicionamiento de las carreteras restituidas por los 
embalses de Cíjara y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal del 
Trigueros 1.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
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de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de Conexión Alcolea-Canal del Piedras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regulación 
del canal de Montijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correc-

ción del río Guadalimar aguas abajo de la presa de 
Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Desvío de arro-
yos y encauzamiento en Los Palacios y Villafranca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y ordenación del río Guadalete en Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Traslado 
del puente Ariza afectado por el embalse de Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del arroyo Salado en la Vega de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Gor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Recons-
trucción del azud de El Portal en el río Guadalete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a uso deformado e 
ilegal de topónimos de Galicia por la DGT.

A pesar de la clara, contundente y coherente legali-
dad respecto al uso de los topónimos oficiales de Gali-
cia, existe una cierta dejación y tendencia a incumplirla 
por parte de organismos de la Administración Central. 
La Dirección General de Tráfico emite, a través de 
RNE, información sobre el estado de las carreteras. 
Con gran acierto, siempre respeta los topónimos Lleida 
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y Girona, pero dista mucho de tener la misma postura 
respecto de A Coruña o Ourense, a pesar de que la lega-
lidad es exactamente la misma en todos los casos. Por 
ejemplo, el día 27 de julio, entre las 20 y las 21 horas, 
sus informaciones en Radio5 eran sintomáticas. Había 
problemas en Verín, dirección «Orense» (sic) y en la 
carretera de «La Coruña» (sic), pero los que existían en 
Cataluña eran en dirección Lleida. Este contraste se 
produce con tanta frecuencia que resulta sintomático 
del esmero por la legalidad y la coherencia en el caso 
catalán frente al desinterés, dejación y deformación en 
el caso de Galicia. Convendría que, de una vez por 
todas, hubiese un trato no discriminatorio y conforme a 
la legalidad vigente.

¿Por qué la Dirección General de Tráfico no respeta 
siempre la toponimia gallega en sus informaciones a 
través de RNE sobre el estado de las carreteras?

¿Por qué no usa, conforme a la legalidad y a la cohe-
rencia, siempre las formas A Coruña y Ourense?

¿Por qué es tan respetuosa, como corresponde, con 
las formas Lleida y Girona, y no actúa de la misma 
manera con las formas A Coruña y Ourense?

¿Se va a rectificar esta forma de proceder y respetar 
siempre la legalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/008528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Acondi-
cionamiento de la rambla de Fiñana y río Guadix y 
restauración hidrológico-forestal de su cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Brazo de la Torre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de encau-
zamiento y acondicionamiento de márgenes del río 
Monachil entre Monachil y Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Remo-
delación del Canal del Bajo Guadalquivir en la Barriada 
de Torreblanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Caño Guadiamar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Caño Travieso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Restauración del Arroyo del Partido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Acondi-
cionamiento del cauce de los ríos Genil y Cubillas en la 
Vega de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

855

184/008536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Unión 
de los cauces de los barrancos situados en la zona norte 
de Granada en el río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depurado-
ras en El Rocío e Hinojos y ampliación de la EDAR de 
Almonte-Rociana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Azuaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Sanea-
miento y depuración de La Janda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto de Abaste-
cimiento al Campo de Montiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Nuevo 
trazado de la carretera C-503 de Jerez a Cortes y con-
ducción de abastecimiento a Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Abaste-
cimiento a Zona Gaditana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Abaste-
cimiento a Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Abaste-
cimiento a Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
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de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la zona reglable del Genil, margen 
izquierda. Estación de bombeo e impulsión de Rambli-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización y mejora de regadíos en Vegas de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Estación 

de elevación en el sector B-XII de la zona regable del 
Bajo Guadalquivir (Lebrija)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la Zona Regable Salado de Morón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Obras 
de infraestructuras necesarias para completar la puesta 
en riego de la comarca Baza-Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización y reparación del canal principal de la zona 
regable del Guadalcacín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de la 
Hoya de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la zona regable del Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la Zona Regable Valle Inferior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
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nización de las zonas regables de las Vegas Altas, 
Medias y Bajas, de Jaén, Rumblar y Guadalmena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Siste-
mas de regulación y redes primaria y secundaria en la 
zona regable del Guadalcacín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la Zona Regable del Bajo Guadalquivir. 
Tableado y Balsa de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-
nización de la zona regable del Viar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Zapateros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

860

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Aguasanta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto del Nuevo 
aliviadero de la presa del Jándula?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Presa de Siles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Velillos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de 
Castril, para riegos en Castril, Castillejar, Benamaurel 
y Cortes de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Solana del Peñón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Alternativa 
a Úbeda la Vieja (Regulación Guadiana Menor)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
San Calixto sobre el río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Melonares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Colada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Sanea-
miento y depuración de aguas residuales en la comarca 
de la Campiña Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Implan-
tación del sistema automático de información 
hidrológica en la cuenca hidrográfica del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Instala-
ción y suministro de caudalímetros y limitadores de 
caudal (2.a fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Mante-
nimiento de presas en la cuenca del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto de Renova-
ción de los desagües de fondo de la presa de Iznájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Breña II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Arenoso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Cons-
trucción de la segunda fase del canal principal de la 
zona regable Genil-Cabra, tramos II y III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Recon-
versión de la zona regable del Guadalmellato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de  Moder-
nización de la zona regable de Bembézar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Remo-
delación del canal del Guadalmellato a su paso por 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Moder-

nización de la zona regable del Genil, margen izquierda. 
Estación de bombeo e impulsión a Peñaflor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de riegos con toma directa en el Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Remo-
delación del río Guadalquivir a su paso por Córdoba. 
Segunda fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Actua-
ciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Explo-
tación, mantenimiento y conservación del Sistema 
Automático de Información Hidrológica de la cuenca 
del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

866

lógico Nacional en relación con el Proyecto de Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red de 
estaciones foronómicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Programa de control y seguimiento de la calidad de 
las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
submarino de Aboño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósitos 
reguladores del abastecimiento de agua al municipio de 
Llanera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
interceptor del río Gafo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Mejora 
del abastecimiento de agua a los municipios costeros 
turísticos del extremo occidental de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósito 
general de agua tratada de Cadasa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales del río Gafo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Mejora 
del abastecimiento de agua a Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
Norte de Oviedo (río Nora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
interceptor general del río Nalón, tramo Caldas-Soto 
del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto de Encau-
zamiento urbano del río Piles en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAR de 
Avilés (EDAR de Maqua)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAR de 
Gijón Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Abaste-
cimiento de agua al municipio de Villaviciosa a través 
de CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
de Xago (Ría de Avilés)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Regula-
ción de del Alto Aller?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Actua-
ciones de acondicionamiento de márgenes de los ríos 
Caudal y Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Refuer-

zo del abastecimiento de agua a Gijón a través de 
CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Restau-
ración de márgenes y retirada de residuos del cauce del 
río Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de Ordena-
ción hidráulica del río Nalón en La Felguera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Gijón Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósito 
regulador del abastecimiento de agua a Oviedo a través 
de CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nuevo 
Abastecimiento de Agua a Pontevedra y su Ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de aguas residuales, depuración y vertido de 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la depuración y vertido de A Coruña: EDAR de Bens?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
los colectores generales y EDAR de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la depuración y vertido de A Coruña: Emisario subma-
rino de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento hidráulico del río Mero entre la presa de 
Cecebre y su desembocadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

El barrio de Collblanc-La Torrassa constituye un 
núcleo urbano importante de la ciudad de L’Hospitalet, 
con sus más de 40.000 habitantes. La falta de instala-
ciones del servicio de Correos en el propio barrio lleva 
provocando, desde hace tiempo, numerosos problemas 
a los vecinos del mismo. Su ubicación geográfica, su 
importante población de gente mayor, reclaman la 
puesta en marcha de un servicio de Correos en el pro-
pio barrio.

¿Tiene previsto el Gobierno ubicar en el barrio de 
Collblanc-La Torrasa una estafeta del servicio de 
Correos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

873

184/008620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa y don Joan Tardà i 
Coma en su calidad de Diputados del Grupo Parlamen-
tario Esquerra Republicana, y al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto en su Plan 
de Infraestructuras 2001-2007 la construcción del cuar-
to cinturón orbital de Barcelona llamado B-40.

Ya que el proyecto técnico en que se basa es de hace 
siete años, que desde entonces la Generalitat ha elabo-
rado un Plan Director de Carreteras y que el Protocolo 
de Kioto exige una transformación radical del sector 
del transporte para cumplir con el escenario de la 
reducción de CO

2
.

¿Coincide este proyecto con el implemento de la 
estrategia E4 que promueve el uso del ferrocarril y la 
mejora del transporte público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Rosa María Bonàs i Pahisa y Joan Tardà 
i Coma, Diputados.

184/008621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa y don Joan Tardà i 
Coma en su calidad de Diputados del Grupo Parlamen-
tario Esquerra Republicana, y al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto en su Plan 
de Infraestructuras 2001-2007 la construcción del cuar-
to cinturón orbital de Barcelona llamado B-40.

Ya que el proyecto técnico en que se basa es de hace 
siete años.

¿Han sido contrastados los datos de movilidad pre-
sentados en el estudio con los reales en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Rosa María Bonàs i Pahisa y Joan Tardà 
i Coma, Diputados.

184/008622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa y don Joan Tardà i 
Coma, en su calidad de Diputados del Grupo Parlamen-
tario Esquerra Republicana, y al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto en su Plan 
de Infraestructuras 2001-2007 la construcción del cuar-
to cinturón orbital de Barcelona llamado B-40.

Ya que el proyecto técnico en que se basa es de hace 
siete años, además del impacto ambiental reconocido 
por el proyecto sobre distintos espacios naturales prote-
gidos.

¿Se ha considerado también el impacto de la infra-
estructura en las zonas habitadas, que desde la elabora-
ción del proyecto han variado considerablemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Rosa María Bonàs i Pahisa y Joan Tardà 
i Coma, Diputados.

184/008623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa y don Joan Tardà i 
Coma, en su calidad de Diputados del Grupo Parlamen-
tario Esquerra Republicana, y al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto en su Plan 
de Infraestructuras 2001-2007 la construcción del cuar-
to cinturón orbital de Barcelona llamado B-40.

Ya que el proyecto técnico en que se basa es de hace 
siete años, además del impacto ambiental reconocido 
por el proyecto sobre distintos espacios naturales prote-
gidos.

¿Se ha cuantificado las hectáreas de bosque y suelo 
agrícola que desaparecerían con la ejecución de este 
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Rosa María Bonàs i Pahisa y Joan Tardà 
i Coma, Diputados.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

874

184/008624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita 
relativa a las medidas que piensa adoptar el Gobierno 
sobre el cumplimiento de los acuerdos del Congreso 
sobre suspensión de la venta de armas a Colombia.

A finales del mes de mayo la comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso de los Diputados aprobó una 
Proposición no de Ley de nuestro Grupo Parlamentario 
en el que se instaba al Gobierno a revisar y evaluar el 
Protocolo de Cooperación militar con Colombia firma-
do el 25 de febrero de 2003, entre el Ministro de Defen-
sa del Gobierno anterior y su homóloga colombiana, 
Marta Lucía Ramírez, por el que españa se convertía, 
junto a Estados Unidos, en uno de los principales sumi-
nistradores de armas del conflicto interno que desangra 
a Colombia desde hace más de medio siglo. Aunque el 
acuerdo fue ratificado por el señor Aznar en la visita 
que realizó al país sudamericano poco antes de las elec-
ciones del 14-M, su contenido nunca fue expuesto ante 
la opinión pública española, tal como ocurre habitual-
mente con todo lo concerniente al comercio de armas.

La reciente visita de nuestro Ministro de Asuntos 
Exteriores a Colombia y el supuesto apoyo de nuestro 
Gobierno a la política de seguridad democrática del 
Presidente Uribe, que en algunos casos se ha usado 
para laminar cualquier tipo de oposición democrática, 
ha proyectado una imagen de actualización del apoyo 
de España a la política de seguridad y defensa de 
Colombia. En la misma visita se anuncia una futura 
visita del Ministro de Defensa para renegociar esta 
cooperación de defensa.

Por todo ello, solicito respuesta escrita a las siguien-
tes cuestiones:

¿Cuál es la evaluación que el Gobierno ha realizado 
del Protocolo de Cooperación militar con Colombia y 
cuáles son sus conclusiones?

¿Cuáles son las propuestas del Ministerio de Asun-
tos Exteriores, de revisión del actual Protocolo firmado 
en febrero de 2003, para abrir el diálogo con el Gobier-
no Colombiano?

¿Cuáles son las propuestas del Ministerio de Defen-
sa, de revisión del actual Protocolo firmado en febrero 
de 2003, para abrir el diálogo con el Gobierno Colom-
biano?

¿Qué medidas ha promovido el Gobierno a través de 
Organismos Internacionales para lograr en Colombia el 
cumplimiento de las 27 recomendaciones formuladas 
por el alto comisionado de las Naciones Unidas para 
los Derechos Humanos?

¿Ha promovido el Gobierno el diálogo con el Gobier-
no Colombiano para mantener una política más proacti-

va en defensa de los derechos humanos en Colombia y 
cuáles son los compromisos en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/008625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta.

Se procede a la difusión de estas normas entre todas 
las entidades que promueven o practican la navegación 
entre el embalse de Mequinenza y la desembocadura 
del Ebro, para que se instalen los dispositivos de desin-
fección al objeto de que las embarcaciones que entren y 
salgan de la zona afectada y zona calificada como de 
riesgo, lo hagan a través de los puntos dotados con las 
medidas adecuadas para someter a las embarcaciones a 
las operacione de desinfección.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre los pun-
tos han funcionado y quién ha sido responsable de acre-
ditar estos puntos?, ¿cumplen éstos con la norma publi-
cada por CHE?, ¿cuándo se han hecho las compro-
baciones?, ¿dónde están las actas de inspección/
comprobación?, ¿qué ayudas públicas tienen?, ¿cómo 
se han gestionado?, ¿cuáles son los resultados de su 
actuación desde la ya tardía publicación de la norma en 
noviembre de 2002, cuando ya hacía más de un año que 
se conocía el problema?, ¿cuántas embarcaciones están 
autorizadas para navegar en Mequinenza?, ¿qué dispo-
sitivo tiene la CHE de personal para atender este pro-
blema desde noviembre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
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mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta.

El acceso de las embarcaciones a la zona afectada y 
zona de riesgo por el mejillón-cebra sólo podrá reali-
zarse a través de los puntos fijos habilitados al efecto 
que cuenten con instalaciones de desinfección debida-
mente acreditadas, ¿ha realizado esta labor el Gobierno 
en el río Ebro a su paso por Aragón?

La Confederación Hidrográfica del Ebro elaborará 
un listado de los puntos que dispongan de instalaciones 
de limpieza y desinfección de embarcaciones y se exi-
girá que los nuevos embarcaderos que se autoricen en 
la zona afectada dispongan de dichos elementos, ¿qué 
labores ha realizado el Gobierno en el Ebro a su paso 
por Aragón para prevenir la plaga del mejillón cebra?

Todos los accesos existentes en ambas zonas 
—afectada y de riesgo— deberán disponer de una 
barrera que impida la entrada o salida libre de embarca-
ciones a las zonas indicadas e informen claramente de 
la obligación de desinfección, ¿ha realizado el Gobier-
no esta tarea en el Ebro a su paso por Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta.

¿Constan en sus expedientes la colaboración del 
Gobierno central con el Gobierno de Aragón en el plan 
de control de expansión de mejillón cebra en Mequi-
nenza?, ¿en qué se ha colaborado y cuál ha sido la apor-
tación en medios personales y económicos de la CHE y 
del Gobierno de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/008628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los seis 
primeros meses del año 2004, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los seis 
primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Vehículos sustraídos y recuperados durante los 
seis primeros meses del año 2004, en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana María Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de presentar las siguientes preguntas 
de las que solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos:

El Presidente del Gobierno manifestó en su reciente 
visita a Galicia la posibilidad de crear algún centro 
nacional de referencia en investigación en dicha Comu-
nidad, lo que hace suponer que el Gobierno tiene pre-
visto su impulso y que no ha sido una mera declaración 
de intenciones.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las previsiones acerca de la creación de 
algún centro de investigaciones en Galicia?

¿El Gobierno ha establecido los adecuados cauces 
de diálogo con la Comunidad Autónoma de Galicia 
para llevar a cabo este objetivo? En caso afirmativo, 
señalar por qué cauces y en qué marco de colabora-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García Ana y María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/008637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana María Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de 
la que solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos:

El Ministerio de Fomento ha anunciado su intención 
de unir las líneas del AVE con los aeropuertos.

Habida cuenta de que en Galicia existen tres aero-
puertos, y de que está en ejecución la construcción de 
las líneas del tren de alta velocidad que llegarán a las 

ciudades de: Santiago de Compostela, A Coruña y 
Vigo, se pregunta al Ministerio de Fomento:

¿Contempla el Ministerio unir las líneas del AVE de 
las ciudades de Santiago, A Coruña y Vigo con sus res-
pectivos aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/008638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Co-
ruña, y doña Ana María Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de presentar las siguientes preguntas 
de las que solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos:

La Ministra de Educación, en su comparecencia 
del 1 de junio, hizo referencia a que iba a avanzar junto 
a las Comunidades Autónomas en el nivel de compren-
sión de lectura de los jóvenes.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

¿Cómo prevé el Ministerio articular la colaboración 
con las Comunidades Autónomas para avanzar en el 
nivel de comprensión de lectura de los jóvenes?

¿Qué presupuesto ha previsto para ello?
¿Qué criterios se utilizarán para la transferencia de 

los recursos económicos que con este fin se destinen a 
las Comunidades Autónomas?

¿Cuál es la previsión de la cuantía que le correspon-
derá a Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/008639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Salto del Perro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regulación 
de la red de trasvase insular en Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Los Palos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Plan de 
balsas de Medianías, 2.a fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desalación 
de agua de mar en Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto IDAM Las 
Palmas IV?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red arte-
rial de abastecimiento a Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósitos 
reguladores en Finmaparte y Tiscamanita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto IDAM de 
Telde, 2.a fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto IDAM de 
Mogán y San Bartolomé, 2.a fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Redes de 
aducción y depósitos en Medianías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de San Bartolomé y Mogán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento y depuración de Las Palmas de Gran 
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Tratamien-
to terciario, Barranco Seco, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
saneamiento. E.D.A.R. de Tamaraceite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora 
del saneamiento y depuración en el Norte de Gran 
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema 

insular de depuración y reutilización de aguas residua-
les (Fuerteventura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora 
calidad de aguas depuradas y redes en el Norte de Gran 
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
sistema de depuración de Telde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Tratamien-
to terciario, Hoya del Pozo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Janubio de 10.000 m3/día, 1.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 

de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción de aguas residuales del sector Noroeste de 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
saneamiento, depuración y reutilización de Arrecife, La 
Caleta del Sebo, Orzola, El Golfo y Playa Quemada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de La Viña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema 
hidráulico de La Viña. Embalse de Las Rosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema 
hidráulico insular (El Hierro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema 
hidráulico de La Viña, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ciones en los barrancos de Las Angustias. Zona de 
riego del Valle de Aridane?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructura hidráulica de La Gomera (Orone I y III)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Cumbrecita-El Paso en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-

lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
desaladora de agua de mar del Oeste (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Aducción gene-
ral del abastecimiento urbano del Noreste de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAM de 
Santa Cruz de Tenerife, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento urbano a la isla de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidroló-
gico Nacional en relación con el Proyecto Remodela-
ción del embalse de Los Campitos con aprovechamien-
to de escorrentías del barranco de Santos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aducción 
general del abastecimiento urbano del Valle de la Oro-
tava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Aducción general del abastecimiento urbano del Valle 
de Güímar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Granadilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
reutilización de aguas en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
depuración y reutilización de aguas residuales de Gra-
nadilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
depuración de Adeje-Arona, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción y reutilización en Arona Este y San Miguel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
depuración y reutilización de aguas residuales del 
Noroeste de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 

depuración de aguas residuales del Nordeste de Teneri-
fe, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
depuración y reutilización de aguas residuales del 
Oeste de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema 
de depuración de aguas residuales de Arona y San 
Miguel, 2.a Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósitos 
reguladores para reutilización de aguas en Guía de 
Isora y Santiago del Teide?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistema de 
depuración de aguas residuales de la comarca de Acen-
tejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructura de encauzamiento y defensa de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2004.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensan licitar el proyecto de construcción 
de la llamada Segunda Ronda de Circunvalación de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuáles son los parámetros que determinan el con-
cepto «baja temeraria» en las adjudicaciones de AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la estructura de personal y su cuantifica-
ción económica en las Sociedades creadas para el 
Desarrollo de la Integración del AVE en las ciudades?

Con fecha de creación y evolución del personal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Ministerio de Medio Ambien-
te de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones no contempladas en el 
Plan Hidrológico Nacional que va a poner en marcha el 
Ministerio para la provincia de Málaga?

¿Cuál es el motivo por el que se incluye Málaga en 
la supresión del Trasvase del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se están ejecutando desde el año 1995 
en la provincia de Málaga con cargo al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Previsión del inicio de las obras de construc-
ción de la segunda pista del Aeropuerto de Málaga.

2.  Valoración del Gobierno sobre los servicios que 
presta el Aeropuerto de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
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Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Fiscalidad aplicada al tabaco.
2.  Impuestos aplicados al tabaco recaudados por 

el Estado en la provincia de Málaga entre los ejercicios 
de 2000 y 2003. Comparación con la media andaluza y 
española.

3.  Previsión del Gobierno sobre aumento de la 
fiscalidad aplicada al tabaco en los próximo ejercicios 
económicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Previsión de construcción de nuevas Casas-Cuartel 
de la Guardia Civil en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Parque móvil de que disponen los agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Unidad de Tráfico en la 
provincia de Málaga.

2.  Antigüedad de los vehículos y motocicletas 
destinadas a la Unidad de Tráfico en la provincia de 
Málaga.

3.  Agentes de la Guardia Civil adscritos a la Uni-
dad de Tráfico en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Número de presos recluidos, a fecha de hoy, en 
la Prisión Provincial de Málaga.

2.  Nacionalidad de los internos en la Prisión Pro-
vincial de Málaga.

3.  Delitos por los que cumplen condena los inter-
nos en la Prisión Provincial de Málaga.

4.  Criterios para la clasificación de internos en los 
distintos módulos y departamentos en la Prisión Pro-
vincial de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/008699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Fiscalidad aplicada a los carburantes de uso 
particular, profesional e industrial.

2.  Impuestos aplicados a los carburantes recauda-
dos por el Estado en la provincia de Málaga entre los 
ejercicios de 2000 y 2003. Comparación con la media 
andaluza y española.

3.  Previsión del Gobierno sobre aumento de la 
fiscalidad aplicada a los carburantes en los próximos 
ejercicios económicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Cisneros Laborda, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

Antecedentes

Según numerosas informaciones divulgadas sobre el 
encuentro del señor Presidente del Gobierno y el señor 
Presidente de la Generalidad de Cataluña acerca del 
futuro acuerdo de financiación autonómica, ambos 
altos interlocutores convinieron que dicho acuerdo se 
basaría en «pagar por renta y recibir por población».

Sin embargo, al día siguiente, 22 de julio, el señor 
Presidente de la Comunidad de Aragón informó que 
había encontrado en el Presidente del Gobierno, con el 
que se había entrevistado ese día, la mejor predisposi-
ción hacia la toma en consideración de los criterios de 
«dimensión, despoblación y dispersión».

Ante tal flagrante contradicción, se pregunta al 
Gobierno:

1.  ¿Son fidedignos los testimonios del señor 
Maragall y del señor Iglesias sobre el contenido 
difundido de sus entrevistas con el señor Rodríguez 
Zapatero?

2.  En el caso de que uno o ambos no lo fueran, 
¿sería posible conocer con exactitud la posición mani-
festada en tales entrevistas por el señor Rodríguez 
Zapatero?

3.  ¿Forma parte de la praxis política del señor 
Rodríguez Zapatero, inspirada quizás en el «nuevo 
talante», el decir a cada uno de sus interlocutores suce-
sivos lo que éstos quieren oír?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Gabriel Cisneros Laborda, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 11 de junio, el Diputado que suscribe for-
muló una pregunta acerca de las intenciones del 
Gobierno en relación a la reforma del Reglamento de 
Armas.

En los antecedentes se señalaba que la reforma tenía 
su origen en un encuentro mantenido meses antes, entre 
representantes del sector de la caza y miembros de la 
Dirección General de la Guardia Civil.

En dicha pregunta se planteaban cuestiones sobre 
algunos asuntos concretos como los problemas que afec-
taban a los campos de tiro eventuales, asuntos relaciona-
dos con el transporte de armas, la consideración del arco 
como arma de caza, así como la intención de modificar 
los requisitos exigidos para el préstamo de armas, entre 
otros. En la respuesta entrada en la Cámara con fecha 21 
de julio de 2004, se facilitó información general sobre la 
cuestión planteada y se decía que, dada la celeridad con la 
que se elaboró la misma, afirmación que no compartimos, 
se está reflexionando sobre la necesidad de una reforma 
integral del Reglamento, dejando sin respuesta asuntos 
específicos que hemos mencionado anteriormente.

Ante la falta de concreción de la respuesta a una 
pregunta detallada como la original presentada, el 
Diputado que suscribe se ve obligado a reformular la 
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misma, reclamando una respuesta puntual a los asuntos 
planteados.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Podemos entender que la respuesta facilitada, 
en virtud de la cual se está reflexionando sobre la modi-
ficación integral del Reglamento, significa que, por el 
momento, no se resolverán los temas planteados en el 
mes de noviembre entre representantes del sector de la 
caza y los miembros de la Guardia Civil?

2.  ¿Podríamos saber en qué fecha se concluirá el 
período de reflexión sobre el particular y cuándo está 
previsto proceder a la reforma del Reglamento y si de 
nuevo se promoverá una reunión, réplica de la celebra-
da en el mes de noviembre, para solventar algunos 
problemas pendientes?

Dado que la respuesta obtenida, relata de forma 
genérica algunos de los aspectos puntuales que iban a 
ser modificados en el Reglamento de Armas y no con-
testa claramente acerca de la voluntad del Gobierno de 
abordar reformas sobre determinados asuntos plantea-
dos en la pregunta original, se vuelven a formular parte 
de las cuestiones planteadas esperando respuesta con-
creta sobre las mismas:

3.  ¿Es intención del Gobierno abordar la solución 
de los problemas relacionados con los campos de tiro 
eventuales, especialmente aquellos relacionados con el 
cerramiento que hoy dificultan la práctica de tiro en 
estos campos?

4.  ¿Es intención del Gobierno modificar el Regla-
mento de Armas para introducir cambios en relación al 
transporte de armas por particulares, de tal forma que la 
interpretación estricta del artículo 147 que exige al titular 
de la misma controlarla físicamente en todo momento, 
fuera modificada y se exigiera exclusivamente el no libre 
acceso a la misma por persona distinta de su titular?

5.  En relación a la revista de armas, ¿es intención 
del Gobierno reformar los trámites burocráticos para 
simplificarlos sin necesidad de mermar las condiciones 
de seguridad?

6.  ¿Es intención del Gobierno una posible modifi-
cación del Reglamento de Armas, considerando el arco 
como arma de caza?

7.  ¿Es intención del Gobierno modificar, según las 
circunstancias, los requisitos exigidos para el préstamo 
de armas, tanto en lo referente a la autorización por 
escrito como el plazo de dicho préstamo?

8.  ¿Es intención del Gobierno la posible elimina-
ción de la limitación del número de rifles y escopetas 
que puede poseer un titular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 14 de julio de 2004, la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, se reunió en la sede 
del Ministerio de Agricultura con el Alcalde de Villa-
garcía de Arosa, Javier Gago, y con el Portavoz en 
dicho Ayuntamiento, Jesús Paz.

Con posterioridad a dicha reunión, tanto el Alcalde 
como el Portavoz Municipal de Villagarcía de Arosa, 
han manifestado que la Ministra de Agricultura, Pesca 
y Alimentación se ha comprometido «a colaborar eco-
nómicamente en diferentes proyectos de dicho Ayun-
tamiento».

Así mismo manifestaron que «las líneas de actua-
ción serán tres, e incluirán la promoción de productos 
a través de las fiestas gastronómicas, actuaciones en el 
rural de Villagarcía que permitirán mejorar los servi-
cios existentes o ampliarlos a las zonas en donde toda-
vía no existen y continuar con las reformas que desde 
hace años el Concello acomete en la plaza de abastos, 
a lo que unirán algunas reformas en la plaza de la Pes-
cadería.

1.  ¿Confirma la señora Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación las manifestaciones realizadas 
por el Alcalde y el Portavoz Municipal de Villagarcía 
de Arosa, en el sentido que el Ministerio de Agricultu-
ra, ayudará económicamente a este Ayuntamiento en 
las tres actuaciones mencionadas?

2.  ¿Qué importe va a destinar el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en el presupuesto 
del año 2005 para ayudar al Ayuntamiento de Villagar-
cía de Arosa, en cada una de las tres actuaciones pro-
metidas?

3.  ¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se 
realizarán cada una de las ayudas económicas?

4.  ¿Está previsto que otros Ayuntamientos puedan 
acceder a este tipo de ayudas del MAPA?

5.  ¿Va a publicar el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación las correspondientes órdenes 
ministeriales que regulen estos tipos de ayudas, así 
como los requisitos necesarios para acceder a las mis-
mas?

6.  En caso negativo ¿Por qué razón se ayudará al 
Ayuntamiento de Villagarcía y no a otros Ayuntamien-
tos con iguales o mayores necesidades que éste?

7.  ¿Cuáles han sido los criterios seguidos por la 
Ministra para conceder ayudas al Ayuntamiento de 
Villagarcía de Arosa?
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8.  ¿Cuáles son los productos alimenticios que van 
a ser promocionados en las fiestas gastronómicas?

9.  ¿En qué fiestas gastronómicas se van a promo-
cionar dichos alimentos?

10.  ¿Cuáles son las actuaciones que se van a prac-
ticar en el rural de Villagarcía para mejorar los servi-
cios ya existentes?

11.  ¿Cuáles son las actuaciones que se van a prac-
ticar en el rural de Villagarcía para ampliar los servicios 
ya existentes a zonas donde todavía no existen?

12.  ¿Cuál es el presupuesto previsto para cada una 
de las actuaciones previstas en el rural de Villagarcía 
con cargo a los presupuestos del MAPA?

14.  ¿Cuál es el presupuesto que el MAPA va a 
destinar para financiar esta reforma?

15.  ¿Cuáles son las reformas que se van a reali-
zar por el MAPA en la plaza de la Pescadería de Villa-
garcía?

16.  ¿Cuál es el presupuesto que el MAPA va a 
destinar para financiar esta reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué plan de acción tiene previsto el Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para promocionar la 
Costa del Sol en la WTM 2004 a celebrar en Londres el 
próximo mes de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Fecha de inicio de las obras de la segunda pista 
del aeropuerto de Málaga.

2.  Actuaciones realizadas hasta la fecha de hoy 
sobre la referida segunda pista del aeropuerto de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

La comarca de Ronda ha perdido en el último medio 
siglo (1950-2001) un 19,77 por ciento de la población, 
según los datos del Instituto Nacional de Estadística, 
mientras que el conjunto de la provincia de Málaga ha 
incrementado su censo de población en el mismo perío-
do un 70,22 por ciento.

En el transcurso de un coloquio mantenido en Mála-
ga con agentes sociales, políticos y económicos, la 
Ministra de Fomento defendió la necesidad de que el 
AVE llegue a territorios que están experimentando sín-
tomas de despoblación, al considerar que las líneas 
ferroviarias de alta velocidad generan nuevas oportuni-
dades sociales y económicas para la población de esos 
territorios.
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Preguntas

1.  ¿Considera la Ministra de Fomento que los sín-
tomas de despoblación que experimenta la comarca de 
Ronda son lo suficientemente notorios para que se 
mantenga e incluso acelere la construcción de la línea 
de alta velocidad entre Bobadilla y Algeciras?

2.  ¿Cree la Ministra de Fomento acertado que la 
comarca de Ronda hubiese sido incluida entre las bene-
ficiadas por las nuevas líneas de alta velocidad aproba-
das en la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones tiene previsto desarrollar el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio para acentuar la 
oferta de calidad de la planta hotelera española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Opinión del Ministerio de Medio Ambiente a 
cerca de los diversos proyectos para crear nuevos cam-
pos de golf en la Costa del Sol.

2.  Cree el Ministerio de Medio Ambiente que 
dichos proyectos contradice algunos de los principios 
de la política anunciada por ese departamento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente de la aparición de manchas de hidrocarburos 
en las playas de la Costa del Sol y de Andalucía en las 
últimas semanas?

2.  ¿Ha puesto en marcha el Gobierno de la nación 
algún plan para vigilar la limpieza de tanques de buques 
en alta mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Movimiento económico generado por el turis-
mo del golf durante 2003 y los seis primeros meses de 
2004 en la provincia de Málaga, Andalucía y el conjun-
to de España.

2.  Opinión del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio sobre el anuncio de nuevos campos de golf 
en la Costa del Sol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Previsión del Ministerio del Interior para la cons-
trucción de una nueva sede para la Jefatura de Tráfico 
de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Previsión del Ministerio del Interior para incremen-
tar la plantilla de funcionarios de la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  Mantiene el Gobierno de la nación su compro-
miso electoral de acometer las obras de recrecimiento 
del pantano de la Concepción.

2.  Plazos para acometer dicho proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Ministerio de Medio Ambien-
te de las que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Tiene previsto ese Ministerio una nueva sede 
para la Delegación de Costas en la ciudad de Málaga?



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

896

2.  O piensa abandonar ese Ministerio las instala-
ciones de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Defensa de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa abandonar las ins-
talaciones del paseo de la Farola en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/008715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de internos en el centro peniten-
ciario de Algeciras?, ¿y de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de la nación acordó conceder la nacio-
nalidad española por carta de naturaleza a los supervi-
vientes y determinados familiares de las víctimas de los 
atentados terroristas del 11 de marzo que, siendo 
extranjeros, así lo interesaran.

1.  ¿Cuántas solicitudes se han deducido?
2.  ¿Cuántas se han resuelto y relación de las mis-

mas?
3.  ¿A qué razones obedece la demora en resolver?
4.  ¿Cuál es el motivo de las denegaciones, si las 

hubiere, y relación de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Alcalá 
del Valle (Cádiz), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Zahara 
de la Sierra (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Villa-
martín (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Villa-
luenga del Rosario (Cádiz), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Puerto 
Real (Cádiz), así como la media de la cuantía económi-
ca en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
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sobre el total de las ubicadas en el municipio de Vejer 
de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Ubri-
que (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Trebu-
jena (Cádiz), así como la media de la cuantía económi-
ca en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Torre 
Alháquime (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Tarifa 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Setenil 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Sanlú-
car de Barrameda (Cádiz), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de San 

Roque (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de San 
José del Valle (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de San 
Fernando (Cádiz), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Rota 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Puerto 
Serrano (Cádiz), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Prado 
del Rey (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Olvera 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
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sobre el total de las ubicadas en el municipio de Paterna 
de Rivera (Cádiz), así como la media de la cuantía eco-
nómica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Medi-
na Sidonia (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Los 
Barrios (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de La 
Línea de la Concepción (Cádiz), así como la media de 
la cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Jimena 
de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Jerez 
de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento del nivel ocupacional 
de las mujeres en la provincia de Cádiz durante los 
años 2000-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Graza-
lema (Cádiz), así como la media de la cuantía económi-
ca en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Espera 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de El 
Puerto de Santa María (Cádiz), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de El Gas-
tor (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de El Bos-
que (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Conil 

de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Chi-
piona (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Chicla-
na de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuan-
tía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Caste-
llar de la Frontera (Cádiz), así como la media de la 
cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en Cádiz, así como la 
media de la cuantía económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Bornos 
(Cádiz), así como la media de la cuantía económica en 
dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Benao-
caz (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Bena-
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lup (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Barba-
te (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Arcos 
de la Frontera (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Algo-
donales (Cádiz), así como la media de la cuantía econó-
mica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Algeci-
ras (Cádiz), así como la media de la cuantía económica 
en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas, autónomos o 
microempresas exentas del pago del Impuesto de Acti-
vidades Económicas, y porcentaje que representan 
sobre el total de las ubicadas en el municipio de Alcalá 
de los Gazules (Cádiz), así como la media de la cuantía 
económica en dicha exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Huelva desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Cádiz desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Málaga desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Sevilla desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Córdoba desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Jaén desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Granada desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo en la pro-
vincia de Almería desde 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Municipios andaluces que superan la tasa nacional 
de delincuencia durante el presente año, desglosados 
por provincias e indicando el nombre del municipio y 
la tasa de delincuencia registrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de las pensiones per-
cibidas por los ciudadanos de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones del Instituto de la 
Mujer durante los años 2000-2004 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca del futuro inme-
diato de las Escuelas-Taller y Casas de Oficios que 
funcionan en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes legales censados 
en la Seguridad Social de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de quejas y reclamaciones pro-
ducidas en la Seguridad Social de la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución de los extranjeros que traba-
jan por cuenta ajena en la provincia de Cádiz en virtud 
del sector productivo en el que trabajan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones en materia ferroviaria 
para Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas camas hospitalarias se encuentran cerra-
das en verano en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Municipios de la provincia de Cádiz en los que no 
funciona en la actualidad el reparto de correo a domici-
lio y aquellos en que no se hace la semana completa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Hay alguna celda con más de dos camas en los cen-
tros penitenciarios de Algeciras y El Puerto de Santa 
María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas celdas alojan a más de un interno en los 
centros penitenciarios de Algeciras y El Puerto de 
Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente ha reiterado en 
diferentes foros que la desalación es la alternativa a 
los trasvases, y lo ha presentado como la «panacea» 
para resolver el grave problema del agua que sufren 
las regiones mediterráneas: Comunidad Valenciana, 
Murcia y Almería. Frente a esta realidad, constatamos 
que el Gobierno, también socialista, de la Junta de 
Andalucía está expedientando y/o sancionando a 
desaladoras que se encuentran funcionando en su 
territorio.
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Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los motivos por los que la planta desa-
ladora que se construyó en Marbella (Málaga), en el 
año 1997, todavía no ha producido ni una gota de 
agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente ha reiterado en 
diferentes foros que la desalación es la alternativa a los 
trasvases, y lo ha presentado como la «panacea» para 
resolver el grave problema del agua que sufren las 
regiones mediterráneas: Comunidad Valenciana, Mur-
cia y Almería. Frente a esta realidad, constatamos que 
el Gobierno, también socialista, de la Junta de Andalu-
cía está expedientando y/o sancionando a desaladoras 
que se encuentran funcionando en su territorio.

Concretamente, la planta desaladora de Pulpí 
(Almería) tuvo que cerrar, porque extraer agua a 160 
metros de profundidad no era rentable.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno que la falta de rentabilidad de 
la planta desaladora de Pulpí (Almería), constituye un 
aval de la política de apoyo a la desalación como alter-
nativa a los trasvases?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente ha reiterado en 
diferentes foros que la desalación es la alternativa a los 
trasvases, y lo ha presentado como la «panacea» para 
resolver el grave problema del agua que sufren las 
regiones mediterráneas: Comunidad Valenciana, Mur-
cia y Almería. Frente a esta realidad, constatamos que 
el Gobierno, también socialista, de la Junta de Andalu-
cía está expedientando y/o sancionando a desaladoras 
que se encuentran funcionando en su territorio.

Concretamente, la planta desaladora de Cabo de 
Gata (Almería) se verá obligada a cerrar, ya que la 
Junta de Andalucía declaró que el agua que salía de esta 
desaladora, y que iba destinada mayoritariamente al 
abastecimiento urbano, no era apta para el consumo, 
porque los niveles de boro que contiene son superiores 
a los permitidos por la Comisión.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno que los graves problemas de la 
planta desaladora de Cabo de Gata (Almería), que pro-
duce agua no apta para el consumo, avalan la política 
de apoyo a la desalación como alternativa a los trasva-
ses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente ha reiterado en 
diferentes foros que la desalación es la alternativa a los 
trasvases, y lo ha presentado como la «panacea» para 
resolver el grave problema del agua que sufren las 
regiones mediterráneas: Comunidad Valenciana, Mur-
cia y Almería. Frente a esta realidad, constatamos que 
el Gobierno, también socialista, de la Junta de Andalu-
cía está expedientando y/o sancionando a desaladoras 
que se encuentran funcionando en su territorio.
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Concretamente, la planta desaladora de Palomares 
(Almería) fue sancionada por parte de la Junta de 
Andalucía, por los vertidos de salmuera, con una multa 
de 36.000 euros, que tuvo que pagar sólo dos meses 
después de empezar a funcionar.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno que los problemas que genera 
el funcionamiento de la desaladora de Palomeras 
(Almería), avalan la política de la desalación como 
alternativa a los trasvases?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente ha reiterado en 
diferentes foros que la desalación es la alternativa a los 
trasvases, y lo ha presentado como la «panacea» para 
resolver el grave problema del agua que sufren las 
regiones mediterráneas: Comunidad Valenciana, Mur-
cia y Almería. Frente a esta realidad, constatamos que 
el Gobierno, también socialista, de la Junta de Andalu-
cía está expedientando y/o sancionando a desaladoras 
que se encuentran funcionando en su territorio.

Concretamente, a la desaladora de Carboneras 
(Almería) se le abrió, por parte de la Junta de Andalu-
cía, un expediente sancionador y se suspendió el verti-
do de salmuera al mar.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno que los problemas que genera 
el funcionamiento de la desaladora de Carboneras 
(Almería), avalan la política de apoyo a la desalación 
como alternativa a los trasvases?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1046/2003, que regula la formación 
continua que reciben los trabajadores, y que fue apro-
bado por el Gobierno anterior, hacía una referencia 
expresa al mantenimiento en esta materia, de las com-
petencias de las autonomías para regular este tipo de 
formación.

El nuevo Gobierno ha elaborado una propuesta de 
órdenes que desarrollan este Real Decreto, las cuales 
no respetan en absoluto las competencias autonómicas 
reconocidas en dicho Real Decreto, ya que se produce 
una centralización en la gestión de ayudas. En este sen-
tido, desde la Generalitat Valenciana se ha denunciado 
que con estos borradores de órdenes que desarrollan el 
Real Decreto se limita el papel de la administración 
autonómica «al de un simple intermediario entre la 
administración central y los agentes sociales», sin dejar 
ningún margen de actuación.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el papel que deben jugar las Comunidades 
Autónomas, a juicio del Gobierno, en el desarrollo 
legislativo del Real Decreto 1046/2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1046/2003, que regula la formación 
continua que reciben los trabajadores, y que fue apro-
bado por el Gobierno anterior, hacía una referencia 
expresa al mantenimiento en esta materia, de las com-
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petencias de las autonomías para regular este tipo de 
formación.

El nuevo Gobierno ha elaborado una propuesta de 
órdenes que desarrollan este Real Decreto, las cuales 
no respetan en absoluto las competencias autonómicas 
reconocidas en dicho Real Decreto, ya que se produce 
una centralización en la gestión de ayudas. En este sen-
tido, desde la Generalitat Valenciana se ha denunciado 
que con estos borradores de órdenes que desarrollan el 
Real Decreto se limita el papel de la administración 
autonómica «al de un simple intermediario entre la 
administración central y los agentes sociales», sin dejar 
ningún margen de actuación.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno revisar las propuestas de órde-
nes que desarrollan el Real Decreto 1046/2003, o por el 
contrario va a mantener los contenidos trasladados a las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1046/2003, que regula la formación 
continua que reciben los trabajadores, y que fue apro-
bado por el Gobierno anterior, hacía una referencia 
expresa al mantenimiento en esta materia, de las com-
petencias de las autonomías para regular este tipo de 
formación.

El nuevo Gobierno ha elaborado una propuesta de 
órdenes que desarrollan este Real Decreto, las cuales 
no respetan en absoluto las competencias autonómicas 
reconocidas en dicho Real Decreto, ya que se produce 
una centralización en la gestión de ayudas. En este sen-
tido, desde la Generalitat Valenciana se ha denunciado 
que con estos borradores de órdenes que desarrollan el 
Real Decreto se limita el papel de la administración 
autonómica «al de un simple intermediario entre la 
administración central y los agentes sociales», sin dejar 
ningún margen de actuación.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno respetar las competencias auto-
nómicas en el desarrollo legislativo del Real Decreto 
1046/2003, que regula la formación continua que reci-
ben los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, de confor-
midad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Ministerio de Fomento, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión pública del Estado en las 
distintas Comunidades Autónomas en los años 2000 
a 2004?

Se solicita desglose por conceptos: puertos, aeropuer-
tos, carreteras, etc., y por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/008790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El tren de alta velocidad entre Madrid y la frontera 
francesa que transcurre entre esa primera ciudad, Zara-
goza, Lleida y Barcelona hasta su destino en la fronte-
ra, se inició a finales de 1995, en su tramo entre Madrid 
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y Lleida. Se han necesitado ocho años hasta finales de 
2003 para que ese tramo entrara en funcionamiento.

A pesar de los años que se han necesitado para la 
construcción de esa vía de alta velocidad, no se ha 
hecho con las necesarias garantías de la calidad 
requerida, y por ello desde el Grupo Socialista se 
denunció de manera reiterada que estábamos asistien-
do a una más de las maniobras de propaganda a que 
tanto nos acostumbró el gobierno del PP entre 1996 y 
2004 y que se estaban ocultando datos fundamentales 
para los ciudadanos y ciudadanas, al mismo tiempo 
que algunos de los datos que se daban podían resultar 
falsos.

En este último tipo de datos se pueden incluir las 
continuas promesas que se hicieron desde aquel gobier-
no, y muy concretamente, por el entonces Ministro de 
Fomento, el Sr. Álvarez Cascos, en el sentido de que se 
alcanzarían velocidades de 350 kilómetros por hora, sin 
que se ofrecieran los elementos que sostenían las afir-
maciones tan reiteradas.

Visto que no se han cumplido las expectativas des-
pertadas por la propaganda del gobierno del PP y ante 
la necesidad de ofrecer los datos correctos al conjunto 
de los ciudadanos y ciudadanas,

Esta Diputada formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son los motivos por los que la línea del AVE 
Madrid-Lleida no ha alcanzado las velocidades pro-
puestas inicialmente por el anterior gobierno del PP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/008791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

1.  ¿Qué motivos tuvo el Ministerio de Defensa 
para cambiar el medio de transporte de militares espa-
ñoles y, en lugar de utilizar el avión Hércules como era 
habitual, utilizar el Yakolev 42, que sufriría el trágico 
accidente?

2.  ¿Qué datos al respecto se encuentran en el 
expediente de la contratación de un avión de transporte 
diferente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a denuncias por guar-
dias civiles de Pontevedra de presiones para incremen-
tar las sanciones por alcoholemia.

Varios guardias civiles del subsector de Tráfico de 
Pontevedra aseguraron públicamente que hay mandos 
que los presionan para que incrementen las sanciones 
por alcoholemia. Se les amenaza con sanciones o con la 
apertura de expedientes disciplinarios, en caso de «no 
conseguir los suficientes positivos en los controles». Se 
tiene el convencimiento de que hay la intención de 
influenciar a los guardias civiles para que denuncien 
con mayor asiduidad. Es criterio de la Asociación Uni-
ficada de Guardias Civiles que los controles deben 
tener una finalidad preventiva, en lugar de punitiva, que 
el trabajo de los agentes debe ser el de auxilio en la 
carretera y que, en ningún caso, deben ser utilizados 
como máquinas recaudatorias.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las denuncias 
de agentes de tráfico de Pontevedra sobre presiones para 
aumentar el número de sanciones por alcoholemia?

¿Se han dado instrucciones para conseguir un mayor 
número de pruebas de alcoholemia que conlleven multas?

¿No considera el Gobierno grave que los controles 
sólo tengan una finalidad punitiva y no preventiva?

¿Cómo se puede pensionar y condicionar de esta 
forma a la guardia civil en el desempeño de una fun-
ción tan sensible como es la del control del tráfico y la 
prevención de accidentes?

¿Se va a hacer una inspección rigurosa y dar las 
oportunas instrucciones para que se abandone todo tipo 
de objetivo centrado en el aumento de la recaudación, 
en vez de la seguridad, la prevención y el auxilio en la 
carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/008793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión del Tribunal Económico-Administrativo Cen-
tral, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

90 15 14 0001 613H 63 Adq. Mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 7,15.

93 15 14 0001 613H 63 Adq. Equipos informáticos 
TEAC y TEAR: 15,34.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión del Tribunal Económico-Admi-
nistrativo Central, que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de la Intervención General de la Administra-
ción del Estado, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

97 15 11 0007 612B 63 Seguridad de los sistemas 
informáticos: 1,19.

97 15 11 0007 612B 63 Seguridad de los sistemas 
informáticos: 1,08.

97 15 11 0007 612B 63 Seguridad de los sistemas 
informáticos: 1,84.

97 15 11 0009 612B 63 Comunicaciones: 0,26.
97 15 11 0009 612B 63 Comunicaciones: 0,24.
97 15 11 0009 612B 63 Comunicaciones: 0,41.
97 15 11 0010 612B 63 Integración de sistemas: 

2,45.
97 15 11 0010 612B 63 Integración de sistemas: 

2,22.
97 15 11 0010 612B 63 Integración de sistemas: 

3,78.
97 15 11 0011 612B 63 Sistemas de impresión: 

0,42.
97 15 11 0011 612B 63 Sistemas de impresión: 

0,38.
97 15 11 0011 612B 63 Sistemas de impresión: 

0,65.
98 15 11 0013 612B 63 Sistemas Groupware: 0,33.
98 15 11 0013 612B 63 Sistemas Groupware: 0,30.
98 15 11 0013 612B 63 Sistemas Groupware: 0,51.
98 15 11 0015 612B 63 Oficina Móvil Control 

Financiero: 0,51.
98 15 11 0015 612B 63 Oficina Móvil Control 

Financiero: 0,46.
98 15 11 0015 612B 63 Oficina Móvil Control 

Financiero: 0,78.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Intervención General de la 
Administración del Estado, que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de la Agencia Estatal de Administraciones 
Tributarias, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

92 15 302 0001 613G 63 Edificios y otras construc-
ciones: 171,25.

92 15 302 0001 613G 63 Edificios y otras construc-
ciones: 624,72.

92 15 302 0002 613G 63 Equipos para procesos de 
información: 32,81.

92 15 302 0002 613G 63 Equipos para procesos de 
información: 22,15.

92 15 302 0002 613G 63 Equipos para procesos de 
información: 73,01.

92 15 302 0003 613G 63 Maquinaria, Instalación y 
Utillaje: 0,73.

92 15 302 0003 613G 63 Maquinaria, Instalación y 
Utillaje: 0,73.

92 15 302 0003 613G 63 Maquinaria, Instalación y 
Utillaje: 33,37.

92 15 302 0005 613G 63 Mobiliario y enseres: 
0,23.

92 15 302 0005 613G 63 Mobiliario y enseres: 
35,70.

92 15 302 0005 613G 63 Mobiliario y enseres: 
136,39.

92 15 302 0006 613G 63 Elementos de transporte: 
6,67.

92 15 302 0006 613G 63 Elementos de transporte: 
6,67.

92 15 302 0006 613G 63 Elementos de transporte: 
6,67.

95 15 302 0001 613G 63 Software informático: 
8,93.

95 15 302 0001 613G 63 Software informático: 
6,03.

95 15 302 0001 613G 63 Software informático: 
19,88.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 2004, 

en términos de Obligaciones Reconocidas, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal de Admi-
nistraciones Tributarias, que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Obras en Zaragoza de la Dirección General de 
la Policía, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 04 16 03 3050, Progra-
ma 222A, artículo 63, correspondiente a Obras en Zara-
goza de la Dirección General de la Policía, con una 
dotación de inversión prevista de 1.000,00 miles de 
euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 04 16 03 3050, Obras en Zaragoza 
de la Dirección General de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Obras en Zaragoza de la Dirección 
General de la Guardia Civil, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 04 16 04 3050, Progra-
ma 222A, artículo 63, correspondiente a Obras en Zara-
goza de la Dirección General de la Guardia Civil, con 
una dotación de inversión prevista de 120,00 miles de 
euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 04 16 04 3050, Obras en Zaragoza 
de la Dirección General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Obras en Zaragoza de la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 03 16 05 0015, Progra-
ma 222E, artículo 63, correspondiente a Obras en Zara-
goza de la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias, con una dotación de inversión prevista de 
128,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 03 16 05 0015, Obras en Zaragoza de 
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión Dirección General del Patrimonio del Estado, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de Proyecto, Programa, Artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

Nueva Sede de la Delegación de Hacienda:

04 31 03 0010 612F 63 Zaragoza: 3.159,38.
88 31 03 0091 612F 63 Otros Proyectos: 51,09.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del 
Patrimonio del Estado que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

917

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Restauración Catedral de Tarazona, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 98 18 13 0108, Progra-
ma 458C, artículo 63, correspondiente a la Restaura-
ción Catedral de Tarazona con una dotación de inver-
sión prevista de 150,00 miles de euros en el ejercicio 
2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 98 18 13 0108, Restauración Cate-
dral de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Construcción de Gimnasios, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 24 105 0025, Progra-
ma 422P, artículo 62, correspondiente a la Construc-
ción de Gimnasios con una dotación de inversión pre-
vista de 466,39 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 24 105 0025, Construcción de 
Gimnasios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Obras en Instalaciones de Alta Com-
petición, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 24 105 0010, Progra-
ma 457A, artículo 62, correspondiente a las Obras en 
Instalaciones de Alta Competición con una dotación de 
inversión prevista de 1.449,18 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 24 105 0010, Obras en Instala-
ciones de Alta Competición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Archivo Histórico Provincia de 
Zaragoza. Nueva Sede, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 18 14 0020, Progra-
ma 452A, artículo 62, correspondiente al Archivo His-
tórico Provincia de Zaragoza, con una dotación de 
inversión prevista de 45,07 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 97 18 14 0020, Archivo Histórico 
Provincia de Zaragoza. Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Museo de Zaragoza. Nueva Sede, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 18 103 0174, Progra-
ma 453A, artículo 62, correspondiente al Museo de 
Zaragoza. Nueva Sede con una dotación de inversión 
prevista de 70,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 18 103 0174, Museo de Zarago-
za. Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión Dirección General de Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la Información, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

94 17 27 0025 521B 62 Adquisición de Medios fijos 
y móviles para emisiones: 134,64.

96 17 27 0005 521B 62 Adquisición Medios Trans-
portables para análisis de redes: 9,62.

96 17 27 0005 521B 62 Adquisición Medios Trans-
portables para análisis de redes: 9,62.

96 17 27 0005 521B 62 Adquisición Medios Trans-
portables para análisis de redes: 48,08.

99 17 26 0001 521B 62 Adq. Instrumental Sist. 
Digitales Radiocomunicaciones: 66,60.

91 23 12 0025 521B 63 Adquisición Equipos Apoyo 
de Inspección: 11,50.

91 23 12 0025 521B 63 Adquisición Equipos Apoyo 
de Inspección: 11,50.

91 23 12 0025 521B 63 Adquisición Equipos Apoyo 
de Inspección: 57,75.

92 17 27 0060 521B 63 Adecuación de locales e 
instalaciones. Jefaturas Inspección: 1,33.

92 17 27 0060 521B 63 Adecuación de locales e 
instalaciones. Jefaturas Inspección: 0,30.

92 17 27 0060 521B 63 Adecuación de locales e 
instalaciones. Jefaturas Inspección: 5,21.

94 17 27 0030 521B 63 Actualización Instrum. 
Radioeléctricas: 54,00.
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Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General de Tele-
comunicaciones y Tecnologías de la Información, que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión Consejo Superior de Investigaciones Científi-
cas, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

00 18 202 0012 541A 63 Mejora Infr. Científica en 
Centros del CSIC en Aragón: 166,04.

03 20 202 0011 541A 63 Nueva sede de la Delega-
ción del CSIC en Aragón: 1.000,00.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión del Consejo Superior de Investi-
gaciones Científicas, que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Presa del Val, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 0595, Progra-
ma 512A, artículo 60, correspondiente a la Presa del 
Val, con una dotación de inversión prevista de 191,00 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 06 0595, Presa del Val?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Riegos de Bardenas 2.ª Parte, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 0895, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Riegos de 
Bardenas 2.ª Parte, con una dotación de inversión pre-
vista de 1.395,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 2004, 
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en términos de Obligaciones Reconocidas, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 06 0895, Riegos de Bardenas 
2.ª Parte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Riegos de Bardenas 1 Parte, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 1100, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Riegos de 
Bardenas 1.ª Parte, con una dotación de inversión pre-
vista de 2.002,61 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del 
Proyecto de Inversión 86 17 06 1100, Riegos de Bar-
denas 1.ª Parte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Estaciones Automáticas, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 23 06 0135, Progra-
ma 551B, artículo 62, correspondiente a Estaciones 
Automáticas, con una dotación de inversión prevista de 
5,85 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 23 06 0135, Estaciones Automá-
ticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Estaciones Automáticas, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 23 06 0135, Progra-
ma 551B, artículo 62, correspondiente a Estaciones 
Automáticas, con una dotación de inversión prevista de 
14,45 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
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yecto de Inversión 86 23 06 0135, Estaciones Automá-
ticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Obras CC.MM.ZZ., de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 12 06 0185, Progra-
ma 551B, artículo 62, correspondiente a Obras 
CC.MM.ZZ., con una dotación de inversión prevista de 
1.620,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 12 06 0185, Obras CC.MM.ZZ.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Microinformática, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 23 03 0010, Progra-
ma 551B, artículo 62, correspondiente a Microinformá-
tica, con una dotación de inversión prevista de 3,50 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 00 23 03 0010, Microinformática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión, Renovación y ampliación PM y otros, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 94 17 16 0015, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a Renovación y 
ampliación PM y otros, con una dotación de inversión 
prevista de 16,25 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 94 17 16 0015, Renovación y 
ampliación PM y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actualización y reposición Red Nacional 
Radares de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 23 03 0020, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Actualiza-
ción y Reposición Red Nacional Radares, con una 
dotación de inversión prevista de 14,00 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 97 23 03 0020, Actualización y 
Reposición Red Nacional Radares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actualización y Reposición Sistemas de 
Comunicaciones, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 23 03 0030, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Actualiza-
ción y Reposición Sistemas de Comunicaciones, con 

una dotación de inversión prevista de 5,76 miles de 
euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 97 23 03 0030, Actualización y 
Reposición Sistemas de Comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actualización Paquetes Informáticos Ofimá-
tica, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 23 03 0021, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Actualiza-
ción Paquetes Informáticos Ofimática, con una dota-
ción de inversión prevista de 0,80 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 23 03 0021, Actualización 
Paquetes Informáticos Ofimática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Renovación Instrumentación Aeronáutica, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 23 03 0006, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Renovación 
Instrumentación Aeronáutica, con una dotación de 
inversión prevista de 130,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 23 03 0006, Renovación Instru-
mentación Aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actualización Microinformática, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 23 03 0025, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Actualiza-
ción Microinformática, con una dotación de inversión 
prevista de 7,14 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 23 03 0025, Actualización 
Microinformática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Instrumentación Convencional, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 93 23 03 0020, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Instrumen-
tación Convencional, con una dotación de inversión 
prevista de 61,22 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 93 23 03 0020, Instrumentación 
Convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Adquisición de Mobiliario, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 92 17 16 0030, Progra-
ma 551B, artículo 63, correspondiente a la Adquisición 
de mobiliario, con una dotación de inversión prevista 
de 23,18 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 92 17 16 0030, Adquisición Mobi-
liario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Acciones de material general, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 0050, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Acciones de 
material general, con una dotación de inversión previs-
ta de 23,77 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 86 17 06 0050, Acciones de material 
general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Aplicaciones Forestales Ebro, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 1205, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Aplicaciones 
Forestales Ebro, con una dotación de inversión prevista 
de 7,29 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 06 1205, Aplicaciones Fores-
tales Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
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Inversión Aplicaciones Forestales Guadiana, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 1250, 
Programa 512A, artículo 61, correspondiente a Aplica-
ciones Forestales Guadiana, con una dotación de 
inversión prevista de 115,37 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 06 1250, Aplicaciones Fores-
tales Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Riegos Esera-Noguera-Ribaforzana, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 1280, 
Programa 512A, artículo 61, correspondiente a Riegos 
Esera-Noguera-Ribagorzana, con una dotación de 
inversión prevista de 4.728,96 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 86 17 06 1280, Riegos Esera-Nogue-
ra-Ribagorzana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Otros Planes de Riego Ebro, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 06 1380, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Otros Planes 
de Riego Ebro, con una dotación de inversión prevista 
de 2.752,42 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 06 1380, Otros Planes de 
Riego Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
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Inversión Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
una dotación de inversión prevista de 32.730,70 miles 
de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 17 06 0809, Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
una dotación de inversión prevista de 24.758,85 miles 
de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 88 17 06 0809, Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
una dotación de inversión prevista de 49.765,05 miles 
de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 17 06 0809, Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Acondicionamientos Cauces Júcar, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0908, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Acondiciona-
mientos Cauces Júcar, con una dotación de inversión 
prevista de 100,68 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 17 06 0908, Acondicionamientos 
Cauces Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Acondicionamientos Cauces Ebro, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0909, 
Programa 512A, artículo 61, correspondiente a Acon-
dicionamientos Cauces Ebro, con una dotación de 
inversión prevista de 2.338,53 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 88 17 06 0909, Acondicionamientos 
Cauces Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Acondicionamientos Cauces Ebro, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 88 17 06 0909, 
Programa 512A, artículo 61, correspondiente a Acon-
dicionamientos Cauces Ebro, con una dotación de 
inversión prevista de 3.852,98 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 88 17 06 0909, Acondicionamientos 
Cauces Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
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relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Obras Pacto del Agua Yesa, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 99 23 05 0020, 
Programa 512A, artículo 61, correspondiente a las 
Obras Pacto del Agua Yesa, con una dotación de inver-
sión prevista de 21.037,97 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 23 05 0020, Obras Pacto del 
Agua Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Expropiaciones Art. 61, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 93 17 17 7361, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Expropiacio-
nes Art. 61, con una dotación de inversión prevista de 
141,09 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 93 17 17 7361, Expropiaciones 
Art. 61?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Expropiaciones Art. 61, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 93 17 17 7361, Progra-
ma 512A, artículo 61, correspondiente a Expropiacio-
nes Art. 61, con una dotación de inversión prevista de 
57,50 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 93 17 17 7361, Expropiaciones 
Art. 61?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
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Inversión Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 91 17 15 1005, Progra-
ma 443D, artículo 61, correspondiente al Control y 
Vigilancia de la Calidad del Aire, con una dotación de 
inversión prevista de 55,80 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 91 17 15 1005, Control y Vigilancia 
de la Calidad del Aire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Estudios, inventarios, de gestión y planf. del 
Org. Aut. de Parques Nacionales, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 98 23 101 0225, Progra-
ma 533A, artículo 64, correspondiente a Estudios, 
inventarios, de gestión y planf. del Org. Aut. de Parques 
Nacionales, con una dotación de inversión prevista de 
195,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 98 23 101 0225, Estudios, inventa-

rios, de gestión y planf. del Org. Aut. de Parques 
Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de los Parques Nacionales, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

98 23 101 0035 533A 60 Adquisición de Fincas y 
edificios: 660,00.

98 23 101 0050 533A 60 Expropiaciones: 0,55.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de los Parques Nacionales, que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de los Parques Nacionales, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

98 21 101 0070 533A 61 Actuaciones conservación 
Medio Natural: 10,00.

00 23 101 0078 533A 61 Actuaciones conservación 
Medio Natural: 1.362,56.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de los Parques Nacionales, que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de la Confederación Hidrográfica del Ebro, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

86 17 226 0020 441A 61 Mejora, Abastecimiento y 
Saneamiento varias provincias Cuenca del Ebro: 120,20.

89 17 226 0065 441A 62 Adquisición Equipo Ins-
trumental Laboratorio Análisis: 53,50.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro, que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográ-
fica del Ebro, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figuran los siguientes Proyectos de Inversión en 
los que se indica el número de proyecto, programa, 
artículo, denominación y dotación prevista en miles de 
euros:

86 17 226 0030 512A 62 Adq. Maq. Obras Hidráu-
licas y Equip. Laboratorios: 180,00.

86 17 226 0040 512A 62 Mobiliario y Equip. Ofic. 
para trabaj. A realizar por el organismo: 200,00.

92 17 226 1105 512A 62 Adquisición y Adecuación 
Locales: 1.000,00.

89 17 226 0010 512A 62 Adq. Maquinaria Sección 
Hidrológica (antes Regionalizada): 36,00.

89 17 226 0062 512A 62 Adquisición Equipos 
Informática: 400,00.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 2004, 
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en términos de Obligaciones Reconocidas, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro, que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio de los Proyectos de 
Inversión de la Confederación Hidrográfica del Júcar, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

93 17 230 0005 441A 64 Estud. y Proyectos de Ela-
boración Técnica: 1,17.

01 23 230 0030 512A 61 Adecuación Cauces Natu-
rales: 136,92.

95 17 230 0020 512A 62 Obra Civil en Embalse: 
3,75.

99 23 230 0020 512A 63 Instalaciones Complejas 
Especializadas: 53,14.

92 17 230 0005 512A 64 Estud. y Proyectos Cola-
boración Técnica: 1.004,64.

86 17 226 0030 512A 62 Adq. Maq. Obras Hidráu-
licas y Equip. Laboratorio: 180,00.

86 17 226 0040 512A 62 Mobiliario y Equip. Ofic. 
para trabaj. A realizar por el Organismo: 200,00.

92 17 226 1105 512A 62 Adquisición y Adecuación 
Locales: 1.000,00.

89 17 226 0010 512A 62 Adq. Maquinaria Sección 
Hidrológica (antes Regionalizada): 36,00.

89 17 226 0062 512A 62 Adquisición Equipos 
Informática: 400,00.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar, que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión N-232 duplicación calzada El Burgo de 
Ebro-Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 96 17 38 0255, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a N-232. Dupli-
cación calzada. El Burgo de Ebro-Zaragoza con una 
dotación de inversión prevista de 6.291,28 miles de 
euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 96 17 38 0255, N-232. Duplicación 
calzada. El Burgo de Ebro-Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Conexión N-232 con A-68 en Casetas, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 98 17 38 0425, 
Programa 513D, artículo 60, correspondiente a 
Conexión N-232 con A-68 en Casetas, con una dota-
ción de inversión prevista de 8.658,81 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho Proyecto de Inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 98 17 38 0425, Conexión N-232 con 
A-68 en Casetas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Conexión de la A-68 con la CN-232, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 00 17 38 0490, 
Programa 513D, artículo 60, correspondiente a 
Conexión de la A-68 con la CN-232, con una dotación 

de inversión prevista de 3.000,00 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho Proyecto de Inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 00 17 38 0490, de la Conexión A-68 
con la CN-232?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Acceso a Zaragoza desde la N-II, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 17 38 4700, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente al Acceso a 
Zaragoza desde la N-II, con una dotación de inversión 
prevista de 5,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 00 17 38 4700, Acceso a Zaragoza 
desde la N-II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Torrubia-María de Huerva, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0023, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a Torrubia-
María de Huerva, con una dotación de inversión previs-
ta de 7.739,03 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 17 38 0023, Torrubia-María de 
Huerva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión María de Huerva-Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0026, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a María de 
Huerva-Zaragoza, con una dotación de inversión pre-
vista de 20.015,69 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 2004, 

en términos de Obligaciones Reconocidas, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 17 38 0026, María de Huerva-
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Paniza-Torrubia, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0028, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a Paniza-Torru-
bia, con una dotación de inversión prevista de 601,01 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 17 38 0028, Paniza-Torrubia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Autovía Sagunto-Aragón en el tramo Mai-
nes-Paniza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 03 17 38 0032, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la Autovía 
Sagunto-Aragón en el tramo Maines-Paniza, con una 
dotación de inversión prevista de 2.063,85 miles de 
euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 03 17 38 0032, Autovía Sagunto-
Aragón en el tramo Maines-Paniza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Variante de Calatayud, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 3549, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la Variante de 
Calatayud, con una dotación de inversión prevista de 
4.264,41 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Proyec-
to de Inversión 01 17 38 3549, Variante de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión N-234 Desdoblamiento Daroca-Calatayud, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 17 38 4550, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la N-234
Desdoblamiento Daroca-Calatayud, con una dotación 
de inversión prevista de 5,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 17 38 4550, N-234 Desdobla-
miento Daroca-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Duplicación de la Variante del Burgo de 
Ebro, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 02 17 38 4091, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la Duplicación 
de la Variante del Burgo de Ebro, con una dotación de 
inversión prevista de 1.015,18 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 02 17 38 4091, Duplicación de la 
Variante del Burgo de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Duplicación de la Variante de Fuentes de 
Ebro, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 02 17 38 4092, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la Duplicación 
de la Variante de Fuentes de Ebro, con una dotación de 
inversión prevista de 1.813,16 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 02 17 38 4092, Duplicación de la 
Variante de Fuentes de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones Conservación y Explotación en 
Aragón, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
Conservación y Explotación en Aragón, con una dota-
ción de inversión prevista de 6.040,96 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 38 0945, Actuaciones Conser-
vación y Explotación en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
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relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones Conservación y Explotación en 
Aragón, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
Conservación y Explotación en Aragón, con una dota-
ción de inversión prevista de 13.775,97 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 86 17 38 0945, Actuaciones Conser-
vación y Explotación en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones Conservación y Explotación en 
Aragón, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
Conservación y Explotación en Aragón, con una dota-
ción de inversión prevista de 7.115,57 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 86 17 38 0945, Actuaciones Conser-
vación y Explotación en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
de Seguridad Vial en Aragón, con una dotación de 
inversión prevista de 2.911,31 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 17 38 0945, Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
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relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
de Seguridad Vial en Aragón, con una dotación de 
inversión prevista de 3.508,46 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 01 17 38 0945, Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, Progra-
ma 513E, artículo 61, correspondiente a Actuaciones 
de Seguridad Vial en Aragón, con una dotación de 
inversión prevista de 2.767,08 miles de euros en el ejer-
cicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 01 17 38 0945, Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Museo del Fuego Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 17 09 0030, Progra-
ma 432A, artículo 61, correspondiente al Museo del 
Fuego Zaragoza, con una dotación de inversión prevista 
de 1.061,61 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 17 09 0030, Museo del Fuego 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
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Inversión Restauración Iglesia San Pedro Francos de 
Calatayud (Zaragoza), de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 17 09 0210, Progra-
ma 432A, artículo 61, correspondiente a la Restaura-
ción Iglesia San Pedro Francos de Calatayud (Zarago-
za), con una dotación de inversión prevista de 114,03 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 99 17 09 0210, Restauración Iglesia 
San Pedro Francos de Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Proyecto Seguridad Entidades y Organismos 
Públicos, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 17 01 1105, Progra-
ma 511D, artículo 62, correspondiente al Proyecto 
Seguridad Entidades y Organismos Públicos, con una 
dotación de inversión prevista de 71,30 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 97 17 01 1105, Proyecto Seguridad 
Entidades y Organismos Públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Adquisición, Reforma y Construcción de 
Edificios de la Administración, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 17 01 1110, Progra-
ma 511D, artículo 62, correspondiente a la Adquisi-
ción, Reforma y Construcción de Edificios de la Admi-
nistración, con una dotación de inversión prevista de 
440,30 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 97 17 01 1110, Adquisición, Refor-
ma y Construcción de Edificios de la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio del Pro-
yecto de Inversión Honorarios Profesionales por 
Redacción de Proyectos, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 17 01 1135, Progra-
ma 511D, artículo 62, correspondiente a la Adquisi-
ción, Reforma y Construcción de Edificios de la Admi-
nistración, con una dotación de inversión prevista de 
11,05 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 97 17 01 1135, Honorarios Profesio-
nales por Redacción de Proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Hardware Servicios Periféricos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 17 01 1207, Progra-
ma 511D, artículo 62, correspondiente a Hardware 
Servicios Periféricos, con una dotación de inversión 
prevista de 22,30 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 00 17 01 1207, Hardware Servicios 
Periféricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Software Servicios Periféricos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 17 01 1212, Progra-
ma 511D, artículo 62, correspondiente a Software Ser-
vicios Periféricos, con una dotación de inversión pre-
vista de 4,99 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 00 17 01 1212, Software Servicios 
Periféricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
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Inversión E. Físicos Servicios Periféricos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 17 01 1221, Progra-
ma 511D, artículo 63, correspondiente a E. Físicos 
Servicios Periféricos, con una dotación de inversión 
prevista de 5,55 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 00 17 01 1221, E. Físicos Servicios 
Periféricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Formación Cartográfica Básica y Temática, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, Progra-
ma 551A, artículo 62, correspondiente a la Formación 
Cartográfica Básica y Temática, con una dotación de 
inversión prevista de 131,38 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 96 17 18 0005, Formación Cartográ-
fica Básica y Temática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Formación Cartográfica Básica y Temática, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, Progra-
ma 551A, artículo 62, correspondiente a la Formación 
Cartográfica Básica y Temática, con una dotación de 
inversión prevista de 138,17 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 96 17 18 0005, Formación Cartográ-
fica Básica y Temática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
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relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Formación Cartográfica Básica y Temática, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, Progra-
ma 551A, artículo 62, correspondiente a la Formación 
Cartográfica Básica y Temática, con una dotación de 
inversión prevista de 246,80 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 96 17 18 0005, Formación Cartográ-
fica Básica y Temática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Modernización Instrumentos en Aviones de 
la D.G.A.C., de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 17 34 0015, Progra-
ma 515B, artículo 63, correspondiente a la Moderniza-
ción Instrumentos en Aviones de la D.G.A.C., con una 
dotación de inversión prevista de 1,80 miles de euros en 
el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-

yecto de Inversión 97 17 34 0015, Formación Cartográ-
fica Básica y Temática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del área del Presidente del Gobierno, los Servi-
cios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del área del Presidente del Gobierno, los Servi-
cios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
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excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación, los Servicios Periféricos de éste y los 
Organismos Públicos dependientes del mismo, dentro 
de los puestos de funcionarios y personal laboral de 
libre designación, se encuentran en situación de expec-
tativa de destino o excedencia forzosa en su caso, espe-
cificando el Cuerpo o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación, los Servicios Periféricos de éste y los 
Organismos Públicos dependientes del mismo, dentro 
de los puestos de funcionarios y personal laboral de 

libre designación, se encuentran en situación de expec-
tativa de destino o excedencia forzosa en su caso, espe-
cificando el Cuerpo o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Justicia, los Servicios Periféri-
cos de éste y los Organismos Públicos dependientes del 
mismo, dentro de los puestos de funcionarios y perso-
nal laboral de libre designación, se encuentran en situa-
ción de expectativa de destino o excedencia forzosa en 
su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que per-
tenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Justicia de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Justicia, los Servicios Periféri-
cos de éste y los Organismos Públicos dependientes del 
mismo, dentro de los puestos de funcionarios y perso-
nal laboral de libre designación, se encuentran en situa-
ción de expectativa de destino o excedencia forzosa en 
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su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que per-
tenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Defensa, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Defensa de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Defensa, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-

sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Economía y Hacienda de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Economía y Hacienda, los Ser-
vicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro 
de Economía y Hacienda de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Economía y Hacienda, los Ser-
vicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
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encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio del Interior, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio del Interior, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-

sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Fomento, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Fomento de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Fomento, los Servicios Perifé-
ricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
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sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Educación y Ciencia, los Ser-
vicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Educación y Ciencia, los Ser-
vicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 

encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, 
los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 
Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, 
los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 
Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
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de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 
Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 

Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción, los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 
Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
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ción, los Servicios Periféricos de éste y los Organismos 
Públicos dependientes del mismo, dentro de los puestos 
de funcionarios y personal laboral de libre designación, 
se encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Presidencia de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Presidencia, los Servicios 
Periféricos de éste y los Organismos Públicos depen-
dientes del mismo, dentro de los puestos de funciona-
rios y personal laboral de libre designación, se encuen-
tran en situación de expectativa de destino o excedencia 
forzosa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a 
la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Presidencia de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 

dentro del Ministerio de Presidencia, los Servicios 
Periféricos de éste y los Organismos Públicos depen-
dientes del mismo, dentro de los puestos de funciona-
rios y personal laboral de libre designación, se encuen-
tran en situación de expectativa de destino o excedencia 
forzosa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a 
la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Administraciones Públicas de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Administraciones Públicas, los 
Servicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Administraciones Públicas de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Administraciones Públicas, los 
Servicios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Cultura de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Cultura, los Servicios Periféri-
cos de éste y los Organismos Públicos dependientes del 
mismo, dentro de los puestos de funcionarios y perso-
nal laboral de libre designación, se encuentran en situa-
ción de expectativa de destino o excedencia forzosa en 
su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que per-
tenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Cultura de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Cultura, los Servicios Periféri-
cos de éste y los Organismos Públicos dependientes del 
mismo, dentro de los puestos de funcionarios y perso-
nal laboral de libre designación, se encuentran en situa-
ción de expectativa de destino o excedencia forzosa en 
su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que per-
tenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Sanidad y Consumo de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Sanidad y Consumo, los Servi-
cios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Sanidad y Consumo de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Sanidad y Consumo, los Servi-
cios Periféricos de éste y los Organismos Públicos 
dependientes del mismo, dentro de los puestos de fun-
cionarios y personal laboral de libre designación, se 
encuentran en situación de expectativa de destino o 
excedencia forzosa en su caso, especificando el Cuerpo 
o Escala a la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Medio Ambiente, los Servicios 
Periféricos de éste y los Organismos Públicos depen-
dientes del mismo, dentro de los puestos de funciona-
rios y personal laboral de libre designación, se encuen-
tran en situación de expectativa de destino o excedencia 
forzosa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a 
la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de Medio Ambiente, los Servicios 
Periféricos de éste y los Organismos Públicos depen-
dientes del mismo, dentro de los puestos de funciona-
rios y personal laboral de libre designación, se encuen-
tran en situación de expectativa de destino o excedencia 
forzosa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a 
la que pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de la Vivienda de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas del Grupo A que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de la Vivienda, los Servicios Peri-
féricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de la Vivienda de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas personas del Grupo B que han sido cesa-
das desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, 
dentro del Ministerio de la Vivienda, los Servicios Peri-
féricos de éste y los Organismos Públicos dependientes 
del mismo, dentro de los puestos de funcionarios y per-
sonal laboral de libre designación, se encuentran en 
situación de expectativa de destino o excedencia forzo-
sa en su caso, especificando el Cuerpo o Escala a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de El 
Hierro:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de 
Fuerteventura:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?
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¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de 
Gran Canaria:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de La 
Gomera:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de 
Lanzarote:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de La 
Palma:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Cabildo Insular de 
Tenerife:

¿Ha solicitado el Cabildo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Cabildo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 

92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Consejo Insular de 
Mallorca:

¿Ha solicitado el Consejo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Consejo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.
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Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Consejo Insular de 
Menorca:

¿Ha solicitado el Consejo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Consejo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministro 
de Economía y Hacienda de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En la comparecencia ante la Comisión de Entidades 
Locales del Senado, el señor Ministro de Economía y 
Hacienda anunciaba que, del conjunto de las 7.639 
Entidades Locales que podrían solicitar la compensa-
ción por la perdida de recaudación en el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE), lo habían hecho el 
92,10 por 100, indicando que, una vez analizadas las 
solicitudes recibidas, calculaba que el montante de la 
compensación ascenderá este año un máximo de 611 
millones de euros.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas referidas al Consejo Insular de 
Ibiza y Formentera:

¿Ha solicitado el Consejo Insular la compensación 
por la pérdida de recaudación en el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

¿Qué importe recibirá por este concepto, correspon-
diente al ejercicio de 2004, y cuándo tiene previsto el 
Ministerio realizar la transferencia económica?

¿Qué cuantía recibió en concepto del IAE, corres-
pondiente al ejercicio de 2002, y cuál fue la compensa-
ción recibida por la desaparición del IAE referida al 
año 2003?

En caso de no haber solicitado la compensación:

¿Tiene conocimiento de las razones por las que el 
Consejo Insular no la ha solicitado?

¿Tiene previsto el Ministerio la adopción de alguna 
medida para paliar los efectos económicos que se deri-
ven por la falta de solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Cuántos trabajadores autónomos cotizan a la 
Seguridad Social en la provincia de Cádiz? 

¿Cuántos en Cádiz capital?
2.  ¿Cuáles son las medidas que piensa adoptar el 

Gobierno en cuanto a cotizaciones de dicho colectivo?
3.  ¿Considera el Ministerio de Trabajo que un 

aumento de la cotización de los trabajadores autóno-
mos fomentaría el autoempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de préstamos hipotecarios vigentes en la 
provincia de Cádiz

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de la Vivienda algún plan para 
ayudar a los propietarios de viviendas en Cádiz que no 
puedan hacer frente a una subida de tipos de interés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo podría afectar a los propietarios de vivien-
das en Cádiz que estén pagando un crédito hipotecario 
una subida de tipos de interés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de interés medio que pagan los clientes de enti-
dades financieras por sus créditos hipotecarios en la 
provincia de Cádiz

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantía media que pagan al año los clientes de 
entidades financieras por sus créditos hipotecarios en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y qué medidas tiene previsto el 
Gobierno llevar a cabo para mejorar el acceso a las nue-
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vas tecnologías en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía y concretamente en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la situación de la señali-
zación de las carreteras que se encuentran dentro de las 
competencias del Estado en Andalucía? 

¿Cuál es el número de señales que considera el 
Gobierno que se deberían reponer por su mal estado 
actual? 

¿Cuál sería el coste de su renovación y cuando esti-
ma el Gobierno que procederá a llevarla a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en orden a pro-
yectos a realizar durante el vigente año por el Instituto 
de Turismo de España en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas para el año 2005 tiene el 
Gobierno, en lo que concierne a instalaciones de vigi-
lancia y control en la Red Viaria Terrestre del Estado a 
su paso por la provincia de Cádiz y en qué puntos con-
cretos de aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas para el año 2005 tiene 
el Gobierno, en lo que concierne a instalaciones de 
paneles de mensajes variables para información del 
usuario en la Red Viaria Terrestre del Estado a su paso 
por la provincia de Cádiz y en qué puntos concretos de 
aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recursos humanos y materiales de 
que dispone la Sociedad de Salvamento y Seguridad 
Marítima (SASEMAR), para cumplir sus misiones en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones inmediatas tiene el Gobierno en 
relación con la ejecución del Convenio de Colabora-
ción suscrito en su momento entre el Ministerio del 
Interior y el Ayuntamiento de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos generados por cada 
uno de los Puertos del Estado situados en la provincia 
de Cádiz durante el período 2000-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversión requerirían las carreteras andaluzas 
de la red nacional para su total reparación, provincia 
por provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Cádiz, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Almería, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Granada, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Jaén, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Córdoba, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Sevilla, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Málaga, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Huelva, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Cádiz, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Almería, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Granada, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Jaén, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Córdoba, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Sevilla, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Málaga, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Huelva, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Cádiz, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Almería, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 

trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Granada, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Jaén, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Córdoba, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Huelva, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres con algún tipo de 
discapacidad y en edad laboral en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, que han conseguido un puesto de 
trabajo desde 1996 hasta la fecha, en la provincia de 
Sevilla, año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Vuelos con retraso superior a media hora en el aero-
puerto de Jerez de la Frontera (Cádiz), en los meses 
comprendidos de enero a junio de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por la Inspección de 
Trabajo y Seguridad Social en Cádiz, en materia de 
migración y trabajadores extranjeros, durante los perío-
dos 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y 
primer semestre de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Guardias Civiles dados de baja por depresión desde 
el año 1998 a junio de 2004, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.a Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito.

Exposición de motivos

En el Proyecto de Ley Orgánica de medidas de pro-
tección integral contra la violencia de género se incluye 
un artículo donde se precisa: «Se adoptarán las medidas 
precisas para asegurar que en los Consejos Escolares se 
integren personas destinadas a impulsar la adopción de 
medidas educativas que fomenten la igualdad real y 
efectiva entre hombres y mujeres».

Es por ello que se realiza la siguiente pregunta:

¿Cómo piensa el Gobierno asegurar que en los Con-
sejos Escolares se integren personas destinadas a 
impulsar la adopción de medidas educativas que 
fomenten la igualdad real y efectiva entre hombres y 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—M.a Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar del coste que supon-
drá la modificación del porcentaje de subvención al 
transporte aéreo y marítimo del 33 % al 50 % en las 
líneas Melilla-Península, Ceuta-Península, Baleares-
Península y Canarias-Península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Economía y Hacienda de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incluir en los próximos 
Presupuestos Generales del Estado o en la denominada 
Ley de Acompañamiento algún capítulo económico 
que contemple el aumento del porcentaje de subven-
ción en el transporte aéreo y marítimo en las líneas 
Melilla-Península, Ceuta-Península, Baleares-Penínsu-
la y Canarias-Península del 33 % al 50 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Mobiliario y Enseres, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 15 01 0001, Progra-
ma 611A, artículo 63, correspondiente al mobiliario y 
enseres, con una dotación de inversión prevista de 
31,29 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Proyec-
to de Inversión 97 15 01 0001, mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne,  Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Siendo un cuerpo de funcionarios de ámbito estatal 
¿cree el ejecutivo que los Secretarios judiciales deben 
controlar el horario de los funcionarios de Juzgados y 
Tribunales, que han sido transferidos a la Comunidad 
Autónoma Andaluza?

¿A quién corresponde esta responsabilidad en 
exclusividad, ya que la Administración Autonómica 
carece de competencia sobre el cuerpo de Secretarios 
Judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Ante el primer incidente de nivel 1 registrado en 
España durante este año en la central nuclear de Zorita, y 
según el Consejo de Seguridad Nuclear debido a un error 
de calibración en el aparato que transmite información 
sobre el nivel de agua que hay en el generador de vapor.

¿Se han tomado medidas para solventar el fallo? 
¿Cuáles?
¿Qué medidas se van a tomar para evitar cualquier 

nuevo incidente en la Central Nuclear de Zorita?
¿Cuál es la perspectiva del Gobierno ante la situa-

ción crítica del estado en que se encuentra la Central 
Nuclear de Zorita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Joan Herrera Torres, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/008964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1.  ¿Cuáles han sido las responsabilidades de los 
dos Generales apartados de la «cadena de mando», 
mediante acuerdo del Consejo de Ministros próximo 
pasado en el accidente del Yakolev 42?

2.  ¿Cuáles han sido las causas concretas, razona-
das, de la separación de la cadena de mando de ambos 
Generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2004.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/008965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Contratos indefinidos y a tiempo parcial suscritos 
por mujeres en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León desde el año 1993.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía de los fondos europeos percibidos y gestio-
nados por la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
desde el año 1993.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Estado en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León con fondos europeos desde enero de 
1993, especificando cada provincia de la Comunidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución a 30 de junio del Proyecto de 
Inversión Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda sur, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 96 17 38 4130, 
Programa 513D, artículo 60, correspondiente al Cuarto 
Cinturón de Zaragoza. Ronda sur, con una dotación de 
inversión prevista de 8.291,25 miles de euros en el 
ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del Pro-
yecto de Inversión 96 17 38 4130, Cuarto Cinturón de 
Zaragoza. Ronda sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne,  Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazos fijados para suprimir todos los pasos a nivel 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para garantizar que las becas sean 
un instrumento de compensación de desigualdades 
individuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno el desdoblamiento de la 
carretera nacional Soria-Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el edificio de la 
Audiencia Provincial de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la presa de 
Cigudosa en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno crear la oficina 
de la Confederación Hidrográfica del Duero en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos internos alberga el centro penitenciario de 
Soria a fecha 30 de julio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios en activo alberga el centro 
penitenciario de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos cometidos en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos cometidos en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León durante el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de satisfacción tiene el Gobierno con la 
línea de alta velocidad entre Madrid, Zaragoza y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el presupuesto 
para gastos básicos de material en el centro penitencia-
rio de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para transferir la educación peniten-
ciaria a la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué ubicación van a tener los nuevos centros peni-
tenciarios que se prevén construir en los próximos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno acerca de la 
construcción de centros penitenciarios en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para el incre-
mento de la plantilla de funcionarios en la prisión de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para el incre-
mento de la plantilla de educadores de la prisión de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para el incre-
mento de la plantilla de sanitarios en la prisión de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Medidas para reducir el número de presos existentes 
en la prisión de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en la actividad de la 
industria desde el año 1991, y en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en la actividad de comer-
cio durante el año 1991, y en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en la actividad de agri-
cultura desde el año 1991, y en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, en la actividad de la 
construcción desde el año 1991, y en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en la actividad de hoste-
lería desde el año 1991.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en la actividad de servi-
cio doméstico desde el año 1991

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cifra de ocupados existentes en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León desde el año 1991.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazo previsto para el traspaso de las competencias 
de Justicia a la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas y previstas en la Universidad 
de Soria desde el año 1996.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Programa específico de apoyo financiero previsto 
para hacer posibles los cambios profundos que va a 
requerir el sistema universitario español para adaptarse 
al Espacio Europeo de Educación Superior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/008998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Peticiones de órdenes de protección de mujeres víc-
timas de violencia doméstica entre enero y mayo de 
2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/008999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Peticiones de órdenes de protección de mujeres víc-
timas de violencia doméstica entre agosto y diciembre 
de 2003 en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Cuantía económica que supone en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León el incremento del salario 
mínimo interprofesional aprobado por el Consejo de 
Ministros, especificando en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas que cobran el salario mínimo interprofe-
sional en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias presentadas por malos tratos en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León durante los años 
2002 y 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Empresas cerradas en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León durante el año 2003, así como empleos 
perdidos por dicho motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Empresas creadas en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León durante el año 2003, así como empleos 
creados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Previsiones acerca de la supresión o reforma de los 
puntos negros de la red viaria durante los dos próximos 
años anteriores en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra la seguridad del tráfico denunciados 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León entre 
los años 2000 y 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué orientaciones políticas va a seguir el Gobier-
no respecto a la renovación de la flota de sociedades 
mixtas?

Teniendo en cuenta que el anterior Gobierno incor-
poró a los Presupuestos Generales del Estado (Secreta-
ría General de Pesca Marítima) una partida de 8 millo-
nes de euros para la renovación de la flota de las 
sociedades mixtas, ¿piensa formalizar la Secretaría 
General de Pesca Marítima este convenio de colabora-
ción con PYMAR (Pequeños y Medianos Astilleros en 
Reconversión) para que los armadores de sociedades 
mixtas puedan disponer de garantías para afrontar la 
renovación de esta flota?
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En caso afirmativo, ¿para qué fecha piensa el 
Gobierno que este convenio estará operativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes del Gobierno respecto a la 
creación de los Juzgados de lo Mercantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, de 2004.—
Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la ampliación del Plan de 
Vacaciones de Mayores?

En tal caso, ¿en qué términos se producirá dicha 
ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno su compromiso de ampliar 
la paga de 100 euros que reciben las mujeres trabajado-
ras a todas las mujeres con hijos que trabajen o no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el actual Gobierno 
para mejorar el empleo de las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el actual Gobierno 
para mejorar el empleo de las mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el actual Gobierno 
para mejorar el empleo de los jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado actual de elaboración de la Ley de 
Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Ministerio de Fomento de las 
circunstancias que originaron la parada del Talgo 200, 

Málaga-Madrid, de las 19,45 horas, ocurrido el día 4 de 
julio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Rafael Merino López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Ministerio de Fomento de las 
circunstancias que sufrieron los pasajeros del Talgo 200, 
Málaga-Madrid, de las 19,45 horas, durante la parada 
por avería que se produjo el día 4 de julio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Rafael Merino López, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo espera el Gobierno que entre en funciona-
miento el AVE Sevilla-Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

975

184/009018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuándo va a ser una realidad el AVE Sevilla-
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se compromete la señora Ministra de Fomento «a 
poner toda la carne en el asador» (según su expresión 
literal en relación con la llegada del AVE a Málaga) 
para que también el AVE Valencia-Madrid esté finaliza-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra de Agricultura, Pesca 
y Alimentación que se han defendido bien los intereses 
de nuestra flota pesquera que faena en aguas de la 
NAFO, durante la reunión anual del Consejo Científico 
celebrada en el mes de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el pasado mes de junio se celebró la reunión 
anual del Comité Científico de la NAFO. En la compa-
recencia del Secretario General de Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura, Pesca y Alimentación, el señor 
Martín Fragueiro informó que reunido el Comité Cien-
tífico «las noticias no son demasiado alentadoras».

Dado que la defensa de los intereses del sector pes-
quero que opera en dichas aguas pasa por la participa-
ción y asesoramiento adecuados por científicos de 
reconocido prestigio, buenos conocedores y estudiosos 
del tema NAFO, y teniendo conocimiento el Diputado 
que formula estas preguntas de que en la citada reunión 
científica no formaban parte de la Delegación Comuni-
taria los científicos independientes de reconocido pres-
tigio que solicitaba el sector, se formulan las siguientes 
preguntas:

1.  ¿Cuál es la razón por la que los científicos inde-
pendientes propuestos por el sector no estuvieron pre-
sentes en la reunión del Comité Científico de NAFO?

2.  ¿Considera que en dicha reunión estuvieron 
bien defendidos los intereses de nuestra flota pesquera 
en las aguas NAFO?

3.  ¿Qué espera el Gobierno, a la vista de las apor-
taciones realizadas por España, de la próxima reunión 
de NAFO en el mes de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

976

184/009022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la comparecencia de la señora Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación el pasado día 20 
de mayo en la correspondiente Comisión y tal y como 
quedó recogido en el Diario de Sesiones, la señora 
Ministra refiriéndose al tema de la NAFO dijo: «En 
lo relativo a la controversia científica sobre los acuer-
dos NAFO, le diré que el Gobierno está promoviendo 
la celebración de una reunión científica interna, ante-
rior a la anual del Consejo Científico, en la que se 
pretende contar con la participación de científicos 
europeos, al objeto de realizar diferentes ensayos pre-
vios, recogiendo aportaciones de los informes inde-
pendientes para conseguir la evaluación más comple-
ta posible y presentarla ante el Consejo Científico de 
NAFO».

Como quiera que no hemos tenido conocimiento 
alguno sobre la celebración de la citada reunión cientí-
fica interna anterior a la anual del Consejo Científico, 
se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Se celebró la citada reunión científica interna?
2.  ¿En qué lugar y fecha?
3.  ¿Qué científicos europeos participaron en ella?
4.  ¿Puede adelantar sus conclusiones?
5.  ¿Se han trasladado las mismas al sector? ¿A 

quiénes y en qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Miembros de la Administración Pesquera Nacional 
y en concreto el Secretario General de Pesca Marítima 
en su última comparecencia en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación del pasado día 23 de junio, 
han manifestado que se hará una revisión de las zonas 
de vedas por no estar éstas definidas con arreglo a crite-
rios científicos.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la siguien-
te pregunta:

¿A juicio del Gobierno, cuáles de estas zonas de 
vedas actualmente establecidas tanto a nivel comuni-
tario como nacional, tienen carácter político y no 
científico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Entre las prioridades manifestadas por el Gobierno 
y otros responsables de la Administración Pesquera 
Nacional, está la recuperación del caladero nacional.

Por parte del Secretario General de Pesca Maríti-
ma, se ha manifestado tanto en el Congreso de los 
Diputados en su comparecencia del pasado día 23 de 
junio, como ante los medios de comunicación, que se 
han iniciado los trabajos para realizar un plan integral 
que determinará el esfuerzo máximo de cada una de 
las pesquerías, con identificación de artes y especies 
asociadas.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Qué organismos de la Administración son los 
encargados de realizar el trabajo de determinación del 
esfuerzo máximo admisible de cada una de las pes-
querías?
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2.  ¿Qué metodología se está siguiendo para la 
determinación del esfuerzo máximo por pesquería, y en 
conjunto para un caladero y zona de pesca?

3.  ¿Piensa incorporar la opinión de organismos de 
otros países en aquellas zonas en las que se comparte el 
caladero con pescadores de países vecinos o las espe-
cies que se pescan pueden situarse en aguas jurisdiccio-
nales de uno u otro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Entre las actuaciones en tierra que vienen desarro-
llándose por la SGPM (Secretaría General de Pesca 
Marítima) dentro de sus competencias, desde la pasada 
legislatura y para garantizar el comercio responsable de 
los productos pesqueros, figuran los controles en carre-
tera. Estas actuaciones se realizan en colaboración con 
las Comunidades Autónomas y la Guardia Civil en el 
marco del conocido PACIAP (Programa Anual de Con-
trol Integral de Actuaciones Pesqueras).

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Qué presupuesto del PACIAP se destinó en 
los años 2001, 2002, 2003 y 2004 a controles en carre-
tera?

2.  ¿Cuál ha sido el número de controles realizados 
en carretera para cada una de las Comunidades Autóno-
mas y en los años indicados?

3.  ¿Cuántos kilogramos de pescado se han incau-
tado en carretera en los años indicados como conse-
cuencia de los citados controles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Entre los objetivos prioritarios que manifestó el 
Secretario General de Pesca Marítima, en su compare-
cencia del pasado día 23 de junio en la Comisión de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, que desarrollaría la 
Secretaria General de Pesca Marítima en la presente 
legislatura está entre otras, «las ayudas a los jóvenes 
pescadores para acceso a la propiedad de las embarca-
ciones».

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Qué orientaciones políticas piensan adoptarse 
para poner en marcha el objetivo indicado?

2.  ¿Se han tenido conversaciones con la Comisión 
Europea para que esta medida pueda ser considerada de 
aplicación en la nueva programación de los fondos 
estructurales de pesca, más ampliada que lo que actual-
mente está previsto en el R. (CE) 2792/1999?

3.  ¿Qué alcance poblacional, piensa el Gobierno, 
tendrá la medida indicada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Comunidad Autónoma de Galicia cuenta con el 
Consello de Pesca, como órgano de asesoramiento y 
apoyo, tanto de la administración pesquera como del 
propio sector.

Recientemente ha colaborado en la Xunta de Gali-
cia en la realización del borrador de propuesta del plan 
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de recuperación de la merluza y la cigala en el mar 
Cantábrico y el oeste de la Península Ibérica. Dicho 
plan fue bien acogido por el resto de las Comunidades 
Autónomas, utilizándose como base de la propuesta 
española presentada a la Comisión Europea.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Ha previsto la Secretaría de Pesca Marítima en 
el trabajo de determinación del esfuerzo máximo a 
poder realizar en el caladero de la región cantábrico-
noroeste, contar con la colaboración del Consello de 
Pesca de Galicia?

2.  ¿En caso afirmativo, en qué términos se esta-
blece dicha colaboración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución, a 30 de junio, de la 
previsión de inversión de la Red Nacional de Ferroca-
rriles Españoles (RENFE), de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión de la Red Nacional de 
Ferrocarriles Españoles (RENFE) de 13.800 miles de 
euros como proyecto iniciado antes de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por la Red Nacional de los Ferro-
carriles Españoles (RENFE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución, a 30 de junio, de la 
previsión de inversión de los Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión de los Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA) de 4.090 miles 
de euros como proyecto iniciado antes de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por los Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de la pre-
visión de inversión del Gestor de Infraestructuras 
Ferroviarias (GIF), de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión del Gestor de Infraes-
tructuras Ferroviarias (GIF) de 3.852 miles de euros 
como proyecto iniciado antes de 2004.
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Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por el Gestor de Infraestructuras 
Ferroviarias (GIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de la pre-
visión de inversión de la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A. (SIEPSA), de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura la previsión de inversión de la Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, S. A. 
(SIEPSA) de 1.546 miles de euros como proyecto ini-
ciado antes de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios, S. A. (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de la pre-
visión de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A., de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión de la Sociedad Mercan-
til Estatal Seiasa del Nordeste, S. A., de 1.074 miles de 
euros a iniciar en 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de la pre-
visión de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A., de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A., de 6.102 miles de euros 
como proyecto iniciado antes de 2004.
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Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de la pre-
visión de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal de 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura la previsión de inversión de la Sociedad Mercan-
til Estatal de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. 
(ACESA) de 156.859 miles de euros, 47.727 miles de 
euros a iniciar en 2004 y 109.132 de proyectos inicia-
dos antes de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichas previsiones de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de las 
inversiones previstas por la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de los 
proyectos de inversión de la Dirección General del 
Catastro, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes proyectos de inversión en los que 
se indica el número de proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

87 15 101 0005 613D 63 Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales: 41,54.

87 15 101 0005 613D 63 Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales: 39,32.

87 15 101 0005 613D 63 Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales: 92,73.

90 15 101 0006 613D 63 Mobiliario y Enseres: 
5,86.

90 15 101 0006 613D 63 Mobiliario y Enseres: 
12,15.

90 15 101 0006 613D 63 Mobiliario y Enseres: 
12,80.

01 15  08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 15,14.

01 15 08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 14,33.

01 15 08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 33,80.

01 15 08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 71,98.

01 15 08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 69,23.

01 15 08 0001 613D 63 Creación Serv. Inf. Territo-
rial. Proyecto Ensenada: 128,19.

89 15 101 0002 613D 64 Rev., Act. y Conserv. del 
Catastro de Rústica: 322,48.

89 15 101 0002 613D 64 Rev., Act. y Conserv. del 
Catastro de Rústica: 339,83.

89 15 101 0002 613D 64 Rev., Act. y Conserv. del 
Catastro de Rústica: 272,77.

94 15 101 0001 613D 64 Elav., Act. y Conserv. Car-
tografía del Catastro de Rústica: 90,16.

94 15 101 0002 613D 64 Elav., Act. y Conserv. Car-
tografía del Catastro de Rústica: 54,00.

94 15 101 0002 613D 64 Elav., Act. y Conserv. Car-
tografía del Catastro de Rústica: 71,08.

94 15 101 0002 613D 64 Elav., Act. y Conserv. Car-
tografía del Catastro de Rústica: 69,25.
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Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los pro-
yectos de inversión de la Dirección General del Catas-
tro que se han mencionado en la exposición de la pre-
gunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio del pro-
yecto de inversión Complejo Sociocultural Estación 
Norte Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el proyecto de inversión 99 17 09 0020, Progra-
ma 432A, artículo 61, correspondiente al Complejo 
Sociocultural Estación Norte Zaragoza, con una dota-
ción de inversión prevista de 108,94 miles de euros en 
el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del pro-
yecto de inversión 99 17 38 0020, Complejo Sociocul-
tural Estación Norte Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio 
del proyecto de inversión restauración Santa María las 
Glorias en Casbas, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el proyecto de inversión 04 18 13 0001, Progra-
ma 458C, artículo 63, correspondiente a la restauración 
Santa María las Glorias en Casbas con una dotación de 
inversión prevista de 120,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del pro-
yecto de inversión 04 18 13 0001, restauración Santa 
María las Glorias en Casbas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio del pro-
yecto de inversión de la Red Arterial Zaragoza. Ade-
cuación Vía Hispanidad de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el proyecto de inversión 00 17 38 0450, Progra-
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ma 513D, artículo 60, correspondiente a la Red Arterial 
Zaragoza. Adecuación Vía Hispanidad con una dota-
ción de inversión prevista de 4.041,00 miles de euros 
en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, del pro-
yecto de inversión 00 17 38 0450, de la Red Arterial 
Zaragoza. Adecuación Vía Hispanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución a 30 de junio de los 
proyectos de inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes proyectos de inversión en los que 
se indica el número del proyecto, programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

86 17 226 0100 512A 61 Obras Reposición Canal 
Imperial Aragón: 41,54.

90 17 226 0076 512A 61 Mejora Regadíos Zona 
Bardenas en Zaragoza: 90,15.

95 17 226 0045 512A 61 Mejora Regadíos Zona 
Alto Aragón: 180,30.

03 23 226 0015 512A 61 Mejora Riego Centro La 
Melusa: 63,58.

03 23 226 0040 512A 61 Restauración Márgenes 
Río Vero en Barbastro: 1.626,11.

03 23 226 0045 512A 61 Tratamiento Pistas Fores-
tales Cuenca Río Gállego: 30,05.

00 23 226 0050 512A 61 Electrificación Centro La 
Melusa: 30,05.

86 17 226 0090 512A 61 Obras Reposición Canal 
Aragón y Cataluña: 63,11.

94 17 226 0005 512A 61 Seguridad Presas en la 
Cuenca: 75,13.

95 17 226 0005 512A 61 Adapt. Zonas Embalses y 
Ribera para Usos Sociales: 60,00.

95 17 226 0030 512A 61 Mejora Regadíos y 
Optimización Recursos: 150,26.

95 17 226 0030 512A 61 Mejora Regadíos y 
Optimización Recursos: 75,12.

95 17 226 0035 512A 61 Obras de Reposición en 
Embalses: 67,61.

95 17 226 0040 512A 61 Mejoras Regadíos Zonas 
Bardenas: 45,25.

98 23 226 0005 512A 61 Seguridad en las Presas 
M/D Ebro: 150,26.

98 23 226 0005 512A 61 Seguridad en las Presas 
M/D Ebro: 75,12.

97 23 226 0010 512A 61 Mejora Caminos Zonas 
Regables: 150,26.

97 23 226 0010 512A 61 Mejora Caminos Zonas 
Regables: 150,25.

95 17 226 0010 512A 61 Actuaciones de Seguridad 
en Canales Zonas Urbanas: 60,10.

02 23 226 0010 512A 61 Obras en Infraestructura 
Hidráulica y Urbana: 54,13.

02 23 226 0015 512A 61 Corrección Filtraciones en 
Presas de la Cuenca: 15,00.

03 23 226 0010 512A 61 Acondicionamiento Paseo 
Nenovables CIA: 1.7775,19.

03 23 226 0030 512A 61 Construcción de Defensas 
Ríos Cuenca del Ebro: 22,54.

03 23 226 0030 512A 61 Construcción de Defensas 
Ríos Cuenca del Ebro: 7,51.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 30 de junio de 
2004, en términos de obligaciones reconocidas, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, a fecha de 30 de junio de 2004, de los pro-
yectos de inversión de la Confederación Hidrográfica 
del Ebro, que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

«Información sobre el número, composición, activi-
dad y resultados de las film comission en España.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el órgano responsable de la supervisión de 
la gestión del 1 por ciento cultural en el Ministerio de la 
Vivienda y qué personas lo integran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la composición de la Comisión Mixta Cul-
tura-Fomento, de la Comisión Mixta Cultura-Medio 

Ambiente y de la Comisión Mixta Cultura-Vivienda, 
para la gestión del 1 por ciento cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad prevé que genere el Ministerio de 
Vivienda para destinarse al 1 por ciento cultural para el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ha ascendido la inversión en obra públi-
ca, que ha generado el Ministerio de Medio Ambiente y 
a cuánto asciende, por tanto, la cantidad que debe desti-
narse al 1 por ciento cultural para el año 2004?

¿Qué cantidad se prevé para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ha ascendido la inversión en obra pública 
que ha generado el Ministerio de Fomento y a cuánto 
asciende, por lo tanto, la cantidad que debe destinarse 
al 1 por ciento cultural para el año 2004?

¿Qué cantidad se prevé para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La carretera N-340 es una de las carreteras más pro-
blemáticas y con más elevado índice de siniestralidad 
de la Comunidad Valenciana. Por ello, desde la Genera-
litat Valenciana se ha solicitado al Ministerio de 
Fomento el desdoblamiento de dicha carretera.

Por lo cual, se formula la siguiente pregunta:

En caso de que se atendiera la petición de la Genera-
litat Valenciana de desdoblar la N-340 a su paso por la 
Comunidad Valenciana, ¿cuál sería el plazo de ejecu-
ción de dicho desdoblamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La carretera N-340 es una de las carreteras más pro-
blemáticas y con más elevado índice de siniestralidad 
de la Comunidad Valenciana. Por ello, desde la Genera-
litat Valenciana se ha solicitado al Ministerio de 
Fomento el desdoblamiento de dicha carretera.

Por lo cual, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno atender la petición de la Gene-
ralitat Valenciana de desdoblar la N-340 a su paso por 
la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Director general de Desarrollo Rural del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantuvo en 
Valencia la semana pasada una reunión de trabajo con 
la Consejera de Agricultura, Pesca y Alimentación del 
Gobierno Valenciano.

El Director general declaró tras la reunión que ésta 
había servido, entre otras cosas, para avanzar en los 
asuntos pendientes relacionados con los fondos euro-
peos LEADER.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los asuntos que quedan todavía pen-
dientes respecto a los fondos LEADER en la Comuni-
dad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Director general de Desarrollo Rural del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantuvo en 
Valencia la semana pasada una reunión de trabajo con 
la Consejera de Agricultura, Pesca y Alimentación del 
Gobierno Valenciano.

El Director general declaró tras la reunión que ésta 
había servido, entre otras cosas, para avanzar en los 
asuntos pendientes relacionados con los fondos euro-
peos LEADER.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué cuestiones concretas se abordaron en dicha 
reunión respecto a los fondos LEADER gestionados 
por la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Director general de Desarrollo Rural del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantuvo 
en Valencia la semana pasada una reunión de trabajo 
con la Consejera de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción del Gobierno Valenciano, en la que parece ser 
que se desbloquearon una serie de inversiones por un 
valor conjunto de 68 millones de euros, destinadas a 
obras de mejora de los regadíos de la Comunidad 
Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las obras de mejora del regadío que se 
han desbloqueado en la provincia de Castellón por 

parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Director General de Desarrollo Rural del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantuvo en 
Valencia la semana pasada una reunión de trabajo con 
la Consellera de Agricultura, Pesca y Alimentación del 
Gobierno Valenciano, en la que parece ser que se des-
bloquearon una serie de inversiones, por un valor con-
junto de 68 millones de euros, destinadas a obras de 
mejora de los regadíos de la Comunidad Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las obras de mejora del regadío que se 
han desbloqueado en la provincia de Alicante por parte 
del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Director General de Desarrollo Rural del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantuvo en 
Valencia la semana pasada una reunión de trabajo con 
la Consellera de Agricultura, Pesca y Alimentación del 
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Gobierno Valenciano, en la que parece ser que se des-
bloquearon una serie de inversiones, por un valor con-
junto de 68 millones de euros, destinadas a obras de 
mejora de los regadíos de la Comunidad Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las obras de mejora del regadío que se 
han desbloqueado en la provincia de Valencia por parte 
del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente anunció reciente-
mente que a partir de septiembre presentaría a la Comi-
sión Europea los proyectos concretos para ser financia-
dos, después de la derogación del trasvase de aguas del 
Ebro, recogido en la inicial Ley del Plan Hidrológico 
Nacional. La Ministra concretó que tras el verano se 
reuniría con el Comisario Europeo de Política Regional 
para explicarle las actuaciones previstas en el Plan 
Hidrológico Nacional.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué proyectos tiene previsto presentar la Ministra 
de Medio Ambiente ante los responsables de la Comi-
sión Europea en la reunión prevista para después del 
verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente anunció reciente-
mente que a partir de septiembre presentaría a la Comi-
sión Europea los proyectos concretos para ser financia-
dos, después de la derogación del trasvase de aguas del 
Ebro, recogido en la inicial Ley del Plan Hidrológico 
Nacional. La Ministra concretó que tras el verano se 
reuniría con el Comisario Europeo de Política Regional 
para explicarle las actuaciones previstas en el Plan 
Hidrológico Nacional.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el calendario de reuniones previsto para 
después del verano entre la Ministra de Medio Ambien-
te y responsables de la Comisión Europea para tratar la 
financiación de las obras previstas en el Plan Hidroló-
gico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente se reunió a media-
dos del mes de julio con la Comisaria Europea de 
Medio Ambiente para analizar, según parece, cuestio-
nes relacionadas con la política del agua que el gobier-
no socialista de España piensa aplicar en los próximos 
años.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido las conclusiones obtenidas en 
dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente se reunió a media-
dos del mes de julio con la Comisaria Europea de Medio 
Ambiente para analizar, según parece, cuestiones rela-
cionadas con la política del agua que el gobierno socia-
lista de España piensa aplicar en los próximos años.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles fueron las cuestiones abordadas en dicha 
reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida 781 del 
programa 541 de la Sección 18 (Ministerio de Educa-
ción) de los Presupuestos Generales del Estado para el 
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Programa 422P 
de la Sección 18 (Ministerio de Educación) de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestaria 485 del programa 4220 de la Sección 18 
(Ministerio de Educación) de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestaria 480 del programa 422J de la Sección 18 
(Ministerio de Educación) de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas presu-
puestarias 441, 484 y 485 del programa 421B de la 
Sección 18 (Ministerio de Educación) de los Presu-
puestos Generales del Estado para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Covaleda 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en El Burgo de 
Osma (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Berlanga de 
Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Arcos de 
Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Medinaceli 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Langa de 
Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Duruelo de la 
Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en San Esteban 
de Gormaz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Olvega 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Ágreda 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Vinuesa 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión tiene el Gobierno acerca de la partici-
pación de las Corporaciones Locales en la gestión de su 
política de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas destinadas al alquiler se cons-
truirán, subvencionarán o promoverán en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el actual Gobierno para rea-
lizar la segunda descentralización y conseguir que 
algunas competencias de las Comunidades Autónomas 
que son gestionadas por los Ayuntamientos sean cedi-
das a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el actual Gobierno 
para abordar el problema de financiación de las Corpo-
raciones Locales que tienen con la gestión de compe-
tencias que pertenecen al Estado o a las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el actual Gobierno modificar el sis-
tema de financiación local para que las Corporaciones 
Locales mejores su financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el actual Gobierno acerca de 
ceder suelo de inmuebles del Ministerio de Defensa al 
Ayuntamiento de Soria para la construcción de vivien-
das sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las prioridades del Ministerio del Inte-
rior para Galicia y provincia de Pontevedra en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.
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184/009081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Qué incremento de plantilla de Guardia Civil 
de Tráfico se prevé para controlar el futuro carné por 
puntos?

2.  ¿Está cuantificada económicamente esta medi-
da?

3.  ¿La va a asumir el Estado en su totalidad o van 
a tener que cofinanciar las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué casas cuartel de la Guardia Civil se van a arre-
glar en la provincia de Pontevedra para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María 
Dolores Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué crecimiento en las plantillas de Guardias Civi-
les prevé el Ministerio del Interior en la provincia de 
Pontevedra para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María 
Dolores Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué crecimiento en las plantillas del Cuerpo Supe-
rior de Policía prevé el Ministerio del Interior en la 
provincia de Pontevedra (desglosado por Ayuntamien-
tos) para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María 
Dolores Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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En relación con el traslado del Delegado Nacional 
del Plan de Drogas al Ministerio de Sanidad y Consu-
mo:

¿Quién va a ostentar la representación española a 
nivel internacional cuando haya que defender nuestra 
postura en el exterior: Sanidad, Interior o los dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Qué opinión le merece al Ministro del Interior 
que el Delegado del Plan Nacional de Drogas pase a 
estar en Sanidad?

2.  ¿Cómo se van a coordinar los Ministerios a la 
hora de hacer frente a este problema que afecta a un 
buen número de nuestros jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Para qué sirven los informes del Consejo 
General del Poder Judicial?

2.  ¿Se tienen en cuenta?
3.  ¿Por qué se piden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Se están aplicando criterios de bien común general 
a todos los españoles en la elaboración y aprobación de 
las nuevas medidas que está adoptando el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Qué opina el Ministro de Justicia en relación a 
la paralización de leyes recién aprobadas por el Gobier-
no anterior?

2.  ¿Este tipo de decisiones afecta o no a la credibi-
lidad de la Administración de Justicia, así como a la 
labor rigurosa que deben de tener los miembros de un 
Gobierno que se debe a todos los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.
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184/009090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con la violencia doméstica:

¿Qué datos maneja el Ministerio de Justicia en rela-
ción a la violencia doméstica de los siguientes colecti-
vos: niños, ancianos y discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con la violencia doméstica:

1.  ¿Se va a realizar otra ley que proteja de la vio-
lencia doméstica a los niños, a los ancianos y a los dis-
capacitados?

2.  ¿Considera el Ministro de Justicia que la vio-
lencia en estos colectivos tiene menor interés?

3.  ¿O que estos colectivos no sufren violencia 
doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Justicia que la ley de 
violencia doméstica ampara por igual a todos los espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de mantenimiento de los efectivos 
y unidades en la provincia de Pontevedra tiene el 
Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
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formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.  Tiene previsto el Gobierno transferir a la Comu-
nidad Autónoma de Galicia o a los Ayuntamientos de 
Pontevedra, edificio o terrenos de la Administración 
Central de Estado (Ministerio de Defensa u otros)?

2.  ¿Para qué fines: viviendas, administrativos u 
otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de Proyectos e Inversiones del 
Ministerio de Medio Ambiente en Pontevedra para el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado, desde el punto de vista medio-
ambiental, de las playas y costas en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y doña María Dolo-
res Pan Vázquez, Diputadas por Pontevedra, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones en curso y previsión de plazos 
tiene el Ministerio de Medio Ambiente en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ana María Pastor Julián y María Dolores 
Pan Vázquez, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/009098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:
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¿Cuál va a ser el número de viajes que se va a sub-
vencionar a destinos internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿Cuál va a ser el importe económico que se va a 
dirigir a destinos nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿Cuál va a ser el importe económico que se va a 
dirigir a destinos internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿Qué proporción de los actuales viajes va a repre-
sentar estos nuevos destinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
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Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿A qué países se va a dirigir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 
de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿Mantiene este compromiso? ¿Cuándo piensa 
ponerlo en práctica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

La señora Secretaria de Estado de Servicios Socia-
les, Familias y Discapacidad anunció en la Comisión 

de Trabajo y Asuntos Sociales la realización de viajes 
para las personas mayores, dentro del Programa de 
Vacaciones y Termalismo Social, a otros países de la 
Unión Europea, además de Portugal, que ya es un 
actual destino:

¿Se van a introducir otras modificaciones en el pro-
grama, además del cambio de destino? ¿Cuáles? Y 
¿con qué finalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional del Prado, donde se conservan colec-
ciones de máxima importancia y de delicada conserva-
ción.

¿Cuántas personas tomaron parte en las medidas de 
emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/009106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional del Prado, donde se conservan colec-
ciones de máxima importancia y de delicada conserva-
ción.

¿Qué medios técnicos se emplearon en las medidas 
de emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 

riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional del Prado, donde se conservan colec-
ciones de máxima importancia y de delicada conserva-
ción.

¿Se están estudiando algún tipo de medidas especí-
ficas de prevención para el futuro, a la luz de la expe-
riencia conseguida en esta ocasión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, donde se 
conservan colecciones de máxima importancia y de 
delicada conservación.
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¿Se puso en marcha algún tipo de plan de emergen-
cia para evitar daños a la colección del museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctrica 
situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El incendio 
se prolongó durante varias horas, con evidente riesgo de 
que se extendiera a lo largo de un barrio compuesto por 
viviendas antiguas y sumamente vulnerables al fuego. El 
riesgo fue mucho mayor si tenemos en cuenta la existen-
cia de una gasolinera a pocos metros del incendio, lo que 
pudo desencadenar una explosión de grandes dimensio-
nes. Afortunadamente, la rápida y eficaz intervención de 
los servicios de emergencia de la Comunidad y el Ayunta-
miento de Madrid logró evitar una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, donde se 
conservan colecciones de máxima importancia y de 
delicada conservación.

¿Cuántas personas tomaron parte en las medidas de 
emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, donde se 
conservan colecciones de máxima importancia y de 
delicada conservación.

¿Qué medios técnicos se emplearon en las medidas 
de emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctrica 
situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El incendio 
se prolongó durante varias horas, con evidente riesgo de 
que se extendiera a lo largo de un barrio compuesto por 
viviendas antiguas y sumamente vulnerables al fuego. El 
riesgo fue mucho mayor si tenemos en cuenta la existen-
cia de una gasolinera a pocos metros del incendio, lo que 
pudo desencadenar una explosión de grandes dimensio-
nes. Afortunadamente, la rápida y eficaz intervención de 
los servicios de emergencia de la Comunidad y el Ayunta-
miento de Madrid logró evitar una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, donde se 
conservan colecciones de máxima importancia y de 
delicada conservación.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

1000

¿Se están estudiando algún tipo de medidas especí-
ficas de prevención para el futuro a la luz de la expe-
riencia conseguida en esta ocasión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Thyssen-Bornemisza, donde se conservan 
colecciones de máxima importancia y de delicada con-
servación.

¿Se puso en marcha algún tipo de plan de emergen-
cia para evitar daños a la colección del museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctrica 
situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El incendio 
se prolongó durante varias horas, con evidente riesgo de 
que se extendiera a lo largo de un barrio compuesto por 
viviendas antiguas y sumamente vulnerables al fuego. El 
riesgo fue mucho mayor si tenemos en cuenta la existen-
cia de una gasolinera a pocos metros del incendio, lo que 
pudo desencadenar una explosión de grandes dimensio-
nes. Afortunadamente, la rápida y eficaz intervención de 
los servicios de emergencia de la Comunidad y el Ayunta-
miento de Madrid logró evitar una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Thyssen-Bornemisza, donde se conservan 
colecciones de máxima importancia y de delicada con-
servación.

¿Cuántas personas tomaron parte en las medidas de 
emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctrica 
situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El incendio 
se prolongó durante varias horas, con evidente riesgo de 
que se extendiera a lo largo de un barrio compuesto por 
viviendas antiguas y sumamente vulnerables al fuego. El 
riesgo fue mucho mayor si tenemos en cuenta la existen-
cia de una gasolinera a pocos metros del incendio, lo que 
pudo desencadenar una explosión de grandes dimensio-
nes. Afortunadamente, la rápida y eficaz intervención de 
los servicios de emergencia de la Comunidad y el Ayunta-
miento de Madrid logró evitar una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Thyssen-Bornemisza, donde se conservan 
colecciones de máxima importancia y de delicada con-
servación.
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¿Qué medios técnicos se emplearon en las medidas 
de emergencia adoptadas por el Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 15 de julio se declaró un incendio de grandes 
dimensiones en una instalación de distribución eléctri-
ca situada en la calle de la Alameda, de Madrid. El 
incendio se prolongó durante varias horas, con evidente 
riesgo de que se extendiera a lo largo de un barrio com-
puesto por viviendas antiguas y sumamente vulnerables 
al fuego. El riesgo fue mucho mayor si tenemos en 
cuenta la existencia de una gasolinera a pocos metros 
del incendio, lo que pudo desencadenar una explosión 
de grandes dimensiones. Afortunadamente, la rápida y 
eficaz intervención de los servicios de emergencia de la 
Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid logró evitar 
una situación semejante.

El citado incendio se produjo a escasos metros del 
Museo Thyssen-Bornemisza, donde se conservan 
colecciones de máxima importancia y de delicada con-
servación.

¿Se están estudiando algún tipo de medidas especí-
ficas de prevención para el futuro, a la luz de la expe-
riencia conseguida en esta ocasión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Francisco Javier Fernández-Lasquetty y 
Blanc, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio político del Gobierno para estu-
diar la viabilidad jurídica y adecuación de la Ley 33/
2003 de 3 de noviembre del Patrimonio de las Adminis-
traciones Públicas y el resto del ordenamiento jurídico 
para el traspaso de la titularidad de los bienes titulari-
dad del Ministerio de Cultura a las Comunidades Autó-
nomas?

¿Qué otros textos legales serían modificados para 
llevar a cabo este objetivo?

¿Son objeto del estudio anunciado todas y cada una 
de las instituciones culturales de titularidad de la Admi-
nistración del Estado? Si no fuera así ¿cuáles son 
éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita con referencia n 
184/494, el Gobierno en referencia a las previsiones en 
relación con la creación del Patronato del Archivo de la 
Corona de Aragón, afirma que el Ministerio de Cultura 
ha preparado un borrador de Real Decreto de creación 
del Patronato.

¿Cuáles son las líneas básicas del borrador del Real 
Decreto preparado por el Ministerio de Cultura de crea-
ción del Patronato del Archivo de la Corona de Aragón 
con el fin de iniciar contactos con las cuatro Comunida-
des Autónomas implicadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión va a adoptar el Gobierno respecto a la 
medida contemplada en el programa electoral del 
PSOE sobre la creación de una «Agencia para la 
Cooperación Cultural Exterior, unificando las compe-
tencias y acciones dispersar en diferentes Ministerios y 
Sociedades Estatales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita con referencia 
número 184/479, sobre el asunto de distribución de 
obras de arte según la importancia de los diferentes 
museos españoles el Gobierno afirma que a través del 
análisis de los contenidos de las colecciones estables 
de los museos de titularidad estatal al Ministerio de 
Cultura se estudiará la posibilidad de reordenar colec-
ciones y realizar programas de acercamiento del Patri-
monio Histórico en las diferentes instituciones museís-
ticas de España.

¿Con qué criterios y con qué expertos va a contar el 
Gobierno para reordenar las colecciones y realizar esos 
programas de acercamiento del Patrimonio Histórico 
en las diferentes instituciones museísticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguientes pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazo y dotación presupuestaria tiene previsto 
el Gobierno para la finalización de las obras del Museo 
de Arqueología Marítima de Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En la contestación a las preguntas escritas, con refe-
rencia n 184/000527 y 184/000528, el Gobierno mani-
fiesta en relación sobre las actuaciones previstas para la 
construcción de un gran museo arqueológico en la ciu-
dad de Lugo y cumplimiento del compromiso electoral 
de aportar 3 millones de euros para ampliar y dar más 
proyección al auditorio de dicha ciudad, que «el Minis-
terio de Cultura está actualmente analizando la colabo-
ración económica en los proyectos relativos al Audito-
rio y al Museo Arqueológico de Lugo. En el primer 
caso, la colaboración quedaría referida a la financiación 
de las instalaciones y dotaciones, realizándose la apor-
tación una vez determinada la correspondiente a la 
Xunta y después de contratadas las obras».

¿A qué conclusiones ha llegado el Gobierno del 
análisis sobre la colaboración económica del Gobierno 
en el proyecto del Auditorio de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En la contestación a las preguntas escritas, con refe-
rencia n 184/000527 y 184/000528, el Gobierno mani-
fiesta en relación sobre las actuaciones previstas para la 
construcción de un gran museo arqueológico en la ciu-
dad de Lugo y cumplimiento del compromiso electoral 
de aportar 3 millones de euros para ampliar y dar más 
proyección al auditorio de dicha ciudad, que «el Minis-
terio de Cultura está actualmente analizando la colabo-
ración económica en los proyectos relativos al Audito-
rio y al Museo Arqueológico de Lugo. En el primer 
caso, la colaboración quedaría referida a la financiación 
de las instalaciones y dotaciones, realizándose la apor-
tación una vez determinada la correspondiente a la 
Xunta y después de contratadas las obras».

¿Qué propuestas de negociación va a formular el 
Gobierno a las instituciones autonómicas y locales en 
el proyecto relativo al Auditorio de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con la 
norma comunitaria de remuneración a los autores por el 
alquiler o préstamo de libros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la página 74 del Programa electoral del PSOE, 
partido que sustenta el Gobierno, figura literalmente lo 
siguiente: «Nuestra legislación laboral y la negocia-
ción colectiva deben abordar una larga lista de mate-
rias que favorezcan la conciliación de la vida personal 
y laboral». En estas materias, figura «la jornada labo-
ral flexible».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de los ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno para cumplir con 
esa promesa electoral?

2.  ¿En qué fechas tiene previsto que entren en 
vigor las nuevas disposiciones legales?

3.  ¿Cuándo tiene previsto comenzar las reuniones 
al objeto de preparar estas nuevas disposiciones, con las 
Comunidades Autónomas, Sindicatos, CEDE y FEMP?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer también 
contactos al objeto de preparar las nuevas disposiciones 
legales con el Partido Popular, como primer partido de 
la oposición?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno legislar en este senti-
do para que tanto la Administración Central, como las 
Administraciones Autonómicas y la Administración Local 
instauren en todos los casos «la jornada laboral flexible» 
entre todos sus funcionarios y trabajadores laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figura 
literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación laboral y la 
negociación colectiva deben abordar una larga lista de 
materias que favorezcan la conciliación de la vida personal 
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y laboral». Entre estas materias figura «la incorporación de 
las buenas prácticas en conciliación familia-trabajo a la cul-
tura de Responsabilidad Social de las empresas».

1.  ¿Tiene previsto el Gobierno incorporar las bue-
nas prácticas en conciliación familia-trabajo a la cultu-
ra de Responsabilidad Social de las empresas?

2.  ¿En qué plazos?
3.  ¿Qué resultados espera obtener?
4.  ¿Tienen previsto negociar dicha incorporación, con 

las Comunidades Autónomas, Sindicatos, CEOE y FEMP?
5.  ¿Cuándo comenzarán dichas negociaciones?
6.  ¿Tiene previsto el Gobierno reunirse con el Par-

tido Popular, como primer partido de la oposición, para 
consensuar esta medida?

7.  ¿Tiene previsto el Gobierno incorporar en la Admi-
nistración Central las buenas prácticas de conciliación fami-
lia-trabajo a la cultura de Responsabilidad Social?

8.  ¿En qué fecha tiene previsto comenzar la incor-
poración de esta medida en la Administración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figu-
ra literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación labo-
ral y la negociación colectiva deben abordar una larga 
lista de materias que favorezcan la conciliación de la 
vida personal y laboral». Entre estas materias figura «la 
mejora de las condiciones de excedencia de las madres 
y padres por necesidades familiares».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de las ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno, para cumplir 
con esta promesa electoral?

2.  En qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
entren en vigor esos nuevos textos legales?

3.  ¿Cuándo ha previsto el Gobierno comenzar las 
reuniones con las Comunidades Autónomas, Sindica-
tos, CEOE y FEMP, para negociar las nuevas disposi-
ciones legales?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer reunio-
nes con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición, para consensuar esta reforma?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno instaurar estas mejoras 
de las condiciones de excedencia de las madres y padres por 
necesidades familiares, en la Administración Central?

6.  ¿Por qué no incluye el Gobierno en la nueva legisla-
ción a implantar en esta materia, otros familiares de primer 
grado de parentesco, para que también puedan tener exce-
dencia por necesidades familiares, como pueden ser los 
hijos, hermanos o esposos de familiares con problemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figu-
ra literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación labo-
ral y la negociación colectiva deben abordar una larga 
lista de materias que favorezcan la conciliación de la 
vida personal y laboral». Entre esas materias figura «El 
derecho a trabajar a tiempo parcial».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de las ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno, para cumplir 
con esta promesa electoral?

2.  ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
entren en vigor esos nuevos textos legales?

3.  ¿Cuándo ha previsto el Gobierno comenzar las 
reuniones con las Comunidades Autónomas, Sindica-
tos, CEOE y FEMP, para preparar las nuevas disposi-
ciones legales?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer reuniones, 
con el Partido Popular, para consensuar esta reforma?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno instaurar en la 
Administración Central el derecho a trabajar a tiempo 
parcial para aquellos funcionarios y trabajadores que 
así lo soliciten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figu-
ra literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación labo-
ral y la negociación colectiva deben abordar una larga 
lista de materias que favorezcan la conciliación de la 
vida personal y laboral». Entre esas materias figura «la 
suspensión del contrato laboral con reserva de puestos 
de trabajo, por compromisos familiares graves».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de las ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno, para cumplir 
con esta promesa electoral?

2.  ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
entren en vigor esos nuevos textos legales?

3.  ¿Cuándo ha previsto el Gobierno comenzar las 
reuniones con las Comunidades Autónomas, Sindica-
tos, CEOE y FEMP, para negociar las nuevas disposi-
ciones legales?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer reunio-
nes, con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición, para consensuar esta reforma?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno instaurar esta sus-
pensión del contrato laboral con reserva de puesto de 
trabajo, por compromisos familiares graves, entre los 
funcionarios y trabajadores laborales de la Administra-
ción Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figu-
ra literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación labo-

ral y la negociación colectiva deben abordar una larga 
lista de materias que favorezcan la conciliación de la 
vida personal y laboral». Entre esas materias figura «la 
formación profesional durante los permisos de 
maternidad/paternidad».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de las ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno, para cumplir 
con esta promesa electoral?

2.  ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
entren en vigor esos nuevos textos legales?

3.  ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno comenzar 
las reuniones con las Comunidades Autónomas, Sindi-
catos, CEOE y FEMP, para negociar las nuevas disposi-
ciones legales?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer reunio-
nes, con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición, para consensuar esta reforma?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno instaurar en la 
Administración Central la formación profesional 
durante los permisos de maternidad/paternidad para los 
funcionarios y personal laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Programa electoral del Partido Socialista figu-
ra literalmente lo siguiente: «Nuestra legislación labo-
ral y la negociación colectiva deben abordar una larga 
lista de materias que favorezcan la conciliación de la 
vida personal y laboral». Entre esas materias figura «la 
previsión de permisos retribuidos a los padres ante 
situaciones familiares graves».

1.  ¿Qué disposiciones legales, al margen de las ya 
existentes, piensa adoptar el Gobierno, para cumplir 
con esta promesa electoral?

2.  ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que 
entren en vigor esos nuevos textos legales?

3.  ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno comenzar 
las reuniones con las Comunidades Autónomas, Sindi-
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catos, CEOE y FEMP, para negociar las nuevas disposi-
ciones legales?

4.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer reunio-
nes, con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición, para consensuar esta reforma?

5.  ¿Tiene previsto el Gobierno instaurar en la 
Administración Central los permisos retribuidos a los 
padres, ante situaciones familiares graves?

6.  ¿Por qué no incluye el Gobierno en la nueva 
legislación otros familiares de primer grado de paren-
tesco, distintos de los padres, para que también puedan 
tener permisos retribuidos ante situaciones familiares 
graves, como pueden ser los hijos, hermanos o esposos 
de los familiares con esas situaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Competencias que tiene previsto traspasar el 
Gobierno a la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
durante la VII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el coste económico de la no 
aplicación de la Ley Orgánica de Calidad de la Educa-
ción (LOCE) en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, Progra-
ma 222A, artículo 63, correspondiente a obras en Hues-
ca de la Dirección General de la Guardia Civil con una 
dotación de inversión prevista de 815 mil euros en el 
ejercicio de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 04 16 04 3022, obras en Huesca de la 
Dirección General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 92 17 38 0006, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente al túnel de Som-
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port con una dotación de inversión prevista de 7.590,49 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 92 17 38 0004, túnel de Somport?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 99 17 38 3255, Programa 
513D, artículo 61, correspondiente a N-260, Boltaña-
Fiscal, variante de Jánovas con una dotación de inversión 
prevista de 10,00 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 99 17 38 3255, N-260, Boltaña-Fiscal, 
variante de Jánovas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por 
Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 97 17 38 3020, Progra-
ma 513D, artículo 61, correspondiente a N-260, 
Campo-Ainsa, con una dotación de inversión prevista 
de 4.119,39 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 97 17 38 3020, N-260, Campo-Ainsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 00 17 38 3330, Progra-
ma 513D, artículo 61, correspondiente a N-230, varian-
te de Benabarre con una dotación de inversión prevista 
de 10,01 miles de euros en el ejercicio de 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio 
de 2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones reco-
nocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyecto de 
Inversión 00 17 38 3330, N-230, variante de Benabarre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por 
Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 98 17 38 3175, Progra-
ma 513D, artículo 61, correspondiente a N-260, Sabi-
ñánigo-Fiscal con una dotación de inversión prevista de 
17.860,14 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyecto 
de Inversión 98 17 38 3175, N-260, Sabiñánigo-Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la autovía 
Huesca-Lleida, tramo Ponzano-Velillas, con una dota-
ción de inversión prevista de 275,82 miles de euros en 
el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 03 17 38 4097, autovía Huesca-Lleida, 
tramo Ponzano-Velillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura el Proyecto de Inversión 96 17 38 4010, 
artículo 60, correspondiente a la autovía Lleida-Hues-
ca, con una dotación de inversión prevista de 2.099,43 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 96 17 38 4010, autovía Lleida-Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 figu-
ra el Proyecto de Inversión 03 17 38 4113, Programa 513D, 
artículo 60, correspondiente a la autovía Huesca-Lleida, 
tramo Ponzano-El Pueyo, con una dotación de inversión pre-
vista de 576,27 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 03 17 38 4113, autovía Huesca-Lleida, 
tramo Ponzano-El Pueyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 03 17 38 4121, Progra-
ma 513D, artículo 60, correspondiente a la autovía 
Huesca-Pamplona, tramo Nueno-Congosto del Isuela 
con una dotación de inversión prevista de 573,77 miles 
de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyec-
to de Inversión 03 17 38 4121, autovía Huesca-Pamplo-
na, tramo Nueno-Congosto del Isuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura el Proyecto de Inversión 98 17 38 3175, Progra-
ma 513D, artículo 61, correspondiente a N-260, Sabi-
ñánigo-Fiscal con una dotación de inversión prevista de 
17.860,14 miles de euros en el ejercicio 2004.

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión a fecha de 30 de junio de 
2004 en términos de obligaciones reconocidas.

¿Cuál es la ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas a fecha de 30 de junio de 2004 del Proyecto 
de Inversión 98 17 38 3175, N-260, Sabiñánigo-Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de veinticinco años se 
dieron de alta en la Seguridad Social en la provincia de 
Cádiz, población por población, en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 2004, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 2003, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 2002, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 2001, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 2000, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 1996, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 1997, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 1998, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En las vías de comunicación estatales en Andalucía 
¿Cuáles fueron los trabajos realizados de mantenimien-
to y mejora en el año 1999, provincia por provincia, 
especificando la inversión?

¿Cuáles fueron los trayectos que fueron afectados y 
en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres tuvieron acceso a un empleo en 
Cádiz en el ejercicio de 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 2004, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la for-
mación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas de 
Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz en 
2003, especificando número de jóvenes, población, cuan-
tía económica y cuál es la estimación de tasa de ocupación 
de estos jóvenes una vez finalizada la formación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 2002, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la for-
mación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 2001, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la for-
mación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 2000, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 1999, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
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ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 1998, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 1997, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de proyectos de Escuelas Taller y Casas 
de Oficio que se desarrollaron en la provincia de Cádiz 
en 1996, especificando número de jóvenes, población, 
cuantía económica y cuál es la estimación de tasa de 
ocupación de estos jóvenes una vez finalizada la forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos contratos laborales se formalizaron en 
Cádiz durante 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de trabajadores en alta en el 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Cádiz en 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de la minoría gitana 
matriculados en la provincia de Cádiz en el 2000, 2001, 
2002 y 2003, enseñanza por enseñanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas a la 
Cruz Roja Española en Andalucía, con expresión de los 
programas aprobados y especificación de las cuantías 
para cada uno de ellos durante los ejercicios de 1996, 
1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto la Dirección General de la 
Policía distribuir los nueve millones de euros que anun-
cia que piensa dedicar en el año 2005 a la lucha contra 
el terrorismo islámico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias concretas 
que suma el Director General de la Policía para afirmar 
que en el año 2004 sólo se han dedicado cuatro millo-
nes y medio de euros a la lucha contra el terrorismo 
islamista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué principales conclusiones ha definido la Comi-
sión de Vigilancia de Actividades de Financiación del 
Terrorismo en su reunión de fecha 21 de julio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas ha adoptado la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Valenciana para facilitar 
y garantizar el trabajo coordinado de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en la operación de 
rastreo de miembros de ETA en esta Comunidad Autó-
noma que se está llevando a cabo en estos días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tarea concreta de coordinación que 
ha desarrollado el nuevo Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista en el reciente rastreo policial de dos 
miembros de ETA en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana M.ª Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
para las que solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos

La Ministra de Fomento, doña Magdalena Álvarez, 
anunció que las Comunidades Autónomas españolas 
podrán participar en la gestión de los aeropuertos ubi-
cados en sus respectivos territorios con el fin de garan-
tizar el mejor servicio al ciudadano.

Con el deseo de conocer el alcance de la noticia se 
pregunta a la señora Ministra:

¿Podría concretar en qué cuestiones y temas va a 
articular la participación de las Comunidades Autóno-
mas en la gestión de los aeropuertos?

¿En qué fecha se contempla realizar este cambio de 
gestión en los aeropuertos de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, y Ana M.a Pastor 
Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico Souvi-
rón García, diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento una 
nueva sede para la Delegación de Carreteras en la ciu-
dad de Málaga?

2.  O piensa abandonar ese Ministerio dichas insta-
laciones de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol, y Federico Souvirón 
García, Diputados.–Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

1.  ¿Tiene previsto ese Ministerio una nueva sede 
para la Oficina Central de Correos en la ciudad de 
Málaga?

2.  O piensa abandonar ese Ministerio dichas insta-
laciones en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol, y Federico Souvirón 
García, Diputados.–Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana M.ª Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
para las que solicitan respuesta por escrito.

Exposición de motivos

De acuerdo con la información publicada reciente-
mente, el alcalde de A Coruña, don Francisco Vázquez, 
imputaba al actual Secretario General de Transportes 
del Ministerio de Fomento de tratar de boicotear y, en 
su caso, retrasar las obras del puerto exterior de A 
Coruña, lo que, sin duda, es una acusación muy grave.

Es por ello que preguntamos al Gobierno:

¿Es cierta la acusación del alcalde de A Coruña, don 
Francisco Vázquez, de que el actual Secretario General 
de Transportes del Ministerio de Fomento, don Fernan-
do Palau Tabeada, trató de retrasar la construcción de la 
obra del puerto exterior de A Coruña?

¿Es cierto que la revisión del proyecto de Punta Lan-
gosteira ha sido encargada al profesor don Miguel Losa-

da, que es redactor del proyecto del puerto de Gijón y 
que, en el ámbito de los Ingenieros de Caminos, ha mos-
trado dudas sobre las obras del puerto coruñés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.— María Jesús Sainz García y Ana M.ª Pas-
tor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernán-
dez-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/009211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Ana M.ª Pastor Julián, Diputada por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, para 
la que solicita respuesta por escrito.

Exposición de motivos

Por acuerdo del Consejo de Administración del ente 
público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias de fecha 
23 de junio, publicado en el BOE n 154, de 26 de junio, 
se decidió desistir de la adjudicación del proyecto y 
obra de los dos últimos tramos que quedaban pendien-
tes de adjudicar en la conexión de alta velocidad entre 
Ourense y Santiago [tramos Lalín (Baxán)-Lalín 
(Anxo) y Lalín (Anxo)-Silleda], cuyo presupuesto 
ascendía a 207 millones de euros.

Según aparece publicado en el BOE citado, este 
acuerdo fue adoptado «por razones de interés público».

Recientemente ha aparecido una información según 
la cual el Gobierno socialista, en 1990, recurrió al pro-
cedimiento de licitación conjunta de proyecto y obra en 
numerosas ocasiones.

Es por ello que se realiza la siguiente pregunta:

¿Qué razones de interés público motivaron la anula-
ción por parte del GIF del procedimiento de licitación 
conjunta de proyecto y obra de los dos últimos tramos 
del AVE Ourense-Santiago pendientes de adjudicar, 
cuando se trata de una fórmula amparada en la legali-
dad y que fue utilizada en numerosas ocasiones por el 
anterior Gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—María Jesús Sainz García, y Ana M.ª Pastor 
Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones de interés público para 
paralizar el expediente P. y O.-001-04 corredor Norte-
Noroeste, eje Orense-Santiago-Tramo Lalín-Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones que requerirán las carreteras de la red 
nacional en Soria para su total reparación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Motivos para reconocer que la carretera A-2 
(Madrid-Zaragoza), a su paso por la provincia de Soria 

posee unas características inferiores a las infraestructu-
ras de última generación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Medidas contra el Presidente de los Geólogos de 
Aragón por crear una alarma social injustificada acerca 
de la línea del AVE Madrid-Lleida, a su paso por la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Riesgos previstos en la línea del AVE entre Madrid 
y Lleida a su paso por la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Financiación destinada por el Gobierno para la 
transformación del antiguo Banco de España de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones acerca de mejorar la señalización 
horizontal de la Carretera N-111, y limpieza de las 
cunetas y arcenes para evitar el peligro de accidentes 
de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Planes para reparar en su totalidad la carretera A-2 
en su tramo de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hechos que han provocado que la línea AVE 
Madrid-Lleida haya tenido que ser cortada a la circula-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantía destinada al mantenimiento de las carrete-
ras de titularidad estatal en la Comunidad de Castilla y 
León desde el año 1993?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones en conservación de las carreteras soria-
nas de la Red Nacional desde el año 1993?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Carreteras Sorianas de la Red Nacional que necesi-
tan urgentemente la realización de obras para homolo-
garlas con las vías de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-

secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la fecha prevista para la realización de los 
pagos correspondientes a las indemnizaciones a las 
empresas adjudicatarias de las obras del trasvase del 
Ebro, una vez derogado este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-
secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿A cargo de qué partida presupuestaria se pagarán 
las indemnizaciones que correspondan por la deroga-
ción del trasvase del Ebro a las empresas adjudicatarias 
para realizar esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-
secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué cantidad y en base a qué cálculos pagará el 
Estado a cada una de las empresas que resultaron adju-
dicatarias para realizar obras de trasvase del Ebro, una 
vez derogado este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio con-
senso social, ha generado y seguirá generando múlti-
ples consecuencias de incalculable repercusión. En este 
sentido, la derogación de dicho trasvase, cuyas obras 
habían sido, cuando menos en una parte ya adjudicadas 
e incluso iniciadas, tiene consecuencias económicas 
que hasta la fecha desconocemos en toda su magnitud: 
las indemnizaciones y pagos que el Estado deberá satis-
facer a las empresas adjudicatarias, cuyos contratos han 
sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la cantidad que se deberá pagar por parte 
del Estado a las empresas afectadas por la derogación 
del trasvase del Ebro, que habían resultado adjudicata-
rias para realizar esas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-
secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el contenido exacto de cada una de las noti-
ficaciones realizadas a las empresas afectadas por la 
derogación del trasvase del Ebro y su consiguiente 
paralización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

1027

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio con-
senso social, ha generado y seguirá generando múlti-
ples consecuencias de incalculable repercusión. En este 
sentido, la derogación de dicho trasvase, cuyas obras 
habían sido, cuando menos en una parte ya adjudicadas 
e incluso iniciadas, tiene consecuencias económicas 
que hasta la fecha desconocemos en toda su magnitud: 
las indemnizaciones y pagos que el Estado deberá satis-
facer a las empresas adjudicatarias, cuyos contratos han 
sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la fecha de notificación a cada una de las 
empresas afectadas por la derogación del trasvase del 
Ebro y su consiguiente paralización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio con-
senso social, ha generado y seguirá generando múlti-
ples consecuencias de incalculable repercusión. En este 
sentido, la derogación de dicho trasvase, cuyas obras 
habían sido, cuando menos en una parte ya adjudicadas 
e incluso iniciadas, tiene consecuencias económicas 
que hasta la fecha desconocemos en toda su magnitud: 
las indemnizaciones y pagos que el Estado deberá satis-
facer a las empresas adjudicatarias, cuyos contratos han 
sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las empresas que habían resultado adju-
dicatarias de las obras hasta la derogación del trasvase 
del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio con-
senso social, ha generado y seguirá generando múlti-
ples consecuencias de incalculable repercusión. En este 
sentido, la derogación de dicho trasvase, cuyas obras 
habían sido, cuando menos en una parte ya adjudicadas 
e incluso iniciadas, tiene consecuencias económicas 
que hasta la fecha desconocemos en toda su magnitud: 
las indemnizaciones y pagos que el Estado deberá satis-
facer a las empresas adjudicatarias, cuyos contratos han 
sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la cuantía económica de las obras adjudi-
cadas hasta la fecha de la derogación del trasvase del 
Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-
secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuántas obras se encontraban en fase de adjudica-
ción en la fecha de la derogación del trasvase del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La derogación del trasvase del Ebro, contenido en el 
texto de la inicial Ley del Plan Hidrológico Nacional, 
aprobada por las Cortes Generales con un amplio consen-
so social, ha generado y seguirá generando múltiples con-
secuencias de incalculable repercusión. En este sentido, la 
derogación de dicho trasvase, cuyas obras habían sido, 
cuando menos en una parte ya adjudicadas e incluso ini-
ciadas, tiene consecuencias económicas que hasta la fecha 
desconocemos en toda su magnitud: las indemnizaciones 
y pagos que el Estado deberá satisfacer a las empresas 
adjudicatarias, cuyos contratos han sido rescindidos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuántas obras habían sido adjudicadas en la fecha 
de la derogación del trasvase del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.  ¿Opinión del Gobierno de la Nación sobre el 
incremento de la oferta hotelera del modelo «todo 
incluido» en diversos destinos turísticos españoles?

2.  ¿Cuál es la incidencia del modelo «todo inclui-
do» en la oferta hotelera de la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/009235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Automóvil Club de España, en colabora-
ción con la Dirección General de Tráfico, ha dado a 
conocer un estudio en el cual indica que ante la entrada 
en vigor de la obligatoriedad de llevar el chaleco 
reflectante por parte de los conductores en sus vehícu-
los, el 63 por ciento de los chalecos reflectantes que se 
venden en España no cumple la normativa de seguri-
dad y el 85 por ciento puede presentar algún problema 
de normativa.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas de control piensa aplicar el Gobierno 
ante los resultados de este informe, respecto a la exis-
tencia de un alto número de chalecos reflectantes 
comercializados en España que, o bien no cumplen la 
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normativa de seguridad o bien presentan algún tipo de 
problema de normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Automóvil Club de España, en colaboración 
con la Dirección General de Tráfico, ha dado a conocer 
un estudio en el cual indica que ante la entrada en vigor 
de la obligatoriedad de llevar el chaleco reflectante por 
parte de los conductores en sus vehículos, el 63 por 
ciento de los chalecos reflectantes que se venden en 
España no cumple la normativa de seguridad y el 85 por 
ciento puede presentar algún problema de normativa.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Conoce el Gobierno la existencia de un alto núme-
ro de chalecos reflectantes comercializados en España 
que no cumplen la normativa de seguridad o presentan 
algún tipo de problema de normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La carretera N-340, a su paso por la provincia de 
Castellón, presenta numerosos puntos negros, siendo la 

zona de mayor siniestralidad el tramo de 15 kilómetros 
que une Peñíscola con Vinarós, en donde el año 2003 
hubo siente puntos negros, registrando 27 accidentes 
del total de diez puntos negros que se dieron en toda la 
provincia.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones llevará a cabo el Gobierno para 
evitar los graves accidentes que se producen en los lla-
mados puntos negros de la carretera N-340, en su trans-
curso por la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La carretera N-340, a su paso por la provincia de 
Castellón, presenta numerosos puntos negros, siendo la 
zona de mayor siniestralidad el tramo de 15 kilómetros 
que une Peñíscola con Vinarós, en donde el año 2003 
hubo siente puntos negros, registrando 27 accidentes 
del total de diez puntos negros que se dieron en toda la 
provincia.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Conoce el Gobierno la existencia de esos puntos 
negros en la carretera N-340 a su paso por la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto moderniza-
ción de regadíos tradicionales en el Júcar (Cuenca y 
Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Ángels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto canal de la 
margen izquierda del río Magro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto mejora, 

drenaje y reparación del camino de servicio y accesos 
del canal Xúquer-Túria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto conducción 
Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto obras de 
modernización de la Acequia Real del Xúquer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto dragado y 
limpieza del embalse de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto obras de 
regulación de la Rambla de Cerverola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto presa del 
embalse de Mora de Rubielos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto adecuación 
del paramento de los aliviaderos de la presa de Alar-
cón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto embalse de 
Los Alcamines sobre el río Alfambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto termina-
ción de la nueva presa de Tous?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto presa del 
Marquesado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto presa del 
río Sellent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto abasteci-
miento a Albacete desde el acueducto Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto abasteci-
miento a los municipios del entorno del embalse de 
Contreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto ampliación 
del mantenimiento y explotación del Sistema Automá-
tico de Información Hidrológica de la Cuenca Hidro-
gráfica del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE) del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto infraes-
tructura de refuerzo de recarga artificial en el Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos del 
Xúquer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto manteni-
miento y explotación del Sistema Automático de 

Información Hidrológica de la Cuenca Hidrográfica del 
Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto abasteci-
miento a La Manchuela con aguas superficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto estación 
depuradora de aguas residuales de Alzira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/009263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto colectores 
de Benidorm y Villajoyosa y ampliación de la E.D.A.R. 
de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto depuración 
integral de la Albufera Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto colectores 
y estación depuradora de aguas residuales de Novelda y 
Monforte del Cid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto ampliación 
de la estación depuradora y colectores de Altea, Callo-
sa, Polop y La Nucia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto prolonga-
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ción y encauzamiento del Barranco de Carraixet y 
encauzamiento del Barranco de Palmaret?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto encauza-
miento del río Seco, entre la autopista A-7 y su 
desembocadura en el mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto restitución 
y adaptación de los cauces naturales del Barranco del 
Poyo (Fase I)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto encauza-
miento, defensa y urbanización en el río Barxell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto infraes-
tructura para sustitución de bombeos en acuífero de la 
Mancha Oriental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto ampliación 
del Sistema Automático de Información Hidrológica de 
la Cuenca del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/009273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto ordenación 
y protección de los recursos subterráneos del Xúquer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto integra-

ción medioambiental y fomento social de la presa de 
Escalona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto correccio-
nes del impacto ambiental y paisajístico de la presa de 
Bellús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Espejo de 
agua en la cola del embalse de Alarcón para usos 
recreativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal y regeneración de 
enclaves naturales del Xúquer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal y regeneración de 
enclaves naturales del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto mejora y 
acondicionamiento del Canal de María Cristina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto encauza-
miento de la cabecera del Barranco de Las Ovejas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Un grupo de armadores, en su mayoría gallegos, 
tiene pendientes de resolución por parte de la Secretaria 
General de Pesca Marítima los expedientes presentados 
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para la constitución de Sociedades Mixtas en países 
con los que no existen acuerdos de pesca.

El número de expedientes alcanza la veintena y 
deben obtener informe de la Comisión Europea. De no 
resolverse en el periodo que resta de aplicación de las 
ayudas actualmente establecidas, diciembre de 2004, 
los armadores podrían desistir de constituir dichas 
Sociedades Mixtas.

Recientemente hemos conocido que el Ministerio de 
Asuntos Exteriores ha presentado un recurso de «inac-
ción» a la Comisión, que consideramos de todo punto 
insuficiente para resolver un asunto como el indicado.

Por todo ello, se pregunta a la Ministra de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación para obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el gobierno de per-
sistir la Comisión Europea en su actitud de mantener 
bloqueado la remisión de los informes a la solicitud de 
ayudas por parte de los armadores en la constitución de 
Sociedades Mixtas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a información y 
compromisos del Gobierno respecto del «Plan Gali-
cia».

El Consejo de Ministros celebrado en A Coruña el 
24 de enero de 2003 anunció un acuerdo bajo la deno-
minación de «Plan Galicia», que representaría una 
inversión total del Estado en Galicia para atender las 
consecuencias y el impacto económico de la catástrofe 
derivada del hundimiento del buque Prestige de 
12.459,5 ME, de los que 7.252 representaban re-pro-
gramaciones con la intención de adelantar actuaciones 
ya contempladas previamente a la catástrofe, y los res-

tantes 5.207,5 ME suponían nuevas inversiones a eje-
cutar en un horizonte temporal no concretado, más en 
todo caso a largo plazo.

De acuerdo con la información manejada por la 
Comisión de Seguimiento y Valoración del «Plan 
Galicia» del Parlamento de Galicia, procedente úni-
camente de la Administración autonómica, ya que 
aún cuando la misma le fue solicitada a la Adminis-
tración Central ésta, por unas u otras razones, no 
realizó aportación documental ninguna, el «Plan 
Galicia», aprobado por el Consejo de Ministros cele-
brado en A Coruña el 24 de enero de 2003, y tenien-
do en cuenta las modificaciones presupuestarias y la 
incorporación de nuevas actuaciones, estaría integra-
do por las actuaciones que, por Ministerios, figuran 
en el cuadro siguiente, que contiene además del 
coste total de cada actuación (inversión programada) 
las dotaciones presupuestarias realizadas en los ejer-
cicios 2003 y 2004.

Asimismo, de acuerdo con los trabajos realizados 
por esta Comisión del Parlamento gallego, se determi-
naron unas necesidades presupuestarias para el ejerci-
cio 2005 de 1.559,95 ME, para atender a la normal 
ejecución de las diferentes actuaciones que integran el 
referido «Plan Galicia».

Preguntas:

— ¿Está de acuerdo el gobierno central con la 
información que se recoge en el cuadro adjunto que 
define el conjunto de actuaciones que integran el «Plan 
Galicia»? Si no es así, en todo o en parte, ¿cuál es el 
contenido del cuadro alternativo del gobierno central 
que representa las actuaciones que integran el «Plan 
Galicia», contemplando la inversión programada de 
cada actuación, las dotaciones presupuestarias de los 
ejercicios 2003 y 2004, y el horizonte temporal y pro-
gramación plurianual estimada de todas y cada una de 
las actuaciones?

— ¿Por qué motivo(s) no se atendió la petición de 
documentación del «Plan Galicia», debidamente solici-
tada por el Parlamento gallego? 

¿Considera la Administración central que el Parla-
mento gallego representa una soberanía popular subor-
dinada?

— ¿Tiene previsto el gobierno central tomar en 
consideración la estimación realizada por el Parlamen-
to gallego sobre las necesidades de dotación del «Plan 
Galicia», en el proceso de realización de los Presupues-
tos del Estado correspondientes al año 2005?
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Ministerio/Actuación
Inversión

Programada
Presupdo.
2003-2004

2005 2006

ECONOMÍA Y HACIENDA 460,30 327,56

Línea directa de préstamos ICO para directa e indirecta-
mente afectados

100,00 100,00

Línea de mediación de préstamos ICO para directa e 
indirectamente afectados

100,00 100,00

Línea de mediación de préstamos ICO para Pymes 100,00 100,00

Capital riesgo y créditos participativos 21,50 25,05

Línea de microcréditos 5,00 5,00

Suelo industrial (construcción de parques empresariales) 
2004-2006

125,30 31,53

Incentivos a la inversión privada (incentivos regionales) 62,98

Apoyo a las Pymes gallegas 3,00 3,00

Línea de préstamos ICO para cofradías de pescadores 
2005-2009

4,00 0,00

Apoyo a la Industria de Transformación y Acuícola 
(fondo de capital riesgo)

1,50 0,00

FOMENTO 11.365,28 470,01

INFRAESTRUCTURAS VIARIAS PIT 2003-07: Acor-
tamiento de plazos

1.293,95 52,90

Autovía del Cantábrico (finalización 2007-08) 686,92 44,89

Autovía Santiago-Lugo (finalización 2008-2010) 337,16 0,06

Autovía Ourense-Lugo (finalización 2008-2010) 248,39 0,52

Conexión aeropuerto Santiago/N-634 3,14 3,14

Conexión N-550/N-VI y puerto de A Coruña (finaliza-
ción 2005)

18,34 4,29

NUEVAS ACTUACIONES 676,00 0,48

Autovía A Cañiza-Pontevedra (finalización 2010) 480,00 0,30

Autovía Monforte-Chantada (finalización 2010) 196,00 0,18

INFRAESTRUCTURAS FERROVIARIAS PIT
2003-07: Acortamiento de plazos

5.342,60 210,00

Eje Atlántico (finalización 2007) 1.550,80 135,80

Ourense-Santiago (finalización 2008) 1.001,80 73,10

Lubián-Ourense (finalización 2009) 1.608,00 0,50

Ourense-Lugo (finalización 2009) 364,30 0,40

Ourense-Vigo (finalización 2009) 817,70 0,20

NUEVAS ACTUACIONES 2.946,00 0,00

Ferrol-Bilbao (2012-2014) 1.476,00 0,00

Ponferrada-Monforte (2012-2014) 690,00 0,00

Lugo-A Coruña (2012-2014) 780,00 0,00

PUERTO EXTERIOR DE A CORUÑA (finalización 
2012)

503,93 1,33

ACTUACIONES AMBIENTALES 602,80 205,30

BALANCE PRESUPUESTARIO GENERAL POR MINISTERIOS (M€) DEL PLAN GALICIA
SEGÚN INFORMACIÓN DE LA XUNTA DE GALICIA
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Ministerio/Actuación
Inversión

Programada
Presupdo.
2003-2004

2005 2006

Regeneración ambiental (plan de contingencias por con-
taminación marina)

500,00 106,00

Solución definitiva del pecio (2003-2004) 99,30 99,30

Programas de prevención y lucha contra la contamina-
ción marina

3,50 0,00

EDUCACIÓN Y CIENCIA 57,81 28,73

Centro de Tecnologías Marinas 6,00 0,00

Plan de Acción Náutica Deportiva y de Recreo (sin eva-
luar ni determinar vigencia)

Ayudas a Universidades 2,50 2,50

Premio especial Certamen Arquímedes II 0,01 0,01

Becas Predoctorales 0,28 0,28

Becas para la formación e investigación en medio 
ambiente

0,72 0,72

Ayudas a la realización de estudios de impacto ambien-
tal

0,10 0,10

Ayudas a estudiantes 4,00 4,00

Buque de Investigación Oceanográfica 28,20 8,20

Programa de Invervención Científica 16,00 12,92

INDUSTRIA, TURISMO Y COMERCIO 56,47 26,49

IMPULSO A LA SOCIEDAD DE LA INFORMA-
CIÓN

12,75 9,87

Internet en la escuela (2003-2005) 9,80 7,60

Internet en la biblioteca (2003-2005) 0,95 0,75

Internet en el rural (2003-2005) 2,00 1,52

APOYO A LA CONSTRUCCIÓN NAVAL: Construc-
ción de buques por IZAR-FENE

IMPULSO AL SECTOR TURÍSTICO 41,72 16,62

Plan de Dinamización Turística en la Costa da Morte 
(2003-2006)

1,66 0,64

Plan de Dinamización Turística en O Salnés (2003-2006) 1,28 0,49

Plan de Dinamización Turística en Ribadeo (2003-
2006)

 0,48 0,19

Parador de Turismo en la Costa da Morte (2004-2007) 24,00 1,00

Campañas de promoción turística 10,30 10,30

Comercialización producto turístico 4,00 4,00

SECTOR COMERCIAL (Proyectos de mejora en cen-
tros comerciales abiertos y mercados municipales)

2,00 0,00

AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN 118,80 44,45

Programas de Desarrollo Rural (2003-2005) 75,00 41,00

Campañas de Promoción de Productos Gallegos 10,00 1,60

Ayudas directas a Cofradías de pescadores (2005-2007) 1,50 0,00

Apoyo a los centros tecnológicos ligados a la pesca 1,00 0,85

Miniinfraestructuras Portuarias 30,00 0,00
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184/009283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el coste del acto de colocación de la pri-
mera piedra del desdoblamiento de la N-II en el tramo 
Fornells de la Selva-Caldes de Malavella (Girona) que 
se celebró en plena campaña electoral para los comi-
cios a Cortes Generales del pasado 14 de marzo y cuyas 
efectivas obras aún no se han iniciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de las propiedades del Minis-
terio de Defensa en la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares enajenadas en el período 1996-2004 
con referencia a los adquirientes y el precio de la 
compraventa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

Ministerio/Actuación
Inversión

Programada
Presupdo.
2003-2004        

2005 2006

Innovación y calidad alimentaria 0,30 0,00

Apoyo a los centros tecnológicos ligados a la industria 
acuícola

1,00 1,00

CULTURA 16,83 10,14

PLAN ESPECIAL DE TURISMO CULTURAL: Activi-
dades divulgativas

0,98 0,98

Biblioteca Pública del Estado 6,75 4,46

Museo de Pontevedra 9,10 4,70

Museo Nacional de Instrumentos Musicales (sin evaluar 
ni determinar vigencia)

  

MEDIO AMBIENTE 1.271,00 564,91

Plan Forestal Español 290,00 34,50

Plan Hidrológico Estatal 481,00 202,36

Regeneración del litoral 326,00 234,22

Tratamiento de los residuos 24,00 12,00

Regeneración Parque Nacional Islas Atlánticas 75,00 25,37

Otras actuaciones 75,00 56,46

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/009285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de propiedades del Ministerio 
de Defensa en las Islas Baleares desafectadas para usos 
militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Resolución 2/2004, de 16 de julio, de la Direc-
ción General de Tributos, relativa a la responsabilidad 
de los contratistas o subcontratistas regulada en el 
artículo 43 de la Ley 58/2003, de 17 de diciembre, 
General Tributaria, prevé en su apartado III:

«En tal sentido, el solicitante podrá entender provi-
sionalmente emitido el citado certificado a partir del 
día siguiente al de finalización del plazo establecido 
por la norma, a cuyo efecto tendrá derecho a obtener de 
la Administración Tributaria una comunicación acredi-
tativa de tal circunstancia, que habrá de expedirse de 
forma inmediata. La falta de emisión del certificado 
acreditada por dicho documento tendrá eficacia frente 
al pagador (comitente) y determinará la exoneración de 
responsabilidad para el mencionado pagador, que figu-
re en la solicitud de certificado efectuada por el contra-
tista o subcontratista, que alcanzará el importe de los 
pagos que se realicen durante el período de doce meses 
a contar desde la referida solicitud.»

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Qué razones justifican la adopción del mecanismo 
sustitutorio adoptado por la Dirección General de Tri-
butos?

¿Cuál es la duración prevista de dicha disposición?
¿Cuándo se prevé que la Administración Tributaria 

pueda emitir el certificado de contratistas y subcontratis-
tas en el plazo de tres días tal como prevé el artículo 43 de 
la Ley 58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Comisión Europea, en fecha 15 de julio, acordó 
dirigir al Gobierno un escrito de requerimiento en 
relación a la nueva regulación de la llamada acción de 
oro, recogida en la Disposición Adicional 25.a de la 
Ley 62/2003, de 30 de diciembre, de medidas fiscales, 
administrativas y del orden social.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción al contenido del requerimiento formulado por la 
Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.
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El Real Decreto 1496/2003, de 28 de noviembre, por 
el que se aprueba el Reglamento por el que se regulan las 
obligaciones de facturación, y se modifica el Reglamen-
to del Impuesto sobre el Valor Añadido, recoge la norma-
tiva europea prevista en la Directiva 2001/115/CEE del 
Consejo.

El artículo 13 del Reglamento recoge el supuesto 
por el cual las rectificaciones que se efectúen respecto a 
las cantidades y operaciones detalladas en las facturas 
originales motivan de forma necesaria la expedición de 
una factura rectificativa. No obstante, el Reglamento 
excepciona de esta práctica la devolución de envases y 
embalajes y la concesión de descuentos o bonificacio-
nes por volumen de operaciones, siempre que el resul-
tado de la diferencia entre ambas magnitudes sea posi-
tivo y el tipo impositivo aplicable sea el mismo.

Diversos colectivos económicos han puesto de 
manifiesto las dificultades de cumplir esta disposición 
por la misma mecánica y realidad de la actividad eco-
nómica, así como por qué, respecto a la primera excep-
ción a la regla general, es muy frecuente que el importe 
final pueda ser negativo.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar una modifica-
ción del Reglamento por el que se regulan las obliga-
ciones de facturación con objeto de solucionar la dis-
torsión en las prácticas comerciales, manifestada por 
diversos sectores económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno sumarse a los actos 
conmemorativos de los 75 años de la línea ferroviaria 
internacional Barcelona-Puigcerdà-Tour de Querol? En 
caso afirmativo, ¿cuáles son las iniciativas que tiene 
previsto desarrollar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno en 
el plano de la política exterior y la cooperación interna-
cional ante el drama humanitario que se está viviendo 
en la zona sudanesa de Darfur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el coste del acto de colocación de la pri-
mera traviesa del desdoblamiento de la N-II en la pro-
vincia de Girona de la línea AVE Barcelona-Frontera 
Francesa que se celebró en plena campaña para los 
comicios a Cortes Generales del pasado 14 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la relación de las propiedades del Ministe-
rio de Defensa en la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/009293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Tiene intención el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de modificar en breve el actual 
régimen aplicable a las adaptaciones de vehículos para 
personas con discapacidad?

— ¿Piensa el Gobierno llevar a cabo un nuevo 
reglamento específico de reformas y adaptaciones de 
vehículos para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuántos trabajadores con discapacidad se han 
acogido, hasta la fecha de hoy, a la jubilación anticipa-
da regulada por el Real Decreto 1539/2003, por el que 
se establecen coeficientes reductores de la edad de jubi-
lación a favor de trabajadores que acrediten un grado 
importante de minusvalía?

— ¿Cuál ha sido, entre los trabajadores beneficia-
rios de esta medida en ese período, el promedio de edad 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 40/2003, de 18 de noviembre, de Protección 
a las Familias Numerosas establece en su artículo 12 
«se otorgará un subsidio a las familias numerosas que 
tengan en su seno a hijos discapacitados o incapacita-
dos para trabajar que presenten necesidades educativas 
especiales asociadas a la discapacidad».

Es por ello, que el Diputado presenta la siguiente 
pregunta:

— ¿Qué previsiones tiene el Gobierno para desa-
rrollar reglamentariamente el subsidio a las familias 
numerosas que tengan a su cargo a hijos discapacitados 
o incapacitados para trabajar que presenten necesida-
des educativas especiales asociadas a la discapacidad, 
creado por la Ley 40/2003, de Protección a las Familias 
Numerosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Se quejan los trabajadores y los sindicatos del 
Grupo de Empresas TRAGSA y no sin razón, que 
desde el nombramiento del nuevo Presidente D. José 
Puchén, se está produciendo una masiva incorporación 
de personas al equipo directivo de este Grupo y además 
por lo que cuentan algunos de los recientemente incor-
porados todavía se seguirán produciendo nuevos ficha-
jes de directivos.

Esta circunstancia está originando que se estén dis-
parando de manera peligrosa para la estabilidad de 
alguna de las Empresas que componen el Grupo, los 
gastos de estructura, que no van acompañados por el 
necesario incremento de los ingresos.

Así mismo está ocasionándose un grave trastorno a 
gran número de trabajadores de este Grupo, como 
hasta el propio Consejero Delegado le reconoce a 
algunos de ellos y a los Sindicatos cuando le expresan 
sus quejas, toda vez que el objeto de dar competencias 
a los recién incorporados, les cambian de sus puestos 
de trabajo, e incluso del lugar físico donde los realiza-
ban, con el consiguiente trastorno e incremento del 
gasto de traslado.

Se da la circunstancia que algunos trabajadores 
incluso han tenido dos traslados de su puesto de trabajo 
en los últimos tres meses, al tiempo que se han estable-
cido determinadas dependencias administrativas con-
trarias a toda lógica y a lo que la propia SEPI tiene 
establecidas en el resto de las Empresas Públicas que 
de ella dependen.

Así por ejemplo, el Servicio de Prevención del 
Grupo Tragsa que hasta ahora ha dependido de la Uni-
dad de Recursos Humanos, ha pasado a depender de 
una nueva Unidad creada dentro de las oficinas de la 
Empresa Tragsatec y que los trabajadores han bautiza-
do con el apelativo de «cajón de sastre», en donde tam-
bién se han ubicado el Servicio de I+D, la unidad inter-
nacional del Grupo y el Servicio de Calidad entre 
otros.

1.º  ¿Cuál es la razón por la que se está incremen-
tando de manera tan apreciable el número de personas 
que desempeñan puestos directivos dentro de las 
Empresas que componen el Grupo TRAGSA?

2.o  ¿Por qué se ha producido un cambio tan radical 
en la estructura del Grupo de Empresas, que ha obliga-
do a cambiar la ubicación funcional e incluso física de 
muchos trabajadores?

3.o  ¿Cómo es posible que un buen número de tra-
bajadores del Grupo Tragsa haya cambiado en menos 
de tres o cuatro meses, dos veces de lugar de ubicación 
de su puesto de trabajo?

4.o  ¿Quién ha sido la persona que ha desarrollado 
la nueva estructura funcional del Grupo Tragsa?

5.o  ¿Cómo ha sido posible que el Servicio de Pre-
vención del Grupo Tragsa haya dejado de depender de 
la Unidad de Recursos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo cree que afectará al sector exportador de 
España, la propuesta de eliminación total de subsidios a 
la exportación de productos agrícolas propuesta por el 
Comisario Europeo Pascal Lamy, en el seno de la Orga-
nización Mundial del Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

A pesar de la normativa contraria vigente para Espa-
ña, en nuestro país se sigue comercializando a granel 
parte del mantillo que se destina tanto al sector agrario 
como a los viveros o a los parques y jardines, en lugar 
de envasado y con la correspondiente etiqueta en donde 
se indiquen las características del mismo.

1.º  ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en colabo-
ración con las Comunidades Autónomas para conseguir 
que el mantillo que se venda en nuestro país sea enva-
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sado y con etiqueta en donde se indiquen las caracterís-
ticas del mismo?

2.o  ¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Agricultura que se cumpla la Legislación Comunitaria 
en España, relativa a la comercialización del mantillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, según denuncian todas las Organiza-
ciones Profesionales Agrarias, y en un ataque sin prece-
dentes a la hortofruticultura española, está dispuesto a 
solicitar a la Unión Europea que establezca un plan de 
apoyo a la agricultura hortofrutícola de Marruecos con 
un montante de ayudas de 600 millones de E anuales, 
cantidad muy superior a lo que percibe este sector en 
nuestro país o que es equivalente a un tercio de todo el 
presupuesto comunitario a la Organización Común del 
Mercado (OCM) hortofrutícola para el conjunto de los 
25 países de la U.E.

Aunque dicho plan de apoyo, se vestirá en gran 
medida como que va destinado a desarrollar sectores 
estratégicos agrarios de Marruecos cuyas producciones 
se destinarán a su consumo interno como los cereales o 
el vacuno, todo el mundo sabe que en la práctica irá 
destinado a fomentar la producción hortofrutícola, lo 
que afectará de manera sensible a las producciones 
españolas que no podrán competir con las marroquíes 
dados sus mayores costes de cultivo y a la ausencia casi 
total de ayudas comunitarias.

No se entiende que el Gobierno Español y muy 
especialmente el Ministerio de Agricultura, donde el 
Secretario General Fernando Moraleda ha dirigido la 
Organización Agraria UPC, auspicie un acuerdo que 
destina ayudas a la hortofruticultura de Marruecos, país 
que representa una fuerte competencia desleal para 
nuestras frutas y hortalizas, por el dumping social que 
tiene y que no ha conseguido desarrollarse a pesar de 
las ayudas internacionales que ya ha tenido.

1.º  ¿Cómo es posible que España pueda solicitar a 
la Unión Europea que establezca un plan de apoyo a la 
agricultura de Marruecos, con un montante de ayudas 
de 600 millones de E anuales?

2.o  ¿Qué garantías va a tener el Gobierno Español 
de que esas ayudas no van a ser destinadas a fomentar y 
favorecer el desarrollo hortofrutícola de dicho país, con 
el grave quebranto que las mismas van a suponer para 
las exportaciones españolas?

3.o  ¿No recuerda el Ministerio de Agricultura las 
denuncias que D. Fernando Moraleda, actual Secretario 
General de Agricultura y Alimentación, en dicho 
Ministerio, ha efectuado en numerosas ocasiones sobre 
los reiterados incumplimientos que Marruecos ha teni-
do, año tras año, en cuanto a no superar los contingen-
tes de exportación de frutas y hortalizas a los mercados 
de la Unión Europea?

4.o  ¿Va a pedir en paralelo el Gobierno que la 
Unión Europea destine nuevas ayudas al sector horto-
frutícola español, habida cuenta que es el gran sacrifi-
cado por los numerosos acuerdos que año tras año se 
establecen con terceros países, aumentando sin medida 
las cantidades de frutas y hortalizas que la Unión Euro-
pea importa libres de aranceles en detrimento de nues-
tras producciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los Sindicatos Agrarios con implantación en el sec-
tor productor del tabaco UPA y UCE denuncian que 
con el actual Gobierno Socialista los precios que la 
Empresa Pública CETARSA va a pagar este año por la 
cosecha de tabaco ha descendido un 35% con respecto 
a lo que esta empresa ha pagado el año pasado con el 
Gobierno del Partido Popular.

Esta disminución no guarda relación alguna con los 
precios internacionales del tabaco, que esta año son 
similares a los del pasado año.

Habida cuenta que CETARSA es la principal 
empresa compradora de tabaco en España, los precios 
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que fija sirven de orientación y guía a los precios que 
establecen las demás empresas transformadoras de 
tabaco, lo cual hace que se agrave la situación de los 
agricultores productores de tabaco que este año ven 
como disminuyen fuertemente sus ingresos por la venta 
de sus cosechas.

1.º  ¿Por qué motivo CETARSA ha disminuido de 
manera tan drástica el precio de compra del tabaco a los 
agricultores?

2.o  ¿Conoce la Ministra de Agricultura que el 
tabaco es un cultivo social que da empleo a numerosos 
trabajadores de comarcas deprimidas de Cáceres y Gra-
nada y que la disminución de precios da lugar al incre-
mento del paro de estas provincias?

3.o  Conoce la Ministra de Agricultura que 
CETARSA va a incrementar de manera sustancial sus 
beneficios, a costa del trabajo de los agricultores, habi-
da cuenta que el precio de venta del tabaco transforma-
do es similar al del año 2003?

4.o  ¿Quién ha tomado la decisión de disminuir el 
precio a percibir por los agricultores en el 35% con 
respecto al percibido el pasado año?

5.o  ¿Cuáles son las razones de esta drástica reduc-
ción?

6.o  ¿Han sido informados previamente la Ministra 
de Agricultura y el Presidente de SEPI de esta incalifi-
cable disminución de los precios a percibir por los tra-
bajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Sindicato Agrario UPA (Unión de Pequeños 
Agricultores) del que el actual Secretario General de 
Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricul-
tura, D. Fernando Moraleda, ha sido Secretario General 
numerosos años, ha solicitado en relación con la cuota 
láctea «una gestión única y uniforme de la misma a 
escala nacional, para evitar una política diferente en 
cada Comunidad Autónoma».

¿Cuál es la postura del Gobierno, en relación con la 
solicitud de UPA de que en la cuota láctea existe una 
gestión única y uniforme a escala nacional, para evitar 
una política diferente en cada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ante los nuevos brotes de la gripe del pollo que se ha 
producido recientemente en Tailandia y que afecta a la 
salud humana además de a las explotaciones agrícolas.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para evitar que 
la llamada gripe del pollo se introduzca en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Desde el año 1984 el Ministerio de Cultura es titular 
del Convento de la Trinidad, edificio declarado Bien de 
Interés Cultural y que se encuentra en situación de 
patente abandono.

Pese a las previsiones de rehabilitación contempla-
das en distintas anualidades de los Presupuestos Gene-
rales del Estado en 1999, 2000 y 2001 nada se ha hecho 
desde entonces.

Constantemente los medios de comunicación se han 
hecho eco de los robos y expolio que viene sufriendo.

La Junta de Andalucía ha venido reclamando la 
transferencia de la titularidad del inmueble al objeto de 
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garantizar la conservación de tan importante patrimo-
nio histórico. Inclusive la administración autonómica 
ha reiterado en múltiples ocasiones que posee impor-
tantes proyectos en relación con el uso del mismo.

— ¿Qué previsiones maneja su Ministerio en rela-
ción a la rehabilitación del inmueble del Convento de la 
Trinidad del S. XVI y en situación de abandono? 
¿Baraja en su caso la posibilidad de transferencia a la 
Junta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/009304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 27 de julio de 2004 se ha procedido a la 
permuta de dos inmuebles entre el Estado y la Junta de 
Andalucía, en base al cual el primero se hace con la 
propiedad del antiguo convento de San Agustín con 
4.344 metros cuadrados construidos.

Según se viene anunciando desde el año 1992 dicho 
inmueble iba a albergar la sede de la nueva Biblioteca 
Provincial que en los doce años transcurridos no ha 
sido concretado. Esta falta de acuerdo ha supuesto un 
gasto de casi 4 millones de E y una pérdida importante 
en el número de usuarios.

Pero se han barajado además otras dos opciones 
para el citado inmueble bien como sede de la Facultad 
de Bellas Artes o inclusive de la Subdelegación del 
Gobierno.

¿Qué previsiones maneja el Ministerio de Cultura 
para el antiguo Convento San Agustín, con qué presu-
puesto y en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/009305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La ciudad de Málaga viene reivindicando desde 
hace siete años la cesión del edificio del Palacio de la 
Aduana, actual sede de la Subdelegación del Gobierno, 
para su uso exclusivo como Museo de Bellas Artes y 
Arqueológico.

Pese al tiempo transcurrido, el Gobierno aún se 
encuentra valorando los distintos inmuebles que pudieran 
albergar las oficinas trasladadas en varios edificios del 
Paseo de la Farola o el edificio de Correos, entre otros.

— ¿Existe una decisión definitiva en torno a la ubi-
cación definitiva de la sede de la Subdelegación del 
Gobierno? 

¿Cuál es el presupuesto y los plazos previstos para 
el desalojo de la Aduana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/009306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Hace más de cuatro años se firmó un acuerdo en la 
Subdelegación del Gobierno con el compromiso públi-
co de regularización de unas viviendas en el Paseo 
Marítimo de El Palo y en el que participaba la Direc-
ción General de Costas.

Pese a los años transcurridos nunca llegó a materia-
lizarse el acuerdo y al día de hoy no se encuentra des-
afectado el suelo que es la condición necesaria para que 
no pierda la condición de dominio público marítimo 
terrestre.

Las familias afectadas, unas 200 aproximadamente, 
demandan que se les legalicen sus inmuebles y puedan 
contar con las propiedades de sus viviendas debida-
mente escrituradas.

¿En que situación se encuentra el proceso de regula-
rización de las viviendas de El Palo en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/009307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La propuesta de Reglamento del Consejo, relativo a 
las medidas de gestión para la explotación sostenible de 
los recursos pesqueros en el Mediterráneo por el que se 
modifican los Reglamentos (CEE) n.o 2847/93 y (CE) 
n.o 973/2001 que ha presentado la Comisión Europea, 
ha sido contestado negativamente por el Foro Científi-
co de la Pesca español en el Mediterráneo donde están 
presentes representantes de las diferentes Administra-
ciones y el sector.

El Comité Económico y social europeo, en pleno, 
aprobó casi por unanimidad un dictamen en contra de 
la propuesta comunitaria.

La propuesta de Reglamento no da respuesta a los 
problemas que hay que abordar para establecer un 
espacio común en este mar y que garantice el futuro de 
los pescadores.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las iniciativas que ha tomado el Gobier-
no para que se modifique la propuesta de Reglamento?

¿Qué propuestas en concreto piensa presentar Espa-
ña para que sean tenidas en cuenta en este Reglamento?

¿Se ha consultado con las asociaciones sectoriales y 
el Foro Científico de la Pesca español en el Mediterrá-
neo estas propuestas?

¿Qué contactos se han tenido con los países comu-
nitarios con presencia en el mar Mediterráneo para 
consensuar una postura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Entre las medidas complementarias a la firma de 
convenios con las sociedades PYMAR y CERSA, que 
ya estuvieron en marcha en la Legislatura pasada como 
sistema de ayudas a los armadores que pretendieran 

renovar sus barcos, el Secretario General de Pesca 
Marítima en su comparecencia ante la Comisión de 
Agricultura, Pesca y Alimentación del pasado día 23 de 
junio de 2004 manifestó: que para «... la renovación de 
la flota artesanal y de bajura y con el mismo fin esta-
mos estudiando la aplicación de otras medidas y la uti-
lización de elementos de ingeniería financiera».

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Qué otras medidas, aparte de los convenios con 
CERSA y PYMAR para la obtención de garantías, está 
desarrollando el Gobierno que permitan acogerse a los 
armadores para la renovación de sus barcos?

¿Qué elementos de ingeniería financiera piensa 
desarrollar el Gobierno con el mismo fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En su comparecencia del pasado 23 de junio de 
2004 en la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción, el Secretario General de Pesca Marítima manifes-
tó que «el FROM tendrá un papel destacado en la infor-
mación y apoyo a nuestras inversiones de carácter 
empresarial y comercial en el exterior».

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Tiene el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación diseñado el modelo de estructura adminis-
trativa para el desarrollo de estas funciones?

¿Piensa el Gobierno incorporar el FROM como 
socio protector en el Cluster de Empresas Pesqueras en 
Países Terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Entre los agricultores españoles productores de ajos 
y entre ellos, de manera especial los conquenses, está 
cundiendo un fuerte desánimo, como consecuencia de 
los acuciantes problemas por los que actualmente está 
atravesando este producto, vital para la economía de 
gran número de ellos.

Ello es debido a las bajas cotizaciones que el ajo 
está teniendo en origen por la ausencia de un tráfico 
comercial fluido, lo que para los productores se está 
traduciendo en cuantiosas pérdidas económicas.

De no corregirse esta circunstancia en el inicio de la 
nueva campaña, podemos asistir a la práctica desapari-
ción de este sector básico para la economía de numero-
sas comarcas de Castilla-La Mancha.

Se quejan también los agricultores, que no se están 
cumpliendo los compromisos que el Secretario General 
de Agricultura ha asumido con la Mesa Nacional del 
Ajo en la reunión mantenida el pasado 26 de mayo.

Por todo ello, esta Diputada desea conocer:

1.  ¿Conoce la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación la delicada situación por la que están 
atravesando los agricultores productores de ajo en 
nuestro país?

2.  ¿Le ha informado el Secretario General de 
Agricultura y Alimentación de los compromisos que, 
en nombre de la Ministra, ha adquirido con la Mesa 
Nacional del Ajo el pasado 26 de mayo?

3.  ¿Por qué motivo no se están cumpliendo los 
compromisos adquiridos en dicha reunión?

4.  ¿Está dispuesta la Sra. Ministra a reunirse con 
la Mesa Nacional del Ajo para buscar soluciones que 
ayuden a este sector a salir de la grave crisis por la que 
está atravesando?

5.  ¿Cuáles son las medidas que la Sra. Ministra 
está dispuesta a adoptar a favor del sector productor de 
ajos de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incorporar 
Técnicos de prevención de riesgos laborales a sus servi-
cios centrales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas que el Ministerio 
del Interior tiene previsto impulsar —tal y como el 
Ministro anunció el 13 de julio al Consejo de la Poli-
cía— al fin de reducir las diferencias salariales existen-
tes entre el Cuerpo Nacional de Policía y las Policías 
Autonómicas y Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál fue la tasa de ocupación de cada uno de los 
Centros Penitenciarios dependientes de la Administra-
ción Central —desglosada por años— durante el perío-
do 1991 a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas para al año 2005 tiene la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias en 
orden a reforzar los Servicios Sociales Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas para el año 2005 tiene el 
Ministerio del Interior en orden a potenciar las unida-
des de Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevos procedimientos tiene previsto impul-
sar el Ministerio del Interior para incrementar el grado 
de colaboración de dicho Ministerio con las Policías 
Autonómicas del País Vasco y Cataluña en lo concer-
niente a la ejecución de acciones públicas contra el 
blanqueo de capitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto promover la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias algún nuevo Protocolo de 
actuación frente a los supuestos de huelgas de hambre 
llevados a cabo por internos en Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cómo tiene previsto solucionar el Ministerio del 
Interior la no regulación actual en la Ley 42/1999 de 25 
de noviembre, del Régimen del Personal del Cuerpo de 
la Guardia Civil de la «segunda actividad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa la Dirección General de la Guardia 
Civil proceder a la «disminución de puestos de servicio 
dedicados a la seguridad estática» sin menoscabo de las 
exigencias mismas de dicha seguridad estática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios de nueva orientación tiene previsto 
ordenar la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias en relación con la utilización de medios coerci-
tivos por parte de los funcionarios penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen en las percepciones por 
dietas en misiones internacionales entre el Cuerpo 
Nacional de Policía y la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece a la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias que en el año 1995 realiza-
ran trabajos remunerados en Centros Penitenciarios un 
total de 3.704 internos y que a fecha 31 de diciembre de 
2003 fuera de 8.550 internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué aportaciones positivas para la seguridad ciu-
dadana entiende el Ministerio del Interior que compor-
tara el anunciado proyecto de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias de que determinados inter-
nos puedan cumplir, en el futuro, su condena en sus 
domicilios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué supuestos está estudiando la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias que los reclusos 
pueden cumplir la pena en su domicilio contando para 
ello con el soporte de nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias para garantizar la permanen-
te actualización de su página web especialmente en lo 
que se refiere a estadísticas sobre la población reclusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios objetivos sigue la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias para determinar el Cen-
tro Penitenciario en el que deben cumplir condena los 
ciudadanos extranjeros en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias para asegurar la correcta 
comunicación entre funcionarios penitenciarios y la 
población reclusa extranjera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/009328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

1055

Ante las deficiencias apreciadas en el Real Decreto 
436/2004, de Metodología de Retribución del Régimen 
Especial, como por ejemplo la eliminación de la forma 
de retribución de precio final horario medio más prima, 
los desvíos aplicables a los precios fijos, la retroactivi-
dad de los plazos de aplicación referidos a las fechas de 
puesta en marcha o la insuficiente retribución de la bio-
masa.

¿Mantendrá el Gobierno las imprevisiones del Real 
Decreto o tiene previsto modificarlo para cubrir estas 
carencias?

En el caso de que se piense modificar el texto actual 
¿cuándo? y ¿qué modificaciones se van a llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2004.—Joan Herrera Torres, Portavoz del GP. 
Izquierda Verde-IU-ICV.

184/009329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Las organizaciones agrarias de la Comunidad Valen-
ciana vienen denunciando reiteradamente la aparición 
de una nueva plaga que ha sido detectada en los cítricos 
de Brasil y que, según estas organizaciones, constituye 
un serio peligro y una grave amenaza para los cítricos 
de la Comunidad Valenciana. Por ello, preocupan en 
gran manera las importaciones de cítricos brasileños, 
que por estas fechas se desembarcan en los diferentes 
puertos europeos, y que pudieran, de no existir unos 
exhaustivos controles, traer la plaga a Europa, y por 
ende a España, y por tanto a la Comunidad Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Conoce el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación la existencia de esta nueva plaga y el poten-
cial peligro que podría implicar para la producción de 
cítricos de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Las organizaciones agrarias de la Comunidad Valen-
ciana vienen denunciando reiteradamente la aparición 
de una nueva plaga que ha sido detectada en los cítricos 
de Brasil y que, según estas organizaciones, constituye 
un serio peligro y una grave amenaza para los cítricos 
de la Comunidad Valenciana. Por ello, preocupan en 
gran manera las importaciones de cítricos brasileños, 
que por estas fechas se desembarcan en los diferentes 
puertos europeos, y que pudieran, de no existir unos 
exhaustivos controles, traer la plaga a Europa, y por 
ende a España, y por tanto a la Comunidad Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación para evitar que esta 
nueva plaga entre en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Las organizaciones agrarias de la Comunidad Valen-
ciana vienen denunciando reiteradamente la aparición 
de una nueva plaga que ha sido detectada en los cítricos 
de Brasil y que, según estas organizaciones, constituye 
un serio peligro y una grave amenaza para los cítricos 
de la Comunidad Valenciana. Por ello, preocupan en 
gran manera las importaciones de cítricos brasileños, 
que por estas fechas se desembarcan en los diferentes 
puertos europeos, y que pudieran, de no existir unos 
exhaustivos controles, traer la plaga a Europa, y por 
ende a España, y por tanto a la Comunidad Valenciana.
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Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué tipo de controles excepcionales se piensan 
establecer en los puertos españoles para evitar la entra-
da de esta nueva plaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Las organizaciones agrarias de la Comunidad 
Valenciana vienen denunciando reiteradamente la apa-
rición de una nueva plaga que ha sido detectada en los 
cítricos de Brasil y que, según estas organizaciones, 
constituye un serio peligro y una grave amenaza para 
los cítricos de la Comunidad Valenciana. Por ello, pre-
ocupan en gran manera las importaciones de cítricos 
brasileños, que por estas fechas se desembarcan en los 
diferentes puertos europeos, y que pudieran, de no 
existir unos exhaustivos controles, traer la plaga a 
Europa, y por ende a España, y por tanto a la Comuni-
dad Valenciana.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la coordinación existente entre el Gobierno 
español y los Gobiernos de los Estados miembros de la 
Unión Europea, en cuyo territorio se encuentran puer-
tos susceptibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La entrada en vigor de la Directiva Europea 
2003/87/CE, que regula el comercio de emisiones 
de gases de efecto invernadero, pondrá en funciona-
miento el mercado financiero de compra-venta de 
emisiones, y necesitará de un Administrador Cen-
tral Europeo que gestione el registro de transaccio-
nes y vele por la transparencia de este mercado.

La Generalitat Valenciana ha solicitado al Ministe-
rio de Medio Ambiente su apoyo ante las autoridades 
europeas, para que Castellón sea la sede del mercado 
de emisiones derivado del Protocolo de Kioto.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno apoyar la candidatura de Caste-
llón como sede del mercado de emisiones derivado del 
Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La entrada en vigor de la Directiva Europea 
2003/87/CE, que regula el comercio de emisiones 
de gases de efecto invernadero, pondrá en funciona-
miento el mercado financiero de compra-venta de 
emisiones, y necesitará de un Administrador Cen-
tral Europeo que gestione el registro de transaccio-
nes y vele por la transparencia de este mercado.

La Generalitat Valenciana ha solicitado al Ministe-
rio de Medio Ambiente su apoyo ante las autoridades 
europeas, para que Castellón sea la sede del mercado 
de emisiones derivado del Protocolo de Kioto.
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Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el plazo de la presentación de candidaturas, 
para ser sede del mercado de emisiones derivado del 
Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativa a necesidad de actuaciones 
ante la peligrosidad del p.k. 695,5 en la N-634, en «O 
Marquiño», Ayuntamiento de O Pino (A Coruña).

El BNG viene demandando desde que está presente 
en este Congreso de los Diputados la mejora de la segu-
ridad de la N-634, especialmente a su paso por el Ayun-
tamiento de O Pino (A Coruña) y, más concretamente 
en el p.k. 695,5, en el paraje «O Marquiño». En este 
punto negro se tienen producido graves accidentes, con 
muerte de personas. Las últimas se produjeron el 8 de 
junio de 2001 (un hombre casado y su hijo de 20 meses) 
y el 8 de abril de 2004 (el conductor de un camión). La 
Demarcación de Carreteras en Galicia, ante las quejas y 
denuncias sobre la peligrosidad de esta travesía en O 
Pino, muchas de ellas realizadas por las familias de los 
accidentados, contesta desde 2001 que contempla 
actuaciones de rectificación del trazado en O Marquiño 
e incluso una variante. Pero el proyecto no se elabora ni 
se ejecuta.

¿Por qué no se acaba de actuar en este punto kilo-
métrico, de tanta peligrosidad, en el que se han produ-
cido varios accidentes mortales?

¿Cómo se puede estar continuamente diciendo, 
desde el 2000 cuando menos, que se va a elaborar y 
ejecutar un proyecto de rectificación del trazado e 
incluso una variante, sin que nunca se lleven a cabo?

¿Qué actuaciones concretas tiene pensado ejecutar 
Fomento para mejorar el trazado y garantizar la mínima 
seguridad?

¿Con qué presupuesto va a contar y cuándo se va a 
ejecutar?

¿Cuándo se va a eliminar este fatídico punto negro 
en O Marquiño?

¿Es consciente el Ministerio de las muertes que se 
producen en este tramo de la N-634 y de la urgencia de 
unas actuaciones adecuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativa a traslado de Becerreá de la 
base de helicópteros de Medio Ambiente.

La Corporación de Becerreá (Lugo) aprobó por una-
nimidad a finales de julio pedir del Ministerio de Medio 
Ambiente que mantenga la plataforma contraincendios 
(Base de helicópteros SOKOL PZL) en la Escola de 
Alta Montaña del municipio. Según parece, existe una 
decisión de trasladar la plataforma a Laza (Ourense), 
después de haber permanecido en Becerreá veinticuatro 
años. El Ayuntamiento invirtió 24.000 euros para ade-
cuar la plataforma a las exigencias del Ministerio.

¿Conforma el Gobierno el traslado de los medios y 
de la base de helicópteros de Medio Ambiente desde 
Becerreá (Lugo) a Laza en Ourense?

¿Coinciden las previsiones de los nuevos responsa-
bles del Ministerio de Medio Ambiente a este respecto 
con la planificación efectuada por el Gobierno del PP 
en su momento?

¿De ser así, cómo se justifica el nuevo diseño?
¿Cómo es posible el traslado de la base de helicóp-

teros de Becerreá, teniendo en cuenta la ubicación, 
características y necesidades de la zona y las inversio-
nes que, en su momento, realizó el Ayuntamiento para 
mejorar los accesos a la propia base?

¿Piensa el Ministerio, en todo caso, modificar la 
decisión tomada y mantener la base de helicópteros en 
Becerreá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativa a proyecto de circunvalación 
a la villa de Ordes (A Coruña).

En enero de 2000 el Pleno de la Corporación Muni-
cipal de Ordes (A Coruña) aprobó una propuesta del 
BNG instando al Ministerio de Fomento a elaborar y 
ejecutar un proyecto de circunvalación de la N-550 a la 
villa. Recientemente, en una reunión de comerciantes, 
se informó de que había una partida de 261.000 euros 
para la redacción del proyecto.

¿Existe algún proyecto para la ejecución de una cir-
cunvalación a la villa de Ordes?

¿Se tramitó ante el Ministerio de Fomento la moción 
aprobada en el Ayuntamiento de Ordes en enero de 
2000, en la que se solicitaba la construcción de esta 
circunvalación?

¿Es cierto que existe una partida de 261.000 euros 
para la redacción del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En respuesta obtenida a la pregunta formulada por 
el Diputado que suscribe, entorno a las distintas accio-
nes que desarrollará el Gobierno para la recuperación 
del lince ibérico y su conservación, el Gobierno comu-
nica que este objetivo figura entre los prioritarios del 
Ministerio de Medio Ambiente y que continuará todas 
las líneas de trabajo emprendidas.

Asimismo, señala que acometerá nuevas medidas, 
definidas por organismos existentes de coordinación 
administrativa, y que en breve dispondrá de un docu-
mento con determinadas recomendaciones elaborado 
por ciertos expertos mundiales.

También afirma que desarrollará medidas estableci-
das en la Estrategia Española para la Conservación de 
la Diversidad Biológica para evitar la pérdida de biodi-
versidad, con la posibilidad de establecer un Régimen 

Jurídico Singular para especies de interés general como 
es el caso del lince ibérico.

Con objeto de obtener más información sobre este 
particular, formulo las siguientes preguntas:

1.  ¿Cuál fue la dotación de crédito dispuesto en 
los Presupuestos Generales del Estado del 2004 para el 
desarrollo de las distintas líneas de trabajo puestas en 
marcha por el Gobierno anterior? ¿Cuál es la dotación 
de crédito prevista para el Presupuesto del Ejercicio 
Económico del 2005 para esas líneas de trabajo?

2.  ¿Cuáles son las nuevas medidas que se pondrán 
en práctica para la conservación de esta especie emble-
mática y que serán definidas en los organismos existen-
tes de coordinación administrativa? ¿En qué fecha 
podremos tener conocimiento de las mismas?

3.  ¿En qué fecha estará disponible el documento 
de recomendaciones elaborado por expertos mundiales 
para la conservación del lince ibérico? ¿Tiene conoci-
miento el Gobierno de las medidas que dicho documen-
to incluirá?

4.  ¿Tiene criterio formado el Gobierno respecto a 
la posibilidad de establecer un Régimen Jurídico Sin-
gular para especies de interés general como el lince 
ibérico? ¿Qué contenidos pudiera tener dicho Régimen 
Jurídico Singular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófico de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta obtenida a pregunta escrita sobre los 
proyectos del Gobierno para la conservación de la per-
diz roja como especie de nuestra fauna, se informa al 
Diputado que suscribe que el Ministerio de Medio 
Ambiente continuará el estudio genético-sanitario de la 
perdiz. En la misma respuesta, parece que el Ministe-
rio, al ser especie cinegética considera que luchar con-
tra otros factores que perjudican el desarrollo de las 
poblaciones, no es de su competencia.

Teniendo presente que la perdiz roja, además de 
especie cinegética es especie singular y emblemática de 
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nuestra fauna, que sus poblaciones, por distintos facto-
res han ido disminuyendo de forma notable en todo el 
país y existiendo una votación en la Cámara en la 
Legislatura pasada para que por el Ministerio de Medio 
Ambiente se realizara un estudio para conocer cuales 
son las causas de la disminución de las poblaciones de 
perdiz roja, e impulsara medidas para su recuperación, 
se formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta escrita:

1.  ¿Considera el Ministerio de Medio Ambiente 
que no es de su competencia evaluar los distintos facto-
res que están perjudicando el nivel de población de la 
perdiz roja en nuestro país?

2.  Teniendo presente que el Congreso de los Dipu-
tados votó la necesidad de realizar un estudio sobre las 
causas de la disminución de las poblaciones de perdiz 
roja para, posteriormente, impulsar medidas para su 
recuperación, ¿existe intención por parte del Ministerio 
de poner en marcha semejante estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófico de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En pregunta escrita con número de registro 4220, de 
fecha 8 de junio, entre otros asuntos relacionados con 
el ataque perpetrado al Centro de Recogida de Anima-
les de Aranjuez, se preguntaba si era intención del 
Gobierno impulsar, en colaboración y coordinación 
con las Comunidades Autónomas, una Ley de Protec-
ción Animal de ámbito estatal. Puesto que en la res-
puesta obtenida a la citada pregunta, entrada en la 
Cámara el 22 de julio, se contesta de forma evasiva 
señalando que distintas Comunidades Autónomas han 
regulado diversas cuestiones relacionadas con la pro-
tección de animales, sin que ninguna de ellas haya sido 
objeto de cuestionamiento estatal, por la presente se 
pretende conocer cuál es la intención del Gobierno al 
respecto y, por ello se formula la siguiente pregunta:

Concretamente, ¿tiene el Gobierno intención de 
impulsar una Ley de Protección Animal de ámbito esta-

tal en colaboración y coordinación con las Comunida-
des Autónomas, en respuesta a la voluntad manifestada 
por la Cámara en la Legislatura pasada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativa a compromisos de actuacio-
nes en los castillos de Moeche y Narahío, en la 
provincia de A Coruña.

Fue, y es, preocupación del Bloque Nacionalista 
Galego, desde que consiguió presencia en el Congreso 
de los Diputados, instar al Gobierno a responsabilizarse, 
de acuerdo y en colaboración con la Xunta de Galicia, 
de la restauración y/o rehabilitación del rico patrimonio 
histórico-artístico gallego que estuvo abandonado y 
maltratado. Concretamente, en el caso de los castillos, 
se aprobó a iniciativa del BNG, una Proposición no de 
Ley, en septiembre de 2000, en la que se instaba al 
Gobierno a incluir en el denominado Plan Nacional de 
Castillos a los de Moeche, Narahío y Andrade, con el 
fin de realizar operaciones de consolidación y/o restau-
ración. Como consecuencia, durante 2001 y 2002, 
como reconoció el Gobierno en respuesta por escrito a 
este Diputado de 21 de octubre de 2002, existieron con-
versaciones entre responsables de Patrimonio de la 
Xunta y del Ministerio de Cultura para ejecutar actua-
ciones en los castillos de Narahío, Moeche, Castrover-
de y Andrade. Se nos informó, entonces, que en los 
casos de Moeche y Andrade estaban ya comenzadas. 
Específicamente se decía sobre Moeche: «El castillo de 
Moeche tiene programada su restauración por parte de 
la Xunta de Galicia (...) los fondos para su restauración, 
unos 480.000 euros, han sido solicitados al 1 por 100 
cultural del Ministerio de Fomento, como figura en las 
actas recientes de la Comisión Mixta entre ese Ministe-
rio y el Ministerio de Educación y Cultura». Para Nara-
hío y Castroverde se pensaba, en los próximos ejerci-
cios, llevar a cabo «actuaciones de limpieza y 
consolidación de fábricas, acondicionamiento de acce-
sos y entorno inmediato».
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¿Cuál fue la inversión realizada en las obras de res-
tauración del castillo de Moeche con cargo al 1 por 100 
cultural del Ministerio de Fomento?

¿En qué estado se encuentra la ejecución de las 
obras?

¿Son suficientes estos fondos para realizar las dis-
tintas fases de la restauración?

¿Se han solicitado más fondos para llevar a cabo 
otras fases de proyecto?

¿Cuáles son las responsabilidades de las distintas 
Administraciones, Local, Autonómica y Central, a la 
hora de supervisar y controlar la elaboración y ejecu-
ción del proyecto y sus distintas fases?

¿Está el Gobierno dispuesto a seguir colaborando en 
la restauración del castillo de Moeche con cargo al 1 
por 100 cultural, teniendo en cuenta la necesidad de 
completar la obra iniciada, su interés histórico y la 
posibilidad de ponerla en uso?

¿Cuál es la razón de que el castillo de Narahío 
quedase, al final, excluido de las actuaciones prome-
tidas por el Gobierno, en consonancia con la Proposi-
ción no de Ley aprobada en el Congreso en septiem-
bre de 2000?

¿Existe algún problema, en este caso, de acuerdo 
con la propiedad, o se trata simplemente de una preteri-
ción, una vez establecidas las conversaciones con la 
Xunta de Galicia?

¿Piensa el actual Gobierno recuperar las negocia-
ciones con la Xunta con vistas a llevar adelante un pro-
yecto de restauración y/o rehabilitación, entre otros, del 
castillo de Narahío, con cargo también al 1 por 100 
cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El 18 de abril de 2004 entró en vigor la aplicación 
de la normativa sobre etiquetaje de alimentos con 
ingredientes modificados genéticamente. El etiquetaje 
se debe basar en la trazabilidad del producto, informa-
ción que tiene que estar disponible en la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria durante cinco 
años. Hasta el momento apenas se han encontrado en 
los supermercados productos etiquetados que especi-

fiquen la presencia de ingredientes modificados gené-
ticamente.

¿Qué productos con un porcentaje igual o superior 
de ingredientes modificados genéticamente a un 0,9 
por 100 se comercializan actualmente?

¿Qué productos con un porcentaje de ingredientes 
modificados genéticamente superior o igual a un 0,5 
por 100 se han aprobado o están pendientes de aproba-
ción para su distribución en puntos de venta?

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para el 
control del correcto etiquetaje de los productos con 
ingredientes modificados genéticamente que se están 
distribuyendo en los puntos de venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de agosto 
de 2004.—Joan Herrera Torres, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/009343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
en su comparecencia el pasado 20 de mayo de 2004 
ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación 
del Congreso de los Diputados manifestó:

«Vamos a dar un fuerte impulso a las medidas a 
favor de la producción ecológica como uno de los ejes 
de esta estrategia de calidad agroalimentaria, con el 
objetivo de aumentar su producción de forma equilibra-
da con la evolución de la demanda. Este impulso inclu-
ye un plan de medidas frente a factores que frenan su 
desarrollo y con objetivos específicos en la producción, 
comercialización y transformación de estos productos.»

Esta Diputada desea conocer:

1.  ¿Conoce la Ministra de Agricultura que existe y 
está en desarrollo un Plan Estratégico de Agricultura 
Ecológica, presentado por el anterior Ministro de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, Miguel Arias Cañete?

2.  ¿Tiene previsto la Ministra de Agricultura para-
lizar ese Plan Estratégico, que ha sido elaborado y con-
sensuado con las Comunidades Autónomas y con los 
17 Comités de Agricultura Ecológica de las correspon-
dientes CC.AA.?
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3.  ¿Cuáles son las medidas previstas en el Plan 
anunciado por la Ministra?

4.  ¿En qué fecha está previsto que se apruebe ese 
Plan?

5.  ¿Tiene previsto negociarlo con las Comunida-
des Autónomas y con los correspondientes Comités de 
Agricultura Ecológica, a pesar de que no fue anunciado 
por la Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
en su comparecencia en el Congreso?

6.  ¿Cuál es la dotación presupuestaria prevista, 
con desglose de anualidades, prevista para llevar a cabo 
dicho Plan?

7.  ¿Está prevista la cofinanciación de las Comuni-
dades Autónomas para el funcionamiento del Plan?

8.  ¿Cuál es el número de funcionarios del MAPA, 
en cada uno de los grupos A, B, C, D y E que estarán 
destinados a tiempo completo en el MAPA, para desa-
rrollar el Plan?

9.  ¿Cuáles son los factores que frenan el desarro-
llo de la agricultura ecológica en España?

10.  ¿Está prevista la puesta en vigor de alguna 
campaña de promoción del consumo de productos eco-
lógicos en España?

11.  ¿En qué fecha está previsto su inicio y cuál 
será la duración de la misma?

12.  ¿Está prevista la cofinanciación de las Comu-
nidades Autónomas en el desarrollo de ese plan de 
promoción?

13.  ¿Está previsto solicitar cofinanciación de la 
U.E. para esta campaña de promoción del consumo de 
productos ecológicos?

14.  ¿Cuál es el importe previsto para desarrollar 
esta campaña de promoción?

15.  En caso de que no esté previsto desarrollar esa 
campaña de promoción, ¿por qué no se pone en mar-
cha, habida cuenta que es la manera más rápida de dar 
a conocer entre los consumidores, las ventajas de ese 
tipo de productos?

16.  ¿Cuál es el incremento de la producción pre-
vista en la agricultura ecológica en cada uno de los 
próximos cuatro años, con motivo de la puesta en fun-
cionamiento del plan de medidas previsto por la Minis-
tra de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
en su comparecencia ante la Comisión de Agricultura, 
Pesca y Alimentación del Congreso, el pasado 20 de 
mayo anunció que «el Ministerio va a trabajar en el 
desarrollo de una Ley Básica de Ordenación Agraria 
como instrumento de una agricultura sostenible basada 
en el modelo de agricultura familiar».

Esta Diputada desea conocer:

1.  ¿En qué fecha tiene previsto la Ministra presen-
tar en las Cortes dicho proyecto de Ley?

2.  ¿Cuáles son los principios fundamentales de 
dicho proyecto de Ley?

3.  ¿Cuáles son los objetivos que se pretenden 
alcanzar con la Ley Básica de Ordenación Agraria?

4.  ¿Tiene previsto pactar el contenido de dicho 
proyecto de Ley con las CC.AA., Organizaciones Pro-
fesionales Agrarias, FIAB y FEMP?

5.  ¿Tiene previsto asimismo pactar dicho conteni-
do con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición?

6.  ¿Tiene previsto ir sometiendo los diversos 
borradores del proyecto de Ley a las Conferencias Sec-
toriales de Agricultura?

7.  ¿En qué fecha tiene previsto tener elaborado el 
primer borrador del proyecto de Ley para comenzar las 
reuniones con los distintos sectores afectados?

8.  ¿Cuál es la dotación económica prevista por el 
Ministerio para la aplicación y desarrollo de dicho pro-
yecto de Ley?

9.  ¿No van a ser contempladas el resto de las agri-
culturas distintas de la familiar en dicho proyecto de 
Ley?

10.  ¿Cuál es el porcentaje que la agricultura y la 
ganadería familiar representan en España en la actuali-
dad frente a la agricultura y ganadería total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 16 de septiembre de 2004.—Serie D. Núm. 67

1062

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
en su comparecencia ante la Comisión de Agricultura, 
Pesca y Alimentación del Congreso, el pasado 20 de 
mayo anunció que «el Ministerio va a elaborar una Ley 
Básica de Ordenación Agraria, que permitirá adaptar a 
cada territorio los instrumentos de modernización de 
las explotaciones y valorizar los servicios generados 
por la agricultura multifuncional a través de los llama-
dos contratos territoriales de explotación».

Esta Diputada desea conocer:

1.  ¿En qué consistirán los contratos territoriales de 
explotación?

2.  ¿Cuáles son los objetivos que se pretenden 
alcanzar con dichos contratos?

3.  ¿Tiene previsto negociar el contenido de los 
mismos con las CC.AA., Organizaciones Profesionales 
Agrarias, FIAB y FEMP?

4.  ¿Tiene previsto pactar el contenido de los mis-
mos con el Partido Popular, como primer partido de la 
oposición?

5.  ¿En qué fecha tiene previsto tener elaborado el 
primer borrador de dichos contratos territoriales de 
explotación?

6.  ¿Cuándo tiene previsto comenzar las reuniones 
sobre el contenido de los mismos con los sectores afec-
tados?

7.  ¿Cuál es la dotación económica prevista por el 
Ministerio para la aplicación y desarrollo de dichos 
contratos territoriales de explotación?

8.  ¿A qué tipo de agricultores y ganaderos les van 
a ser presentados los contratos territoriales de explota-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Numerosos agricultores cerealistas españoles solici-
tan a las Administraciones Central y Autonómicas que 
potencien y apoyen las plantaciones de maíz transgéni-
co, toda vez que este tipo de maíz, con las variedades 
aprobadas y autorizadas por la Unión Europea, se ha 
consolidado en diversas comarcas españolas y muy 
especialmente en Aragón, con un comportamiento 
absolutamente normal, siendo más efectivos en la lucha 
contra los insectos y plagas, lo que está suponiendo un 
incremento de productividad con respecto a las restan-
tes variedades de maíz entre un 5 y un 15 por 100 más 
de cosecha, además de una fuerte mejora medioam-
biental habida cuenta de la mucho menor utilización de 
productos fitosanitarios en su cultivo, toda vez que eli-
minan gran número de tratamientos de pesticidas, nece-
sarios en el resto de los cultivos para combatir las pla-
gas y enfermedades.

Teniendo en cuenta, por otra parte, que España es 
deficitaria en más de 3,3 millones de toneladas de 
cereales anuales, el empleo de este tipo de variedades 
de maíz, daría utilidad a numerosas parcelas que hoy 
no se cultivan, con la consiguiente generación en el 
medio rural de una gran riqueza, un incremento de la 
mano de obra agrícola y un fuerte ahorro de divisas hoy 
necesarias para la importación de los cereales necesa-
rios para el sustento de nuestra cabaña ganadera.

No podemos olvidar por otra parte que el mundo 
científico respalda la inocuidad de los Organismos 
Modificados Genéticamente y que en la vida diaria son 
consumidos por gran parte de la población europea y 
mundial sin ningún tipo de problemas.

Por todo ello, esta Diputada desea conocer:

1.  ¿Cuál es la opinión que tiene el Gobierno 
sobre el cultivo de las variedades de maíz transgénico 
autorizadas por las pertinentes instancias de la Unión 
Europea?

2.  ¿Tiene previsto el Gobierno establecer algún 
tipo de plan de promoción de estos cultivos, habida 
cuenta del fuerte déficit que España presenta en la pro-
ducción de cereales?

3.  ¿Ha hecho el Gobierno alguna evaluación sobre 
los beneficios que para la economía española y, muy 
especialmente para el medio rural y para la generación 
de empleo, tendría el incremento de la producción de 
cereales en nuestro país de 3,3 millones de toneladas 
más, necesarias para la alimentación de nuestra cabaña 
ganadera?

4.  ¿Ha efectuado el Gobierno algún tipo de eva-
luación de las ventajas medioambientales que tienen 
los cultivos de las variedades de maíz transgénico con 
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respecto a las variedades tradicionales derivado de la 
no utilización de pesticidas e insecticidas?

5.  ¿Cuál es el incremento medio de producción 
por hectárea del cultivo de las variedades de maíz trans-
génico frente a las variedades no transgénicas?

6.  ¿Cuál es la disminución media de los gastos de 
cultivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
en su comparecencia ante la Comisión de Agricultura, 
Pesca y Alimentación del Congreso de los Diputados, 
el pasado 20 de mayo de 2004 manifestó:

«Por otra parte, difícilmente se puede entender un 
desarrollo íntegro del mundo rural, sin propiciar la 
plena incorporación de la mujer rural. Mi sensibilidad 
sobre esta cuestión es muy alta. Pondremos en marcha, 
en colaboración con otros departamentos del Gobierno 
y con las CC.AA., todas aquellas medidas que faciliten 
el reconocimiento del papel de la mujer en el campo y 
su plena integración atendiendo a sus singularidades en 
los planos laboral, formativo y social. Para ello, traba-
jaremos conjuntamente con los colectivos que se ocu-
pan de esta problemática.»

Por todo ello, esta Diputada desea conocer:

1.  ¿Cómo tiene previsto el Gobierno lograr la 
plena integración de la mujer rural?

2.  ¿Cuáles son los Departamentos Ministeriales 
que van a aplicar medidas que faciliten el reconoci-
miento del papel de la mujer en el campo y su plena 
integración?

3.  ¿Cuáles son las medidas que va a establecer 
cada uno de los Departamentos Ministeriales, en cola-
boración con las Comunidades Autónomas?

4.  ¿Cuál es el plazo de aplicación de cada una de 
esas medidas?

5.  ¿Cuál es la dotación económica desglosada por 
Departamentos Ministeriales y anualidades prevista 
para cada una de las medidas a aplicar?

6.  ¿Cuáles son todos y cada uno de los colectivos 
que trabajan con la problemática de la mujer rural y con 
los cuales va a trabajar conjuntamente el Gobierno?

7.  ¿En qué fechas están previstas las primeras 
reuniones del Gobierno con esos colectivos?

8.  ¿Tiene previsto el Gobierno financiar de alguna 
manera a esos colectivos?

9.  ¿Con qué cuenta por cada colectivo y en qué 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a actuaciones en la 
acrópolis de Monterrei (Verín, Ourense).

La acrópolis o fortaleza de Monterrei (Verín, Ouren-
se) es uno de los conjuntos monumentales más intere-
santes, tanto desde el punto de vista histórico como 
artístico, que existe en Galicia, país caracterizado por 
una riqueza patrimonial que dista mucho de estar debi-
damente tratada y valorada. Afortunadamente hoy 
cuenta con horario de apertura al público de algunos de 
sus elementos más llamativos: La Torre de Damas y el 
Palacio, la Torre de Don Sancho, y muy especialmente 
la Iglesia de Santa María de Gracia, en la que está una 
de las joyas del arte mueble medieval gallego: El reta-
blo pétreo de la pasión, con restos de policromía, tan 
desconocido como único en su género. Felizmente, los 
visitantes son atendidos por un guía local, tan entusias-
ta, como conocedor de lo que explica, dentro de una 
dimensión global y con verdadero afán de servicio al 
público.

Lástima que el conjunto de la acrópolis diste mucho 
de estar debidamente conservada y rehabilitada. Lásti-
ma que gran parte de sus bienes muebles hayan sido 
expoliados, trasladados o destruidos.

Con fecha 15 de julio de 2002, el Gobierno contes-
taba a una pregunta de este Diputado, informando que 
estaba prevista una inversión de 468.000 euros entre 
2002 y 2004, y que, de acuerdo con la Xunta, se estaba 
elaborando un proyecto de conservación y consolida-
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ción de los puntos con más deterioro, que estaría per-
fectamente en consonancia con otro posterior de reha-
bilitación y dotación de nuevos usos, en fase de 
definición por las Administraciones. Desde esta res-
puesta, se tienen producido, pues, actuaciones especial-
mente en el Palacio y en algún edificio emblemático 
como el Hospital de Peregrinos, aunque el conjunto 
monumental muestra las huellas del abandono. Igual-
mente merecía una definición de usos, de acuerdo con 
su importancia histórica intrínseca, su monumentalidad 
y diversidad.

¿Cuál fue el proyecto para Monterrei en el que se 
invirtieron los 468.000 euros programados entre 2000 y 
2004 por el Ministerio de Cultura, de acuerdo con la 
Xunta?

¿Qué puntos con más deterioro se conservaron y 
consolidaron con este proyecto?

¿A quién correspondió la elaboración del proyecto, 
su ejecución e inspección?

¿Existe continuidad en las conversaciones entre el 
Ministerio y la Xunta para definir un proyecto de reha-
bilitación global de la acrópolis y de dotación de nue-
vos usos?

¿Piensa participar el Ministerio de Cultura en un 
proyecto de estas características, tal y como parecía 
estar dispuesto con el anterior Gobierno?

¿A quién pertenece la propiedad de la acrópolis?
¿Existen numerosos propietarios privados?
¿Está transferida la propiedad de algunos de los 

monumentos a la Administración Autonómica?
¿Existe algún problema o dificultad para una actua-

ción en el conjunto, derivada de una diversa casuística 
en los que atañe a la propiedad ilegal?

¿Teniendo en cuenta la importancia del condado de 
Monterrei y el papel crucial de esta acrópolis en la his-
toria bajomedieval y moderna, está dispuesto el Gobier-
no a participar en la tarea de realizar un inventario de 
bienes muebles que hayan sido expoliados o traslada-
dos a otros lugares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La evolución de nuestra sociedad en los últimos 
años ha dado lugar a un número importante de personas 
mayores, algunas dependientes. Esta realidad es conse-
cuencia de muchos factores entre otros: Más calidad de 
vida, mejor asistencia y avances médicos que permiten 
prolongar la esperanza de vida.

Sin embargo también el desarrollo económico y 
social, con familias más cortas, con poco tiempo libre, 
la incorporación de la mujer al mercado de trabajo, crea 
un conjunto de nuevas necesidades para la adecuada 
atención de nuestros mayores. Este importante grupo 
de personas necesita ser convenientemente atendido, 
garantizándoles todos sus derechos, así como mante-
nerles integrados en la sociedad, estimulándoles así 
para lograr la mejor calidad de vida posible.

Este loable objetivo no es ajeno al conjunto de las 
Administraciones Públicas y desde luego no puede ser 
ajeno de las preocupaciones y objetivos de las forma-
ciones políticas.

Por todo ello y con objeto de conocer la información 
que tiene la Administración Central sobre este grupo 
social, se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Cuál era el número de personas mayores de 65 
años, dependientes o semidependientes que existen en 
nuestro país a 31 de diciembre de 2003 y a 31 de 
diciembre de 1996?

2.  ¿Cuál es la distribución por tramos de renta de 
los mayores de sesenta y cinco años, dependientes o 
semidependientes, que viven en España a fecha 30 de 
diciembre de 1996 y 30 de diciembre de 2003?

3.  A 30 de junio de 2004, ¿cuál es el número de 
personas mayores de sesenta y cinco años, dependien-
tes o semidependientes, que viven en el ámbito fami-
liar?. ¿Cuántos de ellos viven de forma independiente y 
cuántos viven en algún tipo de residencia?

4.  A 30 de junio de 2004, ¿cuál es el número de 
personas mayores de sesenta y cinco años, dependien-
tes o semidependientes, que reciben ayuda económica 
de su entorno familiar para hacer frente a sus necesida-
des de asistencia?

5.  A 30 de junio de 2004, ¿cuál es el número de 
personas mayores de 65 años, dependientes o semide-
pendientes, que reciben asistencia domiciliaria por 
cuenta de los servicios públicos del origen que sea?

6.  A 30 de junio de 2004, ¿cuál es la distribución 
geográfica por Comunidades Autónomas y núcleos de 
poblaciones de este grupo de personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/009350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La evolución de nuestra sociedad en los últimos 
años ha dado lugar a un número importante de personas 
mayores, algunas dependientes. Esta realidad es conse-
cuencia de muchos factores entre otros: más calidad de 
vida, mejor asistencia y avances médicos que permiten 
prolongar la esperanza de vida.

Sin embargo también el desarrollo económico y 
social, con unas familias más cortas, con poco tiempo 
libre, la incorporación de la mujer al mercado de traba-
jo, crea un conjunto de nuevas necesidades para la ade-
cuada atención de nuestros mayores. Este importante 
grupo de personas necesita ser convenientemente aten-
dido, garantizándoles todos sus derechos, así como 
mantenerles integrados en la sociedad, estimulándoles 
así para lograr la mejor calidad de vida posible.

Este loable objetivo no es ajeno al conjunto de las 
Administraciones Públicas y desde luego no puede ser 
ajeno de las preocupaciones y objetivos de las forma-
ciones políticas.

Por todo ello y con objeto de conocer la información 
que tiene la Administración Central sobre este grupo 
social, se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Cuáles son los programas que desarrolla el 
Gobierno para impulsar y apoyar medidas para la aten-
ción de mayores dependientes y semidependientes en 
nuestro país?

2.  ¿Cuáles son los objetivos que se contemplan en 
los mismos?

3.  ¿Cuál es la dotación de crédito destinado a su 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El importante número de personas mayores, depen-
dientes o semidependientes, que existen en nuestra 
sociedad a nuestro criterio requiere el impulso del 
Gobierno para el desarrollo por las Administraciones 
Públicas que correspondan de un programa en apoyo a 
sus necesidades.

Por todo ello y con objeto de conocer información 
sobre el particular, se formulan las siguientes preguntas:

1.  ¿Cuáles son los programas que se desarrollarán 
por el Gobierno en el ejercicio 2005, para impulsar y 
apoyar medidas para la atención de mayores depen-
dientes y semidependientes en nuestro país?

2.  ¿Cuáles son los objetivos que se contemplan en 
los mismos?

3.  ¿Cuál es la dotación de crédito que se destinará 
en el ejercicio 2005 para su realización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a proyecto de 
regeneración de la Playa de Fomento y su entorno, TM 
de O Vicedo (Lugo).

El proyecto de «Regeneración de la Playa de 
Fomento y su entorno, TM de O Vicedo (Lugo)», ela-
borado por la Dirección General de Costas del Ministe-
rio de Medio Ambiente, está provocando gran oposi-
ción en su fase de trámite público. Los motivos son de 
índole diversa, constituyendo los más reseñables los 
siguientes:

1.  Nadie se puso en contacto con los vecinos afec-
tados para ver si estaban conformes y negociar los 
terrenos necesarios para la ejecución.

2.  El proyecto implica el movimiento de una gran 
cantidad de arena que puede provocar un grave impacto 
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en el denominado «Lombo das Navallas», donde se 
encuentra el más importante banco de marisco del lito-
ral lucense. El marisqueo es, tanto por la mano de obra 
ocupada como por lo que aporta al PIB del término 
municipal, una actividad económica central.

3.  La ría de O Barqueiro está considerada, en 
diversos estudios, como un paradigma del efecto que la 
erosión está provocando en las playas de Galicia, así 
como del desequilibrio que se produce en buena parte 
del litoral. Por lo tanto, cualquier movimiento de arena 
en la Ría do Barqueiro debe tener en consideración las 
consecuencias que pueda provocar en los arenales.

4.  Las edificaciones susceptibles de ser derrumba-
das forman parte de la trama urbana tradicional; el 
paseo discurre por suelo urbano en su práctica totalidad 
y la ejecución del proyecto requiere la suspensión de un 
PEPRI, por lo que se necesita que el Ayuntamiento pro-
ceda a una modificación del planeamiento. Los grupos 
de la Corporación se han manifestado en sentido con-
trario.

5.  Las edificaciones afectadas son de las más anti-
guas de O Vicedo y conforman un conjunto urbano 
vinculado al origen de la villa y a su relación con el 
mar. Su derrumbe significa la pérdida de riqueza tradi-
cional e incluso etnográfica.

6.  El proyecto no cuenta con ningún informe de la 
Dirección General de Patrimonio de la Consellería de 
Cultura da Xunta, algo que resulta preceptivo si atende-
mos a la Ley 4/1985, por ser susceptible de afectar al 
emplazamiento arqueológico de O Peñón da Igrexa 
Vella, emplazamiento de una iglesia medieval con su 
cementerio en uso hasta el siglo XVIII.

Parece que lo más apropiado sería retirar este pro-
yecto, actualmente en exposición pública, y proceder a 
elaborar otro que ponga en valor la Playa de Fomento, 
teniendo en cuenta todo lo anteriormente expuesto.

¿Conoce el Ministerio cuál es la opinión y la posi-
ción de los vecinos afectados por el proyecto de «Rege-
neración de la Playa de Fomento y su entorno, TM de O 
Vicedo (Lugo)?

¿Por qué no se dialoga con los afectados?
¿Tiene la certeza el Ministerio que el proyecto, con 

un movimiento importante de arena, no afecta grave-
mente al denominado «Lombo das Navallas» y, por 
tanto, al marisqueo que es una de las fuentes de riqueza 
más importante del municipio?

¿No debían avalarse estas actuaciones con informes 
técnicos y de impacto ambiental, que no existen en este 
caso?

¿Conoce el Ministerio los estudios que señalan a la 
ría de O Barqueiro como un paradigma del efecto de la 
erosión en las playas de Galicia?

¿Conoce los informes que indican cuántos metros 
cúbicos de arena se perdieron en las playas de esta ría, 
desde 1993 a 2002, proceso acelerado precisamente 
desde la construcción del puerto de O Vicedo?

¿Cómo va a llevar adelante el Ministerio un proyec-
to que requiere la suspensión de una PEPRI, cuando 
todos los grupos de la Corporación se manifiestan con-
trarios a la modificación del planeamiento?

¿Es consciente el Ministerio de que las edificacio-
nes susceptibles de ser derrumbadas forman parte de la 
trama urbana tradicional, un conjunto vinculado al ori-
gen de la villa y su relación con el mar, significativo de 
una tradición y con gran valor etnográfico?

¿Se va a pedir un informe a la Consellería de Cultu-
ra de la Xunta, en atención a la Ley 4/1985, por ser 
susceptible el proyecto de afectar al emplazamiento 
arqueológico de O Peñón da Igrexa Vella, emplaza-
miento de un templo medieval con su cementerio en 
uso hasta el siglo XVIII?

¿Piensa el Ministerio, en atención a todos estos 
argumentos y a la fundada oposición vecinal y munici-
pal, retirar este proyecto y proceder a elaborar otro que 
pongan en valor la Playa de Fomento y su entorno, 
teniendo en cuenta lo expuesto anteriormente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballesteros, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito, recordando que si el Gobierno no 
envía la contestación en los plazos exigidos, el Grupo 
Parlamentario Popular reclamará que estas preguntas 
reciban el tratamiento de las preguntas orales en la 
Comisión competente.

La trascendencia para España de la conmemoración 
del IV Centenario de la primera edición de «El Quijo-
te» de Miguel de Cervantes, así como el carácter nacio-
nal e internacional de la celebración, obligan a garanti-
zar la máxima difusión de las actividades que se vayan 
a realizar a lo largo de 2005 en torno a esta efeméride. 
Por ello, es condición indispensable que esta conme-
moración se extienda a los más diferentes puntos de la 
geografía española, para que todos los españoles se 
sientan protagonistas de este gran acontecimiento, al 
que el Gobierno ha venido dando en numerosas decla-
raciones un carácter prioritario en su política cultural. 
Asímismo es necesario asegurar la proyección interna-
cional de esta celebración, con un programa de activi-
dades dedicadas al exterior.
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Por ello, este Diputado formula las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1.  ¿Qué ciudades españolas van a ser escenario de 
las actividades que impulsará el Gobierno para conme-
morar el IV Centenario de «El Quijote»?

2.  ¿Qué tipo de actividades (exposiciones, teatros, 
conciertos, congresos...) se van a desarrollar en cada 
una de estas ciudades, y en qué fechas y en qué sedes 
(museos, teatros, instituciones culturales...) van a reali-
zarse?

3.  ¿Qué número y qué tipo de actividades en torno 
a la conmemoración de «El Quijote» va a realizar el 
Gobierno fuera de nuestras fronteras y en qué países 
concretos se van a desarrollar?

4.  ¿Qué presupuestos tiene proyectado dedicar el 
Gobierno a la conmemoración de «El Quijote» en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2004.—Alejandro Ballesteros, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.a García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El conocimiento del estado de situación de los diferen-
tes caladeros requiere entre otras, recabar la opinión de los 
profesionales que ejercen su actividad en el mismo.

En el Estado español se cuenta con prestigiosas 
organizaciones pesqueras que agrupan a profesionales 
en todos sus niveles.

Igualmente, por la interferencia que tienen las espe-
cies pesqueras en las aguas que son competencias bien 
de la Administración General del Estado o de las 
Comunidades Autónomas, es necesario recabar e incor-
porar a las Administraciones Autonómicas en el trabajo 
que se está realizando de determinación del esfuerzo 
pesquero máximo.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Están participando las Organizaciones Pesque-
ras y Cofradías de Pescadores en la realización de este 
trabajo?

2.  En caso afirmativo, ¿en qué consiste su colabo-
ración y cuáles son sus aportaciones al mismo?

3.  ¿En qué grado y manera están participando las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2004.—Joaquín M.a García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unidad-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Ante la noticia de que la compañía petrolera
REPSOL ha entregado el Estudio de Impacto Ambiental 
necesario para realizar una campaña sísmica frente a las 
costas de Fuerteventura y Lanzarote con el fin de esta-
blecer la posible existencia de hidrocarburos en sus fon-
dos marinos, este Grupo Parlamentario quiere manifestar 
que la contaminación acústica es un problema emergen-
te, pero lo suficientemente significativo como para ser 
abordado rápida y eficazmente. Las implicaciones de la 
contaminación acústica no han sido consideradas seria-
mente, quizás porque nos cuesta entender a los que vivi-
mos en la «superficie» la gran importancia que tiene el 
sonido para los cetáceos. Según la Sociedad para la Con-
servación de Ballenas y Delfines de Reino Unido (Whale 
and Dolphin Conservation Society), el ruido de las cam-
pañas sísmicas «representa uno de los ruidos más fuertes 
introducido deliberadamente por la humanidad en el 
medio ambiente marino». Así, dicha Sociedad equipara 
este tipo de ruido con los ruidos naturales más fuertes 
como los terremotos submarinos, aunque la persistencia 
del ruido producido por las campañas sísmicas es mucho 
mayor al tener que realizar un recorrido para «barrer» 
una zona determinada.

En el caso de la campaña sísmica de REPSOL en 
aguas próximas a Canarias se utilizará un barco equipa-
do con cañones de aire que «disparan» contra el fondo 
marino para recoger después dicha información a través 
de cables con hidrófonos. En consecuencia, la fauna resi-
dente en dicha zona se verá sometida a altos niveles de 
ruido durante un prolongado período de tiempo. El ruido 
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de este tipo de campañas sísmicas es dirigido hacia los 
fondos marinos, exponiendo a los cetáceos sumergidos a 
altos niveles de energía acústica. En este sentido existen 
estudios que demuestran que los cetáceos que habitan las 
profundidades medias (varios cientos de metros) como, 
por ejemplo, los zifios, soportan un nivel de ruido con 
una intensidad mayor que los que se encuentran cercan 
de la superficie. Además, existen estudios que demues-
tran la afección de las campañas sísmicas a otras espe-
cies marinas como ciertos tipos de calamar o la tortuga 
boba (Caretta caretta), especie ésta con el más alto grado 
de protección de Canarias.

Además hay que recordar que los Cabildos Insula-
res de Fuerteventura y Lanzarote han manifestado su 
rechazo a tales prospecciones.

¿Puede asegurar el Gobierno que la campaña sísmi-
ca de REPSOL no afectará a la integridad física y a la 
conducta de los cetáceos que viven sumergidos a gran-
des profundidades?

¿Es consciente el Gobierno de que existen tecnolo-
gías más respetuosas con tales ecosistemas como son 
los «vibradores marinos» al emitir mucha menos ener-
gía por encima de los 100 Hz.?

¿Considera el Gobierno compatible la próxima 
declaración de Canarias por la Organización Marítima 
Internacional como Zona Marina de Especial Sensibili-
dad con la realización de prospecciones en sus aguas o 
con una futura explotación de hidrocarburos?

¿Piensa el Presidente del Gobierno mantener la pro-
mesa realizada en enero de 2004 de que «consultaría 
con todos los agentes sociales, políticos y económicos 
del Archipiélago» la conveniencia de realizar prospec-
ciones petrolíferas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2004.—Joan Herrera Torres, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/009356

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a estado de la infraes-
tructura ferroviaria en la estación de Ferrol y en su 
conexión con el puerto, necesidad de mejora de los ser-
vicios ferroviarios Ferrol/A Coruña y planes del 
Gobierno al respecto. 

La infraestructura ferroviaria entre Ferrol y A Coru-
ña fue objeto de renovación, después de muchos años 
de abandono. Aunque esta renovación consistió sólo en 
el cambio de traviesas y carriles por otros, muchos ya 
usados, se puso fin al calamitoso y peligroso estado 
anterior. A partir de 2002, por lo tanto, la vía estuvo en 
condiciones para que se pudiese transitar por ella con 
seguridad e incluso para superar la velocidad media de 
48 km/h, única posible hasta entonces. Sin embargo, 
quedó en el estado anterior, toda la vía de la estación de 
Ferrol y también los accesos al puerto, a pesar de las 
muchas informaciones que aseguraban que se iban a 
renovar. Por supuesto, tampoco se mejoraron los servi-
cios de viajeros, tres en ambas direcciones al día, ni de 
forma sensible los tiempos de viaje, entre 1 hora y 15 
minutos y 1 hora y 25 minutos para un trayecto de 70 
km. Hay que añadir, además, que la inversión para la 
renovación de la vía corrió por cuenta de la Administra-
ción Autonómica, la misma que se encarga de subven-
cionar los tres servicios ferroviarios diarios. Está claro 
que con este panorama es imposible recuperar el uso 
del ferrocarril en una línea que atraviesa un aérea de 
casi 500.000 habitantes. 

¿Por qué no se renovaron las vías y taviesas de la 
estación de Ferrol? 

¿Se va a ejecutar esta mejora para que los trenes 
puedan entrar y salir con seguridad, y para completar la 
renovación de la vía en su totalidad? 

¿Conoce el Gobierno el estado calamitoso de esta 
infraestructura en la estación? 

¿Cómo es posible que la conexión desde la estación 
con el puerto de Ferrol haya quedado al margen de la 
renovación de la vía, cuando resulta un peligro transitar 
por ella, con traviesas de madera hundidas o podridas y 
carriles laminados por el uso y dislocados? 

¿Se ha examinado el estado del túnel que comunica 
la estación con el puerto? 

¿Cuándo se renovará esta conexión, vital para el 
transporte de mercancías? 

¿Piensa el Gobierno proponer algún plan para la 
revitalización del uso del tren en esta línea Ferrol/A 
Coruña, víctima de un abandono calculado y premedi-
tado, que atraviesa un área de 500.000 habitantes? 

¿En qué horizonte temporal sitúa el Gobierno la 
mejora real de esta infraestructura ferroviaria, con su 
incardinación en el itinerario denominado de alta velo-
cidad del Eixo Atlántico, ya en construcción, entre A 
Coruña y Vigo? 

¿Va a ejecutar el actual Gobierno la alternativa pro-
puesta en el estudio informativo del anterior, o piensa 
optar por otra opción? 

¿En todo caso, es consciente el Gobierno de que no 
se puede padecer una situación tan precaria, en cuanto 
a servicios, y estado de la vía en la estación y la 
conexión con el puerto, a la espera de vituales proyec-
tos de alta velocidad? 
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¿No es una contradicción y una paradoja prometer 
altas velocidades cuando no se asume la necesaria pres-
tación de servicios y una reducción posible de los tiem-
pos de viaje entre Ferrol y A Coruña, única manera de 
ir recuperando viajeros para el tren? 

¿Conoce el Gobierno algún área de 500.000 habi-
tantes en el Estado español que no tenga prácticamente 
servicios ferroviarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado. 

184/009357 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a pago por Izar del IBI. 

Según informó el Gobierno local del Ferrol durante el 
año 2003, parece ser que la empresa Izar (antigua Bazán) 
iba a pagar el IBI a las arcas municipales. Esta fue ya una 
reivindicación de Gobiernos municipales anteriores, que 
se encontró siempre con la negativa de la Administración 
General del Estado a ser admitida, pretextando que se 
trataba de una empresa vinculada a Defensa y, como tal, 
exenta de este tipo de carga fiscal. Con todo, la informa-
ción a este respecto estaba llena de lagunas y contradic-
ciones. No se sabía qué parte de la infraestructura de Izar 
iba a ser objeto de cotización, tampoco cuál iba a ser su 
montante económico ni desde cuándo iba a cotizar. Por 
lo demás, está pendiente una sentencia a este respecto 
sobre el período temporal 1996-2001. Tampoco sabemos 
si una presunta decisión del Gobierno afecta sólo a la 
factoría de Ferrol o era extensible a todos los centros de 
Izar vinculados a Defensa, concretamente también las 
factorías de Cartagena y San Fernando. 

Sin embargo, la información del Gobierno local fue 
desmentida tajantemente por nuevas informaciones de 
la Administración Central hace dos meses. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno actual de que en 
algún momento el anterior Gobierno estuviese dispues-
to a aceptar las reivindicaciones de Gobiernos locales 
de Ferrol de que Izar pagase el IBI a las arcas munici-
pales? 

De ser cierta esta predisposición a pagar el IBI, 
¿cuándo fue rectificada en sentido contrario? 

¿Por qué parte o partes de la infraestructura de Izar-
Ferrol se pagaría el IBI? 

¿Qué partes del astillero quedarían exentas? 

¿Cuánto representaría de desembolso para el orga-
nismo pagador el cobro de este impuesto anualmente 
por Ayuntamiento? 

¿Quién pagaría el IBI, Defensa, Hacienda, la SEPI, 
Izar? 

¿Hubo alguna comunicación oficial al Gobierno 
municipal, tanto de la predisposición a pagar el IBI 
como de la negativa a hacerlo? 

¿Por cierto, en qué estado se encuentra la mesa de 
negociación que se estableció, durante el anterior 
Gobierno municipal, con el Ministerio de Hacienda 
para estudiar compensaciones a Ferrol por la falta de 
ingresos derivada de su afectación por bienes inmue-
bles y actividades militares que no cotizan? 

¿Cuánto cotiza Izar por el IAE y cuánto por el 
Impuesto de Sociedades? 

¿Qué ingresos anuales representa para la Agencia 
Tributaria de Madrid el cobro del Impuesto de Socieda-
des por parte de Izar, empresa con domicilio social en 
la capital del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009358 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a obras de rehabi-
litación del Teatro Jofre. 

En respuesta de 20 de marzo de 2003, el Gobierno 
anterior afirmaba que se mantenía, en relación con la 
rehabilitación del Teatro Jofre de Ferrol, el compromi-
so contractual de agosto de 2004 para finalizar las 
obras. El actual Gobierno, sin embargo, en respuesta 
de 2 de junio de 2004, también a este Diputado, afirma-
ba que no parece factible que pueda estar acabada la 
obra a finales de este año. Asimismo informaba de que 
el INAEM estaba a la espera de un proyecto definitivo 
de equipamiento escénico con presupuesto cerrado, que 
debía ser entregado por el Ayuntamiento, para poder 
realizar el convenio de financiación consiguiente, tal y 
como había sido aprobado por el Congreso de los Dipu-
tados en la legislatura anterior a instancia del BNG. 

¿Cuáles son los motivos que están provocando el 
retraso en la finalización de las obras del Teatro Jofre, 
prometida contractualmente para agosto de 2004, y que 
no estarán acabadas ni siquiera a finales de año? 

¿Cuándo se prevé concluirlas? 
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¿Se necesita hacer alguna aportación económica no 
contemplada, además del reajuste de anualidades pre-
vistas? 

¿Entregó ya el Ayuntamiento el proyecto definitivo 
de equipamiento escénico con presupuesto cerrado? 

¿Cuándo se firmará el Convenio con el INAEM para 
la financiación del proyecto de equipamiento escénico? 

¿Cuánto aforo tendrá finalmente el teatro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/009359 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a necesidad de un 
Palacio de Deportes homologado en Galicia. 

Galicia sólo cuenta en este momento con un palacio 
de deportes no totalmente homologado (Riazor), que 
soporta una gran presión urbanística especulativa por la 
zona en que está ubicado. La necesidad de un palacio 
de deportes cubierto, homologado, igual que los que 
hay en Asturias, Euzkadi, Valencia, Catalunya, Zarago-
za.., es evidente. En Galicia, la climatología y la falta 
de instalaciones adecuadas impide progresar en el 
deporte de base y en las disciplinas deportivas más téc-
nicas. 

En el Ayuntamiento de Oleiros (A Coruña), Bastia-
gueiro, hay 80.000 m2 de terreno público de propiedad 
de la Diputación y tanto ésta como la Universidad de A 
Coruña están interesadas en la construcción en este lugar 
de un centro de alto rendimiento para deportistas. El 
INEF-Galicia está ubicado en sus proximidades. Sería 
lógico y oportuno aprovechar la ocasión para construir 
un palacio de deportes homologado, para albergar com-
peticiones internacionales y atender a muchos deportes 
minoritarios que hoy están en situación precaria en Gali-
cia. Se trataría del Palacio de Deportes de Galiza, homo-
logado, un paso clave para acabar con el atraso del país 
en infraestructuras deportivas.

Está claro que para llevar a cabo la construcción de 
estas infraestructuras hace falta la colaboración de 
todas las Administraciones, desde la local y provincial, 
hasta la autonómica y central. 

¿Qué valoración hace el Gobierno de la situación y 
adecuación de las infraestructuras deportivas de Gali-
cia, especialmente en lo referido a deportes minorita-
rios, de gran cualificación técnica? 

¿No es necesario en Galicia un Palacio de Deportes, 
totalmente homologado, capaz de atender competicio-
nes internacionales y campeonatos de España en pista 
cubierta, y servir para deportes minoritarios, hoy en 
situación precaria? 

¿Conoce el Gobierno y el Consejo Superior de 
Deportes el proyecto de la Universidad de A Coruña y 
de la Diputación de construir un centro de alto rendi-
miento para deportistas en Bastiagueiro, Oleiros, A 
Coruña? 

¿Está dispuesto a colaborar en la construcción de un 
Palacio de Deportes de Galiza, homologado, en Bastia-
gueiro también, ya que existe una gran extensión de terre-
no público, que, además del centro de alto rendimiento, 
debía servir para ubicar las infraestructuras deportivas 
necesarias, en las que hoy hay graves deficiencias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado. 

184/009360 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito relativa a rehabilitación de Herrerías y derribo de 
parte de la muralla hasta la puerta de Izar-Ferrol. 

El siete de julio de 2003, el Gobierno respondió a 
pregunta escrita de este diputado sobre la rehabilitación 
de Herrerías, en Ferrol, que el plazo de ejecución de las 
obras era de 27 meses, a contar desde el 13 de diciem-
bre de 2001. Por otra parte, en relación con el derribo 
de la muralla desde Herrerías hasta la puerta de Izar, se 
informaba que, una vez derribada la parte entre el acce-
so a la obra y el edificio, se llevaría a cabo el resto, pero 
sin determinar la fecha. 

Por lo que se ve, no se están cumpliendo los plazos 
contractuales para la finalización de las obras y la inde-
terminación sobre la fecha del tan ansiado derribo de la 
muralla, que posibilitará la visión del mar en esta zona 
de la ciudad, continúa un año más tarde. ¿Cuál es el 
nuevo plazo para la terminación de las obras de rehabi-
litación de Herrerías? 

¿Cuáles fueron las causas que impidieron respetar el 
compromiso contractual? 

¿Sigue sin haber fecha para el derribo de la muralla 
hasta la puerta de Izar, como estaba contemplado? 

¿No le parece al Gobierno una forma de actuar 
excesivamente lenta, exasperante, displicente, demorar 
tanto la ejecución de la promesa de llevar a cabo un 
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derribo que significa nada menos que la apertura al mar 
de una ciudad y la visión de una majestuosa infraes-
tructura portuaria y de construcción naval, con edificios 
de gran solera? 

¿Está ya acordado con el ayuntamiento el proyecto 
de acceso nuevo, peatonal y de vehículos, al edificio de 
Herrerías? 

¿Cuánto va a invertir cada una de las Administracio-
nes en estas obras de rehabilitación de Herrerías? 

¿A quién corresponde el gasto que conlleva el derri-
bo de la muralla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado 
por A Coruña. 

184/009361 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito relativa a la aparición de vertidos de hidrocarbu-
ros en la costa gallega entre el 20 y el 22 de agosto. 

El pasado viernes 20 de agosto la zona de litoral que 
va desde Barbanza hasta Carnota (en la costa da Morte 
de Galicia) tuvo que ver cómo de nuevo su costa se 
teñía de restos de fuel. 

La aparición de vertidos no se reduce exclusivamente 
a esta zona de costa gallega sino que además en la costa 
de Pontevedra, en concreto en O Grove y Sanxenxo, 
también se avistaron restos de hidrocarburo. 

Según la información proporcionada por el Comi-
sionado, en el fin de semana que va del viernes 20 de 
agosto hasta el domingo 22, los servicios de limpieza 
que realizan los trabajos de limpieza de los restos de 
fuel procedentes del Prestige, recogieron a lo largo del 
fin de semana citado 16 toneladas de residuos. 

Según algunas informaciones, estos vertidos podrían 
provenir de la limpieza de las sentinas de algún buque 
aunque los servicios de vigilancia no encontraron a 
ningún buque presuntamente responsable de estos ver-
tidos. También parece ser que el Ministerio de Fomento 
no descarta otras posibilidades. 

La organización ecologista Adega, que trabaja en la 
costa gallega, denunció este acto de contaminación, y 
aunque asimismo situaron la causa en la limpieza de 
sentinas de algún buque frente a la costa gallega no 
descartan que pudiesen ser restos de fuel del Prestige 
procedentes de las zonas rocosas. 

A la espera de conocer el verdadero origen de este 
desastre, se pone de manifiesto tal y como venimos 

denunciando desde el BNG la total ausencia de meca-
nismos eficaces de vigilancia en la costa gallega a pesar 
de haber sufrido recientemente uno de los mayores 
desastres ecológicos en nuestro litoral. 

¿Ha abierto el Ministerio de Fomento y el Ministe-
rio de Medio Ambiente una investigación para cono-
cer el origen de los vertidos de hidrocarburos que 
durante el fin de semana del 20 al 22 de agosto apare-
cieron en el litoral de Galicia (en la costa de Carnota y 
en O Grove y Sanxenxo)? 

¿Va a informar el Gobierno de donde proceden 
las 16 toneladas de fuel recogidas por los servicios de 
limpieza este pasado fin de semana en la costa gallega 
mencionada? 

¿Considera el Ejecutivo normal que después de 
haber padecido una de las mayores catástrofes ecológi-
cas como fue la del Prestige, la costa de Galicia siga sin 
disponer de los mecanismos, del personal y de los 
medios materiales necesarios para realizar una auténti-
ca vigilancia y control de nuestro litoral? 

¿Le parece explicable que se recojan 16 toneladas 
de restos de hidrocarburos en un fin de semana y se 
desconozca absolutamente su procedencia? 

¿Piensa el Gobierno remediar esta penosa situación? 
¿Va a destinar a Galicia en los próximos Presupues-

tos Generales del Estado para el año 2005 el dinero 
necesario y suficiente para que podamos contar con 
todos los medios precisos para hacer frente a este tipo 
de desastres ecológicos en nuestra costa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado 
por A Coruña. 

184/009362 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escri-
to relativa a evolución, problemas e inicidencia económica 
del sector turístico, de forma específica en Galicia. 

A finales de 2002 el Gobierno del PP consideraba 
que «el sector turístico internacional atraviesa una 
situación extraordinariamente compleja. El 2001 se 
cerró como uno de los peores años de la industria turí-
sitica internacional, como consecuencia de la desacele-
ración de la economía mundial y de los acontecimien-
tos del 11 de septiembre». Estos dos factores seguían 
incidiendo en el turismo internacional en 2002. De 
hecho, también según la información del Gobierno, 
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tomando como fuente de Balanza de Pagos del Banco 
de España, los ingresos por turismo tuvieron una varia-
ción interanual de —4,3 por 100, entre enero-agosto de 
2001 y enero-agosto de 2002, pasándose, en millones 
de euros, de 24.939,3 a 23.858,9. 

El mayor número de turistas, en este período, procedió 
de Inglaterra, Alemania y Francia, por este orden. El desti-
no preferido fue Catalunya, Balears, Canarias y Andalu-
cía. Se produjo un cambio en el encabezamiento del ran-
king, entre 2001 y 2002, pasando Catalunya a desplazar a 
Balears. Galicia pasó del séptimo al octavo puesto. 

Siguiendo la información gubernativa, respuesta escri-
ta a este diputado de diciembre de 2002, Galicia contabili-
zó 7.146 turistas en casas de turismo rural, durante 2001, 
el 5,8 por 100, y 8.821, el 7,3 por 100, en 2002 (enero-sep-
tiembre). Finalmente, los viajes turísticos con destino a 
Galicia por comunidad autónoma de origen, en los años 
1999, 2000 y 2001, sitúan, después de la propia Galicia, 
con el 46 por 100, el 39 por 100, y el 41 por 100, para cada 
uno de los años de referencia, a Madrid (14 por 100, 17 
por 100 y 15 por 100), Castilla y León (7,6 por 100, 7,4 
por 100 y 8,1 por 100) y Catalunya (4,6 por 100, 8 por 100 
y 6,7 por 100) en los primeros puestos. 

Por otra parte, el Gobierno informaba entonces que 
«según el calendario de difusión elaborado por el INE, 
encargado de la elaboración de la Cuenta Satélite de 
Turismo, las primeras estimaciones regionales para el 
período 1996-2000 estarán disponibles durante el cuar-
to trimestre de 2003. En dichas fechas se dispondrá de 
un indicador de la incidencia de la actividad turística en 
cada comunidad autónoma en términos de los respecti-
vos PIB regionales». 

En Galicia, la celebración del denominado Xacobeo 
durante 2004 está provocando un debate sobre la evolu-
ción del turismo, la incidencia real en la economía del 
país de este tipo de modelo turístico cíclico y con un 
lugar concreto, con «peregrinación», como único punto 
de referencia gallego. 

¿Cómo valora el Gobierno la evolución del sector 
turístico desde 2000 hasta hoy? 

¿Cuáles son los principales problemas a los que 
debe hacer frente el sector? 

¿Cuál fue la evolución del turismo extranjero desde 
2000 hasta el primer semestre de 2004? 

¿Cuáles fueron los ingresos por turismo en el mismo 
período? 

¿Qué lugar ocupa cada comunidad autónoma como 
destino del turismo extranjero en este período? 

¿Cómo se explica que el principal mercado emisor 
en 2001 y 2002, cuando menos, sea Portugal, con el 37 
por 100 del total, cuando en número de turistas repre-
senta el 3,4 por 100? 

¿Cuál fue la evolución del turismo rural desde 2002 
hasta el primer semestre de 2004 y qué porcentaje le 
corresponde a Galicia? 

¿Cuáles fueron los viajes turísticos con destino a 
Galicia por comunidad autónoma de origen en los años 
2002, 2003 y el primer semestre de 2004? 

¿Cuál fue la ocupación hotelera en Galicia durante 
el período que va desde el año 2000 hasta el primer 
semestre del 2004? 

¿Cuál fue la media de pernoctaciones hoteleras del 
turista en Galicia durante este período? 

¿Qué tipo de alojamiento extrahotelero tuvo mayor 
demanda en Galicia desde 2000 hasta el primer semes-
tre de 2004, etapa esta última que coincide con la cele-
bración de Xacobeo? 

¿Cuál es la incidencia de la actividad turística en 
cada comunidad autónoma y, de forma específica, en 
Galicia, en términos de sus respectivos PIB? 

¿Se conoce la incidencia en el PIB de Galicia de la 
celebración de los Xacobeos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado 
por A Coruña. 

184/009363 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito: 

¿Qué número de extranjeros han solicitado la nacio-
nalidad española en los últimos cinco años? 

¿Cuál era su nacionalidad de origen? 
¿A cuantos de ellos les ha sido concedida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009364 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito: 
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¿Qué número de inmigrantes se encuentran afilia-
dos a la Seguridad Social en las diferentes Comunida-
des Autónomas desglosando la Comunidad Autónoma 
de Andalucía por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009365 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta para la que solicita respuesta por escrito: 

¿Qué número de inmigrantes han solicitado la 
reagrupación familiar, desglosados por nacionalidades 
de los solicitantes y Comunidades Autónomas y en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009366 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito: 

¿Qué número de permisos de trabajo y de residencia 
para inmigrantes han sido solicitados durante los cinco 
últimos años desglosados por nacionalidades de los 
solicitantes y por Comunidades Autónomas, especifi-
cando los de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009367 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito: 

¿Qué número de inmigrantes irregulares han sido 
interceptados en las costas españolas durante los años 
2001, 2002, 2003 y 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009368 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ángeles Muñoz Uriol, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito: 

¿Cuáles son las previsiones de actuación respecto al 
Servicio Integrado de Vigilancia Exterior (SIVE)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de agosto 
de 2004.—Ángeles Muñoz Uriol, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009369 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria por Las Palmas, de acuerdo con el 
artículo 185 del Reglamento del Congreso, formula las 
siguientes preguntas escritas: 

1.  Al Ministro de Industria, Turismo y Comercio: 
¿Cuál es el estado actual del expediente de concesión 
administrativa a Repsol sobre prospecciones petrolífe-
ras en aguas cercanas a Canarias? Explicar la informa-
ción de la que dispone el Gobierno español sobre el 
estado actual de la investigación y cuáles son los pasos 
siguientes. 

2.  Al Ministro de Industria, Turismo y Comercio: 
Dado que la opinión pública canaria manifiesta su pre-
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ocupación al respecto, ¿qué piensa hacer el Gobierno 
español? 

Román Rodríguez Rodríguez, Diputado. 

184/009370 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Antón 
Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

Motivación 

Entre el pasado día miércoles 18 y jueves 19 de agos-
to se produjo un nuevo episodio de contaminación en las 
costas gallegas, causado por la limpieza de las sentinas 
de algún buque, vuelve a sembrar alarma y desconfianza 
entre la ciudadanía, en unas costas que acaban de sufrir 
un gran desastre ecológico del que todavía no está total-
mente recuperado. Entre O Grove y Carnota se recogie-
ron más de 16 toneladas de hidrocarburo, que afectaron a 
playas de Carnota como Laiño y de Ribeira como Vilar y 
muchas otras recibieron oleadas de fragmentos de fuel e 
incluso en Sanxexo y en el Grove llegaron pequeñas 
galletas de hidrocarburo. Asimismo, la población de aves 
también se ha visto afectada. 

Ante la alarma social que provocan este tipo de actua-
ciones y por las negativas experiencias que llevamos 
sufriendo en nuestras costas, que afectan drásticamente a 
las rías más productivas del mundo y de las que depen-
den muchos cientos de familias, se pone de manifiesto 
que los mecanismos de control y los sistemas de vigilan-
cia y detección de este tipo de infracciones utilizados 
hasta ahora, son claramente insuficientes para erradicar, 
de una manera eficaz, estas prácticas delictivas.

Por todo lo anterior es por lo que se formulan las 
siguientes preguntas: 

1.  ¿Cuáles son las medidas que piensan poner en 
marcha para luchar eficazmente contra estas prácticas 
delictivas? 

2.  ¿Van a incrementar los sistemas de vigilancia y 
control para garantizar la erradicación de estos atenta-
dos ecológicos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2004.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Antón 
Louro Goyanes, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista. 

184/009371 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a demoras en gestio-
nes de los ciudadanos ante la Tesorería General de la 
Seguridad Social, por solicitar la documentación en 
gallego. 

La Administración del Estado en Galicia sigue sin 
actuar conforme al reconocimiento estatutario y consti-
tucional que tiene el gallego como «idioma propio» y 
«cooficial». En la práctica, se actúa como si el gallego 
fuese una lengua para objetores de conciencia, lo que 
lleva a reforzar en la población la visión diglósica de 
que la lengua genuina de Galicia no es apta para la 
comunicación o las gestiones con las administraciones 
públicas. 

Uno de los casos que sirven para ejemplificar esta 
situación le sucedió hace pocas semanas a una ciuda-
dana de Vilagarcía de Arousa, que se dirigió a la dele-
gación de la Tesorería General de la Seguridad Social 
en su localidad para dar de alta en el régimen de Segu-
ridad Social a una empleada de hogar. Esta ciudadana 
solicitó que le entregasen la documentación en galle-
go, algo teóricamente amparado por la legislación 
vigente. La respuesta fue que, en ese caso, tendrían 
que solicitarla, lo cual haría demorar el proceso un 
mínimo de quince días, causándole los consecuentes 
perjuicios. 

Resulta irónico que el impreso que le entregaron, 
monolingüe en castellano, tuviese la siguiente «Adver-
tencia» en el margen izquierdo: «En las Comunidades 
Autónomas con lengua cooficial, existe a su disposi-
ción este impreso redactado en lengua vernácula». 

¿Cómo es posible que, a estas alturas, haya delega-
ciones de la Tesorería General de la Seguridad Social 
que carezcan de impresos que respeten la cooficialidad 
del gallego? 

¿Cómo se puede dar como única solución a los ciu-
dadanos que quieran cubrir impresos en gallego la de 
tener que demorar sus gestiones un mínimo de quince 
días? 

¿Qué medidas se van a tomar desde la Administra-
ción competente para que no se sigan produciendo 
estas situaciones de incumplimiento de la legislación 
vigente en materia lingüística? 

¿Se piensa hacer una inspección para comprobar 
cuál es la situación de respeto por la oficialidad del 
gallego en las delegaciones de la Tesorería General de 
la Seguridad Social? 
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¿Cuándo va a haber realmente una oficialidad 
real del gallego en la Administración del Estado en 
Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado. 

184/009372 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a ausencia del 
gallego en los impresos del Instituto Nacional de 
Empleo. 

En estos momentos, la Administración del Estado 
en Galicia está muy por debajo de la teórica cooficiali-
dad lingüística. Son diarios los casos de infracción de 
la legislación relativa a los derechos de la población en 
este aspecto, la ausencia de ejemplares en gallego de 
los impresos más habituales, la «advertencia» a los ciu-
dadanos de que las gestiones se retrasarán si se solicita 
utilizar el gallego, etc. Así, los ciudadanos que quieran 
hacer ejercer sus derechos lingüísticos en la Adminis-
tración del Estado en Galicia se encuentran con una 
auténtica carrera de obstáculos. 

Resulta pasmoso, por ejemplo, que un ciudadano de 
Santiago de Compostela que demanda realizar en galle-
go sus gestiones para la solicitud de la prestación por 
desempleo, se encuentre con la respuesta, de que no 
puede utilizar el gallego porque está hablando con la 
Administración del Estado y no con la autonómica. 
Esto acaba de suceder hace pocos días y, recordemos, 
en la capital de Galicia. 

No es sólo que todos los impresos para esa gestión, 
con el logotipo del Instiuto Nacional de Empleo, estén 
exclusivamente en castellano. Resulta incluso más grave 
que desde la Administración se transmita al administra-
do ideas erróneas sobre sus derechos lingüísticos. 

Ante esta situación, el ciudadano en cuestión deci-
dió presentar una queja en esa oficina. Hizo la solicitud 
oral, lógicamente, en gallego: «Quero presentar unha 
queixa» («Quiero presentar una queja»). La respuesta 
de una de las trabajadoras de la oficina fue: «¿Qué es 
una ‘queixa’?». 

¿Hasta cuándo vamos a tener una Administración 
que, en vez de estar al servicio de los ciudadanos y asu-
mir la oficialidad del gallego, se comporta como un 
aparato burocrático insensible y despótico con uno de 
los derechos humanos más elementales, cual es el de 
las personas a ser atendidas en su lengua? 

¿Cómo es posible que, a estas alturas, ninguno de 
los documentos que se deben rellenar para solicitar la 
prestación por desempleo, concretamente en Santiago, 
pero que es muestra de una situación general, tenga 
versión en gallego? 

¿Qué medidas se van a tomar desde la Administra-
ción competente para que no se sigan produciendo 
estas situaciones de desprecio por la lengua gallega? 

¿Se piensa hacer una inspección para comprobar 
cuál es la situación de respeto por la oficialidad del 
gallego en las oficinas del Instituto Nacional del 
Empleo? 

¿Se piensa hacer una campaña para dar a conocer 
los derechos lingüísticos de la población ante la Admi-
nistración del Estado? 

¿Se piensa hacer algo para mejorar la competencia 
lingüística en gallego de los trabajadores y trabajadoras 
de la Administración del Estado en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado. 

184/009373 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las propuestas del Gobierno a la Comi-
sión Europea para que se mantengan las ayudas a la 
acuicultura, después del año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009374 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿En qué va a consistir el «plan de control» de la pro-
ducción y de la evolución de los precios en el mercado 
de los productos de la pesca, que se va a poner en mar-
cha por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, según declaraciones del Secretario 
General de Pesca Marítima de dicho Ministerio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009375 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el futuro de las ayudas al sector de la acui-
cultura, después del año 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio d
e 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009376 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Teniendo en cuenta los apagones reiterados que está 
sufriendo este verano la Comunidad Autónoma de 
Andalucía: 

¿Piensa el Gobierno que la difícil situación energéti-
ca que atraviesa esta Comunidad, puede asumir el con-
siderable incremento de gasto energético que supondrá 
la puesta en marcha de las desalobradoras que se tienen 
previstas poner en marcha? 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
hacer frente a este incremento energético en esta 
Comunidad Autónoma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso. 

184/009377 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

1. Datos estadísticos del uso del transporte ferro-
viario de pasajeros desde 1950 hasta 2004 en las 
líneas Bobadilla-Algeciras, Madrid-Sevilla, Madrid-
Málaga y su comparación con otros tipos de sistemas 
de transporte. 

2. A tenor de los resultados, ¿cómo los valora la 
Señora Ministra de Fomento? 

3. ¿A qué causas imputa la Señora Ministra de 
Fomento la variación del uso del transporte ferroviario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso. 

184/009378 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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1. ¿En qué consiste el Plan de Mantenimiento de 
la Red de Carreteras anunciado por el Ministerio de 
Fomento? 

2. ¿Qué carreteras de la provincia de Málaga están 
incluidas en ese Plan?

3. ¿Qué presupuesto tiene destinado el Ministerio 
de Fomento para dicho Plan y sobre qué partidas presu-
puestaria se pretende ejecutar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso. 

184/009379 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

1. Número de patrullas de la Guardia Civil adscri-
tas al Servicio Unipersonal de Vigilancia de Autovías 
(SUAV) operativas en la red de autovías de la provincia 
de Málaga. ¿Cuándo comenzaron a operar? 

2. En qué autovías de la provincia de Málaga se 
realiza este tipo de servicios. 

3. Resumen de servicios (intervenciones, auxilios 
y denuncias) efectuadas por los integrantes de las 
patrullas SUAV. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso. 

184/009380 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué previsiones concretas tiene el Gobierno en 
orden a aumentar la concesión de becas universitarias 
para el próximo curso en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009381 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Los Barrios 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009382 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Medina Sidonia 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009383 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Olvera (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009384 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Paterna de la 
Rivera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009385 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Prado del Rey 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009386 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Puerto Real 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009387 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Puerto Serrano 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009388 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Rota (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009389 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San Fernando 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009390 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San José del Valle 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009391 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San Roque 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009392 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Sanlúcar de Barra-
meda (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009393 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Setenil (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009394 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009395 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Torre Alhaquime 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009396 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Trebujena 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009397 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Ubrique (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009398 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Vejer de la Fron-
tera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009399 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Villaluenga del 
Rosario (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009400 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Villamartín 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009401 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Zahara de la Sie-
rra (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009402 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Alcalá del Valle 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009403 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué precio aproximado por metro cuadrado van a 
tener las viviendas que corresponden a la provincia de 
Cádiz, de las prometidas por el Sr. Rodríguez Zapatero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009404 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Cuándo cree el Gobierno que estarán expuestas 
para el conocimiento de los ciudadanos las normas que 
regulen el acceso a las viviendas que correspondan a la 
provincia de Cádiz, de las 180.000 prometidas por el 
Sr. Rodríguez Zapatero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009405 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno iniciar el 
programa de vivienda, de las que corresponden a la 
provincia de Cádiz, prometido por el Sr. Rodríguez 
Zapatero en el debate de investidura y siguientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009406 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 
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¿Va a utilizar el Gobierno terrenos procedentes del 
Ministerio de Defensa en la provincia de Cádiz para su 
política de vivienda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009407 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué zona de la provincia de Cádiz se va a ofertar 
suelo público para la política de vivienda del Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009408 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Almería se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009409 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Granada se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009410 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Jaén se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009411 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Sevilla se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009412 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Córdoba se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009413 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Málaga se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009414 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Cádiz se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009415 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuántos inmigrantes en Huelva se les denegó el 
permiso de residencia desde el año 1996 hasta 2003? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009416 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Almería han solicita-
do regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009417 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Granada han solici-
tado regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009418 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Jaén han solicitado 
regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009419 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Córdoba han solici-
tado regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009420 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Sevilla han solicita-
do regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009421 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Málaga han solicita-
do regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009422 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Cádiz han solicita-
do regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009423 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes en Huelva han solicita-
do regularizar su situación desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009424 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Almería, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009425 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Granada, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009426 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Jaén, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009427 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Córdoba, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009428 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Sevilla, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009429 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Málaga, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009430 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Cádiz, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009431 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes en la pro-
vincia de Huelva, desde 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009432 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos de 
la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Granada desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009433 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos de 
la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Almería desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009434 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos 
de la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Jaén desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009435 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alum-
nos de la Universidad Nacional de Educación a Dis-
tancia (UNED) en la provincia de Córdoba desde el 
año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009436 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos 
de la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Sevilla desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009437 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos 
de la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Málaga desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009438 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos 
de la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Cádiz desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009439 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de alumnos 
de la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED) en la provincia de Huelva desde el año 1996? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009440 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inmuebles de la administración periférica del 
Estado en la provincia de Cádiz no están siendo utiliza-
dos o se prevé que dejen de estarlo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009441 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Qué asociaciones juveniles en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, han sido beneficiarias de ayudas 
con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (IRPF)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009442 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Qué entidades de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, han sido beneficiarias de ayudas con cargo 
a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas (IRPF)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009443 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito. 

¿Cuáles han sido las ayudas recibidas por el sector 
olivarero en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
desde el año 1996 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009444 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de inmigrantes que trabajan en 
el sector de la construcción en la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009445 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de inmigrantes que trabajan en 
el sector de la agricultura en la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009446 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de inmigrantes que trabajan en el 
sector del servicio doméstico en la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009447 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué compromisos adquirió el Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, tras el debate de 
investidura del Presidente del Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009448 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la variación del número de alumnos 
universitarios, desglosados por cursos, en los últimos 
ocho años, en cada una de las universidades de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009449 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Alcalá de los Gazules 
(Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009450 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algar (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009451 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009452 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algodonales (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009453 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Arcos de la Frontera 
(Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009454 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Barbate (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009455 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Benalup (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009456 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuanto debe el Ayuntamiento de Benaocaz (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009457 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Bornos (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009458 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Cádiz y sus 
empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009459 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Castellar de la Fronte-
ra (Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009460 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuanto debe el Ayuntamiento de Chiclana de la Fronte-
ra (Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009461 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Chipiona (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009462 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Conil (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009463 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Bosque (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009464 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Gastor (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009465 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Puerto de 
Santa María (Cádiz) y sus empresas, en concepto 
de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009466 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Espera (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009467 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Grazalema (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009468 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera 
(Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009469 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Jimena de la Frontera 
(Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009470 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de La Línea de la 
Concepción (Cádiz) y sus empresas, en concepto de 
seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009471 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Los Barrios (Cádiz) 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009472 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Medina Sidonia 
(Cádiz) y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009473 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Olvera (Cádiz) y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.— Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009474 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Prado del Rey 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009475 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Puerto Real (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009476 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Paterna de la Rivera 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009477 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Puerto Serrano 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009478 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Rota (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009479 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San Fernando 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009480 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San José del Valle 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009481 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de San Roque (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009482 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrame-
da (Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009483 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Setenil (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009484 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009485 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Torre Alhaquime 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009486 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Trebujena (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009487 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Ubrique (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009488 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Vejer de la Frontera 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009489 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Villaluenga del 
Rosario (Cádiz), y sus empresas, en concepto de segu-
ridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009490 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Villamartín (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/009491 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Zahara de la Sierra 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009492 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Alcalá del Valle 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de seguridad social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009493 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Alcalá de los 
Gazules (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009494 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algar (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009495 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009496 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Algodonales 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009497 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Arcos de la Fron-
tera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009498 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Barbate (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009499 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Benalup (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009500 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Benaocaz (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009501 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Bornoz (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009502 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Cádiz, y sus 
empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009503 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Castellar de la 
Frontera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009504 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009505 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Chipiona (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009506 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Conil (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009507 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Bosque 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009508 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Gastor (Cádiz), 
y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009509 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de El Puerto de Santa 
María (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009510 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Espera (Cádiz), y 
sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009511 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Grazalema 
(Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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184/009512 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Jerez de la Fron-
tera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009513 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de Jimena de la Fron-
tera (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009514 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto debe el Ayuntamiento de La Línea de la Con-
cepción (Cádiz), y sus empresas, en concepto de IRPF? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

184/009516 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a compromiso del 
Gobierno en la ejecución de proyectos ferroviarios 
vitales para Galicia. 

En su comparecencia del día 1 de junio de 2004, la 
señora Ministra de Fomento anunció para finales de año la 
presentación del PEIT y no clarificó nada, a pesar de ser 
instada a hacerlo, sobre los compromisos ferroviarios del 
Plan Galicia, si bien criticó la licitación de proyecto y obra 
a un tiempo en el caso de Santiago-Ourense y aludió a la 
aprobación de los estudios informativos Ourense-Lugo. El 
BNG demandó a la Ministra que todos los proyectos 
ferroviarios del denominado Plan Galicia, tanto los nue-
vos, como los ya contemplados con anterioridad a la 
catástrofe del «Prestige», sean asumidos para ser ejecuta-
dos en horizontes temporales precisos, debidamente pre-
supuestados a través de una planificación plurianual, con-
forme al criterio de rentabilidad social, seguridad, no 
discriminación, interoperabilidad y modernización. Con 
antelación, el 13 de mayo, el Gobierno contestó por escri-
to a este Diputado que era prematuro responder sobre 
compromisos para la modernización ferroviaria en Gali-
cia. El 14 de julio nuevamente el Gobierno respondía a 
una exhaustiva pregunta por escrito del BNG en relación 
con el modelo a aplicar en Galicia para la modernización 
de la infraestructura ferroviaria. Sin expresar compromi-
sos concretos de fechas ni inversiones, decía que estaba 
previsto continuar los estudios y proyectos en la prolonga-
ción hasta Ferrol y Porto del Eixo Atlántico, como los del 
acceso desde la meseta a Ourense y Ourense-Vigo. En 
todo caso, informaba de que «hasta que el PEIT no esté 
redactado no es posible responder al resto de las cuestio-
nes concretas». Pero es obvio que el PEIT tiene que redac-
tarse a partir de unos criterios y de la asunción de unas u 
otras actuaciones como prioritarias. 

¿Cuándo estarán ejecutados los nueve tramos 
actualmente en obras del Eixo Atlántico? 

¿El 42 por 100 representado por los tramos en obras 
y por los tres en servicios qué itinerarios abarca? 

¿No es posible rebajar sensiblemente los tiempos de 
viaje de los servicios, una vez ejecutado este 42 por 100? 

¿Cuándo estará ejecutado el 58 por 100 que está en 
fase de proyecto o en fase de estudio informativo? 

¿Qué tramos corresponden a la fase de proyecto y 
cuáles a la fase de estudio? 

¿Cuándo entrará en servicio todo el itinerario A 
Coruña-Vigo del Eixo Atlántico? 

¿Cuándo estarán elaborados para su ejecución los 
proyectos A Coruña-Ferrol y Vigo-Porto que comple-
tan el Eixo Atlántico? 
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¿Va el Gobierno a respetar los estudios informativos 
y de impacto ambiental ya elaborados para el tramo A 
Coruña-Ferrol? 

¿De no hacerlo, cuáles van a ser sus criterios sobre 
este itinerario, que transcurre por una zona con 500.000 
habitantes? 

¿Qué horizonte temporal maneja el Gobierno para 
que entren en funcionamiento los tramos Ferrol-A 
Coruña y Vigo-Porto para que pueda estar todo el Eixo 
Atlántico completo? 

¿Estarán contemplados en el PEIT estos proyectos 
como prioritarios? 

¿Cuál calcula el Gobierno que va a ser la inversión 
necesaria para todo el Eixo Atlántico, teniendo en 
cuenta lo ya invertido? 

¿Tiene en cuenta el Gobierno que la inversión pre-
vista por el anterior para el Eixo, tramos A Coruña-
Vigo, no contemplaba la catenaria? 

¿Tiene claro el Gobierno que para el acceso Lubián-
Ourense es necesario duplicar la vía, realizar como 
mínimo variantes, si no un nuevo trazado, única forma 
de alcanzar velocidades significativas, seguridad y 
capacidad para viajeros y mercancías, sin que exista un 
auténtico cuello de botella? 

¿Cuál va a ser la planificación plurianual de los tra-
mos Ourense-Lugo y Ourense-Vigo? 

¿Qué trazado contempla para el tramo Ourense-
Vigo? 

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto de los 
nuevos compromisos del Plan Galicia, los tramos Pon-
ferrada-Monforte, Lugo-A Coruña/Ferrol, y el AVE del 
Cantábrico? 

¿Asume el Gobierno que sería una grave e inexpli-
cable discriminación llevar la modernización ferrovia-
ria hasta Ponferrada y no continuarlo hasta Monforte, 
precisamente para vertebrar mejor el territorio? 

¿Si el Gobierno no asume el compromiso del AVE 
cantábrico, piensa sustituirlo por otra actuación ferro-
viaria que conecte adecuadamente, para el transporte 
de mercancías y viajeros toda la cornisa cantábrica con 
la Galicia atlántica y Portugal, equilibrando y verte-
brando el territorio para impulsar zonas económicas en 
declive? 

¿Está dispuesto el Gobierno a respetar las fechas 
indicativas de final de obras para las actuaciones ferro-
viarias del Plan Galicia, contenidas en la moción apro-
bada por unanimidad del Congreso de los Diputados el 
pasado 22 de junio? 

¿En todo caso, siendo notoria la crítica del actual 
Gobierno a los modelos ferroviarios del anterior, cómo 
afectan estas discrepancias a los planes hasta ahora vir-
tuales para aplicar en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado. 

184/009517 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a petición de indulto que el 
Pleno de la Corporación Municipal de Vigo, por unani-
midad, solicitó al Ministerio de Justicia con fecha 14 de 
enero de 2003. Número de documento 401978. 

Con fecha 28 de noviembre de 2003, el Ministerio 
de Justicia remite escrito a la Alcaldía de Vigo en el que 
acusa recibo del documento enviado por el Concello de 
Vigo, de fecha 25 de febrero de 2003 de petición de 
indulto solicitado el 14 de enero de 2003. Número de 
documento 401978. 

Teniendo en cuenta que, a fecha de hoy, el interesa-
do no tiene conocimiento de la situación en la que se 
encuentra la tramitación de esta petición de indulto y 
considerando la conveniencia de contar con alguna 
información al respecto es por lo que se hacen las 
siguientes preguntas. 

¿En qué situación se encuentra la petición de indulto 
que el Pleno de la Corporación Municipal de Vigo, por 
unanimidad, solicitó al Ministerio de Justicia con fecha 
14 de enero de 2003. Número de documento 401978? 

¿En qué plazo sería previsible la resolución de esta 
petición de indulto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2004.—María Olaia Fernández Dávila, 
Diputada. 

184/009518 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al informe sobre 
las causas del siniestro del barco «O Bahía». 

El pasado 29 de junio, el Pleno del Congreso de los 
Diputados debatía una moción del BNG sobre el sinies-
tro del barco «O Bahía», frente a las islas Sisargas (en 
la Costa da Morte). Una iniciativa que fue aprobada al 
aceptar este Diputado transacionar un texto que recibió 
el apoyo unánime. 

Este acuerdo de la Cámara recogía entre sus nueve 
puntos relativos a este siniestro y como punto número 5 
«hacer público el informe sobre las causas del siniestro 
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del buque “Bahía’’ y sobre las actuaciones que se lleva-
ron a cabo». 

Hoy mismo conocemos que la Dirección General de 
la Marina Mercante, órgano perteneciente al Ministerio 
de Fomento, ha decidido abrir un expediente informati-
vo «para determinar las causas del error en el permiso 
para navegar otorgado por la Capitanía Marítima de 
Vigo al barco siniestrado “O Bahía”». Es decir, el barco 
que sólo tenía permiso para ocho tripulantes fue autori-
zado por la Capitanía de Vigo para navegar con diez 
marineros, recordamos que en el naufragio murieron 
los diez tripulantes. Tal y como recogen diversas infor-
maciones que se hacen eco del comunicado del Minis-
terio de Fomento, el certificado de seguridad del «O 
Bahía» expedido por Fomento en noviembre del año 
2003 y en vigor hasta el año 2005, recoge claramente 
que esta embarcación «puede transportar un número 
máximo de ocho personas», pero, como acabamos de 
saber, la Capitanía Marítima de Vigo le autorizó a salir 
a la mar con diez personas a bordo. 

Recordamos, asimismo, que el BNG fue la única 
fuerza política que pidió desde el primer momento que 
se reflotase el barco hundido para analizar los motivos 
del siniestro, a lo que se negó el Ministerio de Fomen-
to, y que ahora demandan los familiares de las víctimas 
de este trágico accidente. 

La Dirección General de la Marina Mercante tiene 
en marcha una comisión de investigación para esclare-
cer las causas del naufragio del «O Bahía», cuyo infor-
me, tal y como acordó la Cámara a instancias del BNG, 
tendría que hacerse público. 

¿Ha terminado el informe sobre las causas del 
siniestro de «O Bahía», la comisión de investigación de 
la Dirección General de la Marina Mercante? 

De ser así, ¿va a hacerlo público tal y como se acor-
dó en el Pleno del Congreso del 29 de junio a instancias 
de una moción del BNG? 

¿Cuándo se van a remitir las conclusiones de la 
investigación sobre este accidente? 

¿Qué irregularidades más notorias de las que ya 
tiene conocimiento el Gobierno se atribuyen a una falta 
de inspección por parte de la Administración del Esta-
do competente? 

¿Sigue pensando Fomento que el barco hundido 
frente a las islas Sisargas no debería ser reflotado? 

¿Tiene conocimiento de la petición que al respecto 
hacen los familiares de las víctimas de este trágico 
siniestro para que se reflote el barco, una demanda que 
el BNG realizó desde el primer momento y a la que el 
Gobierno se negó? 

¿Está dispuesto Fomento a reflotar el «O Bahía»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado. 

184/009519 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesaria trans-
ferencia de viales desafectados por Defensa en munici-
pios de la comarca de Ferrolterra. 

Existe un número abundante de carreteras desafecta-
das por Defensa en los ayuntamientos de Ferrol, Ares, 
Mugardos y Valdoviño-Narón. En Ferrol, la superficie 
en metros cuadrados asciende a 183.942,82 metros cua-
drados. En Ares, a 93.119 metros cuadrados. En Mugar-
dos, a 11.400 metros cuadrados. En Valdoviño-Narón, a 
74.356,4 metros cuadrados. Todo ello, según informa-
ción del Gobierno a este Diputado con fecha 2 de 
diciembre de 2002. Estos viales, como él mismo recono-
ce, «son utilizados como viales públicos de acceso a 
propiedades, tales como playas, radiofaros, etc., que son 
bienes inmuebles tanto de titularidad pública como pri-
vada, por lo que el Ministerio de Defensa está estudiando 
la posibilidad de enajenarlos bien al Ministerio de 
Fomento o bien a la Comunidad Autónoma, Diputacio-
nes Provinciales o Ayuntamientos». 

Es urgente que esta red viaria, vertebradora del terri-
torio, pase a las Administraciones públicas, conforme a 
criterios de coherencia. En el caso de Galicia, los ayun-
tamientos de la comarca de Ferrolterra se debe realizar 
una transferencia gratuita de las mismas, de acuerdo 
entre la Administración autonómica, la provincial y los 
ayuntamientos afectados. 

¿Va el Ministerio de Defensa a transferir, de forma 
gratuita, la titularidad de los viales desafectados en los 
ayuntamientos de Ferrolterra, a la Administración auto-
nómica, la provincial y las locales respectivas, previo 
acuerdo de las tres, teniendo en cuenta su función para 
el acceso a bienes inmuebles tanto de titularidad públi-
ca como privada, su papel vertebrador del territorio, y 
su estado de abandono? 

¿Por ejemplo, no está claro que resulta incongruente 
que la carretera de acceso al castillo de A Palma, hoy 
propiedad privada, y que sirve también para acceder a 
bienes inmuebles privados o públicos de otras Admi-
nistraciones que no son la militar, no sea de titularidad 
civil, cuando está sujeta, además, a este Código? 

¿Quién va a cargar con su mantenimiento, si no es 
de titularidad de ninguna Administración civil? 

¿Cómo se explica que el ramal a la «Meseta de 
Prior», la carretera de Esmelle a Prior, la de enlace de 
Monte Cobas y Esmelle o la de enlace de la de Prior a 
Campelo, entre otras muchas desafectadas por Defen-
sa, continúen sin ser transferidas, con la importante 
función pública civil que cumplen? 
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¿Cómo se puede mantener el vial de A Palma a O 
Segaño, o desde Chanteiro a O Segaño, sin transferir, 
cuando tienen una potencialidad incalculable desde el 
punto de vista paisajístico; del ocio y del deporte sen-
derismo, ciclismo...? 

¿No es fundamental cuidar debidamente estos viales 
o los que acceden al proyector de A Frouxeira o a Cam-
pelo, que transitan por zonas de gran interés paisajísti-
co y ecológico? 

¿Cuándo piensa Defensa iniciar las conversaciones 
para efectuar la transferencia gratuita y cuáles son sus 
criterios al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado. 

185/000169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, desde el 14 de marzo de 2004, la 
inversión del Gobierno en la provincia de Málaga del 
Ente Público RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y  Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

185/000170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene previsto la Dirección General de RTVE una 
nueva sede para TVE-Aragón en los dos próximos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Dirección General de 
RTVE ampliar la programación de TVE-Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Dirección General de 
RTVE ampliar las dotaciones técnicas y humanas del 
Centro Territorial de TVE-Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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185/000173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
a la Directora General de RTVE de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

Según noticias aparecidas en los medios de comuni-
cación el pasado 22 de julio, una auditoría encargada 
por el actual equipo de RTVE detecta una desviación 
millonaria en el capítulo ingresos del Grupo RTVE 
para el 2004.

Según la misma información, se destaca una desvia-
ción notable entre la previsión de ingresos para el 
actual ejercicio y la cifra real previsible de alcanzar, si 
bien se reconoce que la desviación pudiera venir moti-
vada por la pérdida de audiencia de TVE, teniendo 
presente que cada punto de desviación de ésta tiene una 
valoración de 3.500 millones de las antiguas pesetas.

Con objeto de obtener información sobre la situa-
ción presupuestaria del Grupo de RTVE, se formulan 
las siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito:

1.  ¿Reconoce la Directora General que una dismi-
nución de las previsiones de ingresos por publicidad 
está en correlación directa con la disminución de la 
audiencia?

2.  ¿Puede señalarnos a 30 de junio del ejercicio 
actual cuál es el nivel de ejecución de las distintas par-
tidas de gastos e ingresos del presupuesto del Grupo 
RTVE correspondiente al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díez, Diputado por Las Pal-
mas (Lanzarote), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta a la Directora General del Ente Público RTVE, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 9 de julio, se publica una respuesta a una 
pregunta escrita formulada por este Diputado, en la 
que se indica que se encuentra formalizado el contrato 
para la mejora de la señal de Televisión Española en 
Lanzarote.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué fecha exacta se ha formalizado este contra-
to por el que se mejora la señal de Televisión Española 
para las Islas Canarias, y en especial, para la isla de 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2004.—Cándido Reguera Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué criterios ha tenido en cuenta la Dirección Gene-
ral de RTVE para no retransmitir en directo e íntegras las 
sesiones de la Comisión de Investigación del 11-M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

185/000176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuántos contratos de derechos de imagen y sobre 
qué trabajadores de RTVE se han efectuado desde el 
pasado 1 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene TVE respecto a la retransmi-
sión en directo de las sesiones parlamentarias de con-
trol al Gobierno a la que se ha mostrado favorable la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Para qué destino laboral se ha promovido en RTVE 
a los miembros del llamado «Comité Antimanipula-
ción» desde el pasado 1 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que se ha suprimido de la 
programación de La 2 de TVE el espacio «En verde» a 
pesar de las manifestaciones que la Directora General 
de RTVE realizó en la Comisión de Control Parlamen-
tario del día 30 de junio de 2004 sobre el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de directivos cesados por la 
Dirección General de RTVE en los tres primeros meses 
de su gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es el destino laboral que se ha asignado a los 
directivos cesados por la Dirección General de RTVE 
desde el pasado 1 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede confirmar que todos los nombramientos de 
personal realizados en RTVE desde el pasado 1 de 
junio de 2004 se han hecho sobre trabajadores de la 
plantilla existente, como manifestó la Directora Gene-
ral en sede parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se ha suprimido de la programación 
de TVE el espacio titulado «Negro sobre blanco»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Comparte la Directora General de RTVE la opi-
nión del portavoz socialista López Garrido sobre que 
las propuesta del Consejo para la reforma de los medios 
de comunicación de titularidad del Estado «serán valo-
rativas, no técnicas y sin gran precisión»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración puede hacer la Directora General 
de RTVE respecto a los datos ofrecidos por el Centro 
de Investigaciones Sociológicas sobre el bajo segui-
miento por parte de la audiencia de los debates electo-
rales televisados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que ele-
var la saturación publicitaria es la medida más adecua-
da para equilibrar los ingresos que se pierden por el 
descenso de la audiencia en TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
a la Directora General de RTVE de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

Tradicionalmente en la Comisión de Control de 
RTVE, el Grupo de Gobierno y los Grupos de la Oposi-
ción, han mantenido posiciones encontradas en relación 
a la objetividad de la política informativa de RNE y 
TVE, teniendo presente que el Estatuto de RTVE de 
1980 obliga a este grupo de comunicación a la neutrali-
dad y objetividad en sus informaciones.

En estos momentos, este principio de objetividad 
está cuestionado y la afirmación trae causa de la valora-
ción como espectador del Diputado que suscribe, del 
informativo de TVE del pasado 22 de julio a las 21:00 
de la primera cadena de televisión que posteriormente, 
en un esquema similar, fue repetido por la 2.

Así revisando su contenido, ocupa posición destaca-
da en el conjunto de noticias de ese informativo, el 
contrato firmado por el Gobierno de España con un 
bufete americano, que la locutora presenta como reali-
zado para obtener una condecoración del poder legisla-
tivo de los Estados Unidos de América en beneficio del 
ex-Presidente del Gobierno, señor Aznar.

A continuación, se ofrecen imágenes del señor Lla-
mazares, del señor Blanco y del Portavoz de CiU en el 
Congreso, reclamando explicaciones a miembros de la 
oposición hoy, y en uso de su libertad de expresión 
comentan la posibilidad de malversación de caudales 
públicos o incluso hacen referencia a la posible comisión 
de un delito. Posteriormente, la Vicepresidenta Primera 

del Gobierno, reclama las mismas explicaciones y señala 
que mantiene una posición de prudencia hasta escuchar 
las explicaciones que se puedan dar, si bien conviene 
señalar que la Vicepresidenta Primera del Gobierno debe 
saber que cualquier contrato y pago que se derive del 
mismo, con cargo a fondos públicos requiere un proceso 
administrativo, que desde su posición actual en el ejecu-
tivo puede ser conocido casi de forma inmediata.

Asimismo, se habían ofrecido imágenes de la ex 
Ministra de Asuntos Exteriores precisando el carácter 
habitual de este tipo de contratos en los Estados Unidos de 
América, desvinculándolo de la concesión de la condeco-
ración del ex Presidente del Gobierno, José María Aznar.

Siendo lo descrito lo acontecido, todo parece indicar 
que las posiciones del representante de IU, del Secreta-
rio de Organización del PSOE y de la Vicepresidenta 
Primera del Gobierno están en plena sintonía con el 
inicio de la noticia, que como hemos dicho antes, la 
locutora relacionaba directamente el contrato con la 
condecoración al señor Aznar.

Sorprende que esta información, ampliamente 
divulgada por TVE, tuviera su origen en un grupo 
mediático de carácter privado, cuya objetividad hoy 
está más que cuestionada por la opinión pública.

En este mismo espacio, al facilitar información sobre 
lo acontecido en la Comisión de Investigación del 11 de 
Marzo en el Congreso de los Diputados, se informa de la 
comparecencia de Agustín Díaz de Mera y se destaca de 
su intervención sus dudas sobre si hubiera podido existir 
algún punto de encuentro entre organizaciones terroris-
tas en la comisión de los atentados a los trenes. Poste-
riormente al emitirse las imágenes de la intervención del 
señor Díaz de Mera, cualquier espectador podría valorar 
como digno de destacar, la contundencia en afirmar que 
el Gobierno ni ocultó, ni tergiversó la información y que 
sin embargo, sí otros intentaron influir en la conciencia 
ciudadana de cara a la jornada electora del 14 de marzo.

Es evidente de nuevo, que no se corresponde el trata-
miento dado a esta Comparecencia con el real contenido 
de su intervención, que por cierto concluye con imáge-
nes de un diputado que apoya al Gobierno que acusa al 
ex Director General de la Policía de mentiroso.

También en ese informativo, se da cuenta de la elec-
ción del ex Primer Ministro de Portugal como Presidente 
de la Comisión Europea, señalando que resultó elegido 
con algún voto del Grupo Socialista. Esta información no 
sólo es inexacta, sino que se puede considerar tendencio-
sa, ya que en contra de lo dicho por el corresponsal de 
TVE del día anterior, que señaló la posibilidad de no elec-
ción del señor Barroso, ni en la primera ni en la segunda 
votación, el Grupo Socialista en el Parlamento Europeo 
apoyó de forma mayoritaria al señor Barroso. Quizás la 
presentación de este hecho, responda a que el señor Barro-
so fue anfitrión de la famosa Cumbre de Azores.

Continuando con el contenido del citado informativo 
se dice que, según encuesta del CIS, la sociedad española 
es muy tolerante en relación a parejas de hecho y que el 73 
por 100 de los ciudadanos señalan al niño como lo más 
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importante ante una supuesta adopción, para a continua-
ción denunciar el incumplimiento del Plan de Lucha con-
tra la Droga 2000-2008, en relación a centros destinados a 
toxicómanos, señalando que solamente existen diez de un 
total de cincuenta que se habían comprometido, no desta-
cando que dicho Plan, tal y como se había mencionado al 
inicio de la información, no se culmina hasta el 2008.

Por último, también se facilita en ese mismo infor-
mativo unos datos sobre los robos efectuados en nues-
tro país en distintas ermitas, ochenta en el último año, 
destacando que sólo existen doce efectivos de la Guar-
dia Civil destinados a ese menester.

Por todo ello y con objeto de conocer información 
sobre el particular, se formulan la siguientes preguntas:

1.  ¿Considera la Directora General que la descrip-
ción y el tratamiento informativo, de las noticias que se 
recogen en los antecedentes de la pregunta, responde a 
los criterios de objetividad establecidos en la Ley de 
1980 del Estatuto de RTVE?

2.  ¿Puede informarnos la Directora General de 
que forma se procede a elaborar los contenidos de los 
servicios informativos de TVE, garantizando el cumpli-
miento de la Legislación vigente, en relación a la obje-
tividad de las informaciones?

3.  ¿Está absolutamente convencida la Directora 
General que en el desarrollo argumental que contiene 
los antecedentes de esta pregunta, que corresponden al 
seguimiento de los informativos de las 21:00 del pasa-
do 22 de julio, no responde a una estrategia informativa 
basada en criterios políticos?

4.  ¿Puede facilitarnos una explicación convincente 
entorno al proceso para la elaboración de las noticias a 
las que se hace referencia en los antecedentes de esta 
pregunta?

5.  ¿Puede garantizar que tratamientos informati-
vos como los denunciados en esta iniciativa no se vuel-
van a producir ni en TVE ni en RNE?

6.  ¿Puede señalar la medidas que se adoptarán 
para garantizar la objetividad informativa en TVE y 
RNE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2004.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Rodríguez Herrer, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 

General del Ente Público RTVE, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Centro Territorial de 
Televisión Española en Murcia efectuó una entrevista en 
directo por La 2 al Diputado Nacional Socialista y candi-
dato a la Secretaría General del PSRN-PSOE, Pedro 
Saura, a la misma hora que se iniciaba la concentración 
convocada por la plataforma «Agua para todos» en la ciu-
dad de Murcia, en lugar de transmitir esa concentración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Elvira Rodríguez Herrer, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

185/000189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas a la Directo-
ra General del Ente Público RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los últimos tres meses, TVE ha emprendido una 
senda desconcertante y desafortunada en cuanto a su 
programación, que le ha relegado ya al último e insólito 
puesto en el ranking de audiencia de las televisiones 
generalistas de España.

El constante sectarismo político, acreditado en el 
tratamiento de la información y la ausencia absoluta de 
criterios claros, objetivos y razonables que identifiquen 
en esta nueva etapa una emisión de un operador de 
carácter público de calidad y para todos los segmentos 
de la población, han conducido a TVE a una crisis de 
credibilidad sin precedentes en su historia y a un futuro 
inmediato plagado de incertidumbres y de sombras.

En el presente mes, la Dirección de TVE ha decidido 
hacer desaparecer de sus parrillas la emisión de corridas de 
toros. Nadie alcanza a comprender cuáles son los motivos 
reales de tal decisión aunque la propia Dirección haya pues-
to como justificación un problema de recursos económicos. 
Como ya nos tiene acostumbrados la Dirección General del 
Ente Público RTVE, que reconoce con posterioridad otros 
hechos que justifiquen sus decisiones o se contradice de sus 
propias declaraciones, el Grupo Parlamentario Popular 
desea formular una serie de preguntas que aclaren la verda-
dera realidad de una decisión que desde luego ni comparti-
mos ni estamos dispuestos a apoyar.

Las corridas de toros han sido y son en nuestro país 
parte de nuestra historia y forman posiblemente uno de 
los escenarios más significativos de nuestra cultura más 
arraigada. Desde su arquitectura pasando por la literatu-
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ra, la música, la pintura o cualquiera de las reconocidas 
como artes plásticas, avalan una fiesta que alcanza a 
prácticamente la totalidad del territorio español y parte 
del francés y latinoamericano. Un espectáculo que a su 
vez genera no solo innumerables puestos de trabajo sino 
que consigue mantener viva una especie animal como es 
el toro de lidia único en el mundo entero.

La decisión de TVE de no emitir corridas de toros 
durante los meses de julio y agosto, acentúa la confusa 
trayectoria de la cadena pública y suma, una vez más, 
un nuevo y rotundo error, a la vez que delata determina-
dos peajes políticos al suprimir de un plumazo una de 
las expresiones más tradicionales y arraigadas y vivas 
de nuestro acervo cultural.

Las justificaciones públicas aducidas por TVE ante 
esta mala noticia son rotundamente insatisfactorias y no 
han evitado el notable descontento y la crítica entre todo 
el sector taurino e innumerables aficionados a la Fiesta.

Por todo ello, formulados las siguientes preguntas a 
la Directora General de RTVE para obtener una res-
puesta por escrito:

1.  ¿Cuál es el motivo por el que TVE no retrans-
mitirá corridas de toros durante los meses de agosto y 
septiembre de 2004?

2.  ¿Cuáles son los datos de audiencia obtenidos 
por TVE con la retransmisión de corridas de toros 
durante los últimos cinco años?

3.  ¿Cuál ha sido la media de la audiencia de la 
cadena en el mismo período?

4.  ¿Considera la Directora General de RTVE que 
una cadena pública como TVE no debe incluir entre los 
contenidos de su programación las corridas de toros?

5.  ¿Cuáles son los planes a corto plazo que ha fijado 
la Dirección General de RTVE respecto a la retransmi-
sión e información sobre las corridas de toros en TVE?

6.  ¿Cuál es los costes de la retransmisión de una 
corrida de toros por TVE, referidos al año 2003, según 
los datos que obran en poder del Ente Público RTVE?

7.  ¿Cuáles han sido los ingresos publicitarios obte-
nidos por inserción de publicidad durante las retransmi-
siones de corridas de toros referidos al ejercicio 2003?

8.  ¿Cuál es el presupuesto que considera adecuado 
para cubrir los costes de la retransmisión de corridas de 
toros en la próxima temporada?

9.  ¿Considera la Directora General de RTVE que 
se ha producido algún tipo de influencia política en el 
Ente Público que dirige para no retransmitir corridas de 
toros estos meses?

10.  ¿Qué valoración puede hacer la Directora 
General de RTVE respecto a la trascendencia de la 
Fiesta taurina como evento de interés general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

185/000190

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a utilización de 
la toponimia oficial de Galicia en RNE y TVE. 

El artículo 10 de la Ley 3/1983, de 15 de junio, de 
Normalización Lingüística de Galicia, señala que los 
nombres de los municipios gallegos tendrán como 
única forma oficial la gallega. Se trata de una ley apro-
bada hace ya veintiún años y es fundamental que todos 
los organismos del Estado la respeten. Además, para 
cambiar la denominación oficial de las provincias de A 
Coruña y Ourense, de forma que estuviesen en concor-
dancia con su historia y con el nombre oficial de sus 
capitales, se aprobó la Ley 2/1998, de 3 de marzo. 

Este Diputado que suscribe, así como colectivos 
ciudadanos, como A Mesa Pola Normalización Lin-
güística u organismos, como el Consello Asesor de 
RTVE en Galicia, solicitaron reiteradas veces que tanto 
RNE como TVE se adecuasen a la legalidad vigente en 
lo relativo a la toponimia gallega. 

Sin embargo, tanto en RNE como en TVE sigue sin 
asumirse totalmente la oficialidad de los nombres de lugar 
de Galicia. Así, en las direcciones web http://www.rne.es/
emisoras/ea frame.htm y http://www.rtve.es/rne/emisoras/, 
al hablar de los estudios y emisoras de RNE en Galicia se 
utilizan topónimos deturpados como La Coruña, Orense, 
Domayo o El Castro, en vez de los genuinos y oficiales A 
Coruña, Ourense, Domaio y O Castro. El Canal 24 Horas 
sigue utilizando las formas La Coruña y Orense en sus 
informaciones meteorológicas diarias. Igualmente, en 
recientes telediarios pudimos ver cómo los presentadores 
utilizaban oralmente la forma deturpada Sangenjo, en vez 
de la correcta y única oficial, que es Sanxenxo. 

¿Por qué TVE y RNE no utilizan todavía con nor-
malidad los topónimos oficiales de Galicia? 

¿Qué criterios se siguen entonces para referirse a los 
lugares de Galicia? ¿Cuándo se va a consolidar el uso 
de la toponimia oficial de Galicia en RNE y TVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado. 

185/000191 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Le parece adecuado a la Directora general de 
RTVE que el pasado día 29 de julio, el Telediario 1 
Edición informara de que el Presidente del Gobierno 
había finalizado la ronda de entrevistas con todos los 
Presidentes autonómicos, cuando no lo ha hecho toda-
vía con los de Ceuta y Melilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2004.—Francisco Antonio González 
Pérez, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso. 

185/000192 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo el día 4 de agosto pasado la página 
web de RTVE no informaba todavía de los resultados 
de la audiencia correspondientes al pasado mes de julio 
en los que, de nuevo, aparece TVE la última en los 
niveles de aceptación por parte del público? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiem-
bre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

185/000193 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora general de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué valoración puede hacer la Directora general de 
RTVE de la audiencia obtenida por TVE durante el 
pasado mes de julio, que la sitúa, de nuevo, en el último 
lugar entre las televisiones generalistas de España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiem-
bre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

185/000194 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora general de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el motivo por el que RTVE ha roto sus 
relaciones con la productora Bainet TV? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

185/000195 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora general de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué opinión tiene la Directora general de RTVE 
sobre el eventual establecimiento de un canon para 
financiar al Grupo RTVE, tal y como ha propuesto el 
Presidente del Consejo para la reforma de los medios 
de comunicación de titularidad del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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185/000196 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora general de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cómo se justifica la extrema violencia de las imá-
genes emitidas por TVE el pasado día 2 de agosto sobre 
la ejecución de un camionero turco secuestrado en 
Irak? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

185/000197 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Ha renunciado TVE a hacer compatible el lideraz-
go continuado de audiencia con la calidad de la progra-
mación, tal y como se desprende de unas declaraciones 
públicas efectuadas por la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2004.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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